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Allen Suchern des Lichts gewidmet .... 

Die Welt ist voll von Suchenden. Noch nie war ein 
globaler Paradigmenwechsel hin zu einem höheren 
spirituellen Bewusstsein so notwendig wie heute. 
Dieses Buch ist all jenen gewidmet, die aufrichtig 
und konzentriert darauf sind, ihr wahres Selbst und 
ihre Bestimmung als ein Licht und Spiegelbild der 
universellen Liebe zu erforschen.  

Mit ewiger Dankbarkeit 
Al Fike
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Jesus weist uns weiterhin den Weg und fügt seine Wahrheit 
in unser Leben. Für diejenigen unter Ihnen, die Band 1 
“Unsere Welt im Wandel - Botschaften von Jesus” gelesen 
haben, ist dieser Band 2 eine Fortsetzung seiner Lehren, 

die das bereits Veröffentlichte noch weiter vertiefen und präzisieren. 
Es ist nicht notwendig, den ersten Band zu lesen, aber Sie können 
einige wertvolle Erkenntnisse daraus gewinnen. 

Spirituelle Wahrheit ist etwas, das die Seele mit einer Resonanz 
berührt, die man nicht leugnen kann. Wir Menschen neigen dazu, 
das zu interpretieren, zu beurteilen und zu analysieren, was wir 
von einer äußeren Quelle als Wahrheit aufnehmen. Der Verstand 
kategorisiert ständig und bewertet Informationen so, dass man 
mit einer scheinbar weit hergeholten Idee zufrieden ist, wie etwa 
dem Lesen von Mitteilungen durch ein Medium. Wenn Sie dieses 
Buch gekauft haben, dann müssen Sie zumindest von seinem Inhalt 
fasziniert gewesen sein. Bevor der Verstand Sie an diesen Ort des 
Unglaubens bringt, bitte ich Sie dringend, einen Vertrauensvorschuss 
zu wagen, damit Sie einen Teil der hier enthaltenen Wahrheiten 
leicht aufnehmen können. Diese Botschaften enthalten fundierte 
Argumente und einen Fluss von Logik, welche den Leser, wenn er 
dem nur eine halbe Chance gäbe, auf einige seelenerfüllende Pfade 
führen können.  Im Wesentlichen haben diese Lehren die Absicht, 
den Verstand gänzlich zu umgehen, und den Leser stattdessen zu 
einem tieferen, von der Seele getragenen Bewusstsein zu führen. 
Obwohl sich die Lehren, die Jesus hier vermittelt, nicht wesentlich von 
denen vor 2000 Jahren unterscheiden, verwendet er eine zeitgemäße 
Sprache und Einsichten, um eine einfache Botschaft zu vermitteln: 
dass die Liebe alles heilt und die Liebe aus der Göttlichen Quelle 
der größte Heiler ist. 

Um die Kraft zu entdecken, die Jesus Göttliche Liebe nennt, 
müssen wir verstehen, was sie ist und wie wir dazu kommen können, 
in der Energie dieser Liebe zu leben. Die in diesem Buch enthaltenen 

Einführung
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zweiundzwanzig Lektionen sind ein Leitfaden für diese Reise. Jede 
einzelne Lektion ist voller Weisheit, Einsicht und Wahrheit, was 
ein mehrmaliges Lesen erfordern kann, um alles, was angeboten 
wird, aufzunehmen. Es ist keine leichte Lektüre, aber wenn Sie 
darüber nachdenken und zu einem persönlichen Verständnis dieser 
Worte kommen, werden Sie höchstwahrscheinlich ein Gefühl von 
Frieden und der Erkenntnis des wahren seelenvollen Verständnisses, 
was Leben ist und sein kann, näherkommen. Einige dieser Lehren 
fordern diejenigen heraus, die in der Realität einer rein materiellen 
Welt leben. Sie sollen uns aus unserem spirituellen Schlummer 
aufwecken und uns helfen, uns auf einfache, aber tiefgreifende Weise 
auf höhere Bewusstseinsebenen einzustimmen. Durch die in diesem 
Buch beschriebenen Techniken können Portale der Seelenwahrheit 
und des Verständnisses erreicht werden.

Und wenn man sich fragt, warum eine solche Reise notwendig 
ist, teilt Jesus seine Wahrnehmungen darüber mit, warum die Welt 
tiefgreifende Bewusstseinsveränderungen braucht, die oft von einem 
Individuum nach dem anderen erreicht werden. 

Dieses Buch kann ein Geschenk für den Leser sein, der die darin 
enthaltenen spirituellen Praktiken anwendet. Es ist nicht erforderlich, 
dass Sie sich einer Gruppe anschließen oder einer Religion 
angehören. Die Reise kann individuell angetreten werden, oder sie 
kann von einer kleinen Gruppe interessierter Seelen profitieren, die 
sich gegenseitig unterstützen. Es kostet nichts außer Ihrer Zeit und 
Ihrer fokussierten Intention. 

Wenn Sie beim Lesen dieser Passagen ein Kribbeln in Ihrem 
Solarplexus spüren, dem Sitz Ihrer Seele in Ihrem Körper, könnte es 
dann sein, dass Ihr Inneres Ihnen signalisiert, dass es etwas Wichtiges 
gibt, auf das Sie achten sollten? Alle großen Entdeckungen beginnen 
mit einem Schritt. Mögen Ihre Entdeckungen etwas wirklich 
Außergewöhnliches sein. 

Mit Liebe und Segen
Albert J. Fike

Unseren Weg nach Hause finden ~ Einführung
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Als ein seit 15 Jahren entwickeltes Medium und Praktizierender 
des Gebets der Göttlichen Liebe freue ich mich, dieses Buch der 
Wahrheiten der Göttlichen Liebe zu veröffentlichen. 

Für diejenigen, die nicht mit den Lehren und der Praxis 
der Göttlichen Liebe vertraut sind, wäre es eine lächerliche Vorstellung, sich mit 
hochentwickelten Geistern wie Jesus, Konfuzius und Augustinus zu unterhalten. 
Aber angesichts der transformativen Kraft, den Raketentreibstoff für die Seele 
namens Göttliche Liebe zu erhalten, sind solche Dinge möglich und in der Tat 
wahrscheinlich. Wenn man seine mentalen Barrieren überwindet, um diese 
Erfahrungen zu akzeptieren, kommt man zu dem Verständnis, dass diese höchst 
erhabenen Seelen auch demütig und zugänglich sind. Sie haben das Beste für unsere 
geistigen Interessen im Sinn und möchten uns auf der Erde helfen. Es wird auch klar, 
dass Jesus nicht Gott ist, sondern ein älterer Bruder, der jede Seele auf dem Planeten 
liebt. Konfuzius wirkt wie eine glückliche, freundliche Seele mit einer mächtigen 
Gabe heilender Energie. Augustinus ist ein Wesen mit starken Überzeugungen 
und dem Wunsch, die Menschheit zu erheben. Sie alle vermitteln eine Qualität der 
Liebe, die den Raum mit ihrem süßen Duft und ihrer Atmosphäre durchdringt. Wer 
würde also nicht gerne diese berühmten und doch sehr realen und gegenwärtigen 
Persönlichkeiten der Geschichte kennenlernen und herausfinden, welche Weisheit 
sie uns heute vermitteln wollen?

Vor fast einem Jahr erlebte ich eine bemerkenswerte Visitation von Jesus. In 
den letzten 15 Jahren ist es an sich nicht bemerkenswert, dass mir mein Bruder 
und Freund Jesus nahe genug kam, um seine Anwesenheit erkennen zu können. 
Was außergewöhnlich war, dass er mir einen Gebetsschal aus Wolle schenkte, von 
der Art, wie ihn jüdische Männer tragen würden, obwohl er in Erdtönen gefärbt 
war und dicke rote Fäden hatte, die locker in Form eines Schals gewebt waren und 
von deren Rändern Quasten baumelten. Es fühlte sich warm und bequem an und 
vermittelte das Gefühl, dass es wirklich zu mir gehörte. Mit der Überreichung dieses 
Geschenks sagte er, dass er eine Mission für meine Frau und mich habe. Wir sollten 
einen bestimmten Tag in der Woche reservieren, um das zu empfangen, was er “Seine 
Botschaften an die Welt” nannte. Er lud uns ein, an einem bestimmten Tag und zu 
einer bestimmten Stunde im Gebet zu sitzen, um seine Botschaften zu empfangen, 

Kommentar des Mediums
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die durch meine Gabe der Medialität übermittelt wurden, und dass wir aufzeichnen 
und niederschreiben sollten, was er zu sagen hatte. Da meine Frau Jeanne und ich 
bereits eine Stunde am Tag im Gebet verbrachten, normalerweise am Vormittag, 
war dies sicherlich keine Last, sondern eher eine willkommene und faszinierende 
Gelegenheit für eine zielgerichtete Verbindung und Kommunikation. So begann 
unsere wöchentliche Gebetswache und die allmähliche Anhäufung von mehreren 
hundert Seiten von Dokumenten, die dazu bestimmt sind, das Bewusstsein der 
Menschheit in ein größeres Licht zu rücken. 

So wurde unsere erste Veröffentlichung von Botschaften von Jesus im März 
2021 angeboten. Dies war nicht die erste Veröffentlichung von Botschaften 
Himmlischer Engel, aber die erste, die ausschließlich vom Meister der Göttlichen 
Himmel stammte. Unsere Kommunikation dauerte bis 2022 an und wir sind nun 
in der Lage, eine weitere Sammlung seiner Lehren anzubieten, die auf die gleiche 
Weise vermittelt wurde. Diese beiden Bände enthalten Hunderte von Seiten mit 
wirklich bemerkenswerten Lehren des Meisters. Ich hoffe inständig, dass Sie sie 
mit einem offenen Verstand und offenem Herzen empfangen. Ob Sie ihrer Quelle 
glauben oder nicht, der Beweis für ihre Wahrhaftigkeit liegt in der Anwendung und 
Erfahrung des Individuums mit dem, was gelehrt wird.

Mögen diese Lehren Sie erheben, inspirieren und wahres spirituelles Licht 
bringen. Es war mir eine große Ehre, diesen Diskurs über das Erwachen der Seele 
und das, was für die Heilung des Planeten Erde kommen wird, zu erhalten. Mögen 
Sie auf Ihrer Reise nach Hause zu unserem Schöpfer wahrhaft gesegnet sein. 

Mit Liebe und Segen
Al Fike 
11. März 2022

Unseren Weg nach Hause finden ~ Kommentar des Mediums
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“Innerhalb von drei Generationen  

wird eure Welt  

ein ganz anderer Ort sein.”                                                                            

         Jesus
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Möge der höchste Segen Gottes über euch sein, 
Geliebte. Ich komme. Ich bin Jesus. Ich komme, 
um mit euch zu beten, um bei euch zu sein, um 
meine Weisheit mit euch zu teilen und diesen Weg 

gemeinsam in Liebe zu gehen.
Ja, eure Erde durchläuft einen großen Wandel. Ich möchte, dass ihr 

wisst, dass es ein Gegenstück zu jeder physischen Manifestation von 
Gottes Schöpfung gibt. Dieses Gegenstück in euch wird der spirituelle 
Körper genannt. Das Gegenstück eurer Erde hat auch das, was ihr einen 
spirituellen Körper nennen könnt, eine energetische Reflexion, die die 
wahre Manifestation von Gottes Schöpfung ist. Wie euer physischer 
Körper und euer spiritueller Körper, antwortet und reagiert ihr innerhalb 
der energetischen Hülle, die euer spiritueller Körper ist, der sich mit der 
Zeit in eurem physischen Körper manifestiert.

So ist es auch mit eurer Welt. Während die Menschheit weiterhin 
die Erde entweiht und so viel von dem für sich beansprucht, was in der 
Erde und auf der Erde ist, so fühlt der planetarische Körper, dass sich 
diese Entweihungen innerhalb des energetischen Feldes manifestieren, 
das das „geistige“ Gegenstück eurer Erde ist. In dieser Sensibilität 
und Reaktion hat die Erde Eruptionen und Abwehrmechanismen, 
die versuchen, sich angesichts der unharmonischen Bedingungen und 
Handlungen der Menschheit selbst zu heilen.

So viel über das Leben, über das, was Gott geschaffen hat, ist der 
Menschheit unbekannt, während eure Brüder und Schwestern weiterhin 
durch ihre eigenen achtsamen Überlegungen und Wünsche danach streben, 
ein Leben auf diesem, eurem Planeten zu führen. Dennoch tun sie dies 
oft auf eine Art und Weise, die aus Unwissenheit und Selbstbefriedigung 
geboren ist und dadurch keine Harmonie auf eurer Welt fördert.

Unseren Weg nach Hause finden ~ Lektion 1
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Eure Gebete sind sehr wichtig, geliebte Seelen. Betet weiterhin für 
das Wohlergehen eurer Welt und für das Wohlergehen eurer Brüder und 
Schwestern. In der Tat müssen eure Brüder und Schwestern wirklich 
verstehen, wer und was sie sind und was das Leben wirklich ist. In diesem 
Verständnis können sie die Kraft der Liebe kennenlernen, die Kraft der 
Liebe Gottes, zu heilen und zu transformieren, die Kraft der Berührung 
Gottes, um Vitalität und Gesundheit zu bringen, die Kraft einer Seele, 
die in der Weisheit und Herrlichkeit der Göttlichen Liebe, die in der 
Seele fließt, erwacht ist. Auf diese Weise kann die Menschheit zu einem 
aktiven Agenten Gottes werden, der hilft, größere Harmonie auf eurem 
Planeten zu nähren und herbeizuführen, denn dies ist wirklich möglich 
und kann sich manifestieren, indem es das Erwachen der Seele mit den 
Fähigkeiten der Seele bewirkt, die mit dem Verstand in Verbindung 
stehen, um diese Dinge zustande zu bringen, die wahrhaftig Teil von 
Gottes Absichten für das Leben sind.

Es liegt an euch, weiterhin tief in euch selbst zu gehen, Gottes 
Segen durch eure Gebete zu suchen, in Harmonie mit der Liebe 
und der Wahrheit der Liebe Gottes zu sein. Auf diese Weise wird 
eine wahre Einsicht in den Zustand eurer Welt und den Zustand der 
Menschheit kommen, was nicht oft eine angenehme Erfahrung ist, 
sondern eher schockierend und beunruhigend zu sehen, wie klar und 
natürlich die Menschheit weiterhin gegen die Gesetze Gottes handelt, 
meist aus Unwissenheit, meist aus Angst, meist aus dem Wunsch nach 
materiellem Wohlstand.

Also schreit die Erde. Die wahre Essenz dessen, was die Erde ist, 
dieser sensible und dynamische Aspekt der Erde, fühlt jede Prägung und 
Entweihung darauf, da das Bewusstsein der Erde in allem gegenwärtig 
ist. Nur die Menschheit kennt aufgrund ihrer Unfähigkeit zu wissen 
und zu fühlen nicht die Harmonie und Schönheit des Ausdrucks der 
Erde, der euch alle umhüllt. Dies ermöglicht es euch, euren Geschäften 
nachzugehen, ohne sich dessen bewusst zu sein, was ihr tut und wie ihr 
weiterhin Unwissenheit über alles, was von der Erde ist, beansprucht, 
und dennoch nicht danach fragt und nicht danach strebt, in Harmonie 
mit dem zu sein, was Gott geschaffen hat.

Unseren Weg nach Hause finden
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In der Tat hat Gott für die Menschheit gesorgt. Daran habt ihr 
keinen Zweifel und das ist die Wahrheit. Aber die Art und Weise, wie 
diese Vorkehrungen getroffen werden, hängt von eurem Bewusstsein 
und eurer Sensibilität dafür ab, wie die Erde funktionieren und Teil 
der Gesamtheit von Gottes Schöpfung in Harmonie und fortgesetzter 
Evolution zu größerer Harmonie sein kann. Ihr müsst mit den Augen 
eurer Seelen sehen und mit eurer wahren Natur verstehen, was der 
Verstand und die Fähigkeiten der Seele sind.

Auf diese Weise werdet ihr das sehen, wovon ich spreche, und mit 
einer größeren Wertschätzung und Kenntnis dessen verstehen, was die 
Erde wirklich ist und wie ihr Teil dieser schönen und wundersamen 
Schöpfung sein könnt, die die Erde ist, Gottes Geschenk an die 
Menschheit. Das Geschenk des Lebens, ein Anfang, der materieller 
Natur ist und zum Spirituellen führt, wird euch gegeben, damit ihr als 
individualisierte Identität und wahre individuelle Schöpfung Gottes 
mit einer Seele, mit einem spirituellen Körper, der große und mächtige 
Neigungen und Möglichkeiten besitzt, von denen einige genutzt werden 
und andere nicht bekannt sind, voranschreiten könnt. Auf eurer Reise des 
Erwachens werdet ihr euer wahres Selbst erkennen und verstehen, warum 
ihr erschaffen wurdet und mit welchen Materialien und Aspekten eurer 
Schöpfung ihr zu der wundersamen Seele werdet, die ihr seid, euch für 
Gottes Willen öffnet und die großen Möglichkeiten, die Gott euch bietet.

Geliebte Seelen, euch wurde ein großes Geschenk gegeben, das 
Geschenk des Lebens. Dieses Geschenk ist vielschichtig, viele Aspekte 
liegen tief in euch und warten darauf, ins Bewusstsein zu treten und im 
Leben ausgedrückt zu werden. Ihr müsst zu Gott gehen und Seine Liebe 
suchen, diese große nährende Seele, damit diese Teile von euch erwachen 
können. Auf diese Weise könnt ihr eure Brüder und Schwestern über 
die Dinge unterrichten, die ihr auf dieser Reise des Lebens wissen und 
verstehen könnt, damit sie ihre Kinder und Kindeskinder lehren, bis 
die ganze Welt wieder ins Gleichgewicht und in Harmonie mit der 
Schöpfung gebracht ist.

Dies ist wahrhaftig ein Teil von Gottes Plan für die Errettung der 
Menschheit, von dem viele von euch aufgrund ihrer Hingabe, Zeit, 
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Bemühungen und Anwendung der Wahrheit ein Teil sind, während 
euer Glaube wächst und zu einer mächtigen Kraft in euch wird und 
eure Seele erwacht, damit ihr weitergeführt werdet und die Einsichten 
und Möglichkeiten habt, die Wahrheit auf eine Art und Weise und mit 
Mitteln zu erkennen, die auf eurer Welt selten bekannt sind. Diese Dinge 
werden geschehen angesichts eurer Bereitschaft, eurer Wahl, diesem 
göttlichen Pfad in die Reiche zu folgen, in das große Unbekannte, das 
in euch erkannt und sich manifestieren wird.

Möge Gott euch auf dieser Reise segnen, geliebte Seelen. Möget ihr 
das Geschenk des Lebens wirklich kennen lernen, dieses Geschenk, das ihr 
seid, und das Geschenk, das dieser wunderschöne Ort ist, den ihr bewohnt 
und von dem ihr ein integraler Teil seid. Ihr alle, geliebte Seelen, seid 
miteinander verbunden und werdet helfen, euch gegenseitig zu nähren.

Durch eure individuellen Reisen und Bemühungen wird dies durch 
dieses Gitter des Lichts fließen, dieses komplizierte Netz, das zwischen 
euch gewebt ist und jeden nähren wird, während ihr vorwärts reist und 
euren Weg und Platz in diesem großen Plan von Gottes Wunsch und 
Absicht, die Welt zu heilen, findet. Seine Segnungen ergießen sich 
über euch, geliebte Seelen. Die Welt spürt, wie die nährende Wärme 
und der Segen der Berührung Gottes diese beschädigten Teile beleben 
und heilen. Ihr werdet wahrhaftig ein Teil dieser Welt und ein Teil von 
Gottes Universum und ein Teil von Gottes großer Familie von Seelen 
sein, die im Licht wandeln und Teil eines wundersamen Ortes und 
Ausdrucks von Gottes Schöpfung sind.

Gott segne euch, geliebte Seelen. Gott segne euch zutiefst, damit 
sich eure Fähigkeiten öffnen, damit ihr von den lebendigen Wassern 
der Liebe Gottes trinken könnt, die den Durst eurer Seele nährt und 
stillt, damit ihr wahrhaftig Seine tiefe Berührung auf euch erkennt und 
erwacht. Ich bin bei euch und ich liebe euch von ganzem Herzen. Ich 
bin mit euch und ich bin euch nahe. Gott segne euch, geliebte Seelen.

i

Unseren Weg nach Hause finden
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Ich komme. Ich bin Jesus. Ich komme, um meine Botschaft 
über die Himmelskörper, das Firmament der Schöpfung 
Gottes und die energetischen Merkmale und Komponenten 
dieser Aspekte der Schöpfung Gottes zu ergänzen.

Für einige, die sich mit Astrologie und anderen ähnlichen 
Angelegenheiten befassen, gibt es den Glauben, dass die Himmelskörper 
aus ihrer Sicht und die damit verbundenen Aspekte des Sternenhimmels, 
von dem ihr ein Teil seid, einen großen Einfluss auf jedes Individuum 
haben, abhängig von seinem Geburtsdatum und anderen Aspekten 
seines materiellen Lebens. Leider sind viele dieser Ideen nicht ganz 
korrekt. Aber in der Tat sind jeder planetarische Körper und alles, was 
das Universum ausmacht, wie ich kürzlich erklärt habe, miteinander 
verbunden und haben ihre eigene individuelle energetische Signatur; sie 
haben aufgrund dieser Verbindung und Wechselwirkung einen leichten 
Einfluss auf die Erdenebene, aber es gibt keine direkte Korrelation. 
Diese Körper bestimmen weder den Zustand des Individuums noch 
seine Gedanken oder Handlungen, wie manche glauben.

Vielmehr ist das gesamte Universum von Gottes Schöpfung 
und Einfluss durchdrungen. Dies wiederum hat einen gewissen 
Einfluss auf den Zustand und die Gedanken des Individuums. 
Eure Wissenschaftler sind begierig darauf, das zu entdecken, was 
sie die dunkle Materie des Universums nennen, jene Komponente 
des Universums, die substanziell, aber mit der gegenwärtigen 
Technologie nicht nachweisbar ist. Was sie dunkle Materie nennen, 
ist tatsächlich Lichtmaterie. Es ist das Licht Gottes, das in das 
Universum eingegossen ist. Das bedeutet nicht, dass Gott überall ist, 
denn das ist Gott nicht. Gott befindet sich an einem bestimmten Ort 
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im Universum, aber dieser Ort ist nicht auf der materiellen Ebene, 
sondern weit darüber hinaus.

Die Ausstrahlungen Gottes beeinflussen weiterhin die gesamte 
Schöpfung, egal welche Schicht oder welcher Aspekt es in Gottes 
Schöpfung ist. Es gibt viele, viele Schichten und es würde eine Ewigkeit 
dauern, alle Aspekte von Gottes Schöpfung zu entdecken. Ihr seid euch 
nur einer kaum bewusst, der der Erdenebene und einigen von euch, der 
Welt des Geistes. Doch Gottes Schöpfung geht weit darüber hinaus.

In der Tat, für diejenigen, die spüren, dass die Zeit gleichzeitig 
ausgedrückt wird und dass alle Dinge in Gottes Universum gleichzeitig 
statt in chronologischer Ordnung manifestiert werden, sind es nur diese 
Bedingungen eurer Erde und die Gesetze, die Gott in diese Bedingungen 
und Schöpfungen gestellt hat, die eure Realität sind, so dass sich die 
Zeit linear anfühlt und dass Ereignisse chronologisch ablaufen. Aber 
in der Ganzheit des Universums sind diese Dinge nur ein Moment. 
Obwohl dies für euren Verstand ziemlich herausfordernd ist, wird 
dieses Verständnis in der Tat zu euch kommen, wenn eure Seelen auf 
vernünftige Weise entwickelt sind, und ihr werdet in der Lage sein, die 
Natur des Universums in dieser Hinsicht zu verstehen.

Viele verschiedene Aspekte der Schöpfung, die einen materiellen 
Ausdruck und einen spirituellen Ausdruck beinhalten, ergeben 
ein etwas kompliziertes Szenario in Bezug auf euer Verständnis 
des Universums, denn selbst diese beiden Aspekte, die in eurem 
Bewusstsein zusammengeführt werden, sind für viele von euch schwer 
zu verstehen. Ihr steckt in einem linearen, mentalen Bewusstsein und 
der Verwirklichung eures Lebens in dieser Welt fest; daher findet ihr 
es sehr schwierig, über dieses Bewusstsein, diese Vertrautheit, diese 
Bequemlichkeit eines geordneten Universums hinauszugehen, das, was 
in eurem Verstand geordnet ist, und das, was ihr als real versteht. Doch 
eure Realität unterliegt der Funktionsweise eures Verstandes und den 
Einflüssen und der Entwicklung eures Verstandes, die gekommen sind, 
um durch die fünf Sinne und das gesamte intellektuelle Verständnis 
dessen, woraus sich das Universum in eurem individuellen Leben 
zusammensetzt, zu sehen.

Unseren Weg nach Hause finden
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In der Tat habe ich die Menschheit in meinen Botschaften angefleht, 
dass es notwendig ist, über diese sehr begrenzte Wahrnehmung des 
Lebens hinauszugehen.  Jetzt ist die Zeit für die Menschheit, diese 
Barrieren des Denkens und der Wahrnehmung zu durchbrechen und 
sich in eine umfassendere Welt zu wagen, eine Welt, die komplexer ist, 
aber dem Individuum größere Befriedigung, Verständnis und Erbauung 
bringen wird, indem es im großen Universum von Gottes Schöpfung 
mit einem tieferen und größeren Verständnis der Komponenten und 
Aspekte der erweiterten Welt und des Kosmos lebt.

Viele Lösungen werden für die Dilemmas, die die Menschheit für 
sich selbst geschaffen hat, und die Herausforderungen des irdischen 
Lebens kommen. Das Leben wird ein viel leichterer Fluss der 
Erfahrung werden, in dem die körperlichen Bedürfnisse erfüllt werden 
und die intellektuellen Bedürfnisse von einem größeren Körper des 
Verständnisses und der Wahrheit genährt werden. Die Seele wird ihren 
großen Wunsch und ihr Bedürfnis erkennen, in einer Beziehung zu 
ihrem Schöpfer zu sein, mit der Öffnung der Seele, die zu Gott erwacht, 
indem sie diesen großen Segen empfängt, der die Göttliche Liebe ist. 
Eure Augen werden geöffnet, und die Möglichkeiten des Verstehens 
werden viel größer sein. Die Wahrheit wird zugänglicher sein und Liebe 
wird alles durchdringen, was ein Teil des eigenen Lebens ist.

Wenn jeder Einzelne erkennt, dass er sich selbst große Begrenzungen 
auferlegt hat und zu einem tieferen Verständnis des Universums und 
allem, was darin ist, und des Universums, das in ihm ist, gelangt, werden 
sich alle Möglichkeiten und Aspekte des eigenen Seins öffnen und mit 
den Wahrnehmungen der Seele verwirklicht werden. Es wird mit dem 
Erwachen der großen Potentiale der Seele und des Verstandes verwirklicht, 
die durch die große transformative Kraft der Göttlichen Liebe, die in die 
Seele eintritt und alles verwandelt, miteinander verschmolzen sind. Die 
Menschheit wird dann weitere Schritte auf dem Weg ihrer Evolution zu 
größerem Licht, Verständnis und Wahrheit unternehmen.

Wenn jedes Individuum erwacht, trägt es zum Lichtkörper bei, der 
in eurer Welt wächst. In der wachsenden Transformation der Welt von 
Dunkelheit und Unwissenheit zu Wahrheit und Liebe wird wirklich alles 
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verwandelt. Jene Beschränkungen, die die Menschheit ihrer Erfahrung 
und ihrem Verständnis des Lebens auferlegt hat, werden beseitigt und 
die großen Schleusentore des wahren Verständnisses, der Erfahrung 
und des Erwachens werden sich öffnen und das Erbe der Menschheit 
für Tausende von kommenden Generationen sein.

Dies ist ein wesentlicher Teil von Gottes Plan, die Menschheit 
zu erwecken, ihr Wachstum mit der Entfaltung all dessen zu fördern, 
was in ihnen und in der Welt sein soll. Großer Einfluss und Macht 
konzentrieren sich zu dieser Zeit auf eure Welt. Dies kommt nicht 
von den Himmelskörpern der materiellen Ebene, sondern es kommt 
von Gottes Großer Seele, die auf eure Welt herabstrahlt, eine Welt, 
die am Abgrund schrecklicher Zerstörung und Disharmonie steht. 
Doch wie bei allem, was im eigenen Leben oder innerhalb des Lebens 
auf diesem Planeten passiert, können Krisen oft Transformation und 
Gelegenheit bringen, indem sie das Bewusstsein aus und in Reaktion 
auf den Druck verschieben, der auf den Einzelnen oder diese Welt 
ausgeübt wird.

Der Menschheit wurden in dieser Zeit große Gelegenheiten und 
Segnungen gegeben, da Gott weiterhin Seine Liebe, Fürsorge und Sein 
Verlangen auf die Erhebung der Menschheit fokussiert. Jedes Individuum 
in eurer Welt hat bis zu einem gewissen Grad das Gefühl, dass 
Veränderungen bevorstehen, und dass sie sich tatsächlich ruhelos, unsicher 
und oft ängstlich fühlen, weil sie das Gefühl haben, dass Veränderungen 
und sich verändernde Bedingungen in eurer Welt bevorstehen.

Wie ich bereits sagte, manifestieren sich diese Veränderungen 
tatsächlich in der spirituellen Komponente eurer Erde und werden 
sich bald innerhalb des physischen Aspekts der Erde manifestieren. 
Ihr werdet selbst einen großen Aufruhr körperlicher Antworten und 
Reaktionen auf diesen Einfluss Gottes sehen, kombiniert mit den 
Bemühungen der Erde, sich selbst zu heilen. Ihr werdet sehr dynamische 
Bedingungen innerhalb der Erdenebene erleben. Doch zusammen mit 
diesen dynamischen Bedingungen und Herausforderungen hat Gott 
auch jeder einzelnen Seele die Möglichkeit gegeben, leichter mit dem 
Göttlichen in Einklang zu kommen und zu verstehen, nicht aus den 
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begrenzten Wahrnehmungen des Verstandes, sondern aus den größeren 
Wahrnehmungen der Seele.

Gott macht der Menschheit ein großes Geschenk. Obwohl dieses 
Geschenk nicht gegeben wurde, weil Gott dies beiläufig in Betracht 
gezogen hat, sondern weil Gott erkennt, wie wir in den himmlischen 
Sphären, dass die Welt in großer Gefahr ist und es irgendeine Form von 
Intervention geben muss. In Gottes großer Ökonomie verschwendet 
Gott nicht Seine Ressourcen, sondern Gott gibt, was im Einklang mit 
der Weisheit Seiner Großen Seele und jenen Gesetzen steht, die Er 
eingeführt hat, die das Universum regieren.

Dieses Eingreifen ist ein einzigartiges und wundersames Geschenk 
an die Menschheit, denn der Himmlische Vater hat sich an die 
Menschheit gewandt und alle angefleht, sich über die Bedingungen 
zu erheben, die sie geschaffen haben, und in größere Harmonie mit 
Seiner Schöpfung und Seinem Wesen zu kommen. Gottes Plan für 
die Rettung der Menschheit entfaltet sich weiter, von dem vieles noch 
realisiert oder verstanden werden muss. Aber wie gesagt, viele fühlen die 
Anziehungskraft und den Zug zum Licht und zu größerer Harmonie. 
Folglich fangen sie an, in sich selbst zu schauen und jene Dinge zu sehen, 
die nicht in Harmonie sind, die nicht von Liebe sind, die nicht wirklich 
ihrer Natur und ihrem Wesen entsprechen, das Gott geschaffen hat. 
Dies verursacht Kummer, Unbehagen, Angst und Verurteilung bei sich 
selbst und anderen, während die Dunkelheit beginnt, in ihrem Wesen 
hochzukochen, ins Bewusstsein zu kommen und gesehen zu werden. 
Es ist wichtig, dass jeder Einzelne für sich selbst sein wahres Selbst 
sieht, das, was er geschaffen hat, und das, was ein schönes Potential des 
Werdens sein kann, vorausgesetzt, er entscheidet sich dafür, sich mit 
dem Licht auszurichten.

Eure Welt ist in großem Aufruhr. Viele sind besorgt, verwirrt und 
brauchen Trost und Verständnis. Natürlich verstecken sich sehr viele 
vor diesen Dingen und widersetzen sich weiterhin dieser Enthüllung 
ihrer selbst vor sich selbst. Aber während sich die Macht von Gottes 
Eingreifen und Segen auf dem Planeten weiter intensiviert, so werden 
sich diese Dinge in jedem Einzelnen intensivieren.

Unseren Weg nach Hause finden ~ Lektion 2



10

Unseren Weg nach Hause finden

Infolgedessen werden sie angesichts der Natur der Menschheit 
beginnen, diese Störungen und Erkenntnisse in sich auszuagieren. 
Es liegt oft in der Natur des Einzelnen, mit dem Finger auf andere 
zu zeigen, um sie für ihre eigenen Fehler, Unannehmlichkeiten und 
Schmerzen verantwortlich zu machen. Während ihr in eurer Arbeit 
vorankommt, werdet ihr feststellen, dass viele mit dem Finger auf euch 
zeigen und euch für ihr Unglück verantwortlich machen wollen oder 
Gott die Schuld geben, was in der Tat viele tun. Ein wichtiger Teil 
eurer Arbeit, geliebte Seelen, ist es, mit Liebe und Geduld zu erklären, 
was in der Welt geschieht und warum und was die Lösungen für diese 
Dilemmas und Bedingungen sind.

Ja, viele werden euch nicht hören. Einige werden euch auslachen 
und euch in ihrer Reaktion auf euch erniedrigen. Aber ich sage euch, 
geliebte Seelen, wisst, dass ihr Gottes Werk tut, dass ihr weiterhin ein 
Licht sein werdet, und wie auch immer diese Reaktion ausfallen mag, 
wisst, dass ihr die Saat der Wahrheit gesät habt und dass irgendwann 
in der Zukunft jene Individuen, die sich widersetzen, die Wahrheit 
erkennen, die ihr geteilt habt, und zu schätzen lernen, was ihr ihnen als 
Geschenk gegeben habt.

Wie wir schon oft gesagt haben, kommen herausfordernde Zeiten. 
Diese Herausforderung und die Intensität dieser Bedingungen werden 
in den nächsten Jahren eures Lebens größer werden. Wir haben euch 
ermutigt, sich darauf vorzubereiten und zu eurem eigenen Zustand zu 
erwachen und euren Zustand durch Gebet und durch Aufmerksamkeit 
auf jene Aspekte in euch selbst zu verbessern, die der Rückgewinnung 
und Erhebung bedürfen. Viele von euch haben dies getan und tun es 
weiterhin in dem Wissen, dass ihr mit der Gegenwart von Engeln an 
eurer Seite beschenkt werdet, mit Gottes Segen über euch, damit diese 
notwendige Transformation realisiert werden kann und stattfinden wird.

Ihr werdet euch in vielen Situationen und Bedingungen in eurer Welt 
wiederfinden, die von euch verlangen, die Wahrheit zu sagen, ein Beispiel 
der Wahrheit zu sein, das zu teilen, was ihr als wahr anerkennt, und dies 
mit der Stärke und Ehrlichkeit und Klarheit und Zuversicht zu tun, die 
viele zu euch ziehen werden. Ist dies nicht ein wesentlicher Bestandteil 
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jeder Führungskraft? Sich der Botschaft, die sie zu übermitteln hat, 
sicher zu sein, diese Botschaft in Liebe und Respekt gegenüber anderen 
weiterzugeben, um den Fluss der Wahrheit ungehindert durch sich 
hindurchfließen zu lassen, zum Wohle der Menschen, mit denen ihr 
sprecht und diese Botschaft teilt?

Seid vorbereitet auf große Veränderungen in eurem Leben, eine 
Verschiebung der Prioritäten, eine Verschiebung dessen, was ihr an 
einem Tag tun könnt, da Gottes Führung intensiver wird und euren 
Tag stärker beeinflussen wird, wenn die Notwendigkeit entsteht, dass 
Seine Kinder der Wahrheit in der Welt voranschreiten. Jede Seele in 
dieser Welt wird von dem, was kommen wird, betroffen sein. Jeder Tag 
wird die Möglichkeit haben, auf kraftvolle Weise, auf einzigartige Weise 
und auf unerwartete Weise Veränderung herbeizuführen. Es liegt an 
euch, demütig zu Gott zu gehen und darum zu bitten, als Werkzeug für 
Seinen Willen benutzt zu werden, um Seinen Plan auf dieser Welt zu 
verwirklichen, mit Glauben und einem klaren Verständnis zu wandeln, 
dass die Prioritäten des Lebens in dieser Zeit auf die Heilung eurer 
Welt und die Heilung der Menschheit ausgerichtet sind.

Damit ihr dies tun könnt, müsst ihr euch vollständiger mit Gott in 
Einklang bringen, um die Heilung eures eigenen Selbst zu ermöglichen, 
damit ihr alle Bedingungen in euch loslassen könnt, die die klare Wahrheit 
und das Licht überschatten, das durch euch als Gottes Instrumente und 
Kanäle der Liebe kommen soll. Ihr seid auf einer sehr dynamischen und 
wundersamen Reise des Dienens und der Liebe, des Erwachens und 
der Freude. Dies geschieht, wenn ihr euch Gott weiterhin vollständiger 
öffnet und zu dem erwacht, was für jeden von euch bestimmt ist, denn 
jede Seele geht einen einzigartigen Weg. Doch gemeinsam werdet ihr 
zu einer gewaltigen Kraft für das Licht in der Welt. Erlaubt euch, in 
diesem Fluss von Gottes Willen, Licht und Liebe zu wandeln, und alles 
wird sich in Harmonie, in Frieden, Schönheit und Freude entfalten.

Die Welt, wie ihr sie seht und kennt, ist nicht die wahre Welt von 
Gottes Schöpfung, sondern lediglich ein Schatten, den die Menschheit 
über eure Welt gelegt hat, die darauf besteht, dass es die wahre Welt ist. In 
der Tat ist es die Erfindung der kollektiven Denkweise der Menschheit 
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und zeigt auf diese Weise die Macht der Menschheit, ihre Realität zu 
beeinflussen und zu verändern. Ihr müsst dies verstehen und erkennen, 
dass diese falschen Wahrnehmungen verschwinden und die wahre Welt 
offensichtlich wird, wenn ihr weiter wachst und in der Göttlichen Liebe 
erwacht. Dies wird für jeden von euch ein mächtiger Schritt nach vorne 
sein, um der Menschheit zu helfen, ihre Illusionen loszulassen und zur 
Wahrheit zu kommen.

Dies sind ernste Zeiten, Zeiten, in denen großes Engagement und 
der Wunsch erforderlich sind, sich auf Veränderung, Heilung und 
Wahrheit auszurichten, damit ihr ein Vorbote des Lichts sein könnt, 
ein schöner Kanal für Gott, und dies in einer so klaren, kraftvollen und 
harmonischen Weise, dass diejenigen, die an euch zweifeln, erkennen 
werden, dass ihr eine Verkörperung der Wahrheit seid, eine Verkörperung 
von Gottes Willen, und mit einem offenen Herzen, Verstand und Seele 
zu euch kommen werden, denn ihr werdet viele Dinge auf dieser Welt 
manifestieren, geliebte Seelen.

Für diejenigen von euch, die sich dessen bewusst sind und anerkennen 
und weiterhin offen sind für Gottes Willen und das Wunder ihrer eigenen 
Seele, wird viel in ihrem Leben geschehen, ein Leben, das sowohl mit 
großer Liebe und Freude als auch mit großen Herausforderungen und 
Möglichkeiten gesegnet ist. Dies ist kein Leben für diejenigen, die auf 
eine weltliche Art und Weise leben möchten und sich an die Erlasse 
und Bedingungen der Welt halten, die die Menschheit geschaffen hat. 
Vielmehr ist dieses Leben für diejenigen bestimmt, die einen Beitrag 
leisten und eine große Kette der Veränderung schmieden möchten, eine 
Kette, die zu größerer Wahrheit und Verständnis und Harmonie in der 
Welt führt. Es ist für diejenigen, die bereit sind, ihre Illusionen loszulassen 
und zu Gott zu kommen und sich mit den großen Wassern der Wahrheit, 
sogar mit der Wahrheit für den Verstand, speisen zu lassen.

Vieles wird kommen. Ihr braucht große Segnungen der Liebe 
in eurer Seele. Betet weiterhin ernsthaft dafür. Wann immer ihr die 
Gelegenheit habt, nehmt euch einen Moment Zeit für Gott und bittet 
darum, Seine Liebe zu empfangen. Auch wenn es ein flüchtiger Wunsch 
ist, solange er wahr ist, wird er beantwortet werden. Erlaubt diesem 
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Wunsch, ein Teil eures Tages zu sein und nehmt euch jeden Tag Zeit für 
Gebet und Kontemplation. Auf diese Weise werdet ihr euch weiterhin 
vorbereiten und stärken, während sich die Bedingungen dieser Welt 
weiter verändern und größere Herausforderungen für eure materielle 
Welt und euer Leben mit sich bringen.

Möge Gott euch auf dieser Reise segnen, geliebte Seelen. Ich 
komme, weil ich das, was ich der Welt sagen möchte, weiter ergänzen 
möchte. Ich komme, weil ich in diesen Momenten die Gelegenheit 
und den Vorteil des Zustands dieses schönen Kanals genutzt habe, 
um komplexere Botschaften hervorzubringen. Das werde ich auch 
weiterhin tun. Auf diese Weise gibt es keine Notwendigkeit, eine feste 
Zeit festzulegen, wie ich in der Vergangenheit angedeutet habe, sondern 
offen für die Gelegenheit zu sein, solche Botschaften zu erhalten. So 
werden mit eurer Offenheit und eurem Verlangen diese Dinge zu ihrer 
guten Zeit und in gutem Maße kommen.

Möge Gott euch auf euren Reisen segnen, geliebte Seelen. Ich bin 
euer Bruder und Freund. Ich bin Jesus, der Meister der Göttlichen 
Himmel. Ich bin weiterhin bei euch allen, während ihr die große 
Transformation eurer Welt und jedes Einzelnen auf ihr erfahrt. Gott 
segne euch. Meine Liebe ist mit euch. Ich bin mit euch. Gott segne 
euch, geliebte Seelen.

i
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Gott segne euch, geliebte Seelen. Ich komme noch 
einmal, um eine Botschaft zu überbringen, die für die 
Menschheit von Bedeutung ist. Ich möchte das Thema 
besprechen, wie ihr den menschlichen Zustand auf 

eurer Erdenebene neutralisieren und bekämpfen könnt, wie ihr mehr 
Licht in euer eigenes persönliches Leben bringen könnt und durch 
persönliche Disziplin und Verständnis der Gesetze der Anziehung dazu 
kommt, euch von den überwältigenden Bedingungen zu isolieren, die 
mit dem Einfluss der Menschheit auf eurer Erdenebene einhergehen.

Der menschliche Zustand ist ein Amalgam (Vermischung) 
vieler Kräfte und Ausdrucksformen der Menschheit auf dieser Erde. 
Seien es die kumulativen Ergebnisse des menschlichen Denkens, die 
millionenfach in jeder Minute eines jeden Tages erzeugt werden, oder 
die Handlungen der Menschheit, die Disharmonie in der Welt schaffen, 
plus jene Emotionen, die von jedem Individuum erzeugt werden, die 
aus Angst, Verwirrung, Wut und allen Aspekten geboren werden, 
die ein Spiegelbild des Verstandes sind, der Kontrolle sucht und auf 
Bedingungen reagiert, die dem Wunsch nach Kontrolle innerhalb des 
Individuums entgegenwirken.

Die vielen Elemente kommen zusammen und schaffen eine 
Atmosphäre um eure Erdenebene, die kontinuierlich die Denkmuster, 
Verhaltensweisen und Ausdrucksformen jedes Einzelnen verstärken. 
Daher entkommt keine Seele diesen Bedingungen oder dem Einfluss 
derselben. Ob sie sich dieser Bedingungen bewusst sind oder nicht, sie sind 
in eurer Welt präsent. Es ist eine bedauerliche Tatsache und Wahrheit, 
dass zu dieser Zeit der vorherrschende Einfluss der spirituellen Wesen 
auf eure Welt, der von dunkleren Einflüssen ist und jenen Einflüssen, 
die etwas hell, aber nicht rein in ihrem Charakter und Zustand sind. 
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Auch dies beeinflusst die Menschheit in hohem Maße. Denn die 
überwiegende Mehrheit der Individuen auf der Erdenebene lebt in 
großer Unwissenheit und einem Mangel an Verständnis für diese Kräfte 
des geistigen Einflusses in Verbindung mit den Kräften des materiellen 
menschlichen Einflusses. Ein mächtiger Strom fließt durch die gesamte 
Menschheit und verstärkt ständig einen Zustand, der nicht aus Licht, 
sondern aus Dunkelheit besteht. Obwohl viele tagsüber Lichtblicke 
und Freude erfahren, liegt es an der großen Kraft ihrer eigenen Seelen 
und ihrem Verlangen, Liebe in die Welt zu bringen, die tatsächlich den 
vorherrschenden dunkleren Bedingungen entgegenwirkt.

Ich komme, um eine Schlüsselbotschaft und Lehre darüber 
zu vermitteln, wie man mehr Licht in die Welt bringen kann. Es 
beginnt mit dem Individuum und seiner Wahl der Gedanken 
und des Ausdrucks. Es erfordert, dass sie sich ihrer mentalen und 
emotionalen Reaktionen auf jedes Ereignis bewusst werden, das in 
jedem Moment ihres Lebens stattfindet. Viele reagieren auf diese 
Ereignisse reflexartig mit Gedanken, die in ihrem bewussten Selbst 
auftauchen und sie motivieren, in Übereinstimmung mit diesem 
Gedanken und Wunsch zu handeln.

Die Menschheit lebt an der Oberfläche ihres Bewusstseins und 
berücksichtigt nicht wirklich die Konsequenzen ihrer Handlungen oder 
Gedanken, sondern reagiert lediglich reflexartig und gewohnheitsmäßig 
auf den Reiz, der ihnen präsentiert wird. Viele ihrer Reaktionen sind das 
Ergebnis eines tief verwurzelten Gefühls der Angst und des Wunsches, 
Teil des Flusses der Menschheit zu sein, damit sie innerhalb des Körpers 
ihrer jeweiligen Kultur oder ihres menschlichen Denkens und ihrer 
Perspektive, die mit dieser Kultur einhergehen, akzeptiert werden.

Während sich die Menschheit weiterhin mit vielen Stimulationen 
und Informationen beschäftigt, die zu ihnen kommen, kommt diese 
reflektierende und unmittelbare Reaktion des Verstandes und des 
Körpers zum Vorschein. Die Unmittelbarkeit dieser Antworten spiegelt 
oft nicht eine tiefere, spirituellere Perspektive wider, die dem Einzelnen 
zuteilwerden kann. Vielmehr werden diese tieferen Neigungen ignoriert, 
und ihre Reaktionen sind von oberflächlicher Natur.

Unseren Weg nach Hause finden ~ Lektion 3
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Der Fluss der Menschheit wird weiterhin von Moment zu 
Moment durch Wellen unmittelbarer Gedanken, Emotionen und 
Reaktionen verstärkt, die hauptsächlich von oberflächlichen Impulsen, 
ängstlichen Motivationen und schlecht informierten Konzepten und 
Ideen bestimmt werden, die als mächtige Impulse und Kräfte über 
viele Kommunikationswege in eurer modernen Welt weitergegeben 
werden. Es bleibt keine Zeit für Kontemplation. Es bleibt keine Zeit, 
tief über eine Angelegenheit, ein Problem oder eine Idee nachzudenken, 
die im täglichen Leben auftauchen kann. Vielmehr kommt es mit der 
Unmittelbarkeit des Denkens häufig zu einer Anhäufung verzerrter 
Informationen, die allzu oft zu verzerrtem Denken innerhalb des 
Individuums führen.

Wenn die Verzerrungen wachsen und sich anhäufen und täglich 
durch die Interaktionen der Menschheit verstärkt werden, so wächst 
der Irrtum. Die Verzerrungen werden zu mächtigen Einflüssen auf 
das Individuum. Vieles entfaltet sich als Reaktion auf diese Ideen und 
Bedingungen. Das soll nicht heißen, dass jeder Gedanke und jede 
Interaktion zwischen Individuen ein Irrtum ist. Aber in der Tat werden 
diese tieferen Dinge der Wahrheit und Liebe, der Harmonie und des 
Friedens oft von Gedanken und Reaktionen zertrampelt, die Urteil, 
Zorn und Verurteilung der Übel dieser Welt vermitteln.

Nur wenige haben Zeit, zu Gott zu gehen. Nur wenige haben 
Zeit, ihre eigenen Ansichten über die Welt wirklich zu formulieren 
und anzuerkennen, indem sie ihre Perspektive und ihr Verständnis 
für den Fluss ihres Lebens einbeziehen. Vielmehr wird das Leben zu 
einer Moment-für-Moment-Angelegenheit, die ständig durch eure 
Medien, durch jene Informationsquellen, die jetzt so weit verbreitet 
sind, verstärkt wird.

Zu meiner Zeit, als ich auf der Erde wandelte, existierte so etwas 
nicht. Wir hatten viel Zeit zum Nachdenken, sogar zum Beten. 
Wir betrachteten unser Handeln untereinander als Spiegel unseres 
jüdischen Glaubens. Es gab viele Glaubensbekenntnisse und Ideen, 
die darauf hindeuteten, wie wir miteinander umgingen und welche 
Moralvorstellungen unsere Wege bestimmten, aber diese Dinge haben 

Unseren Weg nach Hause finden
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heutzutage für viele in eurer Welt keine Bedeutung mehr. Das ist ein 
großes Problem, und es ist in der Tat ein trauriger Zustand. Es scheint, 
dass die größte Motivation für die Menschheit in dieser Zeit die 
Anhäufung von Reichtum, von materiellen Objekten und Wohlergehen 
ist, sicher zu sein und isoliert von diesen Gefahren und möglichen 
Fallstricken eurer Welt.

Viele sind durch Angst motiviert und wollen ihr Leben unter Kontrolle 
haben. Einige haben sich tatsächlich gut von der Unnachgiebigkeit 
des menschlichen Zustands isoliert. Doch in ihrem Wesen besteht der 
menschliche Zustand tatsächlich fort und ist mächtig. Wie auch immer 
die materielle Pufferung dieser Bedingungen sein mag, ein Großteil der 
Menschheit ist immer noch in diese Dunkelheit eingetaucht. Obwohl 
diejenigen, die reich sind, sich mit materiellen und mentalen Ablenkungen 
isolieren können, indem sie viele materielle Gegenstände haben, die sie 
bewundern und mit denen sie eine große Verbindung fühlen, so dass 
sie gut in die Ablenkungen der materiellen Welt eintauchen, schützt 
sie ihr materieller Reichtum nicht vor den schädlichen Auswirkungen 
eines auf diese oberflächliche Weise gelebten Lebens; sie sind in die 
conditio humana (in den menschlichen Zustand) eingetaucht. Anstatt 
den wahren Bedingungen zu entkommen, verzögern sie lediglich das 
Unvermeidliche, das normalerweise eintritt, wenn dieses Individuum in 
die Geistige Welt übergeht und sein wahrer innerer Zustand sich selbst 
und dieser neuen Welt offenbart wird.

Viele Menschen gehen unwissend, ängstlich und bis zu einem 
gewissen Grad in Dunkelheit in das geistige Leben über. Es ist sehr 
wichtig, dass die Menschheit erkennt, dass innerhalb der materiellen 
(Erd-) Existenzebene jeder Moment eine mächtige Wirkung auf ihre 
zukünftige (geistige) Existenz hat, eine Existenz, die über einen sehr 
langen Zeitraum andauert, weitaus größer als ihre kurze Zeit auf dieser 
Erdenebene. Es ist wichtig, Gedanken, Handlungen und Taten zu 
wählen, die in Harmonie mit Liebe, Licht, Freude und allen Dingen 
Gottes sind. Wenn man den Weg zum Licht einschlägt, dann wird man 
großen Nutzen daraus ziehen, nicht nur in seinem materiellen Leben, 
sondern auch in seinem zukünftigen Leben in der Geistigen Welt. In 
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Unseren Weg nach Hause finden

Anbetracht der Bedingungen, unter denen die Menschheit in dieser 
Zeit lebt, ist es offensichtlich, dass sie eine gemeinsame Anstrengung 
unternehmen muss, eine bewusste Anstrengung, um den Weg des Lichts 
und der Liebe zu wählen.

Ohne sich der eigenen Entscheidungen, der eigenen Reaktionen, 
der eigenen Handlungen, die mit jedem Tag kommen, bewusst zu sein, 
verlieren sich viele im menschlichen Zustand und sind ohne wahre 
Richtlinien oder Maßstäbe, nach denen sie sich verhalten können, um 
ein Leben in Harmonie und Licht zu leben. Doch diese Richtlinien 
sind tief in jeder Seele, wo ein Verständnis dafür liegt, was von Licht 
und Harmonie ist und was nicht. Da die Menschheit auf der Oberfläche 
des Bewusstseins reitet, ist es für viele leider sehr schwierig, tiefer 
einzutauchen und an einen Ort des Seelenbewusstseins zu gelangen.

Und doch es ist möglich. Wir im Göttlichen Himmel lehren 
weiterhin den Weg, dies zu tun. Durch das Empfangen des großen 
Geschenks der Göttlichen Liebe werden diese Wege, die die Reise zur 
Seele widerspiegeln, mächtiger und der Weg für den Einzelnen durch 
das Gebet und den Empfang dieses Geschenks von Gott offensichtlich. 
Bei der überwiegenden Mehrheit der Individuen auf eurem Planeten 
wird diese Wahrheit und dieses Geschenk an die Seele nicht bekannt 
sein, weil die Menschheit auf ihre Täuschungen und ihren Weg beharrt, 
der ihrer Wahl und ihrem Wunsch entspricht. Wie ich bereits sagte, 
spiegeln diese Dinge den menschlichen Zustand und den Wunsch 
nach materieller Befriedigung wider. Doch sie müssen wissen, dass ihre 
Gedanken und Handlungen zur Verschmutzung eurer Welt beitragen, 
die aus Gedanken und Emotionen, Licht und Dunkelheit besteht, die 
sich ausbreiten und sich von sich selbst ernähren, während diese Dinge 
ständig durch menschliches Verhalten verstärkt werden.

Meine Botschaft an alle ist, dass eure Gedanken und eure 
Handlungen mächtige Einflüsse auf diese Welt haben. Um diese Welt 
von der Dunkelheit zum Licht zu verändern, muss man sein inneres 
Wesen, seine achtsamen Überlegungen und Handlungen von der 
Dunkelheit ins Licht lenken. Wenn man diese Anstrengung ernst nimmt 
und seinen besonderen Weg findet, um den Wunsch zu verwirklichen, 
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größeres Licht in sich selbst und in die Welt zu bringen, dann beginnt 
der Prozess der Reinigung. Die Veränderung beginnt im Bewusstsein 
des Individuums Fuß zu fassen und eine ganz andere Sicht auf das 
menschliche Leben beginnt in diesem Bewusstsein zu entstehen.

Der Verstand kann in der Tat einen mühsamen Kampf fortsetzen, der 
die rücksichtslosen Wege der Welt widerspiegelt. Das ist es, woran sich 
viele, die nach Licht streben, beteiligen, ein achtsamer Kampf, der den 
Einzelnen diszipliniert und motiviert. Ihre Denkmuster werden durch 
die konzertierten Bemühungen des Einzelnen verändert. Auf diese 
Weise wird viel erreicht. Durch diesen Prozess gibt es eine langsame 
und rücksichtsvolle Anstrengung, die viel Zeit in Anspruch nimmt, um 
alle mentalen Muster im Individuum zu korrigieren. Es ist langsam und 
mühsam, kann aber in der Tat effektiv sein, alte Muster und Gedanken, 
die nicht vom Licht sind, durch solche zu ersetzen, die vom Licht sind.

Viele engagieren sich dabei auf vielfältige Weise. Viele Wege und 
Herangehensweisen wurden mit denen beschritten, die lehren und sich 
dieser Zustände in jedem Individuum bewusst sind, die schädlich und 
im Leben nicht nützlich sind. Ich applaudiere jedem Individuum, das 
sich bemüht, seine Wege zu ändern, im Licht zu sein, größere Harmonie 
in sich selbst und in sein Leben zu bringen. Dies ist dringend notwendig.

Ein noch mächtigerer Weg, den eigenen Zustand zu verändern, 
besteht darin, das große Geschenk der Göttlichen Liebe zu empfangen, 
das die Seele erweckt. Mit dem Erwachen der Seele kommt ein großer 
Strom von Weisheit, Verständnis und Liebe. Alle Dinge, die in Harmonie 
mit Gottes Schöpfung sind, manifestieren sich mit der angesammelten 
Kraft der Göttlichen Liebe in der Seele. Während diese verwandelnde 
Liebe wächst und im Individuum auftaucht, fügt sich der Verstand mit 
der Zeit diesem seelischen Zustand, der im Inneren wächst, und benötigt 
nicht diese konzertierten mentalen Anstrengungen, um Denkmuster 
zu verändern. Obwohl dies angewendet werden kann, wenn eine 
Transformation stattfindet, ist es keine absolute Voraussetzung.

Stattdessen braucht man Glauben, Vertrauen und Konzentration auf 
die Entwicklung und Entfaltung der Seele. Dies kommt mit betender 
Anstrengung. Es kommt mit der Kontemplation der Veränderungen, 
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die tief im Inneren stattfinden. Es kommt mit einer konzertierten 
Anstrengung, das eigene Leben in Harmonie mit der Liebe und 
Gottes Gesetzen der Liebe auszudrücken. Auf diese Weise kann die 
Transformation, abhängig von der eigenen Hingabe zum Gebet und 
zum Empfang dieser großen Gaben der Liebe, relativ schnell stattfinden, 
verglichen mit dem Akt der Neukalibrierung des Verstandes und der 
Denkmuster innerhalb des Verstandes.

Es ist oft so, dass der Verstand die Seele und den Fortschritt der Seele 
einholen muss, wobei man zulassen muss, dass dieser Fortschritt innerhalb 
der Seele mit dem Verstand verschmilzt, und dass diese Transformation 
akzeptiert, genutzt und in Harmonie mit dem ausgedrückt werden kann, 
was wirklich ein Teil der individuellen Lebensreise ist.

Ich werde meinen heutigen Vortrag abschließen und jeden Einzelnen 
auffordern, seine eigene Seele zu suchen, diese Seele kennenzulernen, 
die Beziehung seiner Seele zu Gott kennenzulernen. Auf diese Weise 
werden sie Licht zurückgewinnen, Licht bringen und die Dunkelheit 
ausspülen, die in jedem Einzelnen in dieser eurer Welt wohnt, denn 
jeder hat eine große Herausforderung und nur wenige entkommen dem 
Einfluss des menschlichen Zustands. Mit konzertierter Anstrengung, 
entweder indem man seinen Verstand darin trainiert, in Begriffen von 
Licht und Harmonie und Liebe zu denken, oder indem man die eigene 
Seele erweckt, die als Reaktion auf ihr Erwachen mit Gedanken an Licht 
und Liebe jene Aspekte von Angst, Wut und Beurteilung überwindet, 
die so sehr Teil der conditio humana (des menschlichen Zustands) sind.

Möget ihr die große Freiheit kennenlernen, die mit einer erwachten 
Seele einhergeht. Möget ihr die große Weisheit kennenlernen, die euch 
mit einer erwachten Seele und einem von Angst und Furcht befreiten 
Verstand leiten wird. Dies kommt mit Gottes Segen für die Seele. Möget 
ihr dies erfahren und mit großer Kraft, Liebe und Gnade fühlen. Möge 
Gott euch auf dieser Reise segnen. Ich bin euer Bruder und Freund, 
Jesus, und ich danke euch, dass ihr heute meiner Ansprache zugehört 
habt. Gott segne euch. Gott segne euch, Geliebte.

i
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Ich bin Jesus. Ich bin noch einmal gekommen, um auf 
den menschlichen Zustand einzugehen und meine 
Wahrnehmungen und Bedenken bezüglich der Bedingungen 
auf der Erdenebene weiter zum Ausdruck zu bringen. Obwohl 

ich in der Vergangenheit viel Zeit und Mühe darauf verwendet habe, 
diese Perspektive zu beschreiben, möchte ich einige weitere Details zu 
den Ursachen und Wirkungen des menschlichen Verhaltens in eurem 
gegenwärtigen modernen Leben hinzufügen. Diese Dinge erscheinen 
uns, die wir auf die Erdenebene schauen und so viele Muster der 
Menschheit auf eurer Ebene beobachten, so offensichtlich. Es gibt sehr 
allgemeine Aspekte, die eure Menschlichkeit und euer Verhalten als 
Kinder der Erde kennzeichnen.

Die Korruption und Verzerrung des Individuums von Geburt an 
ist weiterhin eine mächtige Direktive (Bestimmung) für den Ausdruck 
des Lebens. Das Kind im Mutterleib wird tief von den Bedingungen 
der Mutter und des Vaters und jedem Teil der Atmosphäre, der eurem 
irdischen Zustand entspricht, beeinflusst. Dennoch überwiegt weiterhin 
die Unschuld des Neugeborenen und des kleinen Kindes. Wir sehen 
auch, dass diese Unschuld in einem immer jüngeren Alter durch den 
menschlichen Zustand ersetzt wird, da das Kind alle Informationen 
und Stimulationen aufnimmt, die ihm gegeben werden. Damit beginnt 
wiederum die Reise, die Realität dieses Kindes zu formulieren, während 
es aufwächst und erwachsen wird.

Wie ich bereits sagte, sind sehr viele Kommunikationswege, 
die jedem Einzelnen in der modernen Welt zur Verfügung stehen, 
mächtige Instrumente, die das Kind stark beeinflussen. Ein Kind ist ein 
Schwamm, der offen ist für alle Informationen, die ihm zur Verfügung 
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Über die Kraft der Liebe, den menschlichen  

Zustand zu heilen
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stehen, denn dies ist für die Reifungsprozesse eines heranwachsenden 
Kindes notwendig. Dennoch sind seine Eltern oft etwas nachlässig, 
was dieses Kind in seiner Umgebung sieht und hört und erlebt. Dies 
geschieht nicht absichtlich oder bewusst, sondern ist eher das Ergebnis 
einer Ablenkung der Eltern, die oft von den Verantwortlichkeiten und 
Stressoren eingenommen werden, die dem Erwachsenen im täglichen 
Leben auferlegt werden.

Auch dies dient dazu, Verzerrungen, Irrtümer, Angst und sogar einen 
Mangel an Liebe zu verstärken. Dennoch haben die Eltern große Liebe 
für ihre Kinder und wünschen ihnen kein Leid. Mit den großen Strömen 
dunkler Energien und Gedanken und Bilder, die jedes Individuum 
auf dieser Welt ständig bombardieren, ist es unvermeidlich, dass diese 
Bedingungen den Verstand und sogar den Körper dieser unschuldigen 
Kinder infiltrieren. Die Kraft dieser Strömungen, diese fortsetzende 
Entwicklung des menschlichen Zustands, der Perspektive und der 
Energien sind so groß, dass nur sehr, sehr wenige ihnen entkommen.

Aus diesem Grund legt Gott einen Plan vor, um diese Strömungen 
der Negativität und Dunkelheit auf der Welt zu umgehen. Gott wird 
sicherstellen, dass die Unschuld des Kindes intakt bleibt und dass die 
Zwänge der Eltern oder der Erwachsenen, wer auch immer sie in 
der Welt sind, durch die sich verändernden Bedingungen dieser Welt 
umgangen werden können. 

Die Menschheit hat zu viel Dunkelheit über sich selbst gebracht und 
dies getan, weil sie die Möglichkeiten der Ausübung des freien Willens 
und der Begierde, auf welche Weise und in welche Richtung sie auch 
immer wählt, zu hoch einschätzt. Dies geschieht nicht mit Weisheit. 
Es geschieht aus Unwissenheit. Es geschieht aus dem Verlangen nach 
Vergnügen, nach Macht, nach Kontrolle und manchmal auch nach 
Liebe und Anerkennung.

Der kreative Geist der Menschheit ist groß. Er steckt voller 
Möglichkeiten und Potentiale. Er wird oft von der Vorstellungskraft der 
Menschen beherrscht, die danach streben, Reichtum anzuhäufen und 
diese schöpferischen Kräfte in sich und im Kollektiv zu nutzen, um alle 
Arten von Erfindungen und materiellen Gegenständen hervorzubringen, 
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von denen sie behaupten, dass sie der Menschheit zugutekommen, aber 
in Wahrheit oft die spirituelle Reise der Seele behindern. Wie ich schon 
oft gesagt habe, reitet die Menschheit weiterhin auf der Oberfläche des 
Bewusstseins und geht selten über diese seichte Tiefe des Denkens und 
Fühlens hinaus zu einem Ort wahrer Erfahrung und Offenheit der Seele.

In diesem Strom wächst diese große Kraft des menschlichen Strebens 
und Denkens weiter und bedeckt die Erde, sie schafft einen Einfluss 
und einen reaktiven Zustand, der die gesamte Schöpfung Gottes auf 
eurer Erdenebene aus der Harmonie mit ihrem beabsichtigten Fluss 
und Ausdruck bringt. Die Absicht der Menschheit ist also, die Welt zu 
beherrschen. Über die Äonen der Zeit hinweg, sogar von Anfang an, war 
dies das große Ziel und der Wunsch, die Kontrolle über alles zu haben, 
die vorherrschende Kraft in der Welt zu sein und zu diktieren, wie die 
Welt in Übereinstimmung mit dem Willen des Menschen kommen 
kann. Nicht die gesamte Menschheit, die zu jeder Zeit existiert, hat diese 
Perspektive angenommen, aber in der Tat bestand die vorherrschende 
Perspektive darin, Kontrolle auszuüben.

Dieser Zustand ist jetzt vorherrschend, mächtig und zerstörerisch, da 
die vielen Arten eurer Welt den Taten der Menschheit erliegen, die versucht, 
immer größere Teile der natürlichen Elemente der Welt zu konsumieren, 
um Objekte und Gegenstände zu schaffen, die die Menschheit unersättlich 
konsumieren möchte. Der große Fehler der Menschheit besteht darin, 
dass es für den Einzelnen oder sogar für eine Gesellschaft schwierig ist, 
über die offensichtlichen materiellen Manifestationen ihrer Handlungen 
innerhalb der Welt hinauszublicken.

Ironischerweise hat die Menschheit eine große Fähigkeit, über 
die oberflächliche Sicht hinauszusehen. In sich selbst ist eine große 
Fähigkeit, das größere Bild zu sehen und mit tieferer Weisheit zu 
verstehen, eine Weisheit, die aus der erwachten Seele hervorgeht, sogar 
aus dem Verstand, der von seiner Scheuklappenperspektive befreit ist, so 
dass er die Zerstörung klar sehen kann, die sich aus dem obsessiven und 
zwanghaften Verhalten der Menschheit ergibt.

Gott gab der Menschheit große Gaben, großes Potential, viele 
Fähigkeiten zur Kreativität. Gott setzte die Menschheit in diese 
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Welt mit der Absicht, dass die Anwesenheit der Menschheit auf der 
materiellen Welt sie verbessern und schöner machen würde, indem Er 
eine Treuhandschaft schuf, die zu größerer Harmonie führen würde. 
Dass die Menschheit die Evolution dieser Welt in einer Weise lenken 
würde, die ihre höchste Natur widerspiegelt. Stattdessen hat sich die 
Menschheit dafür entschieden, den Bestrebungen ihrer niederen Natur, 
animalischen Instinkten und einschränkenden Ideen und Gedanken zu 
folgen, die von einem Verstand kommen, der nicht voll engagiert ist 
oder das große Potential, das vorhanden ist, nicht widerspiegelt.

Dies ist das Ergebnis einer Seele, die verkümmert, vernachlässigt und 
vom bewussten Individuum nicht erkannt wird. Das soll nicht heißen, 
dass alle Individuen in eurer Welt diesen Zustand widerspiegeln, sondern 
die Mehrheit in eurer Welt tut dies, denn sie sind die Opfer des sich 
verstärkenden Kreislaufs, den ich beschrieben habe, der den Zustand des 
Menschen erschafft. Nur wenige können sich davon lösen, aber einige 
tun es. Oft werden sie zu großen Lichtern in der Welt. Doch wenn sie 
es wagen, andere zu lehren und der Menschheit zu dienen, werden sie 
oft ignoriert, oder selbst, wenn sie ein gewisses Maß an Anerkennung in 
der Welt erhalten, stoßen sie auf taube Ohren.

So viele Lösungen für eure Welt sind in diesem Moment präsent. 
So viel wird eurer Welt angeboten, nicht nur von jenen Individuen in 
eurer Welt, die eine höhere Fähigkeit des Verstehens, der Vision und 
des spirituellen Lichts erlangt haben, sondern auch von den vielen 
spirituellen Wesen, die sich jeden einzelnen Moment eines jeden Tages 
bemühen, die Menschheit zu erheben, die Menschheit in einer Weise 
zu informieren, die Lösungen für die gewaltigen Dilemmas bieten, die 
durch das menschliche Verhalten über die Jahrtausende ihrer Existenz 
auf dieser Welt geschaffen wurden.

Leider glauben viele Führungskräfte, dass sich die Welt in Zyklen 
entwickelt und dass sie hilflos sind, diesen Zyklen entgegenzuwirken, in 
denen es einen beständigen Aufstieg und Fall verschiedener Kulturen 
und Bestrebungen gibt. Dies ist ein Glaube, der durch die Beobachtung 
der Geschichte gewonnen wurde. Doch jetzt ist es an der Zeit, diese alten 
Ideen, diese einigermaßen gültigen, aber irrelevanten Wahrnehmungen 
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des Verlaufs der menschlichen Evolution beiseitezulegen. Jetzt ist es an 
der Zeit zu sehen, dass viele Schleusen geöffnet sind, die des Wissens, 
der Wahrheit, der Lösungen für diese Probleme, die in eurer Welt so 
offensichtlich sind.

Wenn nicht eine feste und beträchtliche Mehrheit der Menschen 
bereit ist, ihre alten Überzeugungen und ihre einschränkenden 
Gedanken beiseitezulegen und sich für etwas Neues, Lebendiges 
und Wunderbares zu öffnen, das Gott eurer Welt präsentiert, ist die 
Menschheit dazu bestimmt, einen Weg zu gehen, der sich wieder 
einmal in Zusammenbruch und Chaos wiederholt, in den Fall dessen, 
was aufgebaut wurde, aber nicht aufrechterhalten werden kann.

Doch mit all eurer Fähigkeit, miteinander zu kommunizieren, einer 
Fähigkeit, die noch nie zuvor auf eurer Welt gesehen wurde und so viele 
miteinander verbindet, gibt es die Möglichkeit, die Welt für die Wahrheit 
zu öffnen. Die Menschheit kann tatsächlich dazu kommen, sich selbst 
wirklich für das zu sehen, was sie getan hat, und auch für das, was sie tun 
kann, um Licht und Harmonie zu schaffen, damit die großen Potentiale 
der Menschheit geöffnet und genutzt und auf eine Weise ausgedrückt 
werden können, dass größere Harmonie und Licht tatsächlich ein 
Teil eurer Welt sein können. Es ist möglich, Gottes Absichten für die 
Menschheit zu verwirklichen, denn Gott hat solch wunderbare Gaben 
und Potentiale und Möglichkeiten in jedem Individuum geschaffen, die 
darauf warten, erweckt und in der Welt ausgedrückt zu werden.

Es ist jetzt an der Zeit, den Irrtum aufzuheben, denn Gottes Plan 
ist dazu bestimmt, Früchte zu tragen. Dies erfordert, dass jeder Einzelne 
in sich selbst schaut, eine Bestandsaufnahme seines eigenen Zustands 
macht, seines spirituellen Mangels, seiner mentalen Unwissenheit und 
Motivation, jener Dinge, die ihn apathisch machen und es dem dunklen 
menschlichen Zustand erlauben, ihn zu manipulieren und ihn in das 
Bild der Ambition eines anderen zu formen, anstatt sich selbst als die 
einzigartige und wundersame Seele zu erkennen, die sie sind und für die 
sie geschaffen wurden.

Alle Dinge des Lichts sind auf eurer Erdenebene möglich, denn 
die einzigartige Natur dieser irdischen Ebene besteht darin, dass durch 
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die große Kraft des freien Willens und durch die Interaktionen und 
Vermischung der vielen Individuen auf dieser Erde große kreative 
Kräfte freigesetzt werden können. Große Möglichkeiten, die Wahrheit 
zu erkennen und die Wahrheit auszudrücken, können vielen Menschen 
gegeben und übertragen werden.

Auch wenn auf eurer Erde ein dunkler Zustand vorherrscht, gibt 
es auch ein großes und schlafendes Potential, eurer Welt Reform 
und Licht, Freude, Liebe, Harmonie und Frieden zu bringen. Wir 
müssen diesen schlafenden Riesen erwecken, der in der Menschheit 
ist, um jedem Individuum Verständnis für die Wahl zu geben, zu 
erwachen, um sein wahres Selbst kennenzulernen. Gott segnet 
diese Welt mit jedem einzelnen Atemzug. Jeder Einzelne hat die 
Möglichkeit, große Segnungen, großes Licht, heilende Kräfte und 
die große Liebe Gottes in sich zu empfangen, wenn er den Wunsch 
hat, sie zu empfangen.

Ich komme, und andere kommen, die in den Göttlichen Himmeln 
wohnen, um die Menschheit zu erwecken, was auf eurer Welt sein kann, 
und was sein muss. Im Erwachen der Welt werden auch die Wellen und 
Strömungen des Erwachens und Licht in diese dunklen Sphären des 
Geistes kommen. Wie die Wellen in einem Teich, so ist die Erde jener 
Stein, der in die großen Wasser des spirituellen Lichts eindringt und 
bewirkt, dass sich die Wellen ausbreiten und viele spirituelle Wesen in 
der geistigen Welt berühren. Es beginnt hier auf dieser Erde, wie es von 
Anfang an der Fall war.

Denkt daran, dass ein Einzelner eine große Veränderung in den 
Bedingungen der Menschheit bewirken kann. Ich bin ein Beispiel dafür. 
Ich arbeite weiter daran, das Wort und das Licht zu verbreiten, dass die 
ganze Menschheit von Gott geliebt wird und dass Gott wünscht, dass 
jedes Seiner Kinder dies weiß und Sein besonderes Geschenk erhält, 
die Salbung der Seele mit Seiner Liebe. Mit diesem großen Segen, 
der genügend Individuen auf eurer Welt gegeben wird, die bereit sind, 
diese Wahrheit zu leben und auszudrücken, kann und wird es eine 
große Veränderung geben, eine große Wirkung, die die Menschheit zu 
größerem Licht führt.

Unseren Weg nach Hause finden
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Wenn die Möglichkeit des Mitgefühls in jedem Individuum 
erweckt würde, wie verändert wäre dann eure Welt. Anstatt dass jeder 
Einzelne sein Herz festhält und seine Liebe und sein Mitgefühl für 
andere nicht freigibt, nur einige wenige auswählt anstatt alle in seinem 
großen Ausdruck des Herzens, wenn dieser große Widerwille gegen 
die Liebe überwunden wäre und die Menschheit lernte, einander zu 
vertrauen und ihren Brüdern und Schwestern vorbehaltlos zu geben, 
wäre die Welt das Paradies, das sie sein soll. All jene Aspekte des 
menschlichen Zustands, die Krieg und Zerstörung, Erniedrigung, einen 
Mangel an Liebe, einen Mangel an Wahrheit, einen Mangel an Frieden 
gebracht haben, würden durch die bloßen Handlungen jeder einzelnen 
Seele transformiert werden, um die Liebe in der Welt vorbehaltlos und 
vollständig auszudrücken.

Es ist die Liebe, die die Menschheit von ihren Lasten, ihrem 
Schmerz, ihrer Dysfunktion befreien wird. Es ist die Liebe, die die 
Menschheit als Familie zusammenschweißen wird, indem sie anerkennt, 
dass jeder die große Schöpfung Gottes ist und somit alle Kinder 
Gottes sind. Dies kann nicht ohne die proaktiven Bemühungen jedes 
Einzelnen geschehen, seine Gedanken von der großen Besessenheit des 
Materiellen abzuwenden, jenen großen Ängsten, dass alles verloren sein 
wird und dass alles Erreichte aus dem eigenen Leben verschwinden wird. 
Doch die Wahrheit ist, dass, wenn jemand seine Anhaftung an diese 
Objekte loslässt und aufhört, alles in der Welt zu objektivieren, dann 
wird er Freiheit und große Fülle in seinem Leben finden. Vieles hängt 
von der Wahl des Individuums ab, denn die Kraft des freien Willens ist 
wesentlich und eine große Determinante für alles, was sich im Leben 
eines Individuums entfaltet.

Wenn jemand bewusst die Reise zum Licht wählt, dann werden sich 
in der Tat alle Ressourcen des Himmels und der Erde verschwören, um 
diesem Individuum auf seiner Reise zu helfen. Es gibt vieles, was gegeben 
werden kann. Während das Licht in eurer Welt weiter wächst, werden 
die Potentiale der Menschheit langsam zum Vorschein kommen. So 
wie der Zweig eine Knospe treibt, die eine Blume hervorbringt, so wird 
die Menschheit ihre eigenen Seelen kennenlernen, die diese Knospe in 
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ihrem Inneren ist, eine Knospe, die den Segen und die Fürsorge Gottes 
benötigt, um sie zum Leben zu erwecken und zur Frucht zu bringen.

Möge Gott euch segnen, während ihr weiter auf dem großen Weg 
des Lebens geht. Möget ihr beim Gehen entdecken, dass ihr nicht allein 
seid, dass Gott Seine großen spirituellen Wesen und Engel sendet, um 
mit euch zu gehen, und dass Gott immer bei euch ist. Möget ihr das zarte 
Herz und die Wunder der Seele kennenlernen, die aufblühen und ihre 
Früchte hervorbringen, die unter der Menschheit geteilt werden können.

Ihr seid die gesegneten Kinder Gottes. Möget ihr dies erkennen 
und dies auf jede Weise und mit allen Mitteln ausdrücken, die euch 
in dieser Welt zur Verfügung stehen. Auf diese Weise werdet ihr dazu 
beitragen, eure Welt in einen Garten Eden zu verwandeln, diese große 
Utopie, von der geträumt wurde, die sich aber nie erfüllt hat. Es sind 
die Segnungen der Liebe, der Ausdruck der Liebe, das Verständnis und 
die wahre Umarmung der Liebe, die die große Transformation der Welt 
bewirken werden.

Gott öffnet die Tore der Möglichkeiten. Er sendet Seine Engel 
aus, um die Menschheit zu diesem Ort des Lichts zu führen. Möget 
ihr diese Wahrheit der Liebe erkennen und leben, um im großen 
Fluss der Liebe Gottes zu sein, um Gottes Liebe durch euch in die 
Welt zu bringen. Mögen all diese großartigen Gaben, diese kreativen 
Impulse, Kapazitäten und Fähigkeiten des menschlichen Individuums 
in Licht und Harmonie ausgedrückt werden. Oh, wie wunderbar 
wäre die Welt, wenn die Menschheit sich erlauben könnte, zu lieben 
und sich selbst zu lieben, ihre Brüder und Schwestern zu lieben, eine 
Welt, die von Liebe durchdrungen ist, wo die Währung Liebe ist, wo 
die Motivation Liebe ist.

Das ist unser Ziel, und das ist Gottes Plan für die Transformation 
der Menschheit und dieser Welt. Es wird in Schüben kommen, aber 
dennoch, der große Impuls ist da und wird weiter wachsen und diese 
große Transformation herbeiführen. Wir werden mit euch sein, 
während ihr in euch selbst bezeugt, was in der Welt sein wird, kraftvolle 
Veränderung, schöne Veränderung und Transformation, da die Liebe 
alles regiert und in allen Aspekten eures Seins zum Ausdruck kommt.
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Gott segne euch, geliebte Seelen. Ich bin euer Bruder und euer 
Freund. Ich bin Jesus aus dem Himmlischen Königreich, und ich werde 
weiterhin zu euch über Angelegenheiten der Liebe, der Wahrheit, des 
Lichts, der Heilung und des Friedens sprechen, wo Freude ein wahrer 
Teil eures Wesens sein kann. Gott segne euch, geliebte Seelen. Meine 
Liebe ist mit euch. Gott segne euch.

i
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Ich möchte über die Wünsche und Sehnsüchte der Seele 
sprechen und darüber, wie sie oft ignoriert und vom 
Individuum nicht erkannt werden. Ich habe ausführlich über 
den menschlichen Zustand und jene Energien, Gedanken und 

Dinge gesprochen, die Gottes Gesetzen und dem Wohlergehen der Seele 
zuwiderlaufen, wenn sich jeder Einzelne in die Welt hinauswagt, belastet 
von Einflüssen, Gedanken und Neigungen, die ihre Auswirkungen auf 
den Einzelnen haben. Die Seele ist unter Schichten von Bedingungen 
begraben, die wir Verkrustungen nennen. Dies dämpft das Verlangen 
der Seele von ihrem wahren Ausdruck und ihrer Gemeinschaft mit 
Gott, denn jede Seele wurde mit der Fähigkeit geschaffen, mit Gott zu 
kommunizieren und in Gemeinschaft zu sein.

Jede Seele wünscht sich eine Rückverbindung mit Gott, aber wenn 
die Seele in die Welt inkarniert, wird diese Verbindung oft vermindert 
und geht schließlich verloren, da der menschliche Zustand und die 
verschiedenen Bedingungen, die mit dem irdischen Leben einhergehen, 
dazu dienen, Barrieren zwischen der Seele und Gott zu schaffen. Die 
im Fleisch inkarnierte Seele hat ihr ganzes Leben lang einen großen 
Kampf, um von jedem Einzelnen gehört und bewusst erkannt zu werden.

In eurer säkularen Welt finden nur sehr wenige ihren Weg zu Gott. 
Vielmehr werden sie von ihren Bestrebungen und Gedanken verzehrt, 
von Wünschen, die den Materialismus und den Drang widerspiegeln, 
ihre natürlichen Liebesfähigkeiten auszudrücken. Die natürliche Liebe in 
ihrem Ausdruck und Streben ist Sache des Verstandes und der natürlichen 
Neigungen des Verstandes, während die tieferen Neigungen der Seele 
oft nicht erkannt werden. Oft wird das Streben nach Gott im eigenen 
Leben nicht als notwendig erachtet. In der Tat ist die Notwendigkeit, 
sich mit Gott zu verbinden und mit Gott zu sein, in Harmonie, in Gnade 
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und in Liebe, keine Voraussetzung für das Leben, zumindest nicht in 
dem Leben, das die Menschheit für sich selbst geschaffen hat. Doch 
damit das Leben voranschreitet und sich die irdischen Bedingungen der 
Dunkelheit auflösen, wird die Belebung und das Erwachen der Seele zu 
einem mächtigen Katalysator für die Reinigung der irdischen Zustände 
und jener Bedingungen in jedem Individuum.

Jede Seele wünscht sich, in Harmonie mit Gott zu sein. Es ist eine 
Sehnsucht, eine wahre Sehnsucht in der Seele nach ihrer Bestimmung. 
Ihre Fähigkeiten und Gaben kommen in volle Übereinstimmung, wenn 
Gott gegenwärtig ist und Seine Liebe diese Dinge in der Seele stärkt 
und erweckt. Nur wenige verstehen das wirklich. Wie ich schon oft 
gesagt habe, stellt der menschliche Zustand eine große Belastung für 
das subtile (feinstoffliche) und sensible Bewusstsein der Seele dar, und 
die Seele wird oft vernachlässigt. So wie alles in Gottes Schöpfung, 
das nicht so ausgeübt wird, wie es ausgedrückt werden soll, gibt es eine 
Schwächung und ein Verwelken dieser Gabe oder Fähigkeit innerhalb 
des Individuums.

Obwohl das Verlangen in der Seele weiterhin in einer einsamen 
Ecke oder einem Aspekt des Seelenbewusstseins brennt, wird vieles von 
dem, was erleichtert und ermutigt werden kann, um Gott zu erreichen 
und auszubrechen, durch die Verkrustungen der Seele behindert, wobei 
das Verlangen und die Sehnsucht tatsächlich sehr schwach werden. Es 
ist oft ein Flüstern im Hintergrund eines sehr lauten, bewussten Selbst, 
das mit so vielen materiellen und mentalen Dingen beschäftigt ist. Die 
wenigen Glücklichen fühlen sich gezwungen zu suchen, einen Weg zur 
spirituellen Erfüllung zu finden, und dies ist oft durch das Verlangen 
und die Sehnsucht der Seele nach Gott motiviert.

Diejenigen, die ihren Weg gefunden haben, müssen andere dazu 
ermutigen, nicht durch Bitten und ein Beharren, sondern durch ihr 
eigenes Beispiel und ihre sanfte Ermutigung, dass das Leben in der 
Tat nicht erfüllt ist, ohne dass die Seele ihren Weg in eine bewusste 
Erfahrung des Einzelnen findet. Auf diese Weise wird ein großes 
Gleichgewicht erreicht, denn während sich die Seele nach Gott sehnt 
und Gottes Antwort im Einströmen Seiner Essenz der Göttlichen 
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Liebe in die Seele empfängt, so entfacht sie die vielen Fähigkeiten und 
Kapazitäten der Seele. Die Seele kommt in freudige Gemeinschaft mit 
Gott und diese Freude ist wie ein warmes Glühen, das jeden Teil des 
Individuums durchdringt. Es bringt eine Gewissheit, einen Frieden, ein 
Wissen, das nur wenige auf eurer Welt besitzen.

Diese Kombination von Gefühl und Wahrnehmung und von 
Freude leuchtet durch das Individuum und das Licht, das durch diesen 
Zustand erzeugt wird. Dieses Licht ist der größte Lehrer von allen, 
denn diejenigen, die euch nahe kommen, werden den Unterschied 
spüren, den Zustand, die Lichtenergie, die durch euch zu diesem 
Individuum ausstrahlt, und in der anderen Seele einen Schimmer 
entfacht, eine Einsicht in ihre eigene Sehnsucht. Es entzündet einen 
Funken des Wiedererkennens, ein gewisses Gefühl des Verständnisses 
und tatsächlich in vielen den Wunsch, Teil dieses Zustands der Liebe, 
des Friedens und der Freude zu sein.

Es bietet eine offene Tür zwischen euch und einem anderen, so dass 
ihr diesen Beweis so einfach und demütig wie möglich kommunizieren 
könnt, dass die Wahrheit auf eine direkte Weise demonstriert wird, die 
die Seele erreicht. Im Gegenzug antwortet die Seele. Für einige ist diese 
Reaktion wie ein inneres Brennen, und dieses Brennen deutet auf eine 
tiefe Sehnsucht der Seele hin.

Einige erkennen auf achtsame Weise an, dass dies die Wahrheit ist 
und zu einem großen Motivator für die Wahrheit werden kann. Doch 
im Wesentlichen ist die Sehnsucht der Seele der große Motivator, wenn 
man darum betet, dass Gott sie (die Seele) berührt und sich mit ihr 
verbindet. Wenn das Brennen und die Sehnsucht der Seele in das Gebet 
einfließen, dann ist diese Kommunikation mit Gott direkt und kraftvoll. 
Wenn das Gebet nur ein intellektueller Ausdruck ist, der das wahre 
Verlangen der Seele nur schwach widerspiegelt, werden die Ergebnisse 
eher mittelmäßig sein. Viele, die sich mit dieser lauen Form des Gebets 
beschäftigen, spüren nicht viel von einer Antwort Gottes. Vielmehr 
haben sie das Gefühl, dass sie getan haben, was sie tun mussten, indem 
sie die Öffnung der Tür der Wahrheit anerkannt haben. Leider sind sie 
nicht so weit gegangen, in die Erfahrung dieser Wahrheit einzutreten.
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Dies ist eine häufige Erfahrung, die viel Frustration und mangelndes 
Bewusstsein für die Erfahrung mit sich bringt, Gottes Liebe in sich zu 
empfangen. In der Tat schafft der Verstand oft eine große Barriere dafür. 
Da die Menschheit den Weg des Verstandes über Generationen hinweg 
verfolgt hat, schafft dies in der Tat eine große Barriere für das Verstehen, 
die Anerkennung und das Wissen um die Erfahrung der Seele.

Ich fordere diejenigen, die kämpfen, auf, nicht aufzugeben, sondern 
beharrlich zu bleiben, Glauben zu haben und Gott im Gebet zu 
suchen, wann immer es einen Moment dafür gibt. Oft, wenn Gebete 
gesprochen werden, gibt es einen Schimmer von Sehnsucht als Teil 
dieses Gebets. Auf diese Weise wird es immer eine Antwort geben, denn 
dies ist das Gesetz der Aktivierung, das zum Wohle der Seele wirkt. Nur 
wenige werden absolut nichts in ihren Gebeten spüren. Für diejenigen, 
die sich in diesem unglücklichen Zustand der Taubheit befinden oder so 
sehr in ihrem Verstand verzehrt sind, dass nichts, was von der subtilen 
und verfeinerten Natur der Seele ist, dieses Bewusstsein durchdringen 
kann, gibt es immer Hoffnung. Gott wird immer einen Weg finden, 
diese Menschen zu erreichen, vorausgesetzt, sie sehnen sich danach und 
wünschen sich diese Erfahrung.

Die Erfahrung, Gott zu kennen und Gottes Berührung in sich zu 
spüren, ist einzigartig für den Einzelnen. Wie so oft in der menschlichen 
Natur besteht der Wunsch, andere in ihren Erfahrungen zu vergleichen 
und nachzuahmen. Dies dient auch dazu, die wahre Erfahrung der Seele 
mit Gott zu blockieren, denn es gibt eine einzigartige und schöne Blüte 
der Seele jedes Einzelnen. Es ist gut, seine Erfahrungen zu teilen, sie 
anzuerkennen, anderen zu sagen: “Das ist meine Reise. Das ist es, was 
Gott in mir erschaffen hat, und ich erkenne dies in meiner Dankbarkeit 
und Freude an und möchte es teilen.”

In vielen Fällen ermutigt die Offenlegung dieser Erfahrungen andere, 
ihre eigene persönliche Reise zu Gott anzuerkennen und eine weitere 
Sehnsucht in ihnen zu entfachen. Es ist jedoch wichtig zu betonen, 
dass jede Reise ihr eigenes Timing hat, ihre eigenen Ausdrucksformen, 
abhängig vom freien Willen jedes Einzelnen und den Bemühungen, die 
sie unternehmen, um das Ziel zu erreichen, die Seele von der Tyrannei 
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des Verstandes zu befreien und die Seele zu der ausgedehnten und 
unendlichen Beziehung zu erwecken, die mit Gottes Berührung auf die 
Seele einhergeht.

Mit der Zeit entdeckt jedes Individuum seine eigene Seele, sei es 
auf dem Weg der Reinigung durch die natürliche Liebe oder den der 
Göttlichen Liebe, die dem Individuum die unendlichen Möglichkeiten 
einer in dieser Liebe erweckten und verwandelten Seele bringt. Gottes 
Wille, Sein Plan, Seine Gesetze werden in Gang gesetzt und betreffen 
jedes geschaffene Individuum und alle Seelen, die noch in ihre eigene 
Individualität und ihren Ausdruck im Universum kommen müssen.

Jede einzelne Seele sehnt sich nach ihrem Schöpfer und sehnt sich 
danach, sich wieder mit dem Ort zu verbinden, an dem sie existierte, bevor 
sie in die Welt inkarnierte. Diese Reise ist eine Reise zur Einswerdung 
mit Gott, eine Reise, die nur wenige verstehen und noch weniger 
wirklich diesen Weg zum Einssein beschreiten. In der Tat ist es diese 
innere Sehnsucht, die jede Seele auf irgendeine Weise dazu motiviert, 
ihre wahre Gemeinschaft und ihr Einssein mit Gott zu finden, denn in 
dieser Gemeinschaft und diesem Einssein liegt eine so große Freude, 
ein so tiefes Staunen, eine so tiefe Weite, ein so umfassendes Wissen, 
dass alle anderen Erfahrungen im Leben und in der Geistigen Welt im 
Vergleich zu dem wahren Gefühl des Einsseins mit Gott verblassen.

Wenn die Seele im verwandelnden Segen der Göttlichen Liebe 
wächst und sensibler und fähiger wird, diese Wahrheit zu verstehen 
und zu erfahren, wird diese wahre Verbindung mit Gott, werden 
diese Qualitäten, von denen ich spreche, immer intensiver, um nie 
abzunehmen, sondern immer in Richtung größerer Einswerdung mit 
unserem geliebten Schöpfer, unserem Himmlischen Vater, wachsen. Das 
ist es, wonach sich die Seele wirklich sehnt.

Obwohl sich diese Erfahrung zu Beginn dieser Reise weit entfernt 
und unerreichbar anfühlen mag, ist sie dazu bestimmt, dass jede einzelne 
Seele, die den Weg der Liebe verfolgt, die Einswerdung in der Zeit erfährt. 
Auch wenn sie diese wahre und wundersame Erfahrung in ihrem irdischen 
Leben vielleicht nicht haben, legen sie zumindest den Grundstein dafür 
und haben ihre Reise früh in ihrem Leben begonnen, was einen großen 
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Vorteil für ihren spirituellen Fortschritt schafft, der sich in der Geistigen 
Welt und schließlich im Göttlichen Himmel fortsetzt.

In der Tat ist es ein großer, großer Segen für jedes Individuum, 
hier auf der Erde ein Fundament zu legen, da es viele Lektionen und 
Prüfungen und Beschwerlichkeiten umgeht, die in der geistigen Welt 
und auch in der materiellen Welt kommen können. Es ist die Sehnsucht 
der Seele, wie ich gesagt habe, die eure Entscheidungen motiviert und 
informiert, vorausgesetzt, ihr seid bereit zuzuhören und sensibel genug, 
sie als einen wahren, tiefen und vitalen Teil von euch zu hören und zu 
erkennen. Ich fordere euch auf, weiterhin zuzuhören. Ich fordere euch 
auf, weiterhin dieses Brennen in eurer Seele zu spüren, dieses wahre 
Verlangen nach Gott, und wenn ihr bereit und in der Lage seid, eure 
materiellen Sorgen für einen Moment im Gebet beiseitezulegen, sich 
wirklich auf diese inneren Orte zu konzentrieren, an denen die Seele 
spricht und viele Segnungen, Mitteilungen und Führung kommen, 
wenn die Seele langsam erwacht und zu sich selbst kommt.

Wenn wir diese Dinge der aufstrebenden menschlichen Seele aus 
unseren erhabenen Höhen beobachten, bereitet uns das große Freude. 
So wie ein Gärtner sieht, wie sein Garten nach einem langen Winter 
zum Leben erwacht, so sehen wir, wie der Frühling kommt, wie die 
Seelen zum Leben erwachen, wie ihre Schönheit beginnt, sich zu 
formen und auf ihre einzigartige Weise zum Ausdruck zu bringen, und 
so ist es auch bei euch. Wenn ihr auf euer Leben zurückblickt, seht 
ihr dann nicht, dass ihr Fortschritte gemacht habt und gewachsen seid 
und aus der Dunkelheit der Unwissenheit und des Irrtums zum Glanz 
der Wahrheit und Liebe aufgestiegen seid, die durch die Weisheit eurer 
eigenen Seele zum Ausdruck kommt?

So viel kommt in der einfachen Erfahrung, sich mit Gott zu 
verbinden. So viel mehr erwartet jede einzelne Seele, indem sie der 
Größe, Weite, Verwunderung und Freude einer von Gottes Liebe 
erfüllten Seele erlauben, durch die Persönlichkeit des Individuums 
hervorzutreten und sich in all ihrer Schönheit und Gaben, Kraft, 
Wahrheit und Klarheit auszudrücken, die alle von Liebe durchdrungen 
sind. Solche erwachenden Seelen bringen als Gottes Instrumente, 
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Gottes Kinder, Gottes schöne Seelen, die zu sich selbst kommen, viele 
Segnungen über diese Welt.

Sehnt euch weiterhin nach Gott, geliebte Seelen. Sucht weiterhin 
nach Gott. Während ihr euren Weg des Lichts beschreitet, möget ihr 
Gott in allem sehen, was ihr seid, in allem, was ist, und in allem, was 
sein kann, denn dies ist Gottes Schöpfung. Möget ihr tief sehen, tiefes 
Verständnis, Freude und Wertschätzung für das Leben haben, das euch 
geschenkt wurde, Schritt für Schritt, in einer Welt, die geschaffen wurde, 
um euch auf einer Reise zu nähren, geschaffen, um euch zu erwecken 
und euch zu helfen, spirituell zu reifen. Diese Vision der Seele wird zu 
jedem Einzelnen kommen.

Ihr werdet kommen, um diese Dinge Gottes klar zu sehen und 
vollständig zu erkennen. Ihr werdet euch nicht vom menschlichen 
Zustand zurückhalten lassen. Vielmehr werdet ihr mit jedem Schritt 
diesen Zustand, diesen Umhang ablegen. Diese Bürde, die die Seelen 
auf eurer Welt umhüllt, wird abfallen, wenn ihr das neue Gewand anlegt, 
das Gewand der Liebe, das die Seele umhüllt, und so werdet ihr befreit. 
Ihr werdet ein Selbst in euch kennenlernen, welches ein Fremder war, 
aber wahrhaftig euer liebevoller, wunderbarster Freund sein wird, der 
euch immer wieder zu Gott führen wird, damit ihr die Erfüllung erfahrt. 
Ihr werdet keine Einsamkeit kennen. Ihr werdet euch nicht isoliert 
fühlen, sondern ihr werdet euer eigenes Selbst in seiner vollständigen 
und wundersamen Schöpfung sehen und großen Trost, Freude und 
Erfüllung in diesem Wissen finden.

Wenn ihr eure eigene Seele kennenlernt, euch mit eurer Seele 
anfreundet, werden sich für euch die großen Portale der Wahrheit, der 
Liebe, der Vision und des Wissens auf eine Weise öffnen, die ihr euch 
nie vorstellen könntet. Diese Erfahrung wird für jeden von euch eine 
einzigartige Reise sein. Bis dieses schöne Geschenk kommt, bei dem 
ihr und euer Seelenpartner zusammenkommen und dieses Wunder in 
völliger Harmonie erlebt, wird die Reise voller individueller Erfahrungen 
sein, vieler Schritte aufwärts in Richtung reiner und kraftvoller Wahrheit.

Eure Reise wird von vielen hellen Wesen und Engeln begleitet 
werden, die versuchen, euch beizustehen und euch zu begleiten, während 
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ihr weiter wachst und euer eigenes Potential, euer seelenvolles Selbst 
entdeckt, und so, geliebte Seelen, ermutige ich euch, vorwärts zu gehen. 
Ich wünsche euch, dass ihr den tiefen Trost und den Glauben und die 
Stärke erfahrt, die mit dem Wissen einhergehen, dass diese Reise für 
jeden von euch gerade erst begonnen hat und dass die Verheißung dieser 
Reise groß und voller Freude in ihrer Entfaltung ist. 

Möge Gott euch auf eurem Weg segnen, geliebte Seelen. Möge eure 
Seele weiterhin in der Liebe wachsen. Möget ihr weiterhin erwachen 
und eure Augen öffnen für die Wahrheit der Schöpfung Gottes, für die 
Wahrheit eurer eigenen Seele. Darin wird die Entfaltung des Universums 
vor euch ausgebreitet. Die Ekstase des wahren Verstehens und Wissens, 
dieses große Erkennen der Seele, wird euer sein. Freude über Freude, 
wenn die ewige Ausdehnung der Seele euch immer wieder erweckt. Die 
Tiefe dieses tiefgreifenden Erwachens wird weiterhin seinen Weg in 
eure Seele zeigen.

Möge Gott euch segnen, geliebte Seelen. Ich bin euer Bruder und 
Freund, Jesus, Meister der Göttlichen Himmel. Ich bin euer demütiger 
Diener, der kommt, um euch zu lehren und euch diese Wahrheiten zu 
bringen, um euch zu ermutigen und zu erheben, um euch alles zu bringen, 
was ihr auf dieser Reise benötigt, denn wie ihr wisst, sind die Engel 
den Weg gegangen, den ihr gegangen seid, und sie haben die Mühsal 
dieses Weges erfahren und haben tiefes Mitgefühl für eure Kämpfe. 
Wir werden euch auf dieser Reise weiterhin erheben und unterstützen, 
führen und beschützen, lieben und nähren. Als Gottes Werkzeuge des 
Lichts, der Liebe und der Wahrheit sind wir immer bei euch. Möge 
Gott euch segnen, Geliebte, und euch immer in Seinem Licht bewahren 
und euch helfen, die wahren Sehnsüchte eurer Seele zu erkennen. Gott 
segne euch. Meine Liebe ist immer bei euch.

i
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Geliebte Seelen, ich bin Jesus. Ich komme, um einen 
Kommentar zu einem Thema abzugeben, über das 
ihr nachgedacht habt und das eure Bemühungen mit 
der  Direkten Stimme  in der Welt betrifft. Es gibt 

bestimmte Individuen und Gruppen in der Welt, die diese Bemühungen 
ernst nehmen. Verschiedene spirituelle Wesen aus der Geistigen Welt 
und einige von uns, die im Himmlischen Königreich sind, arbeiten 
mit diesen Individuen zusammen, um diese Gabe zu entwickeln. In 
der Tat können diese Gaben ein großer Segen für eure Bemühungen 
sein, die Menschheit über das große Geschenk der Göttlichen Liebe 
zu unterrichten, denn wenn dies auf den höchsten Ebenen geschieht, 
können sich diejenigen von uns im Himmlischen Königreich vor einer 
Menge von Individuen am helllichten Tag materialisieren. Das ist unser 
Ziel, denn ich weiß, dass es auch euer Ziel ist.

Wie wir schon oft gesagt haben, ist die mächtigste Komponente 
dieser Manifestation die Göttliche Liebe, die in eurer Seele ruht, denn 
sie ist der große Aktivator, der diese Manifestationen hervorbringen 
wird. In der Tat, wenn ihr mich als Beispiel nehmt, wurde so etwas 
auf dem Berggipfel vollbracht, wo sich Moses und Elias neben mir 
manifestierten und ein großes Licht von dieser Manifestation von uns 
dreien zusammen ausging, ich im Fleisch und die anderen in ihren 
spirituellen Körpern.

Ohne den Glauben, den ich in mir trug, und die Kraft meiner 
eigenen erwachten Seele in der Göttlichen Liebe, wäre so etwas 
nicht möglich gewesen. In Wahrheit war es eine Manifestation, die 
von vielen hundert spiritueller Wesen bezeugt wurde. Für viele dieser 
Menschen wendete es das Blatt des Glaubens, den ich damals lehrte, 

LEKTION 6 

Entwicklung eurer Gaben, einschließlich der 

Manifestation spiritueller Wesen 

5 . Mai 2021

Unseren Weg nach Hause finden



39

dass es tatsächlich Wahrheit und Kraft für den Segen der Göttlichen 
Liebe in der Seele gab und gibt.

Nun kommt ihr in eine Zeit, in der viele nicht einmal an die Gegenwart 
Gottes glauben, was bei den Völkern meiner Nation und vielen Völkern 
auf der ganzen Welt eine seltene Sache war. Dieses angeborene Wissen, 
dass Gott existierte, dass Gott tatsächlich der Schöpfer von allem war, 
war ein allgemeines Verständnis in meiner Welt, als ich auf ihr lebte 
und darüber lehrte. Mittlerweile ist selbst das für viele auf der Strecke 
geblieben. In der Tat, wie wir schon oft erwähnt haben, hat die Macht 
des Verstandes und die Rationalität des Verstandes die Herrschaft über 
viele dieser eher intuitiven und inneren Erkenntnisse der Seele.

Wenn und wann diese Gabe durch die daran interessierten Individuen 
manifestiert wird, wird es für viele, die es miterleben, ein Schock sein. 
In der Tat kann das Bezeugen auch über die Kabel kommen und nicht 
nur durch die Anwesenheit jener Individuen, die ein Teil eines solchen 
Ereignisses sind. Dann wird für viel Geschwätz, Gerede und Spekulation 
gesorgt und dabei werden euch viele Fragen gestellt.

Diejenigen, die sehr mentale Herangehensweisen und Perspektiven 
haben, werden sich wünschen, euch zu diskreditieren. Aber wenn ihr 
kommt und mit diesen Individuen und den vielen anderen sprecht und 
antwortet, die an eurer Tür klopfen werden, und ihr ehrlich und klar 
und direkt mit euren Antworten seid, werden sie nicht in der Lage sein, 
euch zu widerlegen, außer in ihren eigenen Köpfen eine Geschichte des 
Unglaubens zu schaffen, um sich zu versichern, dass solche Dinge in 
der Welt nicht möglich sind. Diese Individuen werden der Minderheit 
angehören und die Mehrheit wird eine tiefe Neugier und den Wunsch 
haben, zu wissen, woher diese Gaben kommen, denn sie werden 
nicht durch technologische Mittel diskreditiert werden, weil es keine 
Möglichkeit geben wird, diese Dinge technisch herzustellen.

Dies ist eine organische Manifestation, die zwischen der 
Ausrichtung der Seele, des spirituellen Körpers und des physischen 
Körpers, zusammen mit ihrer Akzeptanz im Verstand des Individuums, 
geschaffen wurde. Diese Dinge können sich als Ergebnis eurer fleißigen 
Bemühungen ergeben, den Segen der Liebe Gottes zu empfangen, 
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vorausgesetzt, ihr verliert sozusagen nicht euren Glauben in Bezug auf 
die Möglichkeit, dieses Geschenk zu manifestieren.

Es wird diejenigen geben, die diesen Entwicklungsweg weiterverfolgen 
wollen, der viele Stunden der Hingabe im Leben erfordert. Nur wenige 
sind bereit, sich in einem solchen Maße zu engagieren. Doch diejenigen, 
die dies getan haben, wissen bereits, dass sie einen wertvollen Beitrag 
geleistet haben, und bleiben immer noch in tiefem Engagement für die 
Manifestation dieser Gabe. Denjenigen, die ihr die Gruppe der Sieben 
nennt, wurde gesagt, dass diese Gabe in jedes Individuum eingepflanzt 
wurde und dass sie auf das Aufblühen eurer Seele wartet, damit diese 
Gabe beständig und kraftvoll durch jeden Einzelnen kommen kann, der 
gesegnet wurde.

Es wird mit denen gehen, die auch bereit sind, diese Verpflichtung 
einzugehen und sich der Arbeit zu öffnen, die wir auf unserer Seite des 
Lebens tun müssen, damit diese Manifestation in und wie ich sage, auf 
organische Weise stattfinden kann, denn es muss eine Manifestation 
sein, die einen materiellen Aspekt hat, aber auch in Übereinstimmung 
mit den höheren Aspekten und Energien ist, die wir dazu beitragen.

Ich möchte eure Gedanken beruhigen, geliebte Seelen, dass dieses 
Geschenk rechtzeitig kommen wird, dass es eure Gebete erfordert, eure 
fortgesetzte Hingabe im Gebet für sein optimales Ergebnis. Wir haben 
alles getan, was mit eurer Gruppe in Bezug auf ihre Entwicklung getan 
werden kann, und natürlich gibt es andere, die diese Entwicklung durch 
verschiedene Kreise und Bemühungen, Kombinationen von Einzelpersonen 
fortsetzen wollen. Dies entmutigen wir nicht, sondern ermutigen es.

Wie unser wunderbarer Leiter und Führer in diesen Belangen, Seretta 
Kem, angedeutet hat, erfordert es viel Zeit und Hingabe und Zeit 
zusammen mit euren Geistführern, die bei diesen Bemühungen helfen 
werden. Es kann nicht über die Drähte erfolgen. Ich weiß, dass ihr 
großes Vertrauen in diese Art und Weise der Kommunikation habt und 
dass wir auf diese Weise viel erreicht haben. Aber in dieser Hinsicht 
wäre es unpraktisch, zu versuchen, einen Kreis zu entwickeln, der im 
Fleisch in Raum und Zeit nicht zusammen ist, um die Entwicklung 
dieser Gabe herbeizuführen.

Unseren Weg nach Hause finden



41

Ich möchte mich klar ausdrücken und ich spreche für alle, die 
von unserer Seite des Lebens aus an der Entwicklung dieser Gabe 
mitwirken wollen, damit viele nach dieser Gabe streben, damit die 
große Mehrheit der Seelen zumindest eine Manifestation der wahren 
Kraft der Göttlichen Liebe und ihrer Schönheit und ihres Lichts in der 
Welt sehen kann. Diese Manifestation kann viele skeptische Gemüter 
beruhigen, die Schwierigkeiten haben, sich mit ihrer eigenen Seele zu 
verbinden. Dieses Geschenk, auch wenn es sich nicht zu euren Lebzeiten 
manifestieren mag, steht immer denen zur Verfügung, die bereit sind, 
sich für seine Ergebnisse zu engagieren und was erforderlich ist, um 
diese Ergebnisse voranzubringen.

Wir sind bereit, mit jedem Individuum zusammenzuarbeiten, das 
hingebungsvoll und tief in die Wahrheit der Göttlichen Liebe eingetaucht 
ist, und mit jenen, die eine Seele besitzen, die von der Göttlichen Liebe 
zutiefst gesegnet wurde, und sie die Zeit und die Neigung haben, sich zu 
versammeln, wie es eure Gruppe in der Vergangenheit getan hat.

 Die Art und Weise, wie dies geschehen muss, obwohl der Zeitpunkt 
und die Anzahl sehr unterschiedlich sein können, muss die Zeit 
aufgebracht werden. Die Anstrengung muss ausnahmslos ein großes 
Opfer und Hingabe von denen sein, die bereit sind, auf diese Weise 
vorzutreten. Anders lässt sich wenig erreichen. Obwohl wir sicherlich 
einige Grundlagen mit Individuen legen können, die noch nicht zu 
einer engagierten Gruppe zusammengeschlossen sind, ist dies lediglich 
der Vorläufer einer komplexeren und physischen Zusammenkunft 
gleichgesinnter Individuen.

Denjenigen von euch, die in ihren Herzen fühlen und in ihrer 
Seele wissen, dass sie dazu bestimmt sind, Teil einer solchen Gruppe 
zu werden, sage ich, dass ihr sorgfältig darüber nachdenken solltet, eine 
solche Einladung anzunehmen, dass sie Opfer erfordern wird. Es wird 
Zeit erfordern. Es wird eine Hingabe des Nachdenkens und des Gebets 
erfordern. Es wird Harmonie innerhalb eurer Gruppe erfordern und 
eine ausgewogene Sammlung begabter Seelen, die in der Lage sind, 
unter diesen einsamen Bedingungen zusammenzuarbeiten, die eure 
Zeit und Hingabe erfordern.
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Unseren Weg nach Hause finden

Eure himmlischen Freunde können keinen Erfolg garantieren, 
denn es ist, wie ihr wisst, eine Zusammenarbeit, die eure Bemühungen 
erfordert, eure Solidarität, eure liebevolle gegenseitige Unterstützung, 
euren Wunsch, dieses Geschenk zu verwirklichen, und eure Geduld 
und euren Glauben. Ohne solche Zutaten wird auf spiritueller Ebene 
wenig erreicht. Sei es eure eigene spirituelle Reise oder die Entwicklung 
eurer individuellen Gaben, diese Elemente müssen ein Teil davon 
sein, denn es gibt vieles auf der Erdenebene, das diesen Bemühungen 
entgegensteht. Es erfordert eine tiefe Hingabe von allen, um den dunklen 
Zuständen eurer Welt entgegenzuwirken und mit Gott und Seinen 
Engeln zusammenzuarbeiten, um die Möglichkeiten und Portale der 
Segnungen zu öffnen, die durch die vielen Hingaben kommen können, 
die erforderlich sind, um ein Werkzeug Gottes zu sein, ein wahrer und 
klarer Kanal der Liebe Gottes.

Gebet und noch mehr Gebet, geliebte Seelen, ist die Antwort 
auf viele dieser Dilemmas, Fragen und Wünsche. Eure angeborene 
Besessenheit von der materiellen Welt beiseitezulegen, ist ein großer 
Vorteil für diejenigen, die auf diese Weise dienen wollen. Es ist sehr 
wichtig, dass ihr euch über eure Motivationen und eure Wünsche im 
Klaren seid. Seid ehrlich zu euch selbst. Möge euer Wunsch nach 
einem Geschenk, einschließlich dem, was ihr Direkte Stimme nennt, 
von Herzen kommen und von der Seele sein, denn dies ist euer wahres 
Selbst. Wie das Sprichwort sagt, sei dir selbst treu.

Ich sage euch, geliebte Seelen, diejenigen, die große Ambitionen 
in der Welt haben, die die Massen zur Wahrheit der Göttlichen Liebe 
führen möchten, die ein Kanal und Licht in der Welt sein möchten, 
die die wahre Seele manifestieren möchten und die Gaben eurer Seele 
und alle Dinge des Lichts und alle Dinge Gottes, die in Harmonie mit 
Seinem Willen sind, möget ihr euch voll und ganz eurem Bemühen 
in euch widmen, Gott zu erreichen und mit Gott zu sein. Mögen eure 
Gebete von Herzen kommen. Möget ihr euch in eurem Verstand auf 
die Wunder, die Segnungen und die Herrlichkeit konzentrieren, die 
Gott euch zu geben hat. Möget ihr euer Leben als ein Kanal der Liebe 
leben. Möget ihr die Wahrheiten, die euch gelehrt wurden und die ihr 
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in euren persönlichen Kommunikationen mit Gott empfangen habt, 
aufrechterhalten und daran festhalten, denn diese Gaben, wenn sie nicht 
ausgeübt werden, und diese Wahrheit, wenn sie nicht zum Ausdruck 
gebracht wird, sind wie vergeudete Perlen, vergebliche Bemühungen. 
Denn wenn euch die Gaben der Wahrheit gegeben wurden und euch 
die Engel gedient haben und Gottes Hand auf euch ruht, so liegt es in 
eurer Verantwortung, die Wahrheit auf die Weise aufrechtzuerhalten, 
von der eure Seele weiß, dass sie in Harmonie mit Gottes Gesetzen ist.

Wir erwarten keine Vollkommenheit, geliebte Seelen. Wir 
verurteilen euch nicht, wenn ihr fallt und ins Wanken gerät, aber wir 
erwarten, dass ihr euch bemüht, sich wieder aufzuraffen, einen Versuch 
zu unternehmen, diese Fehler zu korrigieren, um die Irrtümer eurer 
Wege zu ändern. Dass ihr eure eigene Seele konsultiert und damit eure 
Beziehung zu Gott befragt und darum bittet, dass ihr in der Liebe 
gestärkt werdet, dass ihr die Weisheit der Liebe Gottes erkennt, dass ihr 
in der Weisheit der Liebe Gottes wandelt und die Wahrheit der Liebe 
Gottes mit jedem Atemzug zum Ausdruck bringt.

Dieser Ausdruck mag nicht rein und perfekt sein, denn es ist eine 
große Reise, um dies zu erreichen, und nur wenige haben den Höhepunkt 
dieser Reise erreicht, aber in der Tat ist jeder Tag eine Herausforderung. 
Jeden Tag müsst ihr bedenken, dass dies ein Geschenk Gottes ist und 
ein Test von Gott, um zu sehen, ob ihr tatsächlich im Licht seid, ob ihr 
tatsächlich würdig seid, andere ins Licht zu führen. Ihr wisst in euch 
selbst, ob dies eine Wahrheit ist, dass ihr tatsächlich würdig seid, dass ihr 
euch durch eure Bemühungen würdig gemacht habt.

Es ist nicht so, dass Gott euch als unwürdig ansieht, denn Gott 
beurteilt Seine wunderbaren Kinder niemals auf diese Weise, aber es 
sind eure persönlichen Bemühungen, eure persönlichen Gedanken, 
eure persönlichen Gebete und all die Dinge in eurem Leben, die euer 
Leben ausmachen, die darüber entscheiden, ob ihr im Licht seid oder 
nicht. Vielleicht könnt ihr andere täuschen. Ihr mögt denken, dass ihr 
auferstanden, verwandelt und vollkommen seid, aber das, meine geliebten 
und schönen Kinder, ist nichts als Torheit. Ihr seid unvollkommen, aber 
in dieser Unvollkommenheit werdet ihr zutiefst geliebt und ihr werdet 
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dem Weg folgen, den ihr wählt, geliebte Seelen. Ihr könnt aber auch 
einem Weg folgen, auf dem ihr euch entschieden habt, auf die Führung 
Gottes zu hören.

Ihr habt die Wahl. Aber dem höheren Weg zu folgen, dem Weg 
von Gottes Führung, der Richtung und der Unterstützung eurer 
Engelfreunde auf diesem Weg, wird euch schneller an euer Ziel 
bringen. Der Weg des Verstandes und des Egos, wie ihr es nennt, ist 
ein mäandernder (gewundener) Weg, ein Weg, der manchmal auf sich 
selbst zurückgeht, ein Weg, der oft von Irrtum gezeichnet ist und zur 
Manifestation eines Verstandes führt, der alle Dinge kontrollieren 
und Macht darüber haben möchte. Dieser Weg ist der Weg, dem die 
Menschheit fast ausschließlich folgt.

Es gibt schöne Lichter in der Welt, die diesen Unterschied verstehen, 
aber es gibt sehr wenige, geliebte Seelen, sehr wenige im Vergleich zu 
den Millionen und Abermillionen, die weiterhin einen Weg gehen, der 
vom Verstand und den Reflexen und Reaktionen der fünf Sinne und 
dem linearen Denken der individuellen Erfahrungsreise bestimmt wird.

Es ist an der Zeit, andere zu einem neuen Weg zu erwecken, einem 
Weg, dem sie folgen können. Wie ihr wisst, haben wir euch – und zwar 
diejenigen unter euch, die sich wirklich der Wahrheit verschrieben haben 
- ermutigt, ausschließlich diesem (Weg) in eurem Leben zu folgen. In der 
Tat gehen viele von euch mit einem Fuß auf diesem Weg und mit dem 
anderen auf dem Weg des Verstandes. Ihr habt diese widersprüchliche 
Art und Weise, und wir ermutigen euch, weiterhin vorwärtszugehen. 

Mit der Zeit werdet ihr euch dafür entscheiden, dem Göttlichen 
Pfad zu eurem endgültigen Ziel und eurer Bestimmung zu folgen. Wir, 
die wir bei euch sind, führen und ermutigen und erheben und beten 
und tragen euch weiter bis zu jener schicksalhaften Zeit, in der es keine 
Notwendigkeit für die Krücke gibt, die unsere intensive Hilfe ist, um euch 
zu stützen. Wenn diese Zeit kommt, wird es eher eine Zusammenarbeit 
als eine Pflege eurer Reise sein.

Meine geliebten und schönen Brüder und Schwestern, betet weiterhin 
dafür, als ein Kanal für Gottes Liebe in der Welt benutzt zu werden. Fahrt 
mit jedem Tag fort, eure Augen ein wenig mehr zu öffnen und ein wenig 
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mehr für die Wahrheit eurer eigenen Seele und den Möglichkeiten eurer 
eigenen Seele zu erwachen. Seid euch selbst treu, Geliebte. Darin werdet 
ihr euren Weg finden, der Menschheit durch Gaben und Manifestationen 
zu dienen, die durch euch Segnungen von Gott sind. 

Denkt daran, dass diese Dinge, die kommen und diese Dinge, die 
ihr im Namen der Wahrheit tut, von Gott sind. Sie sind nicht von eurer 
Macht, sondern lediglich euer dürftiger Beitrag kommt in dem großen 
und gewaltigen Beitrag von Gottes Berührung, Seinen Engeln und hellen 
Wesen, die durch euch wirken. Aber in der Tat ist euer Beitrag wichtig 
und notwendig, damit sich diese Dinge auf der Erdenebene manifestieren.

Wir kommen und sind bei euch, um mit euch zu beten, euch 
beizustehen und euch zu erheben, damit dies erfüllt werden kann, damit 
ihr wirklich ein Akteur in den großen Plänen und Ausgießungen von 
Gottes Absichten für eure Welt sein könnt.

Möge Gott euch in euren Bemühungen segnen, geliebte Seelen, 
und wisst, dass ich diese Dinge nicht sage, um euren Enthusiasmus 
oder eure Versuche, in der Welt der Liebe und Wahrheit Gottes auf 
Seinem Göttlichen Pfad zu wandeln, zu schmälern, sondern um euch 
zu informieren und zu erleuchten, was erforderlich ist und was kommt, 
wenn ihr die Verpflichtung eingeht, diese Tür zu öffnen, um Gott zu 
dienen. Diese Tür ist der Weg zu riesigen Ressourcen, riesigem Licht, 
kraftvoller Liebe und Gnade und Segnungen, die durch euch zu anderen 
fließen können. Es folgt der Demut, dem Gebet und dem Verständnis, 
wie groß Gottes Universum wirklich ist. Es kommt, weil ihr dazu 
gekommen seid, euch selbst zu lieben, demütig zu sein und immer in der 
Gnade Gottes. Auf diese Weise werden viele Dinge, viele Segnungen zu 
euch kommen, durch euch und um euch herum.

Gott segne euch. Ich bin euer Bruder, euer Freund, Jesus. Meine 
Liebe ist mit euch. Gott segne euch, geliebte Seelen.

i
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Geliebte Seelen, ich komme noch einmal, um der Welt 
eine Botschaft zu überbringen. Heute möchte ich über 
die persönlichen Kämpfe sprechen, die viele haben, um 
die Wünsche der Seele zu verstehen und umzusetzen, die 

im Gegensatz zu dem stehen, was oft das Verlangen des Verstandes ist.
Wenn man eine spirituelle Reise beginnt, eine Reise, um die 

Wahrheit zu erkennen, um sein eigenes inneres Selbst zu verstehen, gibt 
es oft viele Hindernisse auf dem Weg dieser Reise. Es ist, als hätte jeder 
von euch eine Waage in sich, einen Schwebebalken. Auf der einen Seite 
gibt es viele Faktoren und Aspekte des Menschseins, die im Individuum 
leben. Diese Dinge können voller Schuldgefühle, Scham, Apathie, Wut, 
Groll, Verurteilung sein, all die vielen Dinge, die zu diesem menschlichen 
Zustand gehören. Auf der anderen Seite dieses Schwebebalkens ist ein 
wahres Verlangen der Seele, Gott zu suchen, um in ihrer Bestimmung 
und ihrem Wesen, das Gott in diese Seele gelegt hat, erfüllt zu werden.

Aufgrund des Verlangens und der Macht, Einfluss zu nehmen, die 
in der Seele und im Verstand enthalten sind, gibt es (darüber hinaus) 
eine Sehnsucht und ein Gefühl, dass nicht alles im Gleichgewicht oder 
in der Ordnung ist, dass ein Gefühl des Erwachens, der Veränderung, 
des Ankommens an einen Ort der Harmonie präsent ist. Bei den 
meisten Individuen in eurer Welt herrscht Disharmonie. Abhängig von 
der Persönlichkeit und den Lebenserfahrungen dieses Individuums und 
den Bedingungen, die sie von ihren Vorfahren geerbt haben, kann die 
Tiefe der Disharmonie groß oder weniger groß sein.

Dennoch entscheidet sich das Individuum, zu diesem bestimmten 
Zeitpunkt in die Welt zu inkarnieren, um den Fluss des Fortschritts 
der Seele fortzusetzen, der mit dem Heraufdämmern der Persönlichkeit 
und der Identität einhergeht, die der Inkarnation in die materielle Welt 
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folgen. Wie ich schon mehrfach gesagt habe, bringen die Bedingungen, 
die das Neugeborene erben kann, nicht nur, wenn es ins Fleisch kommt, 
sondern auch, wenn es zum ersten Mal in den Fötus inkarniert, eine 
Vielzahl von Bedingungen und Verkrustungen mit sich, die sich sofort 
auf die Seele auswirken.

Die Reise des Neugeborenen ist mit vielen Gefahren, Situationen 
und Bedingungen behaftet, die ihm von Anfang an auferlegt wurden. 
Während man in einer Familie leben kann, die liebevoll und fürsorglich 
ist und für die physischen Bedürfnisse des Kindes sorgt, wird es eine 
Überschneidung von Bedingungen geben, die dieser speziellen Familie 
durch die inhärenten (anhaftenden) Bedingungen der Vorfahren aus der 
Vergangenheit und die kulturellen Bedingungen, die Teil des Lebens in 
einem bestimmten Land sind, zugefügt wurden.  Viele Vorurteile werden 
von den Eltern gelehrt und vom Kind absorbiert, wenn es innerhalb 
bestimmter kultureller Normen und Erwartungen aufwächst. Daher ist 
die Last, die der Einzelne trägt, wenn er reif ist und sich aufmacht, sein 
eigenes Leben zu leben, groß.

Der Verstand ist mit vielen Ideen gefüllt, und es gibt vieles im 
Individuum, was der Freude und dem Glück entgegensteht. Es gibt einige, 
die diesen Bedingungen größtenteils entkommen, die eine Persönlichkeit 
haben, eine Neigung zu Freude und Unbeschwertheit, aber diese 
Individuen sind rar gesät. Fast von Anfang an werden dem Kind eine 
Reihe von Erwartungen und eine Vielzahl von Belastungen aufgebürdet, 
die die Wahrnehmungen und Wünsche des Kindes beeinflussen. Im 
Erwachsenenalter haben diese Dinge, die tief in ihnen verankert sind, 
einen großen Einfluss auf die Richtung und die Entscheidungen dieses 
Individuums, das in seinem Leben voranschreitet. In jeder Seele gibt 
es den Wunsch, frei von diesen unharmonischen Bedingungen zu sein, 
Bedingungen, die nicht Teil von Gottes Schöpfungsgesetzen, Gottes 
Erwartungen und Möglichkeiten sind, die Er jedem einzelnen Seiner 
geliebten Kinder vorangestellt hat. Doch die Seele bleibt hartnäckig. 
Wenn die Seele geneigt ist, zu Gott zu beten, wird sie eine Antwort 
finden, einen Ausdruck von Gottes Berührung der Liebe auf ihr und eine 
Führung nach vorne, damit sie die Möglichkeit hat, spirituell zu wachsen.
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Es liegt am Einzelnen, auf diese Eingebungen sowohl von innen als 
auch von Gott zu hören. In der Tat, einige tun dies, und einige werden 
sich auf einer Entdeckungsreise in Richtung Licht und Harmonie 
wiederfinden. Diese Reise kann viele verschiedene Permutationen 
und Ausdrücke annehmen, während der Verstand die verschiedenen 
Erfahrungen sortiert, die gesucht werden, um ihre spirituelle Suche zu 
bestätigen. Ihr Weg kann sich durch das Labyrinth der Vielfalt spiritueller 
Möglichkeiten und Lehren schlängeln, die in eurer Welt existieren.

Wie ihr sehr wohl wisst, sind die meisten dieser Lehren diejenigen, 
die zur Vervollkommnung des natürlichen Menschen und zum Weg der 
natürlichen Liebe führen. Es gibt nur einen Weg, der zur Erfüllung der 
Wahrheit des Weges der Göttlichen Liebe führt, aber es gibt Zeiten, in 
denen der Einzelne über die Erfahrung stolpert, Gott auf diese Weise 
zu kennen und den Segen Seiner Liebe zu empfangen. Gott öffnet dem 
Einzelnen viele Möglichkeiten, das Licht zu suchen und im Licht zu 
sein. Wenn die Aspekte der Sehnsucht und des Verlangens der Seele 
zusammen mit einer Offenheit des Verstandes in Einklang kommen, 
dann besteht die Möglichkeit, dass diese Erfahrung stattfindet.

Was der Einzelne aus dieser Erfahrung macht, wie sein Verstand 
und die Dinge innerhalb des Verstandes, die auf eine bestimmte Weise 
mit bestimmten Überzeugungen konditioniert wurden, diese Erfahrung 
integrieren, ist von sehr zufälliger Natur. Nur wenige werden zu einem 
klaren und unverfälschten Verständnis der Dynamik der Göttlichen 
Liebe kommen, weil nur sehr wenige auf der Welt diese Wahrheit so 
kennen, wie ihr sie kennt. Wenn die Seele von dieser Liebeserfahrung 
tief berührt ist und weiter zu Gott betet und sich danach sehnt, dass diese 
Erfahrung wiederkehrt, wird sie tatsächlich immer wieder kommen.

Es gibt einige, die nach einem langen Leben in das Geistige 
übergehen, die überrascht sind zu erkennen, wie diese Sehnsucht in 
ihnen ein helles Licht erzeugt hat, das in der Geistigen Welt zu ihrem 
großen Vorteil ist. Der Verstand muss die Worte und das Verständnis 
nicht unbedingt so kennen wie ihr, geliebte Seelen, obwohl die Seele 
die Möglichkeit haben muss, sich für das Geschenk der Liebe Gottes 
zu öffnen, die in sie fließt. Die überwiegende Mehrheit der Menschen, 
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die die Göttliche Liebe empfangen, kennen diese Klarheit und das 
Verständnis in ihrem Verstand nicht, aber sie sehnen sich nach diesem 
Geschenk und empfangen die Vorteile und Segnungen, die mit ihren 
Gebeten einhergehen.

Doch wie viel einfacher wäre es für diese Individuen, wenn sie 
mit Klarheit und Glauben das einfache Wissen darüber kennen und 
annehmen würden, wie man das große Geschenk der Göttlichen 
Liebe empfängt, und den Prozess verstehen, die Schritte, die die 
Seele unweigerlich unternehmen muss, um in der Göttlichen Liebe 
zu wachsen. Die Liebe in ihren Seelen in der Welt auszudrücken mit 
einem klaren Verständnis ihrer Vorteile und Gottes Wunsch, dass jeder 
Einzelne ein helles Licht werden möge, ein Kanal der Liebe für Ihn.

Viele Seelen kämpfen mit der Dunkelheit. Selbst jene Seelen, die 
Gottes Liebe gefunden haben, auf welche Weise auch immer diese 
zu ihnen kommen mag, kämpfen oft mit dunklen Zuständen in sich. 
Der Verstand ist ein Aufbewahrungsort vieler Muster und Ideen, die 
in einem frühen Alter in diesen Verstand eingebettet wurden und 
weiterhin ihren Einfluss auf das Individuum ausüben. Wie ich bereits 
sagte, können diese Dinge dunkle Gedanken und Gefühle umfassen, 
die dem spirituellen Wachstum und dem Erwachen der Seele nicht 
förderlich sind. Vielmehr sind es die Dinge, die die Seele auf bewusste 
Weise dämpfen und vor sich selbst verbergen.

Der Kampf kommt, wenn eine Person versucht, ihre eigene Seele 
zu entdecken und ihre eigene Seele wirklich zu kennen; eine Seele, die 
durch Schichten von Gedanken und Bedingungen verborgen wurde, die 
gegensätzlich und schwierig sind, so dass die Seele nicht hervortreten 
und nicht gehört oder erkannt werden kann. Doch mit Glauben, mit 
einem wahren Verlangen nach Gott, wird Gott in vielen Fällen dem 
Individuum helfen, diese Barrieren beiseitezuschieben und an einen Ort 
der Gnade, der Erhebung, des Fühlens und Erkennens dieser Liebe in 
all ihren einzigartigen und wundersamen Qualitäten zu kommen und in 
das Individuum zu fließen.

Dies wird durch Seine Segnungen durch den Heiligen Geist sowie 
durch die Unterstützung der himmlischen Engel erreicht, die helfen, die 
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Wolken des Zweifels und der Dunkelheit, der Angst und der lieblosen 
Verhaltensweisen zu beseitigen, die in eurer Welt so verbreitet sind. 
Wenn diese Dinge in Einklang kommen, das ernsthafte Gebet der Seele, 
das durch die Offenheit des Verstandes gegeben wird, die den Kräften 
Gottes, den Gesetzen Gottes erlaubt, in Kraft zu treten, wodurch eine 
bewusste und sehr reale Erfahrung im Individuum erzeugt wird, dann 
wachsen ihr Glaube und ihr Verständnis für diese Dinge. Wenn dies 
mehrfach wiederholt werden kann, dann ist in der Tat die Sicherung 
dieses Wissens, der Aufbau eines großen Glaubens und das Wissen der 
Seele groß und sicher.

Auf diese Weise wird man auf dem Göttlichen Weg gesichert, jenem 
Weg, der schließlich zum Einssein mit Gott führen wird. Auf dem Weg 
gibt es Irrungen und Wirrungen, Prüfungen und entgegengesetzte 
Bedingungen, die die Reise erschweren, aber wenn man fortfährt, 
während die Seele beharrt und der Einzelne sein Schicksal akzeptiert, 
das darin besteht, Gott zu erkennen und sich selbst wirklich kennen 
zu lernen, dann ist sein Weg in dieser Wahrheit gesichert. Individuen 
werden durch die Liebe gestärkt, die in ihre Seele strömt und ihnen die 
Kraft gibt, diese vielfältigen Barrieren zu überwinden, die ausnahmslos 
in jedem Individuum vorhanden sind.

Der freie Wille hat einen großen Einfluss darauf, wie schnell 
diese Reise zur Reinigung (Läuterung) der Seele geht, denn die 
Verkrustungen um die Seele müssen aufgehoben werden. Dies geschieht 
oft schrittweise - manchmal auf eine Art und Weise, die man nicht 
kennt oder spürt- aber zu anderen Zeiten kommen große Wellen der 
Trauer und Sehnsucht und Unruhe auf den Einzelnen zu. Diese große 
Not bringt oft eine tiefe Sorge um ihre Quelle mit sich. Am Anfang 
sind viele von dieser intensiven Erfahrung und den Ergebnissen einer 
Seele verwirrt, die sich in ihrem Reinigungsprozess befindet, der durch 
die Göttliche Liebe hervorgerufen wird.

Wie es bei den meisten in eurer Welt der Fall ist, gibt es eine spirituelle 
Unreife im Individuum und ein Gefühl, dass alles Sonnenschein und 
Rosen sein wird, wie ihr sagt, dass es keinen Kampf geben wird, wenn man 
diese Reise zu einem utopischen Ideal macht, dass oft im Verstand ist, 
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es leicht zu erreichen, weil der Besitz der Göttlichen Liebe sicherstellen 
wird, dass alles reibungslos abläuft, dass keine steinigen Wege vor uns 
liegen, sondern ein klarer und schneller Übergang, der mit der Zeit zur 
Eingliederung des Individuums in die Göttlichen Himmel führen wird.

Es ist für viele ein Schock, wenn ihre erste bewusste Episode der 
Seelenreinigung, das Lösen von Verkrustungen, die im Wesentlichen 
Erinnerungen und Gefühle um die Seele herum sind, direkt gefühlt 
und erlebt wird. Für einige kommt die Ernüchterung, weil ihre Ideale 
nicht erfüllt wurden. Bestimmte Erwartungen des Verstandes, der die 
Dinge oft in Schwarz und Weiß wahrnimmt, außer der Wahrheit, dass 
alle Dinge das Ergebnis von Grautönen und Lichtschattierungen sind, 
werden nicht so leicht realisiert. 

Fortschritt ist der Übergang vom Grau zum Licht, aber wie 
wird dieser Übergang erreicht? Für diejenigen, die auf dem Pfad der 
natürlichen Liebe wandeln, wird dies durch eine große Anstrengung 
erreicht, die durch den Verstand ausgedrückt wird, der Gedanken neu 
kalibriert und im Wesentlichen Ideen neu erlernt, die mehr im Einklang 
mit dem spirituellen Leben und der spirituellen Reinheit sind. Es ist 
ein sehr langer und mühsamer Weg, aber einer, der von den meisten 
in eurer Welt beschritten wird, die es mit ihrem spirituellen Erwachen 
ernst meinen, weil es für den Verstand befriedigender ist, als vor der 
Seele zu kapitulieren und der Seele zu erlauben, das Individuum zum 
spirituellen Erwachen zu führen.

Die Seele ist ein großes Mysterium für den Verstand. Es ist ein so 
anderer Ort, ein anderer Aspekt des Bewusstseins als der des Verstandes, 
der in seinem linearen Denken, intellektuellen Prozessen, strukturierten 
Konzepten und Paradigmen (Denkmuster) gelehrt und entwickelt 
wurde, die durch die Erziehung und Erfahrung des Individuums 
aufgebaut werden. Viel Energie und Gedanken sind in diese Paradigmen 
geflossen und sie werden geschätzt. Sie werden zu einem großen Anker 
der Realität für das Individuum. Wenn diese Position durch etwas so 
radikal Neues und Unerfahrenes wie die Seele in Frage gestellt wird, die 
in den Vordergrund tritt und dem Individuum eine andere Form des 
Bewusstseins anzeigt, dann entsteht daraus ein Konflikt.
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Hier wächst der Zweifel im Garten des Verstandes, der versucht, 
das zu diskreditieren, was er wirklich als einen mächtigen Aspekt seines 
eigenen Bewusstseins wahrnimmt, der lange ignoriert wurde. Der Kampf 
beginnt oft damit, dass der Verstand sich weigert, den Erfahrungen der 
Seele zu glauben und sie anzuerkennen. Diese Erfahrungen werden oft 
der Vorstellungskraft zugeschrieben, dass der Verstand tatsächlich diese 
Illusionen fabriziert und dass, wenn man diesen Weg weiterverfolgt, 
eine tiefe Angst besteht, dass der Verstand in den Illusionen solcher 
Fantasien verloren geht.

Wenn die Seele ausharrt und das Individuum im Gebet fortfährt, 
kommt es zu einer Art Gleichgewicht zwischen dem Verstand und der 
Seele, einem Kompromiss, wenn ihr so wollt, zwischen dem Bewusstsein 
der Seele und dem Bewusstsein des Verstandes, dann dienen die daraus 
resultierende Stabilität und Verankerung dazu, die Tür zur Läuterung 
der Seele, zur Beruhigung des Verstandes und zum weiteren Ausgleich 
dieser beiden Aspekte des individuellen Bewusstseins zu öffnen.

Es mag eine lange und beschwerliche Reise sein, aber für einige, 
die begabt und sensibel sind, ist es vielleicht nicht so schwierig. Wenn 
das Individuum stark intuitiv ist und einen offenen Verstand hat, dann 
wird es leichter, die Seele zu verstehen, denn mit Intuition kommt 
man dazu, die Funktionsweise der Seele zu erkennen. Die Seele leitet 
Wahrheit oder Erfahrung nicht durch den allmählichen Aufbau der 
Erfahrung, des Denkens und der Bildung des Verstandes ab. Vielmehr 
kommen diese Dinge in einem Fluss, einer Welle der Vollständigkeit 
und Schönheit.

Es gibt ein Wissen über die Seele, das zu jedem Individuum 
kommen kann. Diese Erfahrung des Wissens kommt mit einem Gefühl 
der Ausdehnung, des wirklichen Verstehens. Diese Erfahrung fließt in 
den Verstand über und wird zu einer bewussten Sache, vorausgesetzt, 
dass die Seele im Bewusstsein des Individuums verankert ist und es eine 
bereitwillige Akzeptanz dieser Erfahrungen gibt. Aus dem Akzeptieren 
erwächst die Fähigkeit des Verstandes, jene Erfahrungen zu integrieren, 
die aus der Seele hervorgegangen sind, und ist im Wesentlichen ein 
Geschenk Gottes an die Seele.

Unseren Weg nach Hause finden
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Wenn die Seele in der Göttlichen Liebe wächst, also diese 
Wahrnehmungsfähigkeiten und Fähigkeiten, die Wahrheit zu erkennen, 
die Wahrheit auf eine Weise zu erfahren, die für jedes Individuum 
einzigartig ist, dann beginnt der Prozess des wahren Seelen-Erwachens, 
denn der Verstand ist dann ein bereitwilliger Teilnehmer und eifriger 
Partner in diesem Prozess. Aber das garantiert keine leichte Passage, 
denn auch die Seele muss ihre Lasten loslassen. Dabei hofft man, dass der 
Verstand dieser Befreiung entspricht und auch die neuen Wahrnehmungen 
und Perspektiven, die mit dieser Befreiung einhergehen können, aufgreift 
und sie auf das eigene bewusste und materielle Leben anwendet.

Auch dies kann ein großer Kampf sein, denn oft fordern diese 
Dinge der Seele die alten Muster des Verstandes heraus. Der Verstand 
muss sich mit seinem Irrtum und jenen Mustern auseinandersetzen, die 
nicht im Einklang mit diesem wachsenden Licht und der Liebe stehen, 
die im Individuum erblüht. Diese Kämpfe tragen zur fortgesetzten 
und andauernden Läuterung und Reinigung des Individuums bei. Es 
bedarf noch großer Anstrengungen von denen, die es ernst meinen, die 
Göttliche Liebe zu empfangen und diese Liebe zu leben.

Ich habe gehört, dass viele den Ehrgeiz haben, von der materiellen 
Welt direkt in die Göttlichen Himmel überzugehen. Das ist ein 
bewundernswerter Ehrgeiz, aber einer, der naiv genommen wird und 
oft ein Weg ist, um ihren wahren Zustand zu verschleiern. Denn anstatt 
demütig zu ihren Seelen zu kommen und Gott zu bitten, ihre Seele 
durch die Göttliche Liebe zu reinigen und zu läutern und diesen Prozess 
der Reinigung von ganzem Herzen anzunehmen, möchte der Verstand 
oft den Vorrang haben und seine eigenen Wege gehen, um das, was in 
ihm ist, wieder in Ordnung zu bringen, wodurch die Prozesse der Seele 
umgangen werden, die die notwendigen Reinigungen und Heilungen 
bewirken werden.

Es ist sehr unwahrscheinlich, dass ein Individuum an diesen Ort von 
solcher Reinheit und Übereinstimmung mit Gott kommt, dass es direkt 
in die Göttlichen Himmel übergehen kann. Es ist nicht unmöglich, 
aber es würde in der Tat viel Anstrengung erfordern, um die vielfältigen 
Barrieren, die ererbten Bedingungen und die vielen Bedingungen, die 

Unseren Weg nach Hause finden ~ Lektion 7



54

Unseren Weg nach Hause finden

dem Individuum auferlegt wurden, die nicht im Einklang mit der Liebe 
sind und losgelassen werden müssen, zu überwinden, um als klarer 
Kanal zwischen eurer Seele und Gott hervorzukommen, um reichlich 
Göttliche Liebe zu empfangen.

Da es Milliarden von Individuen auf eurem Planeten gibt, ist die 
Möglichkeit, dass ein oder zwei oder drei dies tatsächlich in einem 
Leben auf eurer Welt erreichen können, durchaus möglich, aber ich 
würde keine Hoffnungen hegen und keine Zeit mit solchen Ambitionen 
verschwenden. Vielmehr nehmt euch jeden Tag eine Zeit, in der ihr 
versucht, die Segnungen der Liebe Gottes in eurer Seele zu empfangen, 
danach zu streben, dass die Reinigung eurer Seele so sein kann, wie es 
im unvermeidlichen Prozess des Erwachens und der Neuausrichtung 
der Seele sein wird, sowie achtsame Hingabe an eine Art des Denkens 
und Handelns, die mehr im Einklang mit der Liebe ist.

In Übereinstimmung mit den Bedingungen eurer Welt kann ein 
Tag herausfordernder sein als ein anderer, denn jeder Tag ist anders 
und jeder Tag bringt seine eigenen Herausforderungen, seine eigenen 
Prüfungen und seine eigenen Gelegenheiten für Versöhnung, Heilung 
und Ausdruck im Licht. Es ist in der Tat ein Bauprozess, der Aufbau 
der Seele, die Wiederherstellung und Neugestaltung der Seele vom Bild 
Gottes zur Substanz. Es ist ein gewaltiges Unterfangen. Es ist auch eines, 
das Fleiß, Beharrlichkeit, Konsequenz und Hingabe erfordert, aber die 
Belohnungen sind groß, geliebte Seelen, wie ich schon oft gesagt habe. 
Die Belohnungen sind großartig.

Es ist an der Zeit, dass diese Welt akzeptiert, dass der Hunger 
der Seele ein Thema und eine Herausforderung ist, auf die man sich 
konzentrieren muss. Es wird kommen, und diese Veränderungen sind 
unvermeidlich. Dieses Wissen muss zu jedem Einzelnen kommen. 
Diese Wahrheit muss zumindest von jedem Einzelnen anerkannt 
werden, ob er sich dafür entscheidet, diesen Weg zu gehen oder nicht. 
Zumindest müssen sie erkennen, dass Gott ihnen eine Gelegenheit 
bietet und dass Gottes Liebe alle Barrieren, die Dunkelheit, die 
Kämpfe und den Schmerz beseitigen kann, die der Einzelne in seinem 
heutigen Leben trägt.
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Ich flehe euch an, geliebte Seelen, eure Kämpfe anzunehmen, seht 
eure Kämpfe als den Weg zur Erlösung sowie die Notwendigkeit, 
jene Dinge loszulassen, die nicht in Harmonie mit der Liebe sind. 
Sie kommen in Wellen. Sie kommen in Schüben und Anfängen. Sie 
kommen als Ergebnis bestimmter Ereignisse in eurem Leben und 
von Gelegenheiten, die Gott euch gegeben hat. Sie kommen, weil es 
notwendig ist, sich der Dunkelheit in jedem Individuum zu stellen. Es 
ist notwendig, diese Dunkelheit in aller Demut und im Glauben an 
Gott loszulassen und zu sagen: “Lieber Gott, reinige das von mir und 
setze an seine Stelle Deine Liebe”.

Auf diese Weise werdet ihr in großen Sprüngen voranschreiten und 
euch auf das weitere Erwachen vorbereiten, auf die Entwicklung weiterer 
Gaben, die auftauchen, und auf weitere Freude, die ein Teil eures Herzens 
sein wird. In der Tat muss der Verstand lernen zu akzeptieren, dass er 
der Seele untergeordnet ist. Ohne diese Unterwürfigkeit kann kein 
wahrer und reiner Kanal zur Liebe und zum Willen Gottes geschmiedet 
werden. Jeder von euch, der es mit dieser Reise ernst meint, hegt auch 
den Wunsch, ein klarer und schöner Kanal der Liebe für Gott zu sein, 
um euren Brüdern und Schwestern bei der Arbeit für die Erlösung, die 
Rettung und das Heil eurer Welt zu helfen. Ihr müsst mutig und stark 
sein, klar sein und akzeptieren, dass nicht jeder Tag ein Tag der Freude 
und Erleuchtung sein wird. Manche Tage mögen das Bewusstsein der 
Last der Dunkelheit mit sich bringen, die in euch ist. Möget ihr in 
diesem Bewusstsein kommen und beten und Gott um Heilung durch 
das Einströmen Seiner Liebe zu diesem Ort bitten, der betreten wurde 
und der mit Dunkelheit und Schmerz belastet ist. Und so geht dieser 
Prozess voran, löst Verkrustungen und nimmt den heilenden Balsam der 
Liebe Gottes auf. 

Es war nicht so vorgesehen. Am Anfang wurde euren Ureltern die 
Möglichkeit gegeben, mit ihrem Erwachen und ihrem spirituellen 
Fortschritt fortzufahren, indem sie dieses große Geschenk der 
Göttlichen Liebe empfangen sollten, aber leider haben sie diesen 
Vorschlag Gottes nicht angenommen. Vielmehr gingen sie ihren 
eigenen Weg und seit diesem Tag hat der Kampf dafür gesorgt, 
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dass die Dunkelheit zugenommen hat und die Bedingungen der 
Menschheit schwierig waren. Die Mühen waren langanhaltend, die 
Kämpfe intensiv, aber durch all das hindurch besteht die Menschheit 
fort. Durch all dies bleibt das Verlangen der Seele bestehen und 
möchte, dass ihr ihre innere Wahrheit und ihren Wunsch, mit Gott 
zu sein, anerkennt.

Viele von euch werden tatsächlich bei Gott sein und in dieser 
Wahrheit bleiben. Einige von euch werden sich frustriert abwenden, weil 
sie nicht tiefer schauen wollen. Viele werden auf euch blicken und sich 
fragen, wie ihr von diesem Licht sein könnt, wie ihr an diesen Ort des 
größeren Friedens, der Freude und der Liebe gekommen seid. Auf diese 
Weise werdet ihr Gottes Werkzeuge sein, wenn auch oft unvollkommen. 
Doch ihr werdet in der Tat einem Zweck dienen. Ihr werdet Gottes 
Werkzeuge in der Welt sein.

Mit der Zeit ist es unser und oft auch euer Wunsch, dieser reine 
Kanal der Liebe zu sein. Wir arbeiten fleißig daran, euch auf der Reise 
des Erwachens, der Reinigung und der Neuausrichtung eures Verstandes 
und eurer Seele mit der Wahrheit der Liebe Gottes zu unterstützen. Wir 
werden dies auch weiterhin tun, immer beharrlich und immer mit euch. 
In der Tat ist es unser Wunsch, der Menschheit zu helfen, und welche 
Seele auch immer den Wunsch haben mag, dies zu erhalten, möge die 
Wohltaten, die Erhebung und die Segnungen erhalten, die Gott in 
großer Fülle geben möchte. Auf unfehlbare Weise, in bedingungsloser 
Liebe, so gibt Er Seinen Kindern immer, damit sie von Seinen Gaben 
und Seinem Segen profitieren können.

Möge Gott euch auf dieser Reise segnen, geliebte Seelen. Ich 
bin mit euch auf dieser Reise, wie viele andere, die im Himmlischen 
Königreich wohnen. Wir werden gemeinsam unterwegs sein, Brüder 
und Schwestern, alle, geliebt von Gott und in der Tat Teil dieser großen 
Familie der Liebe. Gott segne euch, meine Lieben, und ich danke euch, 
dass ihr mir zugehört habt, was ich heute über eure großen Seelenkämpfe 
zu sagen habe. Ich habe tiefes Mitgefühl für euch alle. Es ist kein leichtes 
Leben, aber in der Tat gibt es überall in eurem Leben Lichtblicke, die 
euch Freude, Frieden und Liebe bringen werden. Dies wird wachsen 
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und in eurem Leben bestehen bleiben, vorausgesetzt, ihr seid bereit, die 
Wahrheit und den Weg der Göttlichen Liebe zu verfolgen. Gott segne 
euch, Geliebte. Gott segne euch.

i

Unseren Weg nach Hause finden ~ Lektion 7
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Ich bin gekommen, um eine weitere Lektion und Lehre zur 
Erbauung und zum Interesse derer zu rezitieren, die diese 
Lektionen über spirituelle Wahrheit lesen möchten. Ich bin 
Jesus. Ich bin heute bei euch, um über diese Dinge zu sprechen.

Heute möchte ich über das Leben auf anderen Planeten im 
Universum sprechen, das riesig und scheinbar unendlich ist, und über 
alles, was in Gottes Schöpfung ist. Wir haben ausführlich darüber 
gesprochen, was eure und unsere Welt und ihre vielen Schichten 
und Sphären der Existenz ausmacht. Diese Sphären sind sehr 
vielfältig und enthalten viele verschiedene Kulturen, Perspektiven 
und Ausdrucksformen der individualisierten Seele. Dies an sich ist 
ein Universum, das in erster Linie eine Schöpfung des Menschen ist, 
der die Gesetze Gottes nutzt, um seine eigene Realität zu erschaffen 
und darin zu existieren. Da diese Ebenen der Existenz verfeinert 
sind und mehr Licht haben, ist eine direktere Ausrichtung auf die 
Gesetze Gottes möglich und ein Verständnis der Wahrheit durch den 
Ausdruck der Seele, der sich hauptsächlich in den höheren Bereichen 
der spirituellen Welt widerspiegelt.

Wie wir gelehrt haben, befinden sich jenseits der Sphären der 
spirituellen Welt die Göttlichen Himmel, die eine Welt sind, die 
so verfeinert und in einer solchen Ausrichtung auf Gott ist, dass 
sie nicht viel Ähnlichkeit mit der spirituellen Welt hat. Es ist ihre 
eigene einzigartige Existenz, aber immer noch innerhalb des großen 
Ausdrucks dieser irdischen Existenz, dieses Planeten, von dem wir 
alle hervorgegangen sind und unseren Weg in Richtung Licht und 
Wahrheit fortgesetzt haben.

LEKTION 8 

Lebewesen anderer Planeten sind bereit,  

uns auf der Erde zu helfen   

19 . Mai 2021 
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Diese Schablone oder dieses Muster wiederholt sich im ganzen 
Universum, denn Gottes Gesetze sollen konsistent sein und Seine 
große Schöpfung widerspiegeln, egal wo man im Universum existiert. 
Jene Individuen, die eine Seele besitzen, spiegeln eine Ähnlichkeit in 
Aussehen und Form wider, wenn sie in das inkarnieren, was man als 
menschliche Form bezeichnen könnte. Es gibt natürlich Variationen und 
Anpassungen, die ein Teil der besonderen Bedingungen und des Wesens 
des Planeten sind, auf dem sie existieren können. Diese Formen variieren 
insofern, als dass einige von kleiner Statur sind, andere wiederum sehr 
groß. Die Gesichtszüge können die physischen Anforderungen ihrer 
Existenz in der Atmosphäre und den Zustand dieses Planeten sowie 
andere geringfügige Unterschiede widerspiegeln.

Dennoch ist in ihnen eine Seele, und diese Seele ist ein Spiegelbild 
Gottes, nicht in der Substanz, sondern in der Spiegelung der Seele Gottes 
mit dem Potential, die Eigenschaften Gottes in sich auszudrücken. Als 
solches unterscheidet sich der Weg, der dafür zurückgelegt werden muss, 
nicht von dem, den ihr selbst weiter geht und euer eigenes spirituelles 
Selbst und eure Natur verfeinert, was zu größerer Harmonie und 
Ausrichtung mit Gottes Schöpfung führt.

So haben die Wünsche einer Seele, wo auch immer sie im Universum 
existieren mag, bestimmte Eigenschaften und Affinitäten in sich, die den 
Gesamtplan von Gottes Schöpfung für die Existenz und den Fortschritt 
der Seele widerspiegeln. Obwohl es, wie gesagt, einige Unterschiede im 
Aussehen geben kann, sind sie geringfügig und nicht schockierend, 
wie einige eurer Science-Fiction-Autoren in ihren Vorstellungen von 
bestimmten Spezies und Orten innerhalb des Universums darstellen.

Das Universum ist voller Leben, von dem einiges mit den materiellen 
Sinnen nicht ohne Weiteres beobachtet oder erkannt werden kann, das 
aber in der Tat an vielen Orten in Gottes Schöpfung vorhanden ist. Die 
Evolution der Menschheit spiegelt ein Muster wider, das oft an vielen 
anderen Orten und auf vielen Planeten zu finden ist. Allerdings ist die 
Richtung dieser Evolution oder dieses fortschreitenden Ausdrucks und 
die Verfeinerung der individuellen Seele nicht so verworren, komplex 
und unberechenbar wie derjenigen, die auf eurer Erdenebene existieren.

Unseren Weg nach Hause finden ~ Lektion 8
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Stattdessen haben sich viele dieser Individuen und Kulturen schnell 
entwickelt und einen einfacheren Weg zum Licht gewählt, anstatt ihren 
freien Willen, den auch sie besitzen, auf eine Weise auszudrücken, die 
viel Disharmonie und Schwierigkeiten für den Fortschritt der Kinder 
Gottes im Universum geschaffen hat. Diese großen Kämpfe, die ihr in 
eurer Welt führt, gibt es in den vielen anderen Welten nicht.

Die Zeitspanne, in der diese Welten existiert haben, variiert stark. 
Einige sind ganz neu und werden wie zarte Triebe von Gott genährt und 
sind noch nicht sehr weit auf ihrem Entwicklungsweg, während andere 
uralt sind und sich oft bis zu dem Punkt entwickelt haben, an dem ihre 
Körperlichkeit, die ihr als Existenz von Schwingungen bezeichnet, 
nicht mehr von den fünf Sinnen oder materiellen Instrumenten 
wahrgenommen werden kann, die ihre Existenz anzeigen könnten. Sie 
sind weit jenseits dieser niederen Ebene oder Schwingung, die in eurer 
Realität existiert. Damit die Menschheit ihre Existenz wahrnehmen 
kann, muss es also einen großen Sprung nach vorne in den spirituellen 
Sinnen und Wahrnehmungen geben, um ihre Existenz zu verstehen.

Unter den Kulturen, die auf anderen Planeten leben, gibt es oft 
eine große Kommunikation zwischen ihnen, von Planet zu Planet. 
Sie existieren nicht so weit von eurer Erde entfernt, dass diese 
Welten scheinbar jenseits jeglicher Fähigkeit wären, sich mit euch zu 
verbinden oder zu kommunizieren. Viele auf diesen Planeten handeln 
untereinander, da sie einen freien Kommunikationsfluss und ein tiefes 
Verständnis füreinander haben, denn sie haben erkannt, dass sie wirklich 
ein Teil des gewaltigen Ausdrucks von Gottes Kindern im Universum 
sind. Als solche gibt es großen Respekt und Liebe, die zwischen ihnen 
zum Ausdruck kommt, und wie bei allen Kindern Gottes herrscht eine 
tiefe Neugier füreinander.

Mit der Zeit wird sich eure Erdenebene mit anderen in dieser großen 
Familie individualisierter Seelen vereinen, die auf der materiellen 
Ebene leben, die ihr als das im Nachthimmel widergespiegelte 
Universum Gottes seht. Es gibt viele von meiner Seite des Lebens, 
die daran arbeiten, diese Verbindung mit anderen herzustellen, die an 
verschiedenen Orten existieren.
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Wie aus der jüngsten Diskussion hervorgeht, gibt es diejenigen, 
die in materieller Form und mit Transportmitteln gekommen sind, um 
die irdische Ebene zu beobachten, denn wie ich gesagt habe und viele 
von euch wissen, befindet sich diese Erde in einem großen Wandel und 
steht am Rande einer großen Veränderung. Es kommen diejenigen, die 
neugierig sind und diese Erde bei ihrem großen Sprung nach vorne 
zu einer höheren Bewusstseinsebene, einer höheren Ausdrucksebene 
und einem größeren Verständnis der Funktionsweise des Universums 
unterstützen möchten. Obwohl die Menschheit große Fortschritte 
in der Technologie und in den Fähigkeiten gemacht hat, um über die 
Atmosphäre der Erde hinauszusehen, ist sie immer noch nicht reif 
genug, um diese Sprünge nach vorne zu machen, die dazu bestimmt 
sind, gemacht zu werden, wenn es soweit ist und die Menschheit in 
ihrem Denken und ihren Beweggründen gereift ist.

Wie ich schon oft gesagt habe, ist es die Liebe, die die Tore öffnen 
wird, sogar für diese Form der Kommunikation mit denen, die ihr 
Außerirdische nennt. Alle sind bereit, damit diese Kommunikation 
stattfinden kann, denn die Menschheit steht an der Schwelle, dem Tor zu 
großen Veränderungen. Aufgrund großer Angst und Missverständnisse 
unter der großen Mehrheit der Menschen auf der Erde, gibt es einen 
tiefen Widerwillen, vorwärtszugehen.

Jene Brüder und Schwestern von Planeten und sogar Galaxien weit 
jenseits dieser Erde, die gekommen sind, um zu helfen, werden oft als 
Feinde gesehen oder vorgestellt und als diejenigen, die der Menschheit 
Schaden zufügen wollen. Dies ist eine Reflexion der inneren Psyche der 
Menschheit, die auf Angst und einer tiefen Zurückhaltung aufgebaut 
ist, offen zu sein und das zu akzeptieren, was nicht bekannt ist oder 
verstanden wird. Doch all diese wunderschönen Seelen, die in Gottes 
großem Universum gegenwärtig sind, sind wie ihr, Geschöpfe und Kinder 
Gottes. Sobald die Menschheit dies als Wahrheit ansieht, werden sich in 
der Tat die großen Schleusen der Verbindung, der Verwirklichung und 
des Verständnisses für eure Welt öffnen.

In der Tat ist es die Angst, die sich in eurer Welt weiter ausbreitet. 
Die niederen Wünsche der Menschheit spiegeln sich in fast allem wider, 
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was in den Bemühungen und der Industrie der menschlichen Welt steckt. 
Doch viele Wahrheiten wurden entdeckt und sind bis zu einem gewissen 
Grad auf eurer Welt bekannt, aber es wird nicht unvoreingenommen 
danach gehandelt. Vieles wird verheimlicht oder ignoriert, oft, weil eine 
bestimmte Wahrheit nicht richtig verstanden wird, weil diejenigen, die für 
die wirtschaftlichen Aspekte eurer Welt verantwortlich sind, oft zögern, 
die Art und Weise zu ändern, mit der der Handel ausgedrückt wird, und 
den Fokus auf andere, weniger invasive Technologien und Möglichkeiten 
zu verlagern, wodurch größere Harmonie entstehen könnte.

Die Motivationen derjenigen von euch, die Teil der materiellen 
Welt sind, sind voller Angst, Gier, Missverständnissen, Irrtum und 
einem Mangel an Liebe. In eurer Welt gibt es großartige Gelegenheiten, 
das Blatt dieser dunklen Zustände zu wenden und nach größerer 
Harmonie und Möglichkeiten zur Verbesserung der Menschheit zu 
suchen. Diese dunklen und hellen Bedingungen, die in eurer Welt 
existieren, sind ein ziemlich einzigartiges Kennzeichen, das in anderen 
Welten nicht üblich ist.

So kommen viele, um zu beobachten und zu analysieren, warum 
ein Planet mit solch reicher Fülle und Schönheit so leicht von der 
Menschheit, die auf ihm existiert, entweiht wird und ungeliebt ist. Wie 
alle anderen Brüder und Schwestern, die im Universum existieren, wurde 
die Menschheit mit großen intellektuellen Fähigkeiten, Wahrnehmung, 
Weisheit und Liebe ausgestattet, aber diese Dinge sind in eurer Welt 
nicht vorherrschend. Dies verblüfft diejenigen, die zugegebenermaßen 
ziemlich fortgeschritten und spirituell eingestellt sind, denn es ist ein 
Rätsel zu sehen, wie solche Potentiale und Fähigkeiten für einen großen 
Fokus verschwendet werden, materiellen Besitz zu erwerben und jene 
Aspekte des Lebens zu stärken, die Unabhängigkeit und ein Gefühl der 
Individualität bringen, die aber nicht unbedingt ein Ausdruck von Liebe, 
Großzügigkeit und Hilfe für die eigenen Brüder und Schwestern sind.

Viele von uns im Göttlichen Reich haben sich bemüht, mit 
denjenigen, die unsere Welt beobachten, zu kommunizieren und mit 
ihnen zusammenzuarbeiten; sie möchten die Verbesserung eurer Welt 
sicherstellen und sind bereit, vorzutreten und sich der Menschheit 
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bekannt zu machen. Leider sind die Bedingungen zu diesem Zeitpunkt 
für eine solche Bemühung nicht günstig. Da sich die Welt jedoch weiter 
verändert und Gott weiterhin Seine Liebe und Seinen verwandelnden 
Segen über eure Welt ausgießt, wird bald eine Zeit kommen, in der 
diese Bemühungen verwirklicht werden und die Hilfe eurer Brüder und 
Schwestern von anderen Orten kommen wird.

Dies wird eine Zeit großer Veränderungen, Umwälzungen, großer 
Wellen des sich wandelnden Verständnisses und der Wahrnehmung 
des Lebens sein, dass es für viele die Desillusionierung ihrer alten 
Paradigmen und Wahrnehmungen geben wird. Sie werden sich nicht 
so fühlen, als würden sie auf festem Boden gehen und werden sehr 
verwirrt und verzweifelt sein. Mit dieser großen Verschiebung der 
Wahrnehmung und Erfahrung im Leben wird es viele Gelegenheiten 
für die höheren Kräfte geben und für das, was mit Gott im Einklang ist, 
um Interventionen herbeizuführen, zu lehren, diejenigen zu erwecken, 
die geschlafen haben, so dass die dunkle Nacht der menschlichen 
Existenz jetzt ans Licht kommt und die Möglichkeiten des Lichts und 
der Wahrheit, des Erwachens und der Liebe ihren Platz einnehmen, 
wenn die Menschheit erwacht.

So viel wartet und ist bereit, in sehr kurzer Zeit zu geschehen. 
Daher unternehmen wir in dieser Zeit große Anstrengungen, um 
zu kommunizieren, mit euch zu sein, mit euch zu beten, euch zu 
beeinflussen und zu erziehen, damit es diejenigen gibt, die auf die 
großen Veränderungen vorbereitet sind, die kommen. Zu verstehen, 
dass ihr nicht allein im Universum seid, wird eine von vielen großen 
Offenbarungen sein, die in diesen Zeiten des Erwachens kommen 
werden. Das Größte davon wird die Möglichkeit für jede Seele sein, sich 
selbst kennenzulernen und ihre wahre Bestimmung, ihren wahren Zweck 
im Leben zu erkennen. Wenn dieses Verständnis wirklich ein Teil des 
Bewusstseins der Menschheit wird, wird es in vielerlei Hinsicht große 
Fortschritte geben, entlang vieler Wege menschlicher Bemühungen.

Dabei werden sich viele Dinge ändern, da sich Perspektiven und 
Prioritäten in Richtung Licht, Liebe, Gleichmut unter der Menschheit 
und tiefem Respekt für alle verschieben. Die große Ungleichheit, die 
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jetzt in eurer Welt existiert, wird beseitigt. Die vielen, die an ihre Ängste, 
Irrtümer und Schmerzen gefesselt sind, werden feststellen, dass diese 
Ketten durch die Liebe, durch die Offenbarungen, die kommen werden, 
durch die dynamischen Kräfte, die in eurer Welt vorherrschen, aufgelöst 
werden. Es wird keine Möglichkeit geben, sich vor diesen Dingen 
zu verstecken, wie sich deutlich zeigen wird. Dem Erwachen der 
Menschheit wird und kann nicht widerstanden werden, obwohl viele 
es versuchen werden. Viele werden ungläubig schauen. Viele werden 
sich eifrig bemühen, diese neue Realität zu ignorieren. Die einzige 
Möglichkeit, dies erfolgreich zu tun, besteht darin, dass die Seele dieses 
Individuums ihren Körper verlässt und in eine Ebene übergeht, die mehr 
mit ihrem Denken und Sein übereinstimmt. Es wird jene geben, die 
wechseln werden, weil sie nicht auf einer Ebene leben können, die derart 
lichtvoll und harmonisch aufgebaut ist. Sie werden die bevorstehenden 
Veränderungen nicht akzeptieren, und sie werden nicht über ihre 
Eigenwilligkeit und ihren Wunsch nach den alten Annehmlichkeiten, 
den alten Wahrnehmungen und dem Verständnis der Welt hinaussehen.

Es wird eine Zeit der großen Wahl sein. In der Tat werden diese 
Entscheidungen extremer Natur sein. Viele werden sich schwach 
fühlen und nicht bereit sein, einen Schritt nach vorne zu machen, denn 
sie sind diejenigen, die von Angst beherrscht werden und nicht bereit 
sind, diese Angst loszulassen. Aber diejenigen, die auf ihre eigene 
Seele eingestimmt sind, sei es in einem Augenblick oder über viele 
Jahre kultiviert, werden die Weisheit der Seele verstehen lernen, das, 
was sein soll und von Gott bestimmt ist. Diese lieben Seelen werden 
bereitwillig vortreten und ihre neuen Wahrnehmungen und ihr neues 
Verständnis davon übernehmen, was wahrhaftig für das Leben auf 
dieser Erde bestimmt ist, die Art von Leben, die sich auf vielen anderen 
Planeten in eurem Universum widerspiegelt.

Ein Aufstehen aus der Dunkelheit ist der nächste notwendige Schritt 
in der Evolution eurer Welt. Es kommt bald und in vielerlei Hinsicht 
steht es uns jetzt bevor. In der Tat wird es materielle Manifestationen 
und Ausdrücke auf eurer Welt geben, die den großen Wandel anzeigen, 
der sich entfaltet und sich in den kommenden Jahren weiter manifestiert. 

Unseren Weg nach Hause finden
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Diese Manifestationen werden an Intensität zunehmen. Damit wird 
eine tiefe Inspiration für viele Seelen auf eurer Welt kommen. Es wird 
Enthüllungen des Verstehens und des Wissens geben, die die Herzen 
derer, die empfänglich sind, trösten und ihnen helfen werden, in dieser 
großen Dynamik des Wandels voranzukommen.

Gottes Plan wird sich manifestieren, und alle werden mit diesem 
Plan in Einklang kommen. Viele, viele Seelen werden vor der Finsternis 
gerettet werden. Viele Seelen werden ihre eigenen wahren und 
wunderbaren Seelen in all ihrer Herrlichkeit und Schönheit erkennen. 
Sie werden sehen, dass sie aufrichtig geliebt werden und wissen, was 
das Leben wirklich sein soll. Sie werden kommen, um all die schönen, 
wundersamen Potentiale ihrer Seele in dieser Welt zum Ausdruck zu 
bringen. Weil die Welt verändert wird, wird sie erhöht, was eine große 
Vervielfachung von Energien und Segnungen des Lichts verstärkt, 
so dass die Menschheit auf einer immer schneller werdenden Reise 
vorwärts ins Licht genährt wird.

Gottes große Barmherzigkeit für diesen Planeten manifestiert sich 
und orchestriert die enorme Heilung, die kommen muss, und befähigt 
die großen Kräfte, die die Veränderungen des Bewusstseins und 
Verschiebungen des Ausdrucks sogar auf materielle Weise auf diesen 
Planeten bringen werden. Auf diese Weise werden sich viele Dinge 
ändern, da sich viele Aspekte und sogar geographische Ausdrucksformen 
auf dieser Welt ändern werden. Euer Klima wird anders sein, und die 
Art und Weise, wie ihr leben werdet; diese Lebensmuster werden diese 
Veränderungen widerspiegeln. Die Erhöhung des Verständnisses und 
der Erkenntnis der Menschheit wird große Veränderungen in der 
Art und Weise erfordern, wie ihr zusammenlebt und wie ihr mit der 
natürlichen Welt lebt.

Diese Sorgen um ein sich ständig verschlechterndes Klima 
und eine sich ständig verschlechternde natürliche Welt, die eure 
Wissenschaftler als deutliche Beweise sehen, werden durch die heilende 
Kraft zerstreut, die die Umwelt verändern und sie für das Leben 
förderlicher machen wird. Die Menschheit wird nicht länger in der 
Lage sein, das Leben für selbstverständlich zu halten, noch werden die 
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rudimentären (grundlegenden) Wahrnehmungen der materiellen Welt 
aufrechterhalten. Wenn jede Seele diese Veränderungen akzeptiert und 
sich mit ihnen ausrichtet, wird sie die Welt tatsächlich ganz anders 
sehen und wird nicht in der Lage sein, die Ressourcen der Welt zu 
verbrauchen, sondern deren Stützkraft und ihre Lebenskraft, die zu 
Gottes Schöpfung gehören, erhalten.

Ja, vieles wird sich ändern, geliebte Seelen, und mit dieser 
Veränderung und großen Anpassung, die mit der Veränderung 
einhergehen muss, werden jene anderen Brüder und Schwestern, die auf 
verschiedenen Planeten leben, kommen, um euch zu helfen und euch 
großes Wissen zu bringen, das dazu beitragen wird, einen leichteren 
Übergang herbeizuführen und eine harmonischere Art und Weise zu 
erwecken, in der die Menschheit zusammenleben und alles miteinander 
teilen kann, was im Leben erforderlich ist, um das Leben zu erhalten, 
um zu helfen, das Leben in dieser materiellen Welt zu erleichtern. 

Ja, es wird viel kommen, meine geliebten Seelen. Ich sage diese 
Dinge, damit ihr Hoffnung habt, nicht Angst, damit ihr mit den Augen 
eurer Seele seht, dass das, was kommt, ein großer Segen Gottes ist. In 
diesen Segnungen werden viele wundersame Dinge in eurem Leben 
geschehen und schöne Erweckungen, die euch helfen werden, den 
wahren Sinn des Lebens und die wahren Gaben des Lebens klarer zu 
sehen. Ihr werdet sehen, dass Gott euch viele Dinge gebracht hat, und 
Gottes großartige Schöpfungen sind wundersam anzusehen, eine solch 
große Schatzkammer, die erforscht und der individuellen Seele bekannt 
werden kann.

Wisst, dass ihr von Gott geliebt werdet und dass Gott weiterhin 
eure Welt und alles darauf nährt. Gott hat einen Plan für ein größeres 
Leben auf dieser Welt, so dass sie wahrhaftig in Übereinstimmung mit 
allen anderen Welten im Licht, in der Wahrheit, in der Vitalität und in 
der Liebe sein wird. Dies wird kommen, geliebte Seelen.

Ich spreche weiterhin über diese Dinge, um euch auf euer 
bevorstehendes Leben vorzubereiten, auf das Leben, das auf eure 
materielle Ebene kommt, und auf das Leben, das unweigerlich auf den 
spirituellen Ebenen zu jedem von euch kommen wird. Möget ihr immer 
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ins Licht eintreten und in Harmonie mit Gottes Gesetzen sein, damit 
eure Seelen in Seiner Liebe erwachen und sich alle in solcher Gnade 
und Frieden und Freude entfalten können, dass alles, was auch kommen 
mag, sei es in der materiellen oder der spirituellen Welt, willkommen 
sein wird und aus den tiefen Winkeln eurer Seele heraus verstanden und 
erkannt wird. 

Mögen die Fähigkeiten eurer Seele erwachen, um euch jenes tiefe 
Bewusstsein zu bringen, das von Gott weiß und von der großen Liebe 
Gottes für die ganze Schöpfung weiß. Diese Dinge kommen Tag für 
Tag zu euch, öffnen und erweitern sich weiter und sind ein Teil des 
täglichen Lebens.

Möge Gott euch auf dieser Reise segnen und möget ihr die Weite 
von Gottes Absichten und Liebe für jeden von euch erkennen, wie sie 
sich in dieser Welt und in allen Welten manifestiert. Gott segne euch. 
Ich bin euer Bruder und Freund Jesus und ich liebe euch alle von Herzen 
und werde immer an eurer Seite sein. Schutz kommt zu denen, die offen 
sind für Gott und alles, was Gott ist. Gott segne euch, geliebte Seelen. 
Gott segne euch.

i
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Ich komme noch einmal, um eine Botschaft zu überbringen, 
denn dieses Instrument ist in einem guten Zustand, um 
eine solche Botschaft hervorzubringen. Das Thema dieser 
Botschaft ist die Frage der Reinkarnation, ein Thema, das in 

euren spirituellen Kreisen und in den vielen verschiedenen spirituellen 
Auffassungen eurer Zeit ein heißes Eisen ist.

Wie ihr wisst, teilen wir nicht diesen Glauben, dass der Einzelne, 
um spirituell voranzukommen, immer wieder auf die Erde zurückkehren 
muss, um tiefes spirituelles Wachstum und Licht zu verwirklichen. Es 
wird behauptet, dass diese Erdenebene die große Universität der Seele ist 
und zahlreiche Inkarnationen erfordert, damit das, was Nirwana genannt 
wird, erreicht werden kann. So viele glauben, dass die Ereignisse ihres 
Lebens durch sogenanntes Karma herbeigeführt wurden, was erfordert, 
dass bestimmte Lektionen im Leben gelernt werden.

In gewisser Weise schränkt dies die Lebenserfahrungen des 
Individuums ein und bringt eine große Voreingenommenheit in sein 
Verständnis dieser Erfahrungen und der Integration der Lektionen, die 
im materiellen Leben gelernt werden. Viele Rationalisierungen und 
Ideen über den Sinn des Lebens sind aus dieser einen Lehre geboren. 
Es lenkt in der Tat das Denken des Individuums so, dass es dieses 
Verständnis einschränkt und viele unglückliche Ereignisse im eigenen 
Leben rationalisiert, die anscheinend durch frühere Äußerungen in einem 
anderen Körper zu einer anderen Zeit herbeigeführt wurden. Dies schafft 
eine etwas vereinfachte Sicht auf die eigenen Lebensereignisse. Wenn eine 
Analyse dieser Ansichten stattfindet, sind darin tiefe Fehler zu erkennen.

Man kann zum Beispiel die Notlage derer nehmen, die verzweifelt 
arm sind, und derer, die extrem reich sind. Würde es mit der Logik 
des Karmas nicht scheinen, dass die verzweifelt Armen für frühere 
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Verstöße und dunkle Ausdrücke in ihren früheren Leben bestraft 
werden, während diejenigen, die extrem reich sind, von einem Leben 
profitieren, das vor dieser Inkarnation gut gelebt wurde? Doch oft haben 
diejenigen, die verzweifelt arm sind, ein größeres Licht in ihren Seelen 
als diejenigen, die extrem reich sind. Tatsächlich kommt es häufiger 
vor, dass das einfache Leben der verarmten Person zu größerem Glück 
und größerer Spiritualität führt, obwohl sie leidet. In der Tat bringt 
dieses Leiden viele Lektionen mit sich, aber auch tiefes Mitgefühl für 
andere und einen tiefen Wunsch, ihren Brüdern und Schwestern in 
ihrer verzweifelten Notlage beizustehen. Während der reiche Mann das 
Schicksal der Armen als verdient ansieht, bemühen sich viele nicht, ein 
Jota ihren Brüdern und Schwestern in dieser Situation zu helfen.

Ich weiß, dass es viele geben würde, die sich dieses Beispiel 
anhören und eine detaillierte Erklärung dafür geben würden, warum 
diese Bedingungen existieren, und sich weiter bemühen würden, ihre 
Perspektive zu rationalisieren. Es macht mich traurig, dass es eine tiefe 
Kluft zwischen denen gibt, die an die Lehre der Reinkarnation glauben, 
und denen, die dies nicht tun. Denn ist es nicht der Sinn des Lebens, 
egal welche Perspektive und Philosophie eingenommen wird, an 
Spiritualität, Licht und Fortschritt zu gewinnen, und dass der Moment 
des Jetzt wichtiger ist als die Vorstellung, warum und wie man zu diesem 
Moment gekommen ist?

Vielmehr fordere ich alle auf, den Tag zu nutzen. In welcher Form 
und auf welchem Weg auch immer sie sich auf ihrer Reise befinden, dass 
sie auf ihrem Weg durch Liebe und Harmonie weiter voranschreiten 
werden. Ich habe bei vielen Gelegenheiten über die Seele gesprochen. 
In vielerlei Hinsicht spricht die Lehre der Reinkarnation den Verstand 
und die Einstellungen und logischen Schlussfolgerungen an, die aus 
mentalen Überlegungen hervorgehen. Doch der Verstand ist, wie 
ich schon oft gesagt habe, in seiner Perspektive und Fähigkeit zum 
spirituellen Wachstum begrenzt, wobei die Seele das Individuum befreit, 
und ihm erlaubt, einen Weg des unbegrenzten Fortschritts zu gehen.

Selbst wenn die Lehre von der Reinkarnation wahr wäre, würde die 
Wahrheit der Befreiung und des Erwachens der Seele durch die Göttliche 
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Liebe dem Vertrag der Seele für eine fortwährende Inkarnation in die 
Welt widersprechen und ihn aufheben, denn wenn eine Seele befreit wird 
und sich von ihren unharmonischen Bedingungen und Verkrustungen, 
wie wir es nennen, reinigt, dann gibt es keine Notwendigkeit für den 
Prozess der Rückkehr zur Erde, um ihre Lektionen zu lernen.

Vielmehr ist die einfache Wahrheit, die von vielen in der geistigen 
Welt und im Göttlichen Himmel gesehen und bezeugt wurde, dass das 
Individuum nur einmal in diese materielle Welt inkarniert, eine Welt, die 
ein großes Potential hat, dem Individuum beim spirituellen Lernen und 
Wachstum zu helfen, aber nicht der einzige Weg für ein solches Wachstum 
ist. Es gibt viele Möglichkeiten in der Welt des Geistes, die, wie ich erklärt 
habe, in sechs Hauptbereiche der spirituellen Realität unterteilt ist. Man 
kann in diesen Erfahrungs-und Interaktionsbereichen weiter lernen und 
mit dem wachsen, was im Wesentlichen die Fortsetzung des Lebens ist. 
Obwohl Geistwesen nicht die Erfahrung eines materiellen Körpers als 
solchen haben, besitzen sie dennoch eine Seele und einen Verstand und 
einen spirituellen Körper, der es ihnen ermöglicht, die Lebensqualität zu 
erfahren, die in der spirituellen Welt verfügbar ist.

Die Geistige Welt ist kein Wartezimmer für die nächste Inkarnation 
des Individuums. Vielmehr ist es eine wahre Lebensform, die es dem 
Individuum ermöglicht, zu wachsen und sich spirituell und mental zu 
mehr Licht, Wahrheit und Harmonie zu entwickeln. Daher ist die Lehre 
von der Reinkarnation keine tragfähige Wahrheit, die von denen, die diese 
Lehre predigen, als eindeutig bewiesen gilt. Ja, es gibt viele Geschichten von 
Individuen, sogar von Kindern, die deutliche Erinnerungen an Orte und 
Erfahrungen in der materiellen Welt haben, und dies wird als Beispiel und 
Beweis für die Existenz dieser Lehre angeführt. Doch es gibt viele andere 
Erklärungen für diese Erfahrung, und ganz gewiss bei Kindern, die offene 
Gefäße, Empfänger und Übermittler vieler Informationen sind, sowohl 
auf der materiellen Ebene als auch in der Geistigen Welt. Einige sind sehr 
medial und empfangen den Einfluss und die Gedanken von spirituellen 
Wesen, die um sie herum sind. Es kann mit einem Geist, der das Bedürfnis 
hat, das Kind zu überschatten, eine tiefe Verbindung geschmiedet werden 
und deshalb wird angenommen, dass sie wirklich dieses Kind sind.
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Diese tiefe Verbindung scheint auf die Gültigkeit der Idee der 
Reinkarnation hinzuweisen. Wenn sich Individuen auf sogenannte 
Rückführungen in vergangene Leben einlassen, haben auch sie das 
Gefühl, Kontakt mit einem anderen Leben und anderen Erfahrungen 
aufgenommen zu haben, die sich zu anderen Zeiten in der Geschichte 
abgespielt haben. Doch durch diesen Prozess, der im Wesentlichen 
eine Hypnose ist, wird die Öffnung des Individuums für Einflüsse 
von spirituellen Wesen sehr leicht erreicht. Oft glauben sie in dieser 
Erfahrung, dass die Einflüsse der spirituellen Wesen tatsächlich ein 
integraler Bestandteil von ihnen selbst sind. In dem, was das spirituelle 
Wesen mit dem Individuum zu teilen hat, glauben sie, dass sie diese 
Dinge tatsächlich erlebt haben und diese Dinge aus erster Hand wissen.

Auf der Astralebene gibt es einen Aufbewahrungsort der Akasha-
Chronik, die eine Form der Aufzeichnung aller Ereignisse, Gedanken 
und Erfahrungen eines jeden Individuums ist, das jemals auf eurer Welt 
gelebt hat. Es ist möglich, dass das Individuum eingestimmt wird und 
ein Element dieser Aufzeichnung absorbiert, das sehr detailliert sein mag 
und sich für dieses Individuum sehr real anfühlt, aber in Wirklichkeit 
eine bloße Kopie dieser Erfahrung ist, die in dieser Schicht dessen 
gespeichert ist, was man psychisches Bewusstsein nennen könnte.

Es ist verständlich, dass jene Individuen, die solche Dinge erleben 
und denen gelehrt wird, sie als Tatsachen zu akzeptieren, einen tiefen 
Glauben daran haben, dass Reinkarnation tatsächlich real und eine 
brauchbare Erklärung für das Leben auf dieser Erde ist. Aber in 
Wahrheit hat das Leben auf dieser Erde ein sehr wichtiges Ziel, und das 
ist, eine Identität für die individualisierte Seele zu etablieren, damit sie 
in ihrer eigenen Selbstindividualisierung fortfahren kann, nicht nur auf 
der Erdenebene, sondern durch viele Ebenen des Geistes. Diejenigen, 
die mit Gottes Göttlicher Liebe erlöst sind, werden mit der Zeit auch 
in die vielen Ebenen der himmlischen Sphären vordringen. Ob das 
Individuum für einen kurzen Moment oder für hundert Lebensjahre 
auf dieser Erde existieren mag, dieses Ziel ist erreicht und das Leben 
geht in diesen Erfahrungsbereichen weiter, die komplex und detailliert 
und voller Potentiale und Möglichkeiten sind.
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Es ist bedauerlich, dass es einige spirituelle Wesen gibt, die viele, 
viele Jahre darauf gewartet haben, auf der Erdenebene reinkarniert zu 
werden, um ihr Ziel des spirituellen Erwachens zu erfüllen. Für viele hat 
es zu einer großen Stagnation ihres Wachstums geführt, denn sie glauben 
nicht an die Fortsetzung ihres spirituellen Fortschritts in diesen Sphären 
und streben auch nicht danach. Vielmehr sehen sie ihre Existenz in der 
Geistigen Welt als etwas an, das eine Art Neutralität in sich trägt und 
dem das Potential fehlt, ihnen spirituelles Wachstum zu bringen.

Viele dieser Individuen schließen weitere Erfahrungen aus und 
wollen die Potentiale dieser Sphären, die oft von einer niederen 
Ebene und in ihrem Zustand ziemlich irdisch sind, nicht erforschen. 
Diese spirituellen Wesen stecken oft in diesen Bedingungen fest 
und versammeln sich oft und unterstützen sich gegenseitig in ihren 
Überzeugungen. Da das Gesetz der Anziehung sie aufgrund ähnlicher 
Gedanken und gemeinsamer Bestrebungen zusammenbringt, werden 
ihre Überzeugungen in ihnen verstärkt und mächtiger.

Es gibt diejenigen, die kommen und einige innerhalb der 
Erdenebene beeinflussen, um sie davon zu überzeugen, dass die Lehre 
der Reinkarnation real und eine starke Kraft in ihrem Leben und in der 
gesamten Menschheit ist. Die Welt des Geistes ist ein sehr vielschichtiger 
Ort, so dass diese Gedanken und Zustände leicht in ihr existieren. 
In der Tat existieren viele Täuschungen in den unteren Sphären der 
spirituellen Ebenen, die der Erdenebene nahe sind. So viel Irrtum folgt 
als Ergebnis dieser verstärkten Gedanken- und Ausdrucksschleife, die 
die Menschheit weiterhin mit viel Irrtum und Dunkelheit und großem 
Missverständnis plagt.

Ich komme, um die Wahrheit zu bekräftigen, dass die Lehre der 
Reinkarnation nicht in der Realität existiert, sondern nur in den Köpfen 
jener Individuen, die einen tiefen Glauben daran haben. Doch ich 
kenne kein Individuum in den geistigen Ebenen, das reinkarniert ist, 
egal welche Stufe oder Level des Fortschritts erreicht wurde. Sie haben 
die Wahrheit der Reinkarnation nicht bewiesen, sondern sind lediglich 
diesem Glauben zutiefst verpflichtet und hegen weiterhin den tiefen 
Wunsch, im Fleisch zur Erde zurückzukehren.
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Gott bietet Seinen Kindern großartige Möglichkeiten für Fortschritt 
und Licht. Diese Möglichkeiten existieren sowohl auf den Ebenen des 
Geistes als auch auf der Erdenebene. Gott wird Seine große Struktur 
nicht ändern, die für den Fortschritt aller Seelen errichtet wurde, die in 
die materielle Welt inkarniert sind. Es gibt keine Überzeugungen oder 
Willensanstrengungen innerhalb der Menschheit, die diese Gesetze 
ändern können, egal welche Stufe des Fortschritts sie erreicht haben, 
weil bestimmte Gesetze unveränderlich sind und nicht durch den 
Willen des Menschen geändert werden können.

Ich fordere alle spirituellen Wesen und Sterblichen auf, den 
Fortschritt ihrer eigenen Seele ins Licht zu suchen, dass die große Kraft 
der Transformation der Seele durch das Empfangen der Liebe Gottes 
größere Wahrheit und größere Befreiung von allen unerwünschten 
Zuständen und Dunkelheit bringen möge, die der Einzelne in seinem 
Leben angesammelt haben mag, sowohl auf der materiellen Ebene als 
auch auf den geistigen Ebenen. Dies ist die höchste Lehre und Segnung, 
die der Menschheit gegeben wird. Ihre einfache Wahrheit ist über alle 
Berechnung und mentaler Überlegung hinaus wirksam, denn in dieser 
Wahrheit liegt das Geschenk der Essenz Gottes, das dem Individuum 
gegeben wird, damit es dadurch verwandelt und geheilt werden kann, 
so dass es bestimmte Eigenschaften Gottes in sich widerspiegeln und 
ausdrücken kann, die durch die Anhäufung der seelenvollen Essenz 
Gottes erreicht werden. Im Vergleich zur Lehre von der Reinkarnation ist 
diese einfache Wahrheit und Reise weit weniger komplex und schwierig. 
Die eigene spirituelle Reise zum Licht und zum Einssein mit Gott kann 
auf diese Weise durch das Gebet und das Empfangen der Essenz Gottes 
vollendet werden, wobei die schwierige und schmerzhafte Reise der 
Reinkarnation im Vergleich dazu in der Tat sehr unangenehm ist.

Ich möchte alle Seelen auffordern, diese Wahrheit in Betracht zu 
ziehen, selbst wenn ihr Glaube an die Reinkarnation stark ist, damit 
sie ihren Verstand und ihre Seelen für etwas öffnen können, das eine 
Alternative zu diesen Überzeugungen ist. Es ist etwas, das in der Tat 
real, kraftvoll und effektiv ist, um einem auf der Reise zum Licht und 
zur Wahrheit zu helfen. Mit einem verschlossenen Verstand ist nichts zu 
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gewinnen, aber alles kann gewonnen werden, wenn man diese Wahrheit 
prüft und sich selbst von ihrer Wahrhaftigkeit und Kraft überzeugt. Es 
gibt so viel auf der Erde und im Himmel und allem, was dazwischen 
liegt, was die Menschheit nicht kennt oder nicht klar erkennt.

Es ist wichtig für jeden Einzelnen, nach Klarheit und Wahrheit 
zu suchen, und dies nicht nur mit dem Verstand, sondern mit den 
Fähigkeiten der erwachten Seele, damit er die Wahrheit von Gottes 
Schöpfung wahrhaftig für sich selbst erkennen kann. All das wurde 
zum Wohle der Menschheit geschaffen, damit sie wachsen und nach 
größerem Licht und Harmonie streben kann.

Auf der eigenen spirituellen Reise gibt es noch viel in der Welt 
zu entdecken. Möget ihr euren Weg auf einem wahren Pfad finden, 
einem Pfad, der zu einer schnellen und sicheren Erleuchtung führt, 
einem Pfad, der die Fesseln der Erwartungen, Urteile und Irrtümer 
des menschlichen Zustands löst und einen zur Reinheit der Wahrheit, 
dem Wunder der Liebe und der Freude bringt, die mit der Kenntnis des 
eigenen Schöpfers einhergeht.

Diese Dinge sind für alle Seelen leicht zugänglich, vorausgesetzt, 
sie sind offen und bereit, die vielen Wege zu erkunden, die Gott für sie 
geschaffen hat. Möge die Welt zu größerer Wahrheit, größerem Licht, 
Frieden und Freude kommen, damit die Liebe in eurer Welt und in 
allen Welten unangefochten an erster Stelle stehen kann, denn das ist 
es, was sein soll. Gottes Absicht ist, dass alle zur Wahrheit kommen. 
Ganz gleich, welche Wege einschlagen werden, welche Entscheidungen 
sie auf ihrem spirituellen Weg treffen mögen, damit sich die Wahrheit 
tatsächlich mit der Zeit offenbaren wird. Tiefe Wahrheit kommt mit 
tiefer Versöhnung von Verstand und Seele in Harmonie, gemeinsam auf 
einem Weg des Lichts und der Wahrheit.

Möget ihr euren Weg finden, geliebte Seelen. Möget ihr Gott 
kennenlernen, der alle Liebe und Vergebung, Heilung, Frieden 
und Wahrheit ist. Das ist es, was für alle gedacht ist, sich auf Gott 
einzustimmen und die großen Segnungen zu empfangen, die damit 
einhergehen. Die Türen sind offen für diese Reise der Wahrheit. 
Möget ihr erweckt werden und die wahre Reise erkennen, die Gott 

Unseren Weg nach Hause finden



75

für Seine Kinder auf dieser Erde und in den Reichen des Geistes 
vorgesehen hat.

Gott segne euch, geliebte Seelen, ich bin Jesus und ich komme 
noch einmal, um zu lehren, um der Menschheit die Wahrheit zu 
bringen. Gott segne euch, Geliebte. Meine Liebe ist mit euch. Gott 
segne euch.

i
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LEKTION 10 

Reise zu einer erwachten Seele

28 . Mai 2021

Gott segne euch, geliebte Seelen. Ich bin Jesus. Ich bin 
noch einmal gekommen, um über Dinge der Seele zu 
sprechen, um euch zu erheben, zu inspirieren und euch 
über diese Reise zum Einssein mit Gott zu lehren. 

Wenn ihr das Geschenk der Göttlichen Liebe, Seine Essenz, empfangt, 
so erwacht die Seele und wird ein wahrer Partner in eurem Leben, und 
dann könnt ihr Dinge spiritueller Natur aus dem wahren Empfinden 
eurer Seele und jenen Erfahrungen, die mit einer erwachten Seele 
einhergehen, erfahren.

Ich möchte über diese Dinge der erwachten Seele sprechen und 
darüber, wie das Erwachen der Seele erreicht werden kann und was 
tatsächlich die Bestandteile einer auf diese Weise erwachten Seele sind. 
Die Seele ist das eigentliche Zentrum des Lebens in eurem Wesen. 
Ohne eine Seele würdet ihr nicht auf der materiellen Ebene existieren, 
denn es ist die Seele, die von Gott erschaffen und an diesem Ort der 
Seelenexistenz oder Präexistenz zum Leben erweckt wurde, bevor sie 
in das Fleisch inkarniert. Die eigentliche Essenz dessen, wer ihr seid, 
ist in eure Seele und euer Wesen eingebettet, was wiederum durch die 
Inkarnation eurer Seele in den fleischlichen Körper entfacht worden ist.

Die Seele beginnt ihre Reise der Individuation und kommt mit 
ihrer Inkarnation auf der Erdenebene in ihre eigene Identität und 
Ausdrucksfähigkeit. Diese Ausdrucksformen sind auf der physischen 
Ebene leicht zu verstehen, wenn der Körper belebt wird und sich 
ausdrückt, während das neu geformte Kind heranwächst und seine 
wahren Fähigkeiten entfaltet. Diese Dinge wurden in früheren 
Lektionen besprochen, daher werde ich nicht weiter ins Detail gehen.

Das große Mysterium für viele ist, zu verstehen, was die Seele wirklich 
ist. Was sind die Bestandteile einer Seele? Was sind die Fähigkeiten und 
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Kapazitäten der Seele? Ihr seid eifrig bemüht, diese Dinge zu sezieren 
und zu verstehen. Doch eine Seele hat keine physischen Bestandteile. 
Eine Seele ist reine Energie, aber eine Art von Energie, die nicht in 
Komponenten zerlegt werden kann, noch kann sie vom materiellen 
Verstand so unterteilt oder kategorisiert werden oder verstanden werden, 
dass eure Wissenschaftler mit einer Erklärung zufrieden wären, was eine 
Seele ist. Daher ist unser Dilemma, euch, geliebte und schöne Kinder der 
Erde, zu lehren, wie wir die Seele wirklich beschreiben können, wenn es 
keine Worte gibt, um die Aspekte der Seele genau zu beschreiben.

Dennoch müssen wir dies tun, um euch zu versichern, dass die 
Seele existiert und dass die Seele tatsächlich dieser lebenswichtige Teil 
eurer Existenz ist. Wir sprechen von den Fähigkeiten der Seele. Diese 
Fähigkeiten variieren innerhalb jeder Seele, doch es gibt verschiedene 
Komponenten oder Aspekte der Seele, die universell sind. Die Seele 
hat die Fähigkeit, mit Gott zu kommunizieren, denn eure Seele ist ein 
Spiegelbild der Seele Gottes. Sie ist aus den gleichen Materialien gemacht 
und hat in sich die Fähigkeit, mit Gottes Seele in Verbindung zu stehen 
und diese Verbindung zu erkennen, was oft im Gebet geschieht. Für die 
meisten ist die größte Wahrnehmung der Seele die, Gott zu kennen.

Wenn eine Seele erwacht ist und sich nach Gott sehnt, so dass 
das Gefühl und der Wunsch mit Gott zu sein, Gott gegenüber 
ausgedrückt wird, besteht die Antwort Gottes darin, dieses Verlangen 
nach Verbindung zu befriedigen, indem sich Gottes Bewusstsein mit 
dem eigenen in der Seele verbindet. Dies geschieht häufig bei denen, 
die beten, großen Glauben an Gott haben und oft mit einem Wissen 
gesegnet sind, einem Verständnis, dass diese Verbindung real und spürbar 
ist, denn sie haben zugelassen, dass das Bewusstsein ihrer Seele in ihr 
materielles Bewusstsein eindringt, und was kommt, ist eine greifbare 
Antwort auf das Gebet.

Die Seele hat Gefühle, jene höheren Gefühle und Gefühlsausdrücke, 
die mit Liebe, einem Gefühl der Dankbarkeit, der Freude und einer Art 
Gewissheit einhergehen, die im Wissen und wahren Verständnis von 
diesem Ort des Seelenbewusstseins kommen. Die höheren Emotionen, 
die die eigenen Sehnsüchte im Gebet einschließen, sind ein starker 
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Katalysator für die Motivation des Einzelnen im Leben. Die Fähigkeit 
zu lieben ist auch ein Ausdruck der Seele. Diese Liebe ist meistens von 
der natürlichen Art, der reflexive Ausdruck des Individuums gegenüber 
einem anderen, unabhängig von der Beziehung, so dass es ein Gefühl in 
der Seele gibt, dass sie ihren Zweck im Leben erfüllt, nämlich zu lieben, 
einen anderen wirklich zu lieben. All die unzähligen Möglichkeiten, wie 
Liebe ausgedrückt werden kann, stammen aus der Seele. Aus diesem 
Grund haben diejenigen auf der Erde große Schwierigkeiten, Liebe 
zu definieren, denn sie kennen ihre eigene Seele nicht und können die 
Quelle dieser Liebe nicht erkennen. Doch wenn andere Fähigkeiten der 
Seele geöffnet sind, ist es leicht, die Quelle der Liebe zu sehen, die aus 
der Seele kommt.

Die Seele kann durch achtsame Handlungen und Disziplinen 
wachsen und gereinigt werden, durch die Entscheidungen, die man im 
Leben trifft und die vielen Erfahrungen, die man im Leben macht. Oder 
das Gegenteil kann wahr sein, dass die Seele kontaminiert (verunreinigt) 
wird, verkrustet mit dunkler Materie und jenen Erinnerungen an 
Lebenserfahrungen, die in diese dunkle Welt kommen. Aber seid 
versichert, dass die Seele die große Kapazität des Gedächtnisses hat, dass 
alle Dinge, die in ihrem Leben passiert sind, an diesem Ort registriert 
wurden und zu einer lebendigen Realität in der Seele werden. Die Seele 
ist ein Speicher der Erinnerung.

Die Erfahrungen des Lebens gehen beim Übergang in die Geistige 
Welt nicht verloren. Vielmehr sind sie lebendiger, wenn man sein neues 
Leben im Geist erlebt. Die Seele hat spirituelle Fähigkeiten. Eure Gaben 
der Heilung, der Vision, des Wissens von dieser sehr tiefen Ebene, einer 
Wahrheit, einer Warnung, einem Gefühl für einen anderen, sind alles 
Aspekte der Fähigkeit einer Seele, diese Erfahrung wahrzunehmen, zu 
übersetzen und an euer bewusstes Selbst weiterzugeben.

Die Seele hat in sich eine Art Antenne, eine Fähigkeit, 
Informationen zu empfangen, die nicht materieller Natur sind. Die 
Erfahrung des Empfangens kommt nicht in einer linearen Form, die 
vom Intellekt analysiert und vom materiellen Verstand kategorisiert 
werden kann. Es ist vielmehr ein Sinn, eine Fähigkeit, in einer 
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Form zu verstehen, die als dreidimensional gedacht werden kann; 
Informationen und Ausdrucksformen, die sowohl materieller als 
auch spiritueller Natur und Teil eures materiellen Lebens und der 
energetischen Bedingungen sind, die eure Welt umgeben. Dieser 
Fluss von Bedingungen, sowohl materiell als auch spirituell, ist 
so alltäglich und spürbar wie euer Wetter. Sie können nicht von 
den materiellen Sinnen gesehen werden, sondern werden von den 
Fähigkeiten der Seele und des Geistkörpers wahrgenommen.

Diese Antenne ist hochsensibel, wird aber vom Verstand selten 
anerkannt, obwohl das Bewusstsein und die Interaktion, die mit einer 
Seele einhergehen, die sich im Leben engagiert, innerhalb dieser Ebene des 
Seelenbewusstseins sehr aktiv und kontinuierlich sind. Doch nur wenige 
wissen, wie sie ihr materielles Bewusstsein mit dem Seelenbewusstsein 
zusammenbringen können, damit sie sich solcher Dinge bewusst sind. 
Das Individuum überträgt Gedanken, Energien, Zustände, die Ausdruck 
der Seele sind. Ihre Beteiligungen sind die treibende Kraft innerhalb der 
großen energetischen Felder und Strömungen innerhalb eures irdischen 
Lebens. Das Gefühl, dass wir alle eins sind, kommt von der Realität 
dieses riesigen energetischen Netzwerks, das von den Emanationen und 
Gedanken jedes Einzelnen gespeist wird.

Wie ihr sehen könnt, gibt es sehr viele Dynamiken und eine Flut von 
Informationen und Energien, die ein Teil der Lebenserfahrung der Seele 
sind, sowohl auf der materiellen Ebene als auch innerhalb der geistigen 
Ebenen. Es ist in der Tat komplex und schwierig, im Detail zu beschreiben, 
was dies für das Bewusstsein eurer Seele bedeutet, aber ich sage euch, dass 
unter der Oberfläche des materiellen Bewusstseins vieles vor sich geht, 
dessen sich viele nicht bewusst sind und dennoch einen großen Einfluss 
auf die eigenen Fähigkeiten haben kann, bestimmte Richtungen im Leben 
und Ausdrucksformen im täglichen Leben zu wählen.

Dieser dynamische Teil von euch schläft nicht, obwohl er nicht 
anerkannt wird, noch werden seine Kommunikationsfähigkeiten 
von den meisten, die auf der materiellen Ebene leben, gut verstanden. 
Wenn andere Fähigkeiten der Seele erweckt werden, dann werden diese 
tieferen und verfeinerten Aspekte der Kommunikation, des Sendens und 
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Empfangens von Informationen stärker integriert und klar im bewussten 
Selbst definiert, das mehr Macht hat, das Individuum zu informieren.

Es gibt viele Gaben der Seele, die ausgedrückt werden können, 
wenn sich die Seele in einem höheren Zustand von Licht und 
Bewusstsein befindet. Wenn die Seele in irgendeiner Weise durch die 
Anerkennung des Oberflächenbewusstseins des Individuums aktiviert 
wird, so dass sie tiefer in sich selbst eindringen und die verschiedenen 
Ausdrucksmöglichkeiten erforschen kann, die die Seele in sich trägt, 
dann können viele Aspekte der eigenen Gaben und Fähigkeiten in 
bewusstem Selbstausdruck ausgedrückt werden.

Man kann die Seele als eine Pflanze sehen, die eine große 
Samenkapsel hat, die mit vielen Samen gefüllt ist, Schicht um Schicht 
von Samen, die darauf warten, ausgedrückt zu werden. So hat die Seele 
viele Potentiale in sich eingebettet, Ausdrucksmöglichkeiten, die nicht 
realisiert werden können, bis die Seele reif ist und es eine Öffnung für 
den Ausdruck dieser verschiedenen Gaben in die Welt gibt. Wenn 
diese Seele nicht reif ist, weil sie nicht im Licht gewachsen ist, können 
diese Dinge unmöglich in großem Ausmaß ausgedrückt werden, denn 
die Umgebung ist für den Ausdruck, oder sagen wir, die Keimung des 
einzelnen Samens, nicht vorhanden.

Die Seele ist ein Aufbewahrungsort für viele Potentiale, Gaben 
und Fähigkeiten, die ausgedrückt werden können, wenn die Seele im 
Licht wächst und sich ausdehnt. Dieser Ausdruck kann durch das 
natürliche Wachstum und die Reinigung der Seele in Verbindung 
mit einem spirituellen Weg erfolgen, der ihre Ausdehnung in Licht 
und Reinigung fördert. Das ist es, was wir oft gerne den Weg 
der natürlichen Liebe nennen. Auf diesem Weg können viele der 
Fähigkeiten der Seele verwirklicht und ausgedrückt werden, und 
dies geschieht oft innerhalb der höheren Ebenen des Geistes. Auf 
der Erdenebene ist dies nicht so leicht zu erreichen, da sie viele 
Verunreinigungen und energetische Bedingungen in sich trägt, die 
die Seele hemmen. Aber es ist in der Tat möglich und wurde durch 
viele Individuen auf eurer Erdenebene demonstriert, Individuen, die 
ihr als spirituell begabt bewundert.
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Oft nehmen diese Personen ein Leben des Lehrens und 
Demonstrierens spiritueller Gaben und Fähigkeiten an, die als 
metaphysisch kategorisiert werden können. Spirituelle Lehren können 
hervorkommen, die in vielerlei Hinsicht eine Mischung aus dem 
Verständnis der Seele für bestimmte Dinge sind, gepaart mit dem 
Beharren des Verstandes, verschiedene Manifestationen der Seele 
zu kategorisieren und zu definieren. Somit stehen euch in eurem 
gegenwärtigen irdischen Leben viele Wege religiöser Lehren und 
spiritueller Praktiken zur Verfügung.

Diese Dinge üben weiterhin großen Einfluss auf viele Individuen 
aus, die nach der Wahrheit suchen. In ihrem Verstand gibt es in erster 
Linie Definitionen und Auffassungen von Wahrheit, die für den Intellekt 
akzeptabel sind. Zusammen mit dieser intellektuellen Akzeptanz kann 
ein Gefühl der Richtigkeit kommen. Diese Richtigkeit ist die Antwort 
der Seele auf die Reise des Verstandes zur Wahrheit. Doch dieses Gefühl 
der Richtigkeit kann eine bloße Widerspiegelung des Verständnisses der 
Seele von Wahrheit sein. Es ist nicht klar, weil der Verstand weiterhin 
die Wahrheit auf seine eigene Weise formuliert und extrapoliert. So 
wird die Wahrheit zu einer festen Sache im Verstand des Individuums, 
ist aber nicht unbedingt vollständig.

Es ist möglich, dass die Wahrheit überhaupt nicht widergespiegelt wird, 
sondern eher eine fehlerhafte Interpretation einer Wahrheit. Dennoch 
kann die Seele dem Verstand signalisieren, dass sie auf dem richtigen Weg 
zur Wahrheit sind. Dies ist oft bei einzelnen Suchenden der Fall. Auf 
ihrer Reise, die Wahrheit und das Verständnis dafür zu sammeln, haben 
sie oft eine große Sammlung von Wahrheit und Irrtum in ihrem Verstand, 
von der sie wirklich glauben, dass sie rein und glaubwürdig ist. In der Tat 
ist reine Wahrheit selten auf eurer Erdenebene zu finden. Es erfordert 
viel spirituelle Reinigung und seelenvolles Erwachen, damit die Wahrheit 
vollständig in der Seele verstanden werden kann und Wahrnehmung und 
Verständnis bringt, die mit Klarheit, Weisheit und Verständnis auf den 
Verstand übertragen werden können.

Eine Seele, die auf die Reise der natürlichen Liebe beschränkt ist, 
muss viele Hürden überwinden, um wirklich zu verstehen, was sie auf 
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dem Weg der Wahrheit, auf dem Weg der Wirklichkeit der Schöpfung 
Gottes, auf dem Weg des individuellen Ausdrucks im Leben verstehen 
kann. Dennoch beschäftigen sich viele fleißig mit dieser Reise und sind 
zu verschiedenen Schlussfolgerungen, Verständnissen und Erfahrungen 
gekommen. Sie haben in ihrem Verstand ein großes Verständnis 
formuliert, das sie Wahrheit nennen, aber in vielerlei Hinsicht nur 
die Reflexion der Erfahrungen des Individuums ist, verbunden mit 
Definitionen, die sie auf ihrer Lebensreise und durch ihre spirituellen 
Erfahrungen gesammelt haben.

Die Wahrheit auf eurer irdischen Ebene ist schwer zu erlangen, und 
obwohl sie auf viele, viele Arten ausgedrückt wird, ist sie kein wahres 
Verständnis in einer Weise, in der die Seele dem Verstand das große 
Geschenk der Wahrheit als eine klare und unverfälschte Wahrnehmung 
der Wahrheit gegeben hat. Dennoch sprechen wir von der Reise der 
Göttlichen Liebe und darüber, was dies zum Verständnis der Seele 
beitragen kann.

Wir werden für einen Moment innehalten, da dieses Instrument 
eine Pause braucht und machen gleich weiter. 

Wir werden also fortfahren. Oftmals erschweren uns, die wir im 
Geiste sind, die Einschränkungen des Körpers, so zu kommunizieren, 
wie wir es bei der Übermittlung dieser Lektionen noch umfassender 
und vollständiger tun könnten. Wir müssen die Begrenzungen des 
Verstandes, des Körpers und der Seele berücksichtigen, aber es gibt oft 
die Möglichkeit, Botschaften von tiefer Bedeutung und Komplexität 
hervorzubringen.

Ich werde mit meiner Dissertation (Ausführung) über die Gaben 
der Seele und die Fähigkeiten der Seele, sich auf der materiellen Ebene 
auszudrücken, fortfahren. Wir werden nun über die Fähigkeit der Seele 
sprechen, die von der Göttlichen Liebe durchdrungen ist, und welche 
Unterschiede dies für den Ausdruck der Seele und die Gaben der Seele 
machen würde, die durch das Geschenk der Göttlichen Liebe verstärkt 
werden. In der Tat gibt es einen großen Unterschied zwischen einer Seele, 
die sich in all ihren natürlichen Fähigkeiten und Fertigkeiten ausdrückt, 
und einer Seele, die mit der Göttlichen Liebe Gottes, der Essenz Gottes, 
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für die Gabe der Göttlichen Liebe in der Seele umgewandelt wurde. Mit 
dieser Gabe werden die göttlichen Eigenschaften Gottes bis zu einem 
gewissen Grad in die Fähigkeiten der Seele eingebracht, wodurch sie zu 
einer wahren Widerspiegelung des Göttlichen wird.

Dies kann nur durch die transformierenden Qualitäten der 
Göttlichen Liebe, der Energien Gottes, die in die Seele eingeflossen 
sind, erreicht werden. Obwohl die Seele in ihrem natürlichen Zustand 
eine Reflektion göttlicher Eigenschaften und Fähigkeiten ist, werden 
diese ohne die Infusion der Essenz Gottes nicht vollständig verwirklicht. 
Sie ist der Treibstoff, der den Mechanismus aktiviert, der die Seele ist. 
Obwohl Gott jeder Seele Leben gegeben hat, ist dies eine andere Art 
von Leben, eine andere Art von Ausdruck, die viele andere Dinge in der 
Seele aktiviert, die sonst nicht aktiviert werden können.

Alle Gaben, die in die Seele gelegt werden, jene Samen, von denen 
ich gesprochen habe, haben ihre Bestimmung, in diesem Individuum 
erweckt und ausgedrückt zu werden. Leider ist dies nicht so in der Seele 
derer, die den Weg der natürlichen Liebe gehen. Ja, viele Dinge werden 
tatsächlich erweckt und viele Kapazitäten und Fertigkeiten werden zum 
Leben erweckt auf der Reise der Reinigung der Seele und der Öffnung 
von Bewusstseinskanälen innerhalb des Individuums. Es ist in der Tat 
eine mühsame Reise, die in der sechsten Sphäre des Geistes gipfelt, wo 
der natürliche Mensch rein ist und zumindest bis zu einem gewissen 
Grad die Fähigkeiten seiner Seele erkannt hat, die sich in ihrer reinen 
und höchsten Form innerhalb der Grenzen ihres Ausdrucks zeigen, 
aber außerhalb der Seelentransformation, (die nur in den Göttlichen 
Himmeln zu erwarten ist (Anm. d. Übers.)). 

Ja, es gibt viele Schritte nach vorne, die getan werden können, sobald 
das große Geschenk der Göttlichen Liebe in die Seele eingegossen ist, 
bis zu dem Punkt, an dem die Seele durch das Geschenk dieser Liebe 
transformiert, gereinigt und erweckt wird. Im Detail zu beschreiben, 
was eine erwachte Seele ausmacht, ist eine gewaltige Aufgabe, denn ich 
muss diese materiellen Instrumente, den Verstand des Mediums und die 
Sprache der materiellen Welt verwenden, um etwas zu beschreiben, das 
weit über eure materielle Welt hinausgeht.
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Ich bin gehemmt in meinem Wunsch, über diese Dinge klar zu 
euch zu sprechen, dies auf eine Weise zu tun, damit ihr es klar verstehen 
könnt, denn leider habt ihr zu diesem Zeitpunkt nicht die Fähigkeit 
zu verstehen, was wirklich in eurer Seele ist, diese schönen potentiellen 
Samen des Lichts, die auf Leben und Ausdruck warten. Aber ich muss 
euch sagen, dass, wenn eure Seele vollständig aktiviert und transformiert 
ist, die Art und Weise, wie ihr das Leben sehen, das Leben erfahren, 
reisen und durch das Leben reisen werdet, völlig anders sein wird als das, 
was ihr in dieser gegenwärtigen Zeit erlebt.

Es gibt niemanden auf dieser Erdenebene, der wirklich an 
diesem Ort ist, das Leben durch eine aktivierte Seele mit all ihren 
Wahrnehmungen und Fähigkeiten zu erfahren, um das Leben zu 
kennen und sich selbst zu erkennen und sich in all seinen einzigartigen 
Formen auszudrücken. Ihr könnt tatsächlich an einen Ort der 
Seelenwahrnehmung kommen. Ihr könnt in der Tat Gaben der 
Heilung zum Ausdruck bringen und ein Kanal für die Liebe und eine 
wahrhaft schöne Seele auf dieser irdischen Ebene sein. Viele von euch 
reisen auf diesem Weg und bringen diese Dinge bis zu einem gewissen 
Grad zum Ausdruck, aber ihr seid noch nicht vollständig erwacht. 
Bis die Transformation stattfindet und dieser Wendepunkt in eurem 
Bewusstsein erreicht ist, wo viele Erweckungen, Offenbarungen, 
Verständnisse und Wahrnehmungen, die alle auf der Kraft der Liebe 
Gottes aufgebaut und begründet sind, in ihren wahren Seelenausdruck 
kaskadieren, versteht ihr vielleicht die Worte, die ich in einem nur 
begrenzten Maße sprechen kann.

Aber ich sage euch, was ihr über euch und eure Seele wisst, ist nur 
die Spitze des Eisbergs, denn es gibt noch viel zu entdecken, ein sehr 
langes Leben der Entdeckung, des Erwachens und des Verstehens der 
Fähigkeiten eurer Seele. Einige von euch werden zu tiefen Erfahrungen 
der Seele kommen und diesen Heureka-Moment der Entdeckung 
haben, der euch große Freude bereiten wird und euch helfen wird zu 
sehen, dass selbst mit dieser begrenzten Erfahrung, diese Erfahrung von 
nur einem Samen, großartig und wunderbar und umfangreich ist, und 
von vielen, die noch zum Leben erweckt werden müssen. 
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Es gibt noch viele, viele weitere Samen, die eure Aufmerksamkeit 
und Gebete und Gottes Segen für sie benötigen. Wenn man zu einer 
Erkenntnis, einem Verständnis, einem Erwachen ihrer seelenvollen 
Fähigkeiten gelangt, obliegt es diesem Individuum, diese Gaben und 
diese Fähigkeit in jeder Art und Weise und Form auszudrücken, die auf 
der materiellen Ebene erreicht werden kann. Dieses große Geschenk des 
Erwachens wird euch gegeben, damit ihr weiterhin als Diener Gottes in 
der Welt tätig sein könnt, damit ihr das, was ihr wisst und versteht und 
was wirklich in euch erwacht ist, auf eine Weise nutzen könnt, die die 
Menschheit erhebt und segnet.

Während ihr auf eurer Lebensreise seid, wisst, dass ihr von euren 
Engelfreunden und Gottes Berührung auf euch gestützt und erhoben 
werdet, und dass das, was in euch zum Leben erwacht, größeres Leben 
und Ausdruck erfahren wird. Wir fordern euch auf, weiterhin zu beten, 
um die Göttliche Liebe Gottes zu empfangen, um diese wundervollen 
Samen und Potentiale in euch zu erwecken, damit ihr wirklich das 
erkennen könnt, wovon ich spreche, damit ihr wahrhaftig das Wunder 
versteht, das eure Seele ist, die Gott erschaffen hat, dieses lebendige 
Wesen, das ihr wirklich seid und das sich nach Erwachen und Ausdruck 
sehnt und eine großartige Schöpfung Gottes ist.

Dieser Teil von euch sehnt sich nach dem Leben, dem vollen und 
wahren Leben. Ihr werdet wundersame Gaben erkennen und zum 
Ausdruck bringen, Gaben, die, wenn sie mit Gott im Einklang sind, 
etwas bewirken, was als Wunder bezeichnet werden kann, aber nicht 
wirklich Wunder sind. Vielmehr sind sie der äußerste und höchste 
Ausdruck eures wahren Selbst, eurer Seele im Einklang mit Gott, 
damit euer Kanal des Dienens, der Segnungen, des Verstehens und der 
Wahrheit klar und kraftvoll sein kann, weitreichend und wundersam 
in seinen Fähigkeiten, sich durch euch als Gottes individualisierte 
Schöpfung auszudrücken.

Ihr seid in erster Linie eine Seele auf einer Reise des Erwachens. 
Ihr werdet euch auf dieser Reise wiederfinden und euer wahres Selbst 
in all seiner Pracht erkennen, wenn ihr in Gottes Liebe erwacht. Dieses 
Wissen kommt, wenn die Seele erwacht, denn es ist eine wahre und 
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wundersame Fähigkeit im Inneren, die Wahrheit zu erkennen, während 
Gott die Seele, die ihr seid, mit Wahrheit nährt. Diese Wahrheit wird 
in euch lebendig und die Wahrheit wird zu einem mächtigen Teil von 
euch. Sie wird unerschütterlich und ein starker Motivator für alles sein, 
was ihr tut.

Wahrheit über Wahrheit wird sich in euch sammeln wie eine 
Perlenkette, auf die ihr zugreifen könnt und die ihr als Gottes Kanäle 
in der Welt kennen und nutzen könnt. Wenn ihr eure Seele mit eurem 
Verstand in Einklang bringt, so werden diese Wahrheiten durch euch 
kommen, ausgedrückt in all ihrer Schönheit und Kraft, und anderen 
helfen, sich selbst und ihre wahren Fähigkeiten des Seelenausdrucks 
zu verstehen. So viel wird stattdessen zu eurer mit Liebe erweckten 
Seele kommen. Während dies geschieht, werdet ihr Schritt für Schritt 
empfänglicher dafür sein, meine Worte und die Worte eurer Engelfreunde 
zu verstehen, die kommen, um von der Wahrheit zu sprechen.

Vieles kommt zu denen, die auf ihrer spirituellen Reise wahrhaftig 
und aufrichtig sind und ihren Verstand nicht mit den vielen sinnlosen 
Kleinigkeiten überladen, die die Menschheit in ihr Bewusstsein platzieren 
möchte, um die Wahrheit zu beschreiben. Ihr werdet die Wahrheit auf 
eine andere Weise verstehen. In der Tat wird die Herausforderung darin 
bestehen, diese Wahrheit einem anderen gegenüber auszudrücken. 
Aber in der Tat werdet ihr den Mantel einer Wahrheit mit euch tragen. 
Andere werden euer Wissen und Verständnis spüren, die Kraft davon, 
das Staunen und die Gnade, die mit einer Seele einhergehen, die die 
Wahrheit Gottes und den Ausdruck aller großen Wahrheiten und 
Schöpfungen Gottes gefunden hat.

Es ist eine unendliche Reise, eine, die mit dem ersten Schritt 
unternommen wird, einem Schritt, der nicht enden wird, sich immer 
weiter vorwärtsbewegt, immer tiefer nach innen geht und sich in 
Liebe ausdehnt; all die schönen Samen zu kennen, die Gott in euch 
eingepflanzt hat, und zu sehen, wie sie einer nach dem anderen zum 
Leben erwachen, und mit großer Freude und Glück anzunehmen, was 
Gott euch gegeben hat. Welche Gaben liegen in euch! Welche Wahrheit 
kann in eure Erfahrungen mit Gott kommen, wenn Seine Liebe sich 
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weiter in euch aufbaut, ihr Fluss sich verstärkt und in großen Wellen 
zu euch kommt, um die große Transformation zu ermächtigen, die 
kommen muss.

Ihr werdet zutiefst gesegnet sein, Geliebte, und ihr seid es. Ihr werdet 
verstehen, wie tief ihr gesegnet seid. Ihr werdet Gott kennenlernen 
und Gott als euren großen Beschützer und Ratgeber sehen, euren 
himmlischen Vater oder eure himmlische Mutter, euren schönen und 
vollkommenen Freund, der immer zu euch kommen und euch in Seine 
liebevollen Arme schließen wird. Auf diese Weise wird sich auf dieser 
unendlichen Reise zur Einswerdung mit Gott eine große Entfaltung 
tiefer Offenbarungen, der Freude, dessen, wer ihr wahrhaftig seid, 
entwickeln.

Möge Gott euch segnen, geliebte Seelen. Ich wünschte, ich könnte 
mehr über die Fähigkeiten und Aspekte der Seele in euch erzählen. 
Aber in der Tat wird es eine Zeit geben, in der ich mit euch auf eine 
Weise kommunizieren kann, dass ihr wirklich versteht und aufnehmt, 
was ich zu teilen habe. Es wird eine Zeit in der Zukunft kommen, in der 
ich direkt zu euch allen sprechen werde, ohne die Notwendigkeit, diese 
Form der Kommunikation nutzen zu müssen. In dieser Zeit, dieser 
Öffnung der Offenbarungen, werde ich frei sprechen und frei mit euch 
allen teilen.

Möge Gott euch segnen, geliebte Seelen. Mögen wir alle zu größeren 
Offenbarungen kommen, für die es keine Grenzen gibt, und in größerer 
Übereinstimmung mit Gott sein. Die Reise zu wahrer und wundersamer 
Freude geht weiter. Möge Gott euch segnen, Geliebte. Ich bin mit euch, 
euer Bruder und Freund Jesus. Gott segne euch.

i
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LEKTION 11 

Die Menschheit wird mit den kommenden 

Erdveränderungen erwachen

2 . Juni 2021

*Vorweg ein Kommentar des Mediums: „Diese Botschaft wurde 
gegeben, nachdem kürzlich bekannt wurde, dass Hunderte von Leichen von 
einheimischen Kindern auf dem Gelände von Internatsschulen in Kanada 
gefunden wurden. Es machte mich sehr betroffen, und die Beruhigung, die in 
dieser Botschaft gegeben wurde, half mir, mich angesichts dieser schrecklichen 
Nachricht etwas ruhiger zu fühlen.“

Ich bin Jesus. Ich komme, um zu euch zu sprechen. Ich sehe, 
dass es schwer auf dem Verstand dieses Instruments lastet, dass 
die Brutalität und Ungerechtigkeit, die von denen begangen 
wurde, die an der Macht sind und behaupten, meinen Lehren 

zu folgen, die in der Vergangenheit vielen Kindern und Erwachsenen in 
der Welt, die in Liebe und Wahrheit getröstet werden wollten, großen 
Schaden zugefügt haben. *  Aber stattdessen haben sie Irrtum, Hass 
und Verurteilung begangen. Dies ist in der Tat eine große Tragödie, 
eine große Tragödie, dass die Perversionen des Denkens und Handelns 
der Menschheit auf alle möglichen Arten und Weisen in eurer Welt 
weiterhin zum Ausdruck kommen, dass so viel Dunkelheit im Namen 
der Wahrheit begangen wird, im Namen des religiösen Anstands. Dies 
ist in der Tat ein sehr trauriger Zustand.

Wie ihr wisst, versuchen wir weiterhin, diese Welt mit der Wahrheit 
zu erreichen. Ich bemühe mich sehr, der Welt meine wahren Lehren zu 
bringen, denn ich werde von so vielen in eurer Welt erkannt und doch 
auch missverstanden. So viele, die das Kreuz tragen und bekennen, meine 
Nachfolger zu sein, sind im Irrtum verloren, oft in der Dunkelheit, und 
haben ein großes Urteil über ihre Brüder und Schwestern und bestehen 
immer noch darauf, dass sie die Wahrheit tragen und diejenigen, die das 
nicht tun, von den Feuern der Hölle bestraft werden.
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Oh, das bringt mir solchen Schmerz und Traurigkeit, zu wissen, dass 
meine Brüder und Schwestern, die sagen, dass sie wirklich meine Brüder 
und Schwestern sind, die Macht der Liebe nicht erkennen, die Macht 
der Liebe Gottes für sie und für die ganze Menschheit. Unabhängig von 
ihren Kulturen, Glaubensbekenntnissen, Doktrinen und Ideen werden 
alle von Gott gleichermaßen geliebt. Sie werden von mir gleichermaßen 
geliebt, denn man kann der Wahrheit meiner Lehren nicht folgen ohne 
einen tiefen Ausdruck von Reinheit in der Liebe, Reinheit des Denkens, 
Reinheit des Handelns, welche die Liebe widerspiegeln.

Ich weiß, dass es viele in eurer Welt gibt, die danach streben, Lichter 
zu sein, rein in ihrem Denken und in ihrem Tun in der Welt zu sein. 
Viele sind nicht an eine bestimmte Religion gebunden. Viele sind in der 
Tat gute und helle Seelen, die in ihrem Verstand und ihrer Moral die 
Notwendigkeit sehen, Gutes in der Welt zu tun. Diese Kinder werden 
sich an hellen Orten wiederfinden, wenn sie in die Welt des Geistes 
vordringen, denn das Gesetz unterscheidet nicht zwischen denen, die 
in ihrem Verstand stark in Überzeugungen sind, die mit der Wahrheit 
übereinstimmen, und denen, die religiöse oder spirituelle Überzeugungen 
haben, die ebenso im Einklang mit der Wahrheit sind.

Es ist die Seele, die den Ort dieses Individuums in der Welt des 
Geistes bestimmt. Die Seele zeichnet auf und ist der Aufbewahrungsort 
für alle Handlungen, sowohl dunkle als auch helle, die man im Laufe 
eines Lebens in der Welt ausdrücken kann. Gott verurteilt diese 
Kinder nicht, die nicht an Ihn glauben oder eine feste Verbindung zu 
Ihm haben, denn Gott versteht, wie wir im Himmlischen Königreich, 
dass sie zur rechten Zeit zu Gott kommen werden. Es ist von großem 
Nutzen für den Einzelnen, dass er den Weg zum Licht nicht durch 
Handlungen und Taten der Dunkelheit getrübt hat.

Natürlich drückt die gesamte Menschheit bis zu einem gewissen 
Grad Dunkelheit in ihrem Leben aus. Keiner ist rein. Keiner ist 
frei von Handlungen, die nicht im Einklang mit Gottes Gesetzen 
der Liebe sind. Einige sind jedoch weniger geneigt als andere und 
profitieren von ihren Entscheidungen, die Tag für Tag auf eurer Welt 
verübt werden.
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Sünde ist jene Disharmonie, die durch Gedanken und Handlungen 
entsteht, die nicht in Harmonie mit Gottes Schöpfung und Gesetzen 
sind. Jeder von euch hat in seinem Leben Sünde begangen und bis zu 
einem gewissen Grad drückt ihr diese Disharmonie immer noch in eurem 
Leben aus. Aber in der Tat macht ihr Fortschritte. Viele unternehmen 
große Anstrengungen, um in der Welt mit einem Maß an Licht und 
einem Maß an Reinheit zu wandeln. Jeder Tag ist eine Herausforderung. 
Jeder Tag bringt jene Dinge, die schwer zu überwinden sind, jene 
Entscheidungen, die sich leichter im Grau und in der Dunkelheit der 
Gleichgültigkeit ausdrücken lassen, als einen größeren Schritt vorwärts 
ins Licht und in die Harmonie zu machen.

Viel Dunkelheit wird verübt, weil es eine große Unkenntnis der 
Gesetze gibt. Es gibt eine große Apathie in Bezug auf die eigene 
Seele und den Fortschritt der eigenen Seele. Dies bedeutet, dass in 
der überwiegenden Mehrheit der Fälle die meisten Seelen auf eurer 
Welt unwissend und auch apathisch sind. Sie haben keine Neigung, 
sich über ihre gegenwärtigen Ideen und Denkweisen hinaus auf 
etwas Höheres und Reineres in der eigenen Natur und im Ausdruck 
auszudehnen.

Deshalb kommen wir auf die Erde, um die Schlafenden zu 
wecken, damit sie sich aus ihrer Apathie erheben und an einen Ort des 
Verstehens und der Reinheit kommen. Geliebte Seelen, es gibt viele, 
viele Hindernisse, die dem Fortschritt der Menschheit in Licht und 
Liebe im Wege stehen. Es gibt vieles, was im Namen der Wahrheit 
und Rechtschaffenheit verübt wird, dem aber nicht so ist und vielen 
Seelen sehr schadet.

Es ist diese Gleichgültigkeit, die in den Seelen so vieler ist, die es 
ermöglicht, die Dunkelheit aufrechtzuerhalten. Auch wenn viele das 
Wissen und Verständnis für diese Täterschaft haben, sehen sie keinen 
Weg oder Möglichkeit, einzugreifen, um ihre Missbilligung zum 
Ausdruck zu bringen, ihre Gedanken und Handlungen zu ändern, damit 
sie mehr in Harmonie mit der Liebe sind. Dies ist der menschliche 
Zustand, von dem wir viele Male gesprochen haben, und als solcher gibt 
es so viel, was geändert werden muss.
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In der Tat kommt der Wandel; davon haben wir auch gesprochen. Gott 
wird Seine Kinder in der Entfaltung der Erdveränderungen erwecken 
und indem Er den Schleier von diesen unsäglichen Entbehrungen und 
Sünden lüftet, die an Unschuldigen begangen wurden. Vieles kommt 
ans Licht und wird sich weiterhin entfalten und in der Welt ans Licht 
kommen, denn es ist wichtig für die Menschheit zu erkennen, dass 
jeder Einzelne die Verantwortung für sein Handeln übernehmen muss 
und der Hüter seiner Brüder ist, der sich bemühen muss, diejenigen zu 
schützen, die unschuldig sind, insbesondere die Kinder eurer Welt.

Es gibt so viel Ungerechtigkeit in eurer Welt. Es gibt diejenigen, die 
die Welt verändern können, wenn sie ihren Reichtum nutzen würden, 
die Welt in eine größere Harmonie umzugestalten, um ihren Brüdern 
und Schwestern Gerechtigkeit und Gleichheit zu bringen, damit 
auch sie ein Leben führen können, das in Harmonie ist, das nicht so 
entbehrungsreich im materiellen Sinne ist.

Wir sehen die Welt so anders als ihr, denn unsere erhöhte 
Wahrnehmung erlaubt es uns, die dunklen Ecken eurer Welt zu 
sehen, die großen Entbehrungen, die es gibt, die Unwissenheit und 
den Streit, die Kriege, die Ungleichheit und das, was auf eurer Erde 
verübt wird, was sie verschmutzt und große Disharmonie bringt. 
Die Menschheit befindet sich an einem Wendepunkt, an dem die 
Macht ihrer Handlungen, Taten und Gedanken diese schöne Welt, 
die Gott geschaffen hat, überwältigt. Die Zeit ist gekommen für eine 
Abrechnung der Menschheit, damit die ganze Menschheit ihre Augen 
öffnen und selbst sehen kann, was verübt wurde und was nicht in 
Harmonie in ihrem eigenen persönlichen Leben ist.

Die Schuppen werden euch allen von den Augen fallen, meine 
Lieben. Gott wird dafür sorgen, dass ihr klar seht, ob dies zu großer 
Verzweiflung und Erkenntnis eines nicht gut gelebten Lebens führt, 
oder ob man die Güte und Freundlichkeit und die Liebe sieht, die zum 
Ausdruck gebracht wurde. Die meisten Individuen auf der Erdenebene 
tragen beides in sich. Sie haben Gutes getan und sie haben die Dinge 
getan, die nicht vom Licht sind. Wenn das Individuum den Unterschied 
zwischen beiden klar sieht und eindeutig die Vorteile versteht, Licht in 
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sein Leben zu bringen und Licht auszudrücken, so hat es die Wahl, eine 
Möglichkeit, sich in seinem Denken und Handeln zu ändern.

Um wahre Kanäle der Liebe und des Lichts in der Welt zu sein, muss 
man zuerst mit der Erkenntnis dessen beginnen, was nicht von Liebe und 
Licht ist. Dies nennen wir Sünde. Tatsächlich trägt jedes Individuum 
ein gewisses Maß an Sünde in sich, denn kein Individuum auf eurer 
Erdenebene ist vollständig in Ausrichtung und in Übereinstimmung 
mit Gottes Gesetzen der Liebe und des Lichts. Die Menschheit muss 
erwachen, wählen und in sich die Kraft sammeln, jene Muster zu ändern, 
die nicht im Einklang mit Gott sind.

Niemand kann dies für den Einzelnen tun, denn es liegt in seiner 
eigenen persönlichen Verantwortung und wird durch seine eigenen 
Entscheidungen und Handlungen in der Welt bestimmt. Sicherlich 
können viele ihren Brüdern und Schwestern helfen, sie aufrichten, sie 
lehren und sie auf dem Weg des Lichts führen, denn diejenigen, die 
dessen nicht unwissend sind, tragen eine große Verantwortung, diese 
Wahrheiten zu teilen, um anderen zu helfen, die Reise zu verstehen, die 
zum Licht erforderlich ist. Das ist der Grund, warum wir euch weiterhin 
stärken, geliebte Seelen. Wir arbeiten weiterhin mit vielen anderen in 
eurer Welt zusammen, um sie zu stärken, um so auf dieser Welt eine 
große Armee des Lichts zu haben, eine große Koalition derer, die vielen 
Wahrheit und Liebe und Trost bringen.

Es geschieht in dieser Zeit, dass ihr tatsächlich Teil einer großen 
Bewegung seid, einer Welle des Lichts, die in eure Welt kommt. 
Während die Dunkelheit zurückgedrängt wird, während die Schuppen 
von den Augen so vieler fallen, wird dies eure Gelegenheit sein, nach 
vorne zu treten und vielen die Wahrheit von Gottes Liebe zu bringen. 
Diese einfache Wahrheit muss nicht geändert oder hinzugefügt oder auf 
dem Verstand derer beruhen, die ihr Macht und Anerkennung bringen 
wollen. Vielmehr muss sie in ihrer einfachen Form demütig präsentiert 
werden, ohne jede Anmaßung, die Wahrheit als ein erhabenes Wesen zu 
tragen und als jemand, der über seinen Brüdern und Schwestern steht.

Auch das ist eine Sünde, denn ich bin nicht auf der Erde gewandelt 
und habe mich als jemand verkündet, der allmächtig ist. Vielmehr erklärte 
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ich, dass ich der Messias sei, von dem vorhergesagt wurde, dass er die 
Wahrheit in die Welt bringen würde. Ich tat dies mit Demut. Ich tat es 
mit Liebe. Ich trug keine Krone oder einen Mantel, der besagte, dass ich 
die Autorität bin und ihr euch vor mir niederbeugen und mir zuhören 
müsst. Stattdessen ging ich zu meinen Brüdern und Schwestern, die in 
großer Not waren, und sagte ihnen, dass ich sie liebe und fragte, ob ich 
mit ihnen beten dürfe, damit sie einen Segen von Gott empfangen.

So müsst auch ihr jene Individuen sein, die Demut tragen, die in 
Gnade wandeln, die der einfachen Wahrheit der Liebe Gottes und ihren 
erlösenden Eigenschaften für die Seele treu sind. Dieses Maß an Demut 
wird andere zu euch bringen, denn mit dieser Demut kommt eine Art 
Charisma, das jene Seelen, die in Not sind und sich Erleichterung von 
ihrem Schmerz und Leiden wünschen, dazu bringt, hervorzukommen 
und euch aufzusuchen. In der Tat wird es in der kommenden Zeit viele, 
viele Seelen geben, die in Verzweiflung und Verwirrung sein werden 
und Trost und Klarheit brauchen werden.

Gott wird euch in ihre Mitte führen, geliebte Seelen. Gott wird euch 
als Seine Werkzeuge brauchen. Das bedeutet nicht, dass Gott euch mehr 
liebt als all eure anderen Brüder und Schwestern. Vielmehr hat Gott 
euch die Gabe des Dienens gegeben, die Gabe der Wahrheit, die Gabe 
des Weges über eure persönlichen Kämpfe hinaus zu dem der Freiheit 
und Freude und Liebe. Ihr werdet nicht mehr geliebt als andere, aber 
ihr seid tatsächlich mächtig gesegnet, weil ihr euch entschieden habt, 
gesegnet zu werden. In eurer Seele habt ihr die Wahrheit erkannt und 
seid in aller Ernsthaftigkeit zu Gott gekommen, um von Seiner Großen 
Seele für eure bedürftige Seele gesegnet zu werden.

Das große Begehen von Sünde und Irrtum auf eurer Erde geht zu 
Ende. Die Zeit der Abrechnung rückt näher. Es wird nicht in einem 
Moment oder einem Tag, einer Woche oder einem Jahr geschehen, 
sondern es wird kommen, wie alle Dinge in Gottes Schöpfung 
kommen, in einer Welle, die sich aufbaut und immer intensiver wird, 
je weiter die Zeit voranschreitet. Ihr habt das gespürt. Viele von euch 
haben dies gespürt, geliebte Brüder und Schwestern. Mit dieser Welle 
des Lichtaufbaus werdet auch ihr durch diese sich verändernden 
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Bedingungen, diesen Segen auf eurer Welt, aufgebaut und gesegnet. 
Ihr werdet euch Gott weiterhin vollständiger öffnen und in Harmonie 
mit Gott sein, wenn ihr euren Schöpfer versteht und Seine Liebe für 
euch kennenlernt.

Ihr werdet Führende sein, geliebte und schöne Seelen. Wie alle 
wahren Führer werdet ihr Demut tragen. Ihr werdet konsequent sein in 
dem, was ihr lehrt und was ihr in der Welt demonstriert, denn dies ist ein 
kraftvoller Weg, um anderen die Wahrheit zu zeigen. Es ist wichtiger, 
dass ihr die Wahrheit demonstriert, als sie auszusprechen, denn die 
einfache Wahrheit besteht nur aus ein paar gesprochenen Worten, aber 
der Ausdruck der Wahrheit sind viele Handlungen und Taten, die in 
Liebe getan werden.

Ihr müsst euren Weg finden, die Wahrheit mit jedem Moment und 
jedem Atemzug eures Lebens auszudrücken, damit die Wahrheit mit 
jedem Tag vollständiger und kraftvoller zum Ausdruck kommt. Möget 
ihr alle Zustände der Sünde und des Irrtums abstreifen und in wahre 
Ausrichtung mit Gott kommen, damit eure Seelen die Harmonien der 
Liebe singen, euer Leben die Schönheit der Liebe zum Ausdruck bringt 
und ihr eure Brüder und Schwestern erreicht, die in großer Not sind, 
und sie erhebt und ihnen den Weg zu ihrer eigenen Erhebung zeigt, 
indem ihr betet und Gott anfleht, sie zu segnen.

Wenn ihr mit ihnen betet, werden sie die Kraft dieses Segens 
erkennen, denn ihr werdet helfen, diesen Segen in greifbarerer Form als 
Gottes Werkzeuge für die Welt zu manifestieren. Ihr werdet euch selbst 
als wahre Kanäle Seiner Liebe sehen. Dies wird euch große Freude 
bringen, geliebte Seelen, und große Segnungen für andere. Ihr werdet 
sehr gebraucht, Geliebte, sehr gebraucht. Wie wir bereits gesagt haben, 
ist die Welt in großer Not. Die Disharmonien dieser Welt bauen sich 
weiter auf, während eure Brüder und Schwestern weiterhin schlafen.

Während der große Strom des Wandels über sie hereinbricht, wäre 
es ratsam, zu erwachen, bevor solche Dinge kommen, denn dann können 
sie sich auf das Kommende vorbereiten. Ihr müsst ihnen helfen, dies zu 
verstehen, es als das zu sehen, was es ist, nämlich die Reinigung eurer 
Welt von der Dunkelheit und die Hinwendung eurer Welt zum Licht. 
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Gott bringt all Seinen Kindern eine großartige Gelegenheit in ihre 
Welt, sich mit der Wahrheit in Einklang zu bringen, ihr Leben neu zu 
gestalten, damit es die Harmonie von Gottes Schöpfung widerspiegelt, 
und dass sie dahin kommen, in ihre Seelen zu schauen, damit sie sehen, 
dass ihre Seelen in Not sind.

So viel kommt und so schnell, so mächtig, dass es viele desorientiert 
und tiefe Verwirrung und Angst bringen wird. Ihr müsst mit Kraft und 
Liebe zu ihnen gehen, eure eigenen Sorgen und Ängste beiseitelegen 
und nach vorne treten, während Gott euch führt und euch als Seine 
Kanäle der Liebe und des Lichts benutzt. Auf diese Weise werdet ihr 
viele Seelen in dieser Welt beeinflussen, und ihr werdet die Gelegenheit 
haben, mit vielen zu sprechen. Wir werden in dieser Hinsicht durch viele 
von euch sprechen und uns mit euch manifestieren, wenn ihr vielen die 
frohe Botschaft von Gottes Liebe und das Verständnis für den wahren 
Sinn des Lebens bringt, damit eure Brüder und Schwestern erkennen, 
dass sie zwar viel an materiellem Besitz verloren haben, aber viel an ihrer 
eigenen seelischen Freude und ihrem Glück gewonnen haben.

Die Mehrheit wird ihre Anhaftung an das Materielle loslassen, 
so dass ein neues Gleichgewicht erreicht werden kann, eine neue 
Lebensweise, die mehr in Harmonie mit Gottes Gesetzen ist als die 
Fassade und die Täuschungen, die so viele in eurer Welt durch ihre tiefe 
Hingabe an den Materialismus und ihre darauf bezogenen Gedanken 
und Zustände tragen und verüben, die nicht von der Seele sind und 
nicht ihrer tiefen, innersten Natur entsprechen, um die Wahrheit ihres 
wahren Zustandes zu erkennen. Gott wird der Welt, die in Aufruhr 
ist, Möglichkeiten und Antworten geben. Gott wird großen Trost 
bringen. Ihr, geliebte Seelen, werdet als Seine Kanäle sehr aktiv sein 
und in vielerlei Hinsicht gefordert sein, eure Gaben und Fähigkeiten 
zum Ausdruck zu bringen, um euren Brüdern und Schwestern als 
Gottes Kanäle zu dienen.

Das Erwachen der Menschheit baut sich auf, und es wird zur 
rechten Zeit zu einem Crescendo kommen. Ihr werdet alle gerufen 
werden. Dieser deutlich vernehmbare Ruf wird wahr sein und von 
euch allen gehört werden. Ihr müsst kommen, um euch im Gebet 
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vorzubereiten, um weiterhin in euren Seelen zu erwachen, um euer 
Bündnis mit Gott zu schmieden, damit alles in Einklang und Wahrheit 
und Licht kommt.

Dies ist für keinen von euch schwierig, geliebte Seelen, denn ihr 
habt eure Schritte auf den göttlichen Pfad gesetzt. Auf diese Weise 
habt ihr einen großen Schatz an Wahrheit und eine große Kraft der 
Übereinstimmung und Ressourcen von Gott und Seinen Engeln 
geöffnet. Nutzt diese Ressourcen und seht euch selbst als wahre Kinder 
Gottes. Legt eure Selbstzweifel beiseite. Legt eure Schuld und eure 
Scham und all die Dinge beiseite, die ihr in euren Gedanken hegt und 
die sagen, dass ihr nicht würdig seid, denn ihr seid wahrlich würdig, 
geliebte Seelen, wahrlich, ihr seid würdig. Findet Freiheit in Gott. 
Findet Trost in Seiner Liebe. Findet die Wahrheit in diesem Einströmen 
Seiner großen Gabe der Liebe in eure Seelen. Auf diese Weise habt ihr 
den Weg nach vorn geebnet und werdet in der Lage sein, eure Brüder 
und Schwestern, die frisch erwacht sind, zur Wahrheit und zum Licht 
und zum Frieden zu führen, die kommen müssen.

Möge Gott euch auf dieser Reise segnen, geliebte Seelen. Obwohl 
überall auf der Welt Sünde begangen wird, wisst, dass ihr jedes Mal, 
wenn ihr euch für das Licht entscheidet und im Licht handelt, diese 
Dunkelheit neutralisiert und dass ihr Gott helft, alles auszulöschen, 
was aus Sünde und Irrtum besteht. Ihr seid meine wahren Brüder und 
Schwestern, denn ihr tragt die Wahrheit, die ich gelehrt habe, und ihr 
seid ein Teil dieser großen Bemühungen, der Menschheit die einfache 
Wahrheit zu bringen.

Meine Liebe ist mit jedem von euch. Meine Hoffnung und meine 
Gebete sind bei euch, damit ihr die Dunkelheit vollständig überwinden 
und im Licht erstrahlen könnt. Dies kann eure Bestimmung sein und 
es kann euer Leben auf dieser Erde sein, wenn ihr es so wählt, aber es 
erfordert eure Bemühungen und Hingabe und die Bemühungen und 
Hingabe von vielen anderen.

Wir alle gehen gemeinsam auf diesem Weg in Erwartung dessen, 
was Gott zu bringen hat und was Er Seinen Kindern geben wird. Wir 
sind zusammen auf dieser großen Reise des Erwachens, des Dienens, 
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der Liebe und der Wahrheit. Möget ihr euer wahres Selbst in all 
seiner Herrlichkeit und Schönheit erkennen. Möget ihr Gott als euren 
Himmlischen Vater kennenlernen, der euch so liebt und euch, einem 
jeden von euch, einen so reichen Schatz zu geben hat. Möget ihr eure 
Brüder und Schwestern im Himmlischen Königreich kennenlernen, 
denn auch wir möchten an eurer Seite sein und euch auf dieser Reise 
des Erwachens unterstützen.

Möge Gottes Liebe weiterhin in eure Seelen fließen. Mögen diejenigen, 
die erwachen, den Trost und die Kraft kennenlernen, die von Gott 
kommen, denn sie sind für jede Seele verfügbar. Es ist euer inbrünstiges 
Gebet und eure Sehnsucht, die euch zu Gott bringen. Erlaubt, dass dies 
über eure Lippen kommt, durch euren Verstand ausgedrückt wird und 
von euren Seelen ausgeht. Auf diese Weise werdet ihr Gott wahrhaftig 
kennenlernen und die Dinge wahrhaftig kennenlernen, von denen ich 
spreche, was euch zum Einssein mit Gott führt.

Möge Gott euch alle segnen, geliebte Seelen. Ich bin euer Bruder 
und Freund, Jesus, und ich freue mich, noch einmal zu euch zu kommen, 
um über den menschlichen Zustand und den Weg darüber hinaus zu 
Licht, Wahrheit und Liebe zu sprechen. Gott segne euch, Geliebte. 
Gott segne euch zutiefst. Ich liebe euch.

i
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LEKTION 12 

Beschreibung der drei Bewusstseinszentren

16 . Juni 2021

*(Anm. d. Übers.: Die direkte Übersetzung des englischen Wortes “mind” 
ist “Verstand”. Im Deutschen wird das Wort “Verstand” nur im Singular 
benutzt. Somit benutzen wir hier das Wort “Bewusstseinszentren” oder 
“Verstandesebenen” für eine Mehrzahl von “Verstand”.)

Ich komme. Ich bin Jesus. Ich komme, um noch einmal zu euch 
zu sprechen, in der Hoffnung, dass diese Worte aufgezeichnet 
und mit anderen geteilt werden können. Heute möchte ich 
über die drei Bewusstseinszentren* eines jeden Individuums 

sprechen. Ich weiß, dass dies für euch überraschend sein mag, aber 
tatsächlich gibt es drei Zentren des Bewusstseins innerhalb derjenigen, 
die auf der Erdenebene leben.

Das Erste ist der materielle Verstand mit all seinen linearen 
Schlussfolgerungen, seinen intensiven Emotionen und seinen 
Wahrnehmungen und der Realität, die von den fünf Sinnen des 
Körpers abgeleitet werden. Der materielle Verstand organisiert 
Informationen, die ihm von den fünf Sinnen und von den Dingen, 
die in diesem Verstand empfangen werden, gegeben werden, denn 
der materielle Verstand ist das Zentrum der Erinnerung an die 
materiellen Erfahrungen und Informationen, die in ihm gesammelt 
und organisiert werden. Tatsächlich könnte man ohne diesen Verstand 
auf der materiellen Ebene nicht überleben, da er lebenswichtige 
Funktionen und Fähigkeiten besitzt, um das Leben zu sichern und 
zu erhalten und dem Leben in gewisser Weise einen Sinn zu geben. 
Vieles ist über den materiellen Verstand erforscht und dokumentiert, 
daher werde ich nicht weiter auf diese Einzelheiten eingehen, da diese 
Informationen wohlbekannt und frei verfügbar sind.
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Es gibt auch einen spirituellen Verstand. Es ist der Teil von euch, den ihr 
in eurem spirituellen Körper tragt und der fortbesteht und euren Übergang 
von der materiellen Ebene überlebt. In vielerlei Hinsicht ist der spirituelle 
Verstand identisch mit dem materiellen Verstand, aber er hat bestimmte 
Fähigkeiten und Fertigkeiten, die über die Grenzen der materiellen, 
linearen Perspektive hinausgehen. Der spirituelle Verstand hat in sich die 
Fähigkeit zu tiefer Intuition, Dinge zu fühlen und Dinge zu wissen, die 
über das hinausgehen, was ihr aus euren materiellen Sinnen und Gedanken 
ableiten könntet. Es trägt zu eurer Lebenserfahrung bei und kann euch 
viele Einsichten und Wahrnehmungen vermitteln, die sich materiellen 
Einschränkungen widersetzen können. Es kommt in Wellen von Einsicht, 
Gefühl und Erkenntnissen in den Verstand und das Bewusstsein des 
Individuums. Es ist auch der Sitz der Fantasie und Kreativität.

Dies ist der Ort, an dem die spirituellen Wesen Einfluss haben, denn 
sie sind in der Lage, mit denen zu kommunizieren und ihre Gedanken 
hinzuzufügen, die für diese Elemente im Verstand des spirituellen 
Körpers empfänglich sind. In der Tat ist dies der Ort, an dem die 
Gedanken des Individuums in die Äther übertragen werden können. 
Diese Fähigkeit zu empfangen und zu senden hat ihren Ursprung in 
diesem Körper und diesem Verstand. Vieles geschieht in diesem Bereich 
des Bewusstseins, das oft ignoriert oder missverstanden wird, denn auf 
eurer Erdenebene sind viele sehr auf das Materielle fokussiert und 
machen sich daher unfähig, sich dieser mentalen Aktivitäten bewusst zu 
sein, die ein Teil des spirituellen Körpers sind.

Doch in vielerlei Hinsicht erreichen die Informationen, die 
gegeben werden, den materiellen Verstand, obwohl sie oft verzerrt 
sind und gedämpft werden durch die Neigung des materiellen 
Verstandes, Informationen zu interpretieren und zusammenzufassen, 
so dass sie eine materiellere Manifestation in Übereinstimmung mit 
der Realität des Verstandes widerspiegeln können. Dennoch finden 
diese Kommunikation und dieser Energiefluss immer innerhalb des 
Individuums statt, ob es sich dessen bewusst ist oder nicht.

Eure Fähigkeit, ein Kanal für Heilung zu sein, ist in eurem spirituellen 
Körper zentriert, dessen Verstand viel mit der Kapazität und Fähigkeit 
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zu tun hat, heilende Energien in die Welt zu übertragen. Dieser Verstand 
fungiert als Torwächter für Energien, die durch den Körper ein- und 
ausströmen. Es ist hochsensibel und sehr subtil. Viele Hellseher haben 
gelernt, diese Aspekte des Bewusstseins anzuzapfen, die im Verstand 
des spirituellen Körpers zentriert sind, und waren in der Lage, viele 
Dinge zu manifestieren und durch dieses Bewusstsein wahrzunehmen. 
Medialität hat ihren Ursprung in diesem Teil des Individuums.

Es gibt viele Qualitäten und Potentiale innerhalb dieses Verstandes, 
die die Menschheit noch entdecken oder in ihrem täglichen Leben 
nutzen muss. Wenn man spirituell sensibler wird und sich entwickelt, 
sei es durch die Reise des natürlichen Menschen, der gereinigt wird, 
oder durch die der Seele, die in der Göttlichen Liebe erwacht ist, 
wird dieser Verstand große Kapazitäten und Fähigkeiten offenbaren, 
Informationen und Wahrheiten wahrzunehmen, die durch den 
materiellen Verstand mit seinen Begrenzungen und Vorurteilen nicht 
ohne weiteres empfangen werden.

Ich nehme als Beispiel einen eurer großen Wissenschaftler, Albert 
Einstein. Ein Großteil seiner Einsicht und Fähigkeit, Informationen 
über die materielle Welt und die Funktionsweise des Universums zu 
transkribieren (umzuschreiben) und weiterzugeben, kam auf diese Weise. 
Er hatte eine tiefe und kraftvolle Fähigkeit, sich auf diese Elemente 
der Information und Wahrheit einzustimmen, die der Menschheit zur 
Verfügung stehen, wenn sie diese erforschen möchte. Einstein war ein 
großer Entdecker, der einen großen Verstand besaß, offen und bereit, die 
Quelle wahrzunehmen und zu akzeptieren, von der er inspiriert wurde 
und von der viele Informationen zum Wohle der Menschheit gegeben 
wurden. Er wurde zu einem mächtigen Katalysator, um das Denken und 
die Wahrnehmung eures heutigen modernen Lebens zu verändern und 
wird heute als großer Pionier wichtigen Wissens verehrt.

Doch selbst das, was Einstein der Welt durch seine Gaben gegeben 
hat, wurde pervertiert und für destruktive Zwecke verwendet und hat 
ebenso viel Instabilität wie Stabilität in eurer Welt geschaffen. Das 
ist in der Tat bedauerlich und ein gutes Beispiel für die Unreife der 
Menschheit und ihre Unfähigkeit, sich weise weiterzuentwickeln, damit 
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alles in Harmonie ist und nicht in der Disharmonie und Dunkelheit, die 
oft durch den Missbrauch der Wahrheit verursacht werden.

Jedes Individuum hat eine große Kapazität und ein großes Potential, 
viele Dinge durch seinen spirituellen Verstand zu verstehen und seine 
Fähigkeiten, sich auf die vielen Elemente des Universums und die 
vielen Schichten der Realität einzustimmen, die ihr Dimensionen 
nennt, damit der Verstand Wahrheit sammeln kann und Inspiration 
in seiner Fähigkeit hat, sich für verschiedene Realitäten zu öffnen. Die 
Menschheit muss jedoch reifen und zu der Erkenntnis kommen, dass 
sie nicht weiter aufbauen, erschaffen und formulieren kann, indem sie in 
erster Linie den materiellen Verstand und seine begrenzten Funktionen 
benutzt, ohne die Kapazität und Einsicht des spirituellen Verstandes 
sowie den Verstand der Seele einzubeziehen.

Wenn diese subtilen und spirituelleren Aspekte der Menschheit 
von der Unterdrückung des materiellen Verstandes befreit sind, dann 
können der Menschheit viele Wege der Einsicht, viele Wahrheiten 
und Erkenntnisse über die Funktionsweise des Universums offenbart 
werden, die euch alle auf eine höhere Ebene der materiellen Existenz 
und des Verständnisses bringen. Aber was im Fall von Einsteins 
Entdeckungen geschehen ist, indem diese Dinge zu Vernichtungswaffen 
pervertiert wurden, die, wie ihr wisst, die Existenz dieses Planeten 
bedrohen, wäre es für die Menschheit nicht klug, diese Erkundungen 
weiterzuführen, es sei denn, es gibt eine Zeit für das Erwachen ihrer 
spirituellen Natur. So ist der Verstand des spirituellen Körpers oft noch 
nicht vollständig entwickelt und in seinen gegenwärtigen Fähigkeiten 
eher unreif. In einigen gibt es eine große Reife und viele Gaben, die 
in dieser Reife erweckt werden. Aber für die überwiegende Mehrheit 
sind die Fähigkeiten des spirituellen Verstandes auf bewusste Weise 
verschleiert und ungehört.

Innerhalb des spirituellen Verstandes befinden sich viele Gefühle und 
Emotionen, die von einem höheren Kaliber sind als die des materiellen 
Verstandes. Hier befinden sich die Fähigkeiten der natürlichen Liebe. Hier 
entstehen viele Gefühle, seien es Freude oder Trauer. Es ist ein kraftvolles 
Zentrum für diese emotionalen Ausdrucksformen im eigenen Leben.

Unseren Weg nach Hause finden ~ Lektion 12
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Unseren Weg nach Hause finden

Ich habe viele Male vom Verstand der Seele gesprochen. Dieser 
Verstand hat die größten Fähigkeiten und ist der mächtigste und 
wundersamste der drei Bewusstseinszentren* des Individuums. Doch auch 
er ist unter vielen Schichten von Gedanken und emotionalen Zuständen 
begraben, die sich durch die beiden anderen Bewusstseinszentren* des 
Individuums manifestieren. Die Fähigkeiten der Wahrnehmung und 
des Erkennens der Wahrheit über Gottes Schöpfung und Sein, befinden 
sich in diesem Teil des Bewusstseins, dem Verstand der Seele. Wenn der 
Seelenverstand durch diese Reinigung nicht bis zu einem gewissen Grad 
gereinigt und erweckt wird, sind diese Fähigkeiten oft verkümmert und 
nicht in der Lage, Informationen, Wahrnehmungen und Erfahrungen 
in das bewusste Selbst zu übersetzen.

Ich habe gesagt, dass es zwei Möglichkeiten gibt, wie ein Individuum 
die Reinigung der Seele erreichen kann. Ich werde nicht ins Detail gehen, 
wie man diese Wege zur Reinigung gehen kann, aber ich möchte sagen, 
dass man die Seele entzünden muss, indem man das große Geschenk 
der Göttlichen Liebe von Gott empfängt, damit der Verstand der Seele 
wirklich erweckt wird und seine wahren Fähigkeiten und Tiefe zum 
Ausdruck bringt. Es gibt keinen anderen Weg, die Seele vollständig 
zu erwecken. Die Seele ist der Menschheit zu diesem Zweck gegeben 
worden, damit die Seele mit der Zeit Gott aus einer Tiefe und Weite des 
Verständnisses erkennen kann, was für die Seele, die lediglich auf dem 
Weg des natürlichen Menschen gereinigt wurde, völlig unerreichbar ist.

In der Tat werden einige Fähigkeiten der Seele und Emotionen der 
Seele durch den Reinigungsprozess verwirklicht. Eine tiefere Fähigkeit, 
die Wahrheit zu verstehen, kommt auf diese Weise, aber diese Wahrheit 
ist begrenzt, weil die feineren und mächtigeren Fähigkeiten der Seele 
nicht vollständig entwickelt sind. Die Fähigkeiten dieses Verstandes 
sind daher begrenzt. Doch wenn die Seele auf die Weise erwacht, wie 
ich es erklärt habe, entfacht und ermächtigt die Göttliche Liebe die 
vielen Fähigkeiten der Seele. Die Fähigkeiten und Fertigkeiten zur 
Wahrnehmung, zum Verständnis und zur Erfahrung, die mit einer 
erwachten Seele einhergehen, stellen die Fähigkeiten des spirituellen 
Verstandes und des materiellen Verstandes in den Schatten.
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Ein erwachter Seelenverstand kann tief in die Wahrheiten von 
Gottes Universum hineinsehen. Ein erwachter Seelenverstand kann 
dieses Gefühl des Einsseins mit Gott kennen und wahrhaftig fühlen. Ein 
erwachter Seelenverstand hat in jeder Hinsicht eine größere Intelligenz 
als der spirituelle Verstand und der materielle Verstand zusammen. In der 
Tat ist diese Intelligenz unbegrenzt, so wie der Fortschritt unbegrenzt 
ist, wenn eine Seele durch die Göttliche Liebe transformiert wird und 
entsprechend weiter wächst.

Wir kennen die Grenzen des seelischen Verstandes nicht, denn 
auch wir setzen diese Reise des Erwachens und des Einsseins mit 
Gott fort, so dass wir kein Ende der Fähigkeiten und Kapazitäten des 
seelischen Verstandes sehen. Wenn eine Seele durch die Göttliche Liebe 
transformiert und wirklich erwacht und gereinigt und im Einklang mit 
Gott ist, werden diese anderen Verstandesebenen* des Individuums 
vom Seelenverstand absorbiert und vollständig integriert. Zum Beispiel 
werden jene Erinnerungen, die in den spirituellen Verstand kommen, der 
viele Erinnerungen aus dem materiellen Verstand absorbiert hat, dann 
vom Verstand der Seele absorbiert, der diese Informationen vollständig 
integriert und alles in Licht und Harmonie verwandelt.

In der Transformation der Seele findet eine große Transformation des 
Bewusstseins statt. Die Fähigkeit der Seele, alles zu sehen, zu fühlen, zu 
hören und zu wissen, spiegelt die nicht-materielle Natur der Seele wider. 
Daher ist es schwierig, euch diese Erfahrung aus erster Hand zu erklären, 
weil ihr in erster Linie die Fähigkeiten des materiellen Verstandes 
benutzt, um die Informationen zu verstehen, von denen ich spreche, die 
aus dem Seelenverstand stammen. Es ist Sache des Individuums, das 
weiterhin für die Göttliche Liebe betet und ihre transformierende Kraft 
in der Seele sucht, diese Dinge der Seele zu erfahren und aus dieser 
Perspektive zu verstehen, was Seelenwahrnehmung ist.

Ich kann sagen, dass es multidimensional ist, wobei der materielle 
Verstand linear und deduktiv (schlussfolgernd) ist und von den fünf 
Sinnen abhängt, um Informationen einzubringen und zu verarbeiten. 
Der spirituelle Verstand hat die Fähigkeit zur Intuition, zum Gedächtnis, 
zur Aufnahme von Einsichten und zum Verstehen vieler Dinge, die 
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vom Geist sind. Diese Dinge sind nur ein Aspekt der Erfahrung des 
Seelenverstandes, wenn er sich mit seinem Erwachen beschäftigt und 
die Wahrheit von Gott aufnimmt.

Ihr könnt euch vorstellen, dass das Bewusstsein des Seelenverstandes 
als Ganzes, in einer Sphäre in Sektionen geteilt ist, und die ersten 
beiden Bewusstseinszentren zwei Bereiche davon sind. Doch es gibt 
noch viel mehr Segmente dieser Sphäre, die mit dem Erwachen des 
Seelenverstandes beschäftigt sind. Viele von euch nehmen weiterhin die 
Führung und Lehre auf, die ich und viele andere gegeben haben. Als 
solche bereitet ihr euch darauf vor, diese Dinge auf eine tiefere Art und 
Weise zu verstehen. Ihr werdet weiterhin viele Teile zu diesem großen 
Puzzle des Verständnisses von Gottes Universum hinzufügen. Ihr 
werdet bis zu einem gewissen Grad jeden Verstand benutzen, wenn ihr 
euch auf diesen Prozess einlasst. Während ihr weiter in der Göttlichen 
Liebe wachst, verschiebt sich das Gleichgewicht des Bewusstseins vom 
Materiellen zum Spirituellen und zur Seele.

Viele von euch haben einige Fähigkeiten entdeckt, ihre spirituelle 
Realität innerhalb des spirituellen Verstandes zu erfahren und in seltenen 
Fällen ein Gefühl von etwas, das direkt von Gott in die Seele und in 
euer Bewusstsein gekommen ist. Es ist wichtig, dass ihr zwischen diesen 
verschiedenen Erfahrungen und Wahrnehmungen unterscheidet, um zu 
verstehen, dass es viele Schichten in euch gibt und viele Kapazitäten und 
Fähigkeiten, die in euch existieren.

Nur wenige haben sich wirklich über das Bewusstsein des spirituellen 
Verstandes hinausgewagt. Sicherlich sind viele, die in den spirituellen 
Verstand eingetaucht sind, mit Erklärungen und spirituellen Lehren 
gefüllt, die sie dieser Erfahrung zuschreiben. In der Tat teilen sie die 
Wahrheit auf diese Weise mit anderen, soweit sich diese Erfahrung 
ansammelt und in Bezug auf das Verständnis durch die Fähigkeiten 
des spirituellen Verstandes wächst. Leider können und wollen sich viele 
nicht darüber hinauswagen und sind völlig davon überzeugt, dass das, 
was sie wahrnehmen und wie sie es wahrnehmen, die absolute Wahrheit 
ist, weil es ihr Bewusstsein über das der materiellen Verstandesebene 
hinaus verschoben hat. Doch es wird noch viel mehr kommen und viel 

Unseren Weg nach Hause finden



105

mehr auf eine tiefere und breitere, universellere Weise erfahren als das, 
was sie bisher wahrgenommen haben.

Wenn der spirituelle Verstand und der materielle Verstand 
zusammenwirken, schafft dies kraftvolle Wege des Verstehens, 
während ihr auf der Erdenebene seid. Viele sind zu diesem Verständnis 
gekommen und haben die Fähigkeiten beider Verstandesebenen* bis zu 
einem gewissen Grad genutzt und viele Dinge aus ihrer Erfahrung und 
ihrem Bemühen, sie einzusetzen, abgeleitet.

Damit diese Welt vollständig von all den Ungerechtigkeiten und der 
Dunkelheit in ihr geheilt werden kann, muss die Macht des Verstandes 
der Seele von der Menschheit eingesetzt werden. Wenn sich nur eine 
begrenzte Anzahl von Individuen auf diese Weise engagiert und die 
gesamte Weisheit und Fähigkeit dieser drei Verstandesebenen* in 
sich aufnimmt, die zu einem verschmolzen sind, wäre ihre Fähigkeit 
weitaus größer als die eines jeden Individuums, das auf eurer Welt als 
Genie bezeichnet werden kann. Denn der auf diese Weise integrierte 
Verstand, der von der Göttlichen Liebe ermächtigt ist, hat eine weitaus 
größere Fähigkeit, jene Gaben, die schlummern und ungenutzt sind, 
wahrzunehmen, zu verstehen und zu teilen, damit sie zum Leben 
erweckt werden können.

Dieses Individuum kann wahrhaftig eine Quelle der Wahrheit, der 
Liebe, des Lichts und der Weisheit sein. Obwohl die Möglichkeit, dass 
solche Individuen auf eurer Erdenebene existieren, etwas begrenzt ist, 
hätte dieses Individuum, wenn diese Gaben und Fähigkeiten bis zu 
einem gewissen Grad entwickelt würden, eine große Fähigkeit, andere 
zu größerer Harmonie in der Welt zu führen und zu lehren.

Das ist unser Wunsch, wie ihr wisst. Es ist Gottes Wunsch, dass 
das Individuum tatsächlich in der Göttlichen Liebe entwickelt und 
erweckt wird, damit diese Fähigkeiten zum Leben erwachen. Die 
Fähigkeit, ein wahrer Kanal der Liebe, Weisheit und Wahrheit in der 
Welt zu sein, kann in einem höheren Maße verwirklicht werden als das, 
was jetzt in eurer Welt vorhanden ist. Diese Dinge sind möglich, wenn 
der Einzelne sich im Gebet und im Glauben hingibt, dass Gott ihm 
tatsächlich viele wunderbare Segnungen einpflanzen wird. Er hat bereits 
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viele Fähigkeiten eingepflanzt, Fähigkeiten zu lernen, zu wachsen, zu 
verstehen, sich auszudrücken, so dass mit dem Geschenk Seiner Liebe 
tiefe Weisheit, tiefe Liebe und tiefes Verständnis kommen werden.

Es gibt so viel, was mit dem erwachten Verstand der Seele kommen 
kann, der den spirituellen Verstand und den materiellen Verstand 
absorbiert und diese Dinge auf eine Weise transformiert, die Einklang 
mit Gott, Harmonie, großes Mitgefühl und Liebe bringt; diese höheren 
Emotionen sind Teil der Seele. Die Seele kann ihr Licht und ihre 
Energie, diese Segnungen und Ausdrücke verstärken und in die Welt 
hinaus lenken, indem sie großes Licht und die Fähigkeit bringt, zu 
erheben und zu heilen, zu lehren und viele als Gottes Kanäle in der 
Welt zu segnen.

Wenn die Seele mit Gott in Einklang ist, ist der Verstand rein 
in seinen Gedanken und seine Fähigkeiten gehen weit über die 
Fähigkeiten des natürlichen Menschen hinaus in einen Bereich, der 
mehr das Göttliche widerspiegelt. Unsere Hoffnung ist, dass diese 
Wahrheiten und die Fähigkeit der Göttlichen Liebe, die Seele zu 
erwecken und durch die Seele ausgedrückt zu werden, mit der Zeit 
zum Vorschein kommen. Wir sehen, dass das Licht in die Welt 
kommt. Wir sehen, dass eine große Transformation in eurer Welt 
bevorsteht. Wir sehen, dass Gottes Einfluss und Segen auf die Welt 
groß sind. Wir engagieren uns in diesem Prozess der Transformation 
durch Gottes Führung und Einfluss auf uns. Es passiert vieles, was 
dynamisch ist und Veränderungen mit sich bringen wird.

Wir helfen euch weiterhin dabei, euch zu entwickeln, zu beeinflussen 
und euch zu diesem neuen Licht zu führen, zu diesem transformativen 
Ausdruck von Gottes Willen für die Welt, so dass ihr selbst durch die 
Augen, die Weisheit und das Verständnis eurer Seelen sehen werdet, 
was in eurer Welt sein soll und was in eurer inneren Welt sein soll. 
Erkenntnisse werden weiterhin kommen, und euer Verständnis nimmt 
weiter zu. Ihr habt begonnen, die Dinge anders zu sehen. Einige von 
euch sind gekommen, um spirituelle Ausgießungen der Wahrheit zu 
erfahren, sei es durch den Verstand eures spirituellen Körpers oder 
eures Seelenverstandes.

Unseren Weg nach Hause finden
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Ich fordere euch auf, vorwärtszugehen, geliebte Kinder Gottes. Ich 
fordere euch auf, weiterhin eifrig die Transformation in eurem Inneren 
anzunehmen, denn wenn ihr euch transformiert, habt ihr eine größere 
Fähigkeit, Gott zu helfen, die Welt zu verändern. Ihr werdet zu einem 
Leuchtfeuer des Lichts in der Welt, zu einem Transformator, durch den 
Seine Energien fließen, und zu Seinen Werkzeugen in der Welt.

Möget ihr euren Weg durch die vielen Schichten der Erfahrungen 
und des Verständnisses finden. Möge euer Verstand mit dem des großen 
Verstandes der Seele verschmelzen, damit ihr aus dieser erhöhten 
Perspektive jene Wahrnehmung und das Wissen und die Weisheit sehen 
könnt, die die Wahrheit Gottes widerspiegelt, die große Seele Gottes, 
die eine Widerspiegelung Seiner Wahrheit in eurer Seele ist, obwohl 
sie durch ihre Entwicklung und ihren erwachten Zustand begrenzt ist. 
Dies wird wachsen und weiterhin zu euch fließen, geliebte Seelen.

Ihr seid die Ersten von vielen, die mit einer höheren Vision und 
tieferer Wahrheit auf der Erde wandeln werden. Ihr werdet in Liebe 
und Weisheit, Freude und großem Mitgefühl handeln. Dies wird ein 
Beispiel für andere sein. Ihr werdet sehen, wie Gott euch in vielerlei 
Hinsicht gebrauchen wird und euch auf einen Weg führen wird, den Er 
für euch vorherbestimmt hat, damit ihr im Einklang mit Seinem großen 
Plan für die Rettung der Menschheit und dieser Welt seid. Ihr werdet 
diesen Pfad aufgrund der Vision eurer Seele und des Verständnisses, 
das in eure Seele kommen wird, kennen. Ihr werdet große Freude auf 
diesem Weg haben. Ihr werdet große Erfüllung spüren, denn dieser Weg 
wird die Öffnung vieler Gaben und Fähigkeiten in euch erleichtern, von 
denen ihr viele zu diesem Zeitpunkt noch nicht kennt oder versteht, die 
ihr aber kennenlernen und in aller Harmonie und Licht zum Ausdruck 
bringen werdet.

Ihr habt euch Gottes Willen und Plan, Seinen Segen und Seine 
Wahrheit zu eigen gemacht, so dass sich diese Dinge auf viele 
wundersame, schöne und einzigartige Weise manifestieren werden. Ihr 
werdet die großen Fähigkeiten eures Seelenverstandes kennenlernen 
und sie auf kraftvolle Weise zum Ausdruck bringen. Die Gaben, 
die Gott euch gegeben hat, werden anfangen, in eurem Leben 
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aufzutauchen und zu erblühen und Früchte zu tragen. Es ist eine 
aufregende Zeit, eine Zeit der Transformation, der Veränderung, des 
Erwachens. Ihr seid die Speerspitze dieser großen Welle und ihr seid 
auf diese Weise sehr gesegnet. Ihr werdet feststellen, dass das, was ich 
sage, wahr ist. Ihr werdet sehen, wie ihr geführt wurdet, wenn ihr auf 
euer Leben zurückblickt, wie Gott sich so wunderbar um jeden von 
euch gekümmert hat, umarmt in Seinen liebenden Armen, reichlich 
gesegnet, beschützt und geführt. Ihr werdet euren Weg finden und 
euer wahres Selbst zum Ausdruck bringen.

Möge Gott euch auf dieser Reise segnen, geliebte Seelen. Ich danke 
euch, dass ihr mir wieder einmal zugehört habt. Ich komme in Liebe 
und Wertschätzung für alle Seelen auf dieser Erde, denn diese Erde ist 
eine große Schatzkammer an Gaben, an Fähigkeiten, an wundersamen, 
wundersamen Seelen, die Gott erschaffen hat. Meine Hoffnung ist, dass 
diese Fähigkeiten und Potentiale eines Tages verwirklicht werden und 
Harmonie kommen wird, Freude kommen wird, die Welt mit Leben 
und Schönheit und Licht erfüllt sein wird.

Gott segne euch, Geliebte. Ich bin Jesus. Meine Liebe ist mit euch 
allen. Gott segne euch.

i

Unseren Weg nach Hause finden
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LEKTION 13 

Kommende Veränderungen sind voller 

Herausforderungen und Segnungen

25 . Juni 2021

Dies ist Jesus. Ich komme, um über Zeiten zu sprechen, 
die auf eure Erdenebene kommen, und um euch zu 
versichern, dass eine veränderte Welt keine Welt sein 
wird, die der Menschheit feindlich gesinnt ist, sondern 

vielmehr eine Welt, die denen, die auf der Erdenebene leben, weitere 
Zuwendung und Unterstützung bringt. Es ist die Menschheit, die sich 
selbst so große Schwierigkeiten bereitet und solche Barrieren gegen den 
natürlichen Fluss und die natürliche Ordnung errichtet hat, die Gott in 
eurer Welt geschaffen hat.

Erst vor kurzem hat die Menschheit dies erkannt, dass ihre täglichen 
Handlungen, vervielfacht von nicht nur Millionen, sondern Milliarden 
von Individuen auf dieser Welt, einen solchen Zustand von Stress, 
Ungleichgewicht und Disharmonie geschaffen haben, dass die Welt auf 
eine Art und Weise reagiert, die eure Wissenschaftler weder wirklich 
vorhersagen noch verstehen können.

Eure Welt hat ihr eigenes Bewusstsein. Sie ist kein Individuum mit 
einer Seele wie ihr es seid, aber es gibt ein Selbstgefühl innerhalb der Welt, 
eures Planeten Erde. Wie in allen Geschöpfen Gottes, ist ihr die Fähigkeit 
eingeflößt, sich selbst zu erhalten. Es gibt eine Weisheit im Bewusstsein 
dieses Planeten, die das Überleben aller Dinge auf ihm sicherstellt. Gott 
schuf eure Welt mit Komplexität, Harmonie, Schönheit und dem, was 
eure Wissenschaftler Biodiversität (biologische Vielfalt) nennen.

Dennoch bin ich immer wieder überrascht, wenn diese Individuen 
mit hohem Intellekt behaupten, dass alles, was auf der Erde ist, auf 
zufällige Weise ohne Plan oder Struktur entstanden ist. Vielmehr sei 
alles durch Versuch und Irrtum und Zufall an diesen Punkt gekommen. 
Diese Einstellung spiegelt in vielerlei Hinsicht den menschlichen 
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Zustand wider, in dem ihr lebt, dass der Intellekt an erster Stelle steht 
und eine Autorität und ein Verständnis hat, was nicht leicht durch 
alternatives Denken und Wahrnehmen erschüttert werden kann. Es ist 
eine rein materielle Perspektive des Lebens. Diese Perspektive motiviert 
viele zu Handlungen, die wirklich grausam sind und dem Wohlergehen 
eurer Welt zuwiderlaufen. Darüber habe ich in früheren Lektionen 
gesprochen. Ich möchte diesen Punkt nicht weiter vertiefen, sondern 
nur sagen, dass jede einzelne Seele auf eurer Welt ihr Bewusstsein in 
Richtung Harmonie, Licht und Wahrheit verschieben muss. 

Diese Verschiebung kann nicht ohne irgendeine Form der Integration 
von spirituellem Verständnis unter Abwägung des Materiellen und 
ohne eine ausgewogene Perspektive geschehen, eine, die über das 
Offensichtliche und Oberflächliche hinausblickt und ein intuitives 
Verständnis für das hat, was von Gott ist. Ich spreche nicht von einem 
Gott, der in Büchern fabriziert wurde, beschrieben und mit bestimmten 
Persönlichkeitsmerkmalen und Ausdrucksformen versehen wurde, die 
eher den menschlichen Zustand vollständig widerspiegeln als das, was 
göttlich ist und immer sein wird.

Bis die Menschheit willens und fähig ist, in ihre Herzen zu schauen, 
um die Perspektive ihrer Seelen zu erkennen, um sich mit Gott in 
Einklang zu bringen, sind sie blind und taub für die Wahrheit. Als solche 
gehen sie durch die Welt, ohne sich bewusst zu sein, dass jeder Schritt, 
den sie tun, eine Konsequenz hat und jeder Gedanke, den sie haben, 
eine Auswirkung auf die Welt hat. Wie ihr euch gut vorstellen könnt, ist 
der kollektive Einfluss der Menschheit wie eine Art Virus, der Gottes 
Schöpfung vernichtet. Ich behaupte nicht, dass jedes Individuum in 
seinen Beweggründen und Handlungen böse und dunkel ist. Nur, dass 
sie durch ihre Blindheit und Unfähigkeit, über die Anerkennung ihrer 
einfachen Bedürfnisse im Leben und die Befriedigung des Vergnügens in 
ihrem Leben hinauszugehen, nicht über diesen rudimentären Ausdruck 
eines von Gott geschenkten Lebens hinaussehen können.

Gott hat kommende Ereignisse orchestriert, die das Erwachen der 
Menschheit erzwingen werden, so dass eine andere Art von Bewusstsein 
in einem beträchtlichen Teil der menschlichen Rasse aufblühen kann 
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und dadurch den Anstoß und die Kraft zu Handlungen gibt, die in 
größerer Harmonie mit Gottes Schöpfung sind und mit der Zeit 
den Schaden neutralisieren, der durch den Einfluss menschlicher 
Bemühungen entstanden ist.

Gott bringt Welle um Welle von Segnungen und Energien zum 
Ausdruck, die Reaktionen und Antworten innerhalb der natürlichen 
Welt und der menschlichen Welt hervorrufen werden, denn sie sind 
zu dieser Zeit zwei verschiedene Dinge. Diese Reaktionen werden für 
die Wissenschaftler verblüffend sein. Vieles wird anstelle von Gottes 
Einfluss auf eure Welt kommen. Es wird über eine Zeitspanne kommen, 
die in der Geschichte eurer Welt betrachtet, in der Tat sehr kurz ist. 
Diese Energien und Reaktionen werden sich im Laufe der Zeit aufbauen 
und während sie sich aufbauen, werden sie ungünstige Bedingungen in 
eurem Klima, in euren Ozeanen und in der Luft schaffen. Dies wird zu 
weiteren Störungen der Bemühungen der Menschheit führen.

Ihr habt vor kurzem eine solche Störung in Form einer Krankheit 
erlebt, die viele bedroht hat. Ich bin traurig, sagen zu müssen, dass mehr 
von dieser Art von Störungen in eure Welt kommen und sich verstärken 
werden. Es wird die Kapazität eurer medizinischen Systeme überfordern, 
mit solchen Dingen fertig zu werden. Es wird Chaos und Schwierigkeiten 
für alle auf diesem Planeten schaffen. Diese Dinge stehen nicht in direktem 
Zusammenhang mit dem Willen Gottes für die Menschheit, aber wie ich 
gesagt habe, wehrt sich eure Welt in ihrem Bewusstsein sozusagen gegen 
die große Last, die die Menschheit ihr auferlegt hat.

Wie in jedem System, das Gott geschaffen hat, strebt es nach 
Gleichgewicht und wünscht und beabsichtigt, sich in größerer 
Harmonie vorwärtszubewegen. Die Menschheit muss wegen ihrer Taten 
leiden, nicht weil Gott es will, sondern weil die Menschheit blindlings 
gestolpert ist und ihre eigenen Handlungen als das betrachtet hat, was 
die Bedürfnisse des Verstandes und des Körpers befriedigt, anstatt eine 
Bewegung in Richtung Harmonie und Gnade zu erwägen. Doch die 
Menschheit ist zu Harmonie und Gnade fähig. Die Menschheit hat 
alles, was sie braucht, um darüber nachzudenken, was tatsächlich in 
Harmonie ist.
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Unseren Weg nach Hause finden

Leider sind die Mächte in eurer Welt so besessen von Macht, 
Reichtum und Kontrolle, dass die feineren Aspekte des Lebens und des 
Überlebens ignoriert werden.  Eure Wirtschaftssysteme und Prioritäten 
werden sich ändern, nicht freiwillig, sondern gezwungenermaßen durch 
die sich verändernden Bedingungen der Welt. Jede Zivilisation benötigt 
eine Form des Handels und eine Art und Weise, wie eine gemeinsame 
Nutzung der Ressourcen stattfinden kann. Dies wird nicht verloren 
gehen, sondern verändert werden. Die Art und Weise, wie ihr Geschäfte 
macht, wie ihr es nennt, wird in der Tat in kommenden Zeiten sehr 
unterschiedlich sein. Die Art und Weise, wie ihr eure Ressourcen teilt, 
wird stärker lokalisiert und vereinfacht. Die produktiven Formen des 
Reisens und der Interaktion zwischen den Ländern und alles, was mit 
diesen komplexen Strukturen verbunden ist, werden zerbrechen.

Es ist nicht so, dass ihr isoliert sein werdet, denn ihr werdet in der 
Lage sein, einige eurer Technologien beizubehalten, um miteinander 
zu kommunizieren. In der Tat wird eine gewisse Interaktion und ein 
gewisses Hin- und Herreisen möglich sein, aber die Mechanismen 
und die Maschinerie, die erforderlich sind, um eine solche Intensität 
innerhalb dieser Wege und Arenen aufrechtzuerhalten, werden im 
Tumult der Erdveränderungen verloren gehen. Die Menschheit wird 
anfangen, den kleinen Luxus zu schätzen, der ihr zur Verfügung steht, 
anstatt die Völlerei des Genusses, der Bewegung, der Geschäftigkeit, die 
in eurer westlichen Welt so weit verbreitet ist.

Wie ihr euch gut vorstellen könnt, wird es große Angst und Besorgnis 
geben, wenn diese Strukturen zusammenbrechen und sich das Leben 
dramatisch verändert. Ihr habt einiges davon mit dem Ansturm des Virus 
gekostet, der die Menschheit angegriffen hat. In Gottes Barmherzigkeit 
sind diese Wellen so kalibriert, dass die Intensität im Laufe der Zeit 
zunehmen wird, wenn sich die Menschheit anpasst und durch ihre 
Entschlossenheit gestärkt wird, den Bedingungen und Herausforderungen 
entgegenzuwirken, die mit einer sich verändernden Erde einhergehen.

Ihr werdet gestärkt, geliebte Seelen. Wie wir euch schon viele, viele 
Male gesagt haben, wird es im Gebet geschehen, indem wir die Zentren 
der Weisheit in euch öffnen, den Kanal zu Gott, der die Segnungen 
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und das Verständnis hervorbringen wird. Wenn ich diese Worte der 
Prophezeiung und Prognose spreche, geschieht dies, um diejenigen 
zu informieren, die bereit sind zuzuhören, und diejenigen zu warnen, 
die anfällig sind, dass diese Bedingungen und Veränderungen auf die 
Welt zukommen. Ich fordere euch auf, euch auf das vorzubereiten, was 
kommen wird. Wir im Himmlischen Königreich und viele Geister in 
den hellen Sphären des Geistes werden an eurer Seite sein. Obwohl wir 
uns nicht in euren freien Willen einmischen können, werden wir alles 
tun, was möglich ist, um euch zu erheben, zu schützen und zu führen.

Innerhalb von drei Generationen wird eure Welt ein ganz anderer 
Ort sein. Die Welt wird schön sein und die wahre Absicht Gottes zum 
Ausdruck bringen, dies zu einem Ort des Paradieses zu machen, der in 
Harmonie ist, eine Welt, die sich wunderbar selbst erhält, einschließlich 
der Möglichkeit für die Menschheit, zu wachsen und auf eine Weise zu 
leben, die wahre körperliche und geistige Harmonie widerspiegelt. Es 
wird keine Kriege geben. Was eure physischen Körper betrifft, so werden 
sie stark und vital sein. Eure Lebensspanne auf dieser Welt wird länger 
sein, als sie es zu dieser Zeit ist. Ihr werdet großen Respekt füreinander 
haben, eine tiefe und beständige Liebe zu euren Kindern und viel 
Zeit, um in fröhlichen Aktivitäten und kreativen Möglichkeiten und 
Ausdrucksformen zusammenzukommen, die ein Teil eurer menschlichen 
Natur sind. Mit diesem Neuanfang wird sich die Liebe auf eurer Welt 
ausbreiten. Wie bei jedem Sturm wird es nachher Frieden geben, wenn 
die Sonne wieder scheint und die Natur zurückkehrt, um Gott in den 
Ausdrucksformen Seiner Schöpfung zu verherrlichen.

Viele von euch sind auf dieser Welt inkarniert, um ein Teil dieser 
großen Veränderungen zu sein. Jeder von euch hat eine Aufgabe und 
Funktion bei der Rückeroberung eurer Welt durch Gott. Ihr seid und 
werdet Seine aktiven Agenten auf diesem Planeten sein. Diejenigen von 
euch, die hervortreten, wissen in ihren Herzen und Seelen, dass Gott in 
der Tat einen Plan für sie hat. Ich fordere euch auf, weiterhin zu euren 
Seelen zu erwachen, um euer wahres Selbst in all seiner Herrlichkeit, 
seinen Feinheiten und Wundern wirklich zu verstehen, denn in euch sind 
die Samen, die gepflanzt werden müssen, um die Erde zu regenerieren.
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Ihr werdet geführt. Ihr werdet Gott tief und kraftvoll in euch 
erkennen. Ihr werdet kommen, um Seine Liebe, die Segnungen 
der großen Göttlichen Liebe, mit immer größerer Intensität und 
Sehnsucht zu suchen. Es wird viele Gelegenheiten geben, mitzuhelfen, 
der Menschheit den Weg der wahren Liebe und des seelenvollen 
Verständnisses zu lehren. Wenn die alten Wege bröckeln, machen sie 
Platz für etwas Neues und Wunderbares.

Gott wird das Überleben der Menschheit sicherstellen, nicht dass alle 
Seelen auf dieser Welt in der Lage sein werden, diesen Sturm zu überstehen, 
viele werden in die Welt des Geistes übergehen, wo sie ihre Entwicklung 
fortsetzen. Aber diejenigen, die überleben, die im Einklang mit Gott sind 
und die jeden Tag in ihren Handlungen und Ausdrucksformen geführt 
werden, werden der Menschheit dienen und die Wahrheit hervorbringen, 
sie werden die Führer sein, zu denen andere aufschauen. Viele werden 
Trost und Sicherheit bei denen von euch suchen, die stark und aufrichtig 
in ihren Bemühungen sind, Gott zu dienen.

Vorerst ist eine Welle der Veränderung in eurer Welt abgeklungen, 
aber ich versichere euch, dass weitere Wellen kommen werden. Diese 
derzeitige Reduzierung bietet euch allen eine Gelegenheit, die letzten 
Überreste der menschlichen Schöpfung zu genießen, in der Welt zu sein, 
wie sie war, aber nicht sein kann. In den kommenden Zeiten fordere ich 
euch auf, jeden Tag mit einem Gefühl der Freude, der Wertschätzung 
und der Liebe zu leben, zusammenzuarbeiten und eure Verbindungen 
untereinander zu stärken, damit ihr euch gegenseitig unterstützt und 
stärken könnt. Eure gemeinsame Liebe kann in der Tat das große 
Gitternetz des Lichts stärken, und mit Liebe könnt ihr Instrumente 
sein, um mehr Portale des Lichts in eurer Welt zu ermöglichen; und 
diese Portale werden eine wichtige Rolle dabei spielen, vielen Menschen 
Führung, Manifestationen und Segnungen zu bringen.

Denjenigen, die die Portale leiten, sage ich: Seid offen und engagiert 
für eure Verantwortung in dieser Hinsicht. Betet weiterhin für diese 
Orte, diese Manifestationen und Segnungen Gottes zum Wohle der 
Menschheit und der Heilung eurer Welt. Ich fordere euch auf, weiterhin 
zu euren Seelen zu erwachen und euch weiterhin darum zu bemühen, 
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eure Beziehung zu eurem Schöpfer zu schmieden. Sucht Seine Liebe 
mit größerer Intensität und Häufigkeit. Nutzt diese Zeiten des Friedens 
und der Ruhe, um euer Leben im Licht weiter zu stärken und offen für 
Gottes Führung und Willen in eurem Leben zu sein.

Alle müssen ihre Reise des Erwachens und der Stärkung der Seele 
fortsetzen. Jeder von euch muss in seinem physischen Körper stark 
und in seinem Verstand klar sein, damit all die Aspekte, die Gott euch 
gegeben hat, all diese Gaben, die eure schöne Seele und euer Wesen 
ausmachen, in größeren Einklang und Harmonie kommen. Ihr müsst 
alles abstreifen, was nicht in Harmonie mit Gottes Schöpfung ist. Dies 
ist entscheidend, um in euch selbst zu schauen und die Dinge zu sehen, 
die repariert, geheilt und harmonisiert werden müssen.

Das ist eine große Herausforderung, ich weiß, aber wie ich bereits 
angedeutet habe, hat jeder von euch diese Herausforderung gewählt. 
Jeder von euch fährt fort, die großen Geheimnisse seiner eigenen Seele 
zu entdecken und den Zweck der Seele, den Gott in sie hineingelegt hat. 
Diese Dinge kommen mit eurem Erwachen. Ihr werdet feststellen, dass 
ihr zu bestimmten Wahrheiten und Einsichten und einem Umdenken 
kommt, was euch manchmal erstaunen und überraschen wird. In der 
Tat ist eure Seele voll von vielen Dingen, vielen Aspekten, die ihr noch 
entdecken müsst.

Diese Segnungen werden kommen, wenn ihr im Licht wachst. 
Ihr werdet ein Gefühl von größerer Freiheit und Losgelöstheit vom 
menschlichen Zustand erfahren, wenn ihr die Befreiung und Heilung 
zulasst, die mit dem Geschenk der Liebe Gottes einhergehen. Möget 
ihr euren Weg entlang des Pfades finden, den Gott für jeden von euch 
bestimmt hat. Mögen alle, die in dieser Welt im Licht sind, von Gott 
gestärkt und gesegnet, erweckt und geführt werden, indem sie mit jedem 
Atemzug den Willen Gottes erkennen.

Ihr werdet euch in Situationen wiederfinden, die euch überraschen 
und die euch auch viel abverlangen werden. In diesen Zeiten, in denen 
ihr geführt und gebraucht werdet, wird Gott euch die Kraft geben 
und den Segen, der erforderlich ist, damit ihr die Anforderungen und 
Erlasse Gottes erfüllen könnt, um eure Brüder und Schwestern zu 
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unterstützen und zu erhalten. Ihr werdet Seine Schöpfungsgesetze in 
aller Ausführlichkeit und Tiefe kennenlernen. Ihr werdet in der Lage 
sein, euren Weg zu einem Ort der Klarheit zu finden und die Fähigkeit 
haben, andere zu führen, während die Welt wieder aufgebaut und neu 
gestaltet wird. Viele von euch haben Gaben und Talente, von denen 
ihr nicht wisst, dass ihr sie habt. Diese Dinge werden in kommenden 
Zeiten zum Vorschein kommen. Viele Segnungen werden durch euch 
fließen. Eine große Kraft wird sich durch euch aufbauen und durch die 
Liebe und durch Gottes Berührung und durch eure Engelfreunde, die 
mit euch gehen, aufrechterhalten werden.

In den kommenden Zeiten werden Gottes Diener auf der Erde 
viel vollbringen. Möget ihr euch unter den wenigen Auserwählten 
wiederfinden, die so tief von Gott gesegnet worden sind. Möget ihr an 
jenen Ort großer Weisheit, Kraft und Liebe kommen, der vielen die 
Tür zu unzähligen Möglichkeiten des Dienstes und des Trostes öffnet. 
Jeder Einzelne von euch wird ein Kanal der Heilung und Liebe für eure 
Brüder und Schwestern sein. Während sich die erschöpften und müden 
Massen aus Angst zusammenkauern und um Trost zu finden, werdet 
ihr durch sie hindurchwaten und von der Wahrheit sprechen und Liebe 
und Wärme ausstrahlen. Es ist wichtig, dass ihr ein tiefes Gefühl der 
Demut in euch tragt, denn diese Dinge, die ihr für Gott tut und tun 
werdet, sind nicht euer Werk, sondern Gottes Werk durch euch; haltet 
also das Gleichgewicht in euch und durch euch zu Gott und durch euch 
zu euren Brüdern und Schwestern. Das ist entscheidend.

Die alten Vorstellungen von Macht und Schmeichelei können in 
einer neuen Welt nicht aufrechterhalten werden. Die neue Welt wird die 
Kraft der Liebe, der Demut und der Gnade widerspiegeln, in der es kein 
Urteil gibt, keine Bevorzugung, in der alle gleich geschätzt und geliebt 
und umsorgt werden, unabhängig von ihrer Stellung im Leben, egal wer 
sie in eurer Welt zu dieser Zeit sind.

Ich fordere euch auf, geliebte Seelen. Ich fordere euch auf. Betet 
weiter, sucht nach größerem Licht, bereitet euch vor und seid in der 
Freude und im Licht des Lebens, wie es in diesem Moment ist, ein 
Geschenk für euch.
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Gott segne euch, geliebte Seelen. Ich bin euer Bruder und Freund, 
Jesus. Gott segne euch.

i
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LEKTION 14 

Eine Seele, die durch den Segen der Göttlichen 

Liebe verwandelt wurde, kann die Welt verändern

29 . Juli 2021

Geliebte Seelen, ich bin Jesus. Ich komme noch einmal, 
um eine Lektion zu geben. Das Thema dieser Lektion 
bezieht sich auf die Veränderungen, die innerhalb des 
Individuums und in einem größeren Ausmaß auf der 

Erde geschehen werden, wenn das Licht und der Segen Gottes viele 
Seelen auf diesem Planeten und viele Aspekte dieser Welt durchdringen.

Wie eure Wissenschaftler erklärt haben, beinhalten alle Aspekte 
der Schöpfung Energie; die Manipulation, die Umwandlung und der 
Ausdruck von Energie in der materiellen Welt. Ähnlich verhält es sich 
mit der Transformation des Individuums, wenn seine Seele den Segen 
Gottes empfängt. Die Göttliche Liebe, die ihre eigenen Qualitäten und 
Energien in die Seele einflößt, verändert die Beschaffenheit der Seele. 
Mit diesem besonderen Segen, diesem Geschenk der Energie und der 
Substanz Gottes, wird die Beschaffenheit der Seele und der Ausdruck 
der Seele von diesem Geschenk tiefgreifend beeinflusst.

Mit diesem Geschenk kommen eine große Veränderung, eine große 
Transformation und Verbesserung vieler Aspekte der Seele. Die Seele 
schwingt auf einer anderen Frequenz. Diese Frequenz wird in sich 
immer wieder mit dem Geschenk der Göttlichen Liebe neu kalibriert. 
Wenn diese Neukalibrierung auf höheren Ebenen erreicht ist und 
weiterhin transformiert und manifestiert wird, wirken Resonanzen der 
Energie, so dass die Emanationen (Ausstrahlungen) der Seele alle Teile 
des Individuums beeinflussen. Die Moleküle jeder Zelle innerhalb des 
Körpers beginnen mit diesem neuen energetischen Einfluss der Seele zu 
resonieren. Dies verändert mit der Zeit den Körper, so dass auch er neu 
organisiert wird und sich in Harmonie mit den neuen Eigenschaften und 
Energien der Seele ausdrückt, die durch das Gebet gewonnen werden.
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Auch die Gedanken werden verändert und beginnen, mit der Liebe 
in Resonanz zu treten. Was das Individuum in den energetischen Feldern, 
die ein Teil eures Lebens und der Erde sind, zum Ausdruck bringt, wird 
zu einem kraftvollen Element des Lichts innerhalb des Individuums 
und um das Individuum herum, da alle Aspekte beginnen, in größerer 
Harmonie miteinander zu arbeiten. Wenn die Transformation der Seele 
auf einem guten Weg ist, so sind der Körper, der Verstand und der Geist 
in größerer Harmonie und drücken weniger von dem aus, was nicht im 
Einklang mit Gottes Gesetzen der Liebe ist.

So viel kann sich innerhalb des Individuums verändern, wenn 
eine große Menge Göttlicher Liebe in der Seele vorhanden ist. Das 
Individuum kann nicht anders, als zu reagieren und sich entsprechend 
zu verändern. Die Liebe fließt durch alle Teile des Individuums, durch 
alle Aspekte und Ausdrucksformen des Individuums. Diese Liebe 
intensiviert sich mit jedem Segen des Geschenks Gottes an die Seele 
und wird zum motivierenden Akteur in allen Aspekten des Lebens 
des Individuums. Diese Liebe wird in die Welt hinausschwingen und 
die Welt entsprechend beeinflussen, denn die Macht der Liebe ist 
die größte Macht im Universum. Die Kraft der Liebe Gottes ist eine 
schöpferische und ausdrucksstarke Kraft, die höher ist als jede andere 
im Universum, denn sie ist die Essenz (das innerste Wesen) Gottes, 
die sich in der Seele widerspiegelt.

So viel kann durch den Ausdruck dieser Liebe geschehen, die das 
Individuum verändert hat und weiterhin verändert. Ihre Beweggründe, 
ihre Gaben und ihre Ausdrucksformen in der Welt werden mehr in 
Übereinstimmung mit Gottes Willen und Gottes Gesetzen sein. Dies 
mag keine unmittelbare Antwort oder Reflexion des Segens der Liebe 
Gottes mit sich bringen, aber es geschieht, wenn der Einzelne die 
Veränderung, die in der Seele geschieht, akzeptiert und integriert.

Mit der Zeit wird das Individuum zu einer neuen Person, wenn 
es in Liebe wiedergeboren wird. Ihr Ausdruck ist in jedem Fall schön 
anzusehen und wundersam in seiner Kraft, Veränderung in die Welt 
zu bringen. Als Gottes Werkzeuge des Wandels hat jede Seele, die in 
der Liebe des Vaters erlöst oder teilweise erlöst wurde, einen großen 
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Einfluss auf eure Welt. Dies ist vielleicht nicht so offensichtlich, obwohl 
es sicherlich Zeiten gibt, in denen Segnungen und das, was ihr Wunder 
nennen könntet, manifestiert werden können. So wie die Seele durch 
ihre Verbindung mit Gott Licht in die Welt bringt, so wird die gesamte 
energetische Schwingung auf eurem Planeten durch dieses Individuum 
verändert und beeinflusst.

Kollektiv können viele Individuen in der Tat einen großen Einfluss 
in der Welt ausüben, vorausgesetzt, sie sind auf Gott und aufeinander 
eingestimmt. Dieser Seelenkörper im Licht von Gottes Wahrheit und 
Liebe kann das Potential haben, eure Welt zu verändern und sicherlich 
auch das Denken vieler anderer. Die Wahrheit überträgt sich von einer 
Seele zur anderen, ihre Flamme brennt hell und erleuchtet viele andere 
in der Wahrheit der Liebe Gottes.

Ich weiß, dass es für viele von euch eine Herausforderung ist, in 
dieser Welt zu sein und die Wahrheit der Liebe Gottes in dieser Welt 
zum Ausdruck zu bringen, denn viele wollen dies nicht anerkennen und 
stehen ihr tatsächlich apathisch gegenüber. Doch während ihr weiter im 
Licht wachst, wird sich der Einfluss, den ihr tragt, und der Kanal, der 
ihr seid, intensivieren. Irgendwann wird es auf dieser, eurer Welt einen 
Wendepunkt geben, an dem diese Wahrheit akzeptiert und allgemein 
bekannt sein wird.

Gott arbeitet fleißig daran, Seine Segnungen und verschiedene 
energetische Einflüsse in eure Welt zu bringen, um einen empfänglichen 
Zustand zu schaffen, der den Verstand vieler beeinflussen kann. Mit euren 
Anstrengungen, Bemühungen und Gebeten, Äußerungen des Lichts in 
der Welt, unterstützt ihr Gott bei dieser großen Transformation, die 
kommen muss und in eure Welt kommen wird.

Es ist eine sehr fließende und dynamische Zeit und es passiert viel. 
Mit den Anfängen jeder wichtigen Veränderung oder Transformation 
gibt es Zeiten von Stress und Angst, von Hinterfragen und Unsicherheit 
über alles, was im eigenen Leben ist. Wenn ihr diesen Zustand spürt, sind 
eure Seelen besonders auf die Bedingungen und Segnungen eingestellt, 
die Gott über die Welt bringt. Ihr mögt Unbehagen, Angst und Unruhe 
empfinden, aber seid versichert, meine geliebten Freunde, es ist nur der 
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Anfang von etwas Wunderbarem, bei dem ihr vieles ablegt, was nicht 
in Harmonie mit Gott ist. Ihr müsst dies mit größtmöglicher Effizienz 
und Zeitplanung tun, damit ihr bereit seid für das, was kommen wird.

So wie ihr euch durch den Einfluss und die Auswirkungen des 
großen Segens der Göttlichen Liebe in euch verändert, so verändert 
sich auch die Welt selbst, die Erde, und reagiert auf die Segnungen und 
die Wirkung, die Gott auf Seine wunderschöne Schöpfung hat. Auch 
wir reagieren in Harmonie mit Gottes Plan und Bemühungen, die Welt 
zu verändern. Gott hat dies möglich gemacht, um unseren Einfluss und 
unsere Anwesenheit auf dieser Welt zum Ausdruck zu bringen und 
der hellen Wesen der Geistigen Welt, die kommen werden, um der 
Menschheit zu helfen. Es wird ein großer Einfluss auf den Verstand 
vieler ausgeübt, der sie zu einem Sinn und einer Sehnsucht nach etwas 
Licht, Harmonie und Liebe bringt.

Diese große Verbundenheit des Lichts und der Liebe wird weiterhin 
auf eurer Welt in die Tat umgesetzt. Es bringt Veränderung. Es öffnet 
viele Seelen für höhere Wahrheiten und höheres Verständnis. Es ist für 
jeden von euch, der diese große Wahrheit trägt, diese große Kraft, die 
transformiert und alles beeinflusst, sich anzustrengen und denjenigen 
zu bringen, die bereit sind, auf die Wahrheit der Liebe Gottes und ihre 
Auswirkungen auf den Einzelnen zu hören.

Euch wird eine große Verantwortung übertragen. Viele von euch 
beginnen diese Reise gerade erst und haben das Gefühl, wenig Wissen 
zu haben, das sie weitergeben können, aber ich sage euch, wenn ihr 
aufsteht und anderen die Wahrheit sagt, wird Gott euch mit dieser 
Wahrheit erfüllen und euch mit den Worten inspirieren, sie klar 
auszusprechen. Das Licht um euch herum wird intensiver, wenn sich 
die Engel zur Unterstützung und Liebe eurer Bemühungen nähern. 
Habt keine Angst zu sprechen, geliebte Seelen. Habt keine Angst, 
eure Liebe in der Welt auszudrücken.

Viele sind durch die Urteile eurer Welt verletzt worden. Viele 
möchten sich schützen, fühlen sich ängstlich und sorgen sich um die 
Konsequenzen ihrer Handlungen, die sich von denen um sie herum 
unterscheiden. Ich sage euch, dass es eure Glaubensprüfung ist, als 
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Gottes Kanäle der Liebe und Wahrheit in der Welt zu wandeln. Auch 
wenn ihr in der Tat Ablehnung erhaltet und die Menschen sich von 
euch abwenden, so habt ihr ihnen doch den Samen gebracht. Ihr wart 
ein Instrument für Gott, um auf diese Menschen einzuwirken. Während 
ihr weiterhin im Licht voranschreitet, verstärkt ihr das Licht und habt 
seine Auswirkungen auf die Seelen derer um euch herum.

Wie ich bereits sagte, kann es ihnen Unbehagen bereiten. Sie 
mögen sich für euch schämen. Aber in Wirklichkeit sind diese 
Gefühle, diese Urteile die Reaktion der Seele, die gezwungen ist, sich 
dem Licht zuzuwenden, aber der Verstand widersetzt sich und der 
Verstand urteilt. So ist es leichter, das Individuum, das die Wahrheit 
sagt, abzulehnen, als das Fehlen seines wahren Selbst in Bezug auf 
Licht, Liebe und Wahrheit anzuerkennen.

Dies ist der Lauf der Welt, wie ihr wisst. Aber es gibt immer 
diejenigen, die stark sind und in der Tat für Wahrheit und Licht 
einstehen können und ihren Einfluss auf die Welt haben und ihr einen 
Anschein von Harmonie verleihen. Ich flehe diejenigen unter euch 
an, die bereit sind, im Licht hervorzutreten, um diese Vorboten der 
Wahrheit zu sein, in Harmonie mit Gottes Willen zu sein und zu 
wünschen, dass die Menschheit die Wahrheit erkennt und daher in 
der Lage ist, die Wahl zu treffen.

Die Welt verändert sich, so wie ihr euch verändert. Das Leben 
in dieser Welt wird in Zukunft ganz anders sein. Die Werte und 
Prioritäten und Wünsche des Einzelnen werden sich erheblich von dem 
unterscheiden, was sie zu diesem Zeitpunkt sind. Ihr müsst das Vorbild 
sein. Auch ihr kämpft und habt oft einen Fuß fest in den materiellen 
Wünschen und Perspektiven verankert und einen in der Seele und 
der Seele Gottes. Dies schafft seine eigenen Dilemmas, seine eigenen 
Herausforderungen.

Aber wahrlich, ihr wachst weiter und verändert euch. Ihr werdet 
euren Weg finden. Es ist keine Sünde, in der Welt zu sein und die 
guten Dinge zu genießen, die Gott zu eurem Nutzen und zu eurem 
Vergnügen geschaffen hat. Es ist eine Sünde, wenn diese Dinge nicht im 
Gleichgewicht sind und den Gesetzen Gottes widersprechen. Während 
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ihr auf diesem Pfad der Liebe weiter wachst, werdet ihr feststellen, 
dass ihr viele Dinge in Frage stellt, denn je mehr ihr für eure eigene 
Seele sensibilisiert seid, desto mehr sprudeln diese Gedanken und 
Wahrnehmungen hervor.

Der Wunsch nach größerer Harmonie wird in den Vordergrund 
eures Bewusstseins rücken. Ihr werdet herausgefordert, geliebte Seelen. 
Aber auch ihr werdet andere herausfordern. Dies ist Teil des großen 
Prozesses und der Auswirkungen von Gottes Segnungen auf eure Welt 
und eure Seele. In der Tat sind dies herausfordernde Zeiten für euch alle, 
aber dies sind Zeiten mit großem Potential, großen Segnungen, großer 
Einsicht und großer Transformation. Was könntet ihr euch mehr von 
einem Leben wünschen als eines, das dynamisch und voller Segnungen 
ist, das mit vielen Bewusstseinsveränderungen und Verständnis gefüllt 
ist und mit viel Liebe, die in eurem Herzen und eurer Seele wächst?

Dies ist ein gut gelebtes Leben, und es ist mein Wunsch, euch, 
geliebte Seelen, zu einem Leben zu inspirieren, in dem die Wahrheit gut 
zum Ausdruck kommt. Möget ihr vollständiger und reicher zur Wahrheit 
kommen, auf eine tiefe und beständige Weise, die euch wahrhaftig 
verändern wird und eure Handlungen, eure Gedanken und eure 
Ausdrucksformen der Liebe und des Lichts verändern wird. Gott wird 
euch auf diesem Weg führen und Seine Engel senden, die euch begleiten 
und euch weiterhin lehren und leiten, beschützen und inspirieren.

Dies sind die offensichtlichen Ergebnisse der großen Veränderungen, 
die in euch geschehen, während jeder Aspekt von euch, jede Zelle, jeder 
Teil von euch weiterhin auf die großen Segnungen der Liebe Gottes 
reagiert. Ihr werdet euch in zehn Jahren nicht wiedererkennen, wenn 
ihr aufrichtig auf diesem Weg seid, denn in den kommenden Zeiten 
werden die Intensität des Wandels, die Auswirkungen und Ergebnisse 
der großen Veränderungen mächtig und unbestreitbar sein. Wenn ihr 
in eine größere Übereinstimmung mit Gott kommt, werdet ihr euch 
selbst ganz anders sehen und andere im Licht der Liebe, des Mitgefühls 
und der Wahrheit sehen. Wenn eure Anzahl weiter wächst und sich 
aufbaut, werden sich die Ergebnisse, Segnungen und Auswirkungen 
eures Dienstes in der Welt ausweiten und vertiefen.
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Eure Zeit kommt, geliebte Seelen. Gott hat euch zutiefst gesegnet und 
tut es weiterhin. Möget ihr euren Weg auf dem Pfad finden, den Gott für 
euch bestimmt hat. Möget ihr diesen Weg voller Freude finden, vertieft 
mit Einsichten und Wahrheit und Wissen, erweitert durch Liebe, einem 
Ausdruck von Liebe und Freude, der so tief und beständig ist, dass euer 
Leben einen Farbton annimmt, der schön ist, einen Duft, der faszinierend 
ist, eine Schönheit, die jenseits eurer Vorstellungskraft liegt.

Dies erwartet euch, geliebte Seelen, und jede Seele, die auf diese 
Weise zu Gott kommt und Gott demütig und mit aller Ernsthaftigkeit 
anfleht, das Geschenk Seiner Liebe zu empfangen. Es wird in großer 
Fülle kommen. Die Schleusen werden sich öffnen und die Liebe wird 
fließen, euch umspülen und reinigen, euch verändern, so dass mit der 
Zeit alles, was ist, anders und verändert, geheilt und in großer Freude 
und Licht sein wird.

Begleitet mich auf diesem Weg, und wir werden gemeinsam die 
Wunder und Herrlichkeiten Gottes kennenlernen. Gottes Geschenk an 
euch ist Seine Liebe. Dieses Geschenk wird in vielen Formen und auf 
viele Arten zum Ausdruck gebracht, Ausdrücke und Manifestationen, die 
aus Licht und Wahrheit sein werden. Möget ihr weiterhin den Frieden 
der Gegenwart Gottes in euch erfahren. Möget ihr diesen Weg, diese 
Reise fortsetzen. Ich bin immer bei euch, euer Bruder und Freund, Jesus. 
Ich werde weiterhin über die Wunder der verwandelnden Liebe Gottes 
sprechen und darüber, wie diese euch zu großer Freude führen wird.

Gott segne euch. Gott segne euch, Geliebte. Meine Liebe ist mit euch.

i
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LEKTION 15 

Veränderung in der Welt bewirken

6 . August 2021

Möge Gott euch segnen und Seine Liebe tief in 
eure Seele einfließen lassen. Ich bin Jesus. Ich 
komme noch einmal, um über Angelegenheiten 
eurer Erdenebene zu sprechen und diejenigen 

zu inspirieren, die bereit sind, meinen Worten zuzuhören, damit sie 
Veränderungen in ihrem Leben und in dieser Welt bewirken können.

Wie beeinflusst man den Wandel in einer sich ständig verändernden 
Welt? Wie hinterlässt man seine Spuren in dieser Welt durch seine 
Handlungen und Bemühungen, die Auswirkungen auf diese Welt 
haben? Jeder Sterbliche ist mit der Gabe des freien Willens ausgestattet, 
mit einem Verstand, einem spirituellen Bewusstsein und einer Seele, 
wobei all diese Dinge zusammenwirken und das Individuum jeden Tag 
zu Entscheidungen und Wahlmöglichkeiten bringen. Dennoch fühlt 
sich die überwiegende Mehrheit der Seelen in eurer Welt ohnmächtig, 
was die Art und Weise betrifft, wie sie Veränderungen in eurer Welt 
bewirken können.

Aus der Perspektive des Verstandes ist es in der Tat schwierig, 
Entscheidungen zu treffen und Handlungen und Ideen zu formulieren, 
die der Kultur und dem Gedankenfluss der Menschen in ihren 
Gemeinschaften widersprechen könnten. Doch diese wohl überlegte 
Anstrengung muss in der Tat mit der Harmonisierung der Weisheit der 
Seele einhergehen, kombiniert mit dem Verlangen des Geistes und der 
Struktur des Verstandes, die zusammenarbeiten, um jene Anstrengungen 
zu unternehmen, die darauf abzielen, Veränderungen herbeizuführen 
und den Wandel in der Welt zu beeinflussen.

Leider steckt die Menschheit in den Ideen und Perspektiven des 
Verstandes fest und geht selten über diese Perspektive hinaus. Allein aus 
dieser Perspektive gibt es wenig, was der Verstand wirklich wahrnehmen 
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und tun kann, um Veränderungen zu bewirken, die positiv sind und 
Weisheit widerspiegeln. Stattdessen gehen die meisten den Weg des 
geringsten Widerstands und führen ihr Leben in Übereinstimmung mit 
dem, was ihnen beigebracht wurde und was ihr als “programmiert” in 
ihre täglichen Routinen und Ziele bezeichnet. Da sich eure Welt mehr 
als alles andere auf den Materialismus konzentriert, spiegeln die Ziele 
der Individuen oft einen materialistischen Fokus wider.

Nur wenige sind in der Lage oder haben das Verlangen, über diesen 
Fokus hinauszugehen, denn die Ziele des Materialismus sind, die Angst 
zu vereiteln, die Angst, arm zu sein, hilflos zu sein, ohne etwas zu sein. 
In euren materialistischen Gesellschaften lautet die Botschaft, hart zu 
arbeiten, so viel materiellen Reichtum wie möglich anzuhäufen und 
ein Leben zu führen, das in den Augen eurer Kulturen erfolgreich und 
im Überfluss ist. Leider erlegt diese Perspektive der Menschheit einen 
hohen Preis auf: den einer Welt, die aus dem Gleichgewicht geraten 
ist, eines Lebens, das aus dem Gleichgewicht geraten ist, eines Lebens, 
das mit materialistischen Gedanken und Wünschen gefüllt ist, dem 
aber die Substanz der Liebe, des Lichts und der Harmonie fehlt. In 
diesem Zustand ist das Individuum in der Tat ziemlich ohnmächtig und 
unfähig, eine ernsthafte Veränderung in sich selbst und in seinem Leben 
zu bewirken. Sie sind im Fluss des menschlichen Zustands verloren und 
viele sind sich dieser Notlage nicht bewusst.

Das ist der Grund, warum wir behaupten, dass die Menschheit schläft, 
denn das Niveau ihres Bewusstseins ist klein bis winzig im Vergleich 
zu dem, was im Individuum sein kann. Ihre täglichen Handlungen 
und ihre Notlage spiegeln und verstärken lediglich die Dunkelheit des 
menschlichen Zustands, der von Materialismus, Gier, Angst und den 
Begierden des Fleisches beherrscht wird. In der Tat ist es ein sehr trauriger 
Zustand, der dringend der Heilung und Korrektur bedarf.

Wir aus dem Himmlischen Königreich und die hellen spirituellen 
Wesen aus der Spirituellen Welt arbeiten eifrig daran, diesen Zustand 
zu korrigieren und die Unwissenheit, Angst und Dunkelheit zu 
neutralisieren. Wir helfen, die Menschheit zu höherem Denken 
und höherer Motivation zu inspirieren, um so als ein ermächtigtes 
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Individuum in der Welt zu sein, voller Möglichkeiten, voll der Fähigkeit, 
auf eine Weise zu handeln, die mehr im Einklang mit Gottes Schöpfung 
und Gesetzen ist. Ohne Weisheit kann man nicht handeln und eine 
Veränderung herbeiführen, die in Harmonie mit Gott ist. Weisheit muss 
aus der Seele kommen und sich in das Bewusstsein des Individuums 
ergießen. Ohne ein Fundament, das in Übereinstimmung mit Gott 
gelegt wird, was in Harmonie mit der Liebe ist, das, was Licht, Wahrheit 
und ein Leben schafft, das mit der tieferen Erfüllung der Seele und des 
Geistes durchdrungen ist, vermehrt sich das, was ihr seht, was in den 
menschlichen Zustand eingebettet ist, weiter.

Geliebte Seelen, es ist Zeit für eine Veränderung. Jede Seele auf diesem 
Planeten fühlt dieses Bedürfnis. Jede Seele weiß in ihrem tiefsten Inneren, 
dass es ein Bedürfnis nach Veränderung gibt, dass es eine Notwendigkeit 
gibt, etwas Höheres, Besseres, von größerem Licht und größerer Harmonie 
zu suchen. Die Seele im Individuum hat den Wunsch zu handeln und sich 
auszudrücken. Da sie jedoch unter Schicht um Schicht von Gedanken und 
Bedingungen begraben ist, die sich seit Beginn ihres sterblichen Lebens 
angesammelt haben, ist es für die Seele schwierig, auf bewusste Weise 
mit dem Individuum zu kommunizieren. Obwohl in ihnen eine Flamme 
weiter brennt; oft entzündet das gedämpfte Bewusstsein dieser Flamme 
eine Angst im Individuum, ein Gefühl des Unbehagens, ein Gefühl, dass 
nicht alles gut ist. Anstatt sich im Gebet an Gott zu wenden, was eine 
harmonische Antwort auf ihr Unbehagen bringen würde, beschäftigt sich 
der Einzelne leider oft mit vielen Dingen, die den Verstand unterhalten 
und ihn in einem solchen Maße beschäftigen, dass die Sehnsüchte der 
Seele in der Tat sehr weit entfernt erscheinen.

Jeder von euch unterhält diese Muster bis zu einem gewissen 
Grad. Wenn ihr das tut, ermächtigt ihr euren Verstand, seinen Kurs 
fortzusetzen, die Kontrolle zu haben und in Übereinstimmung mit den 
Paradigmen (grundsätzliche Denkweisen) und Strukturen zu handeln, 
die in den Verstand eingebettet sind. Doch die Menschheit steht am 
Rande einer großen Veränderung, eines Wandels, der aufgrund des 
großen Widerstands in jedem Individuum auf diesen, euren Planeten 
kommt, um wirklich einen Wandel in ihrem Leben zu bewirken.
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Dieser Widerstand geht mit einer tiefen Zurückhaltung einher, alle 
materiellen Ansammlungen, Gedanken und Perspektiven aufzugeben. 
Dies zu tun, würde den meisten, wenn nicht der gesamten Menschheit 
tiefe Angst bereiten. Dennoch muss dies in dem Maße der Fall sein, 
dass größere Harmonie in eure Welt kommt, denn die Ansprüche der 
Menschheit müssen verringert und der materielle Hunger gedämpft 
werden. Wenn die Menschheit ein bescheideneres und einfacheres 
Leben auf eurer Welt führt, heißt das nicht, dass alles, was ihr erschaffen 
habt, und alle Technologien und Erfindungen der Menschheit verworfen 
werden. Aber in der Tat wird die Welt verlangen, dass diese Dinge ihren 
richtigen Platz haben und im menschlichen Leben ausgewogen sind, 
dass der extreme Materialismus für etwas Platz macht, das sowohl für 
den Einzelnen als auch für eure Welt weniger anspruchsvoll ist.

Daher werden sich eure Wirtschaftssysteme verändern. Eure 
Motivationen und Ambitionen werden sich ändern. Dies ist der erste 
Schritt, um mehr Weisheit zu erlangen. Gottes Plan ist der Wunsch, dass 
die Menschheit zur Besinnung kommt, weil Gott jedem Sterblichen die 
Fähigkeit gegeben hat, wirklich ein Leben zu führen, das in Harmonie 
mit Gottes Schöpfung ist. Leider geht dieser Sinn für das, was in 
Harmonie und Gleichgewicht ist, im Moment sehr verloren. Aufgrund 
dieses tiefen Verlustes an Weisheit leidet die Menschheit sehr. Obwohl, 
wenn viele von euch sich in ihrem Leben umschauen, in ihren Familien, 
bei ihren Freunden und ihren Lieben, seht ihr Zufriedenheit, materiellen 
Überfluss, ein Leben, das in vielerlei Hinsicht als erfüllt und reich gelebt 
wird. Aber wie ich schon gesagt habe, hat dies einen hohen Preis. Wenn 
der Verstand erfüllt oder zumindest mit vielen materiellen Gedanken 
und Ambitionen gefüllt ist, fehlt der Seele das, was sie braucht, um zu 
gedeihen, und wird dadurch zutiefst beraubt.

Viele von euch setzen diesen Kurs der Geschäftigkeit, des 
materiellen und achtsamen Engagements fort, das eure Tage ausfüllt 
und die Wünsche eures Verstandes und eures Körpers befriedigt, aber 
die Wünsche eurer Seele nicht anerkennt. Wie könnt ihr wirkliche 
Veränderungen bewirken, Veränderungen, die in Harmonie mit Gott 
sind, wenn eure Seelen weiterhin unterernährt und ignoriert werden? 
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Das Bewusstsein der Seele könnte viele Lösungen für eure täglichen 
Probleme und Dilemmas bringen, denn das Bewusstsein der Seele, 
entfacht mit dem Geschenk der Göttlichen Liebe, der Essenz Gottes, 
die die Seele belebt, die Tiefe und Breite der Weisheit, die der Einzelne 
durch eine erwachte Seele haben kann, ist wirklich erstaunlich und 
bemerkenswert; dies existiert als Potential in jedem Individuum.

Um Veränderungen in eurer Welt zu bewirken, einen Wandel, der 
notwendig ist, einen Wandel, der in dieser Zeit erforderlich ist, muss 
die Seele erweckt werden. Das Bewusstsein der Seele muss mit dem 
materiellen Bewusstsein des Individuums in Verbindung treten. Mit 
anderen Worten, jedes Individuum in eurer Welt muss aus seinem 
Schlummer erwachen und in ein höheres Bewusstsein eintreten, in 
ein höheres Verständnis dessen, wer es ist, wohin es geht und welchen 
Zweck es hat, auf dieser Erdenebene zu leben.

Wenn diese Dinge im Bewusstsein des Individuums lebendig sind, wird 
es seine Entscheidungen entsprechend beeinflussen, seine Handlungen 
und seine Gedanken. Viele von euch sprechen von Evolution, dass sich 
die Menschheit in der Tat weiterentwickelt, und das ist die Wahrheit. 
Gott lenkt die Welt weiterhin so, dass die Evolution stattfinden kann, 
dass sich die Menschheit zu einer höheren Bewusstseinsebene entwickeln 
kann, einem Zustand des Seins, der höhere Weisheit und höheres 
Denken und Handeln beinhaltet, das mehr in Harmonie mit Gottes 
Schöpfungsgesetzen ist. Aber um dies zu tun, muss die Unwissenheit 
beseitigt werden. Diese niedrigere Ebene der Wahrnehmung, des 
Bewusstseins und des Handelns muss transformiert werden, damit die 
Menschheit die Dinge aus einer ganz anderen Perspektive sehen kann.

Wie ich schon oft gesagt habe, ist das Gebet der Schlüssel, um 
die Tür zu höherem Bewusstsein zu öffnen. Es ist wichtig, dass jeder 
Einzelne dieses große Gesetz der Aktivierung nutzt, das mit dem 
Gebet einhergeht. Auf diese Weise können die tieferen Ebenen des 
Bewusstseins erweckt werden und zur vollen Bewusstheit gelangen. 
Dies geschieht, indem die Seele schrittweise mit aufrichtigen Gebeten 
um das Geschenk der Liebe Gottes erweckt wird. Dies ist die Lehre, die 
ich vor 2000 Jahren gelehrt habe und die ich immer noch lehre.
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Wahre Veränderung kann nicht ohne das Erwachen der Seele 
vollzogen werden. Ja, es wird eine Evolution der Gedanken der 
Menschen und der Paradigmen des Verstehens im materiellen Sinne 
geben, aber dies ist unzureichend, um die Bedingungen zu korrigieren, 
die über Jahrtausende durch die konzertierten Bemühungen der 
Menschen geschaffen wurden, diese Welt und dadurch ihr Schicksal 
zu kontrollieren. Nur wenige verstehen, dass die Weisheit, die aus dem 
Verstand kommt, das Wunder von Gottes Schöpfung oder das Wunder 
von allem, was euch in diesem Moment umgibt, nicht vollständig 
verstehen oder begreifen kann. Mit Demut kann die Menschheit diesen 
tieferen Ort in sich kennenlernen.

In eurer materiellen Welt gibt es einen großen Widerwillen, zu Gott 
zu kommen, denn es wird als ein Akt der Schwäche und des Flehens zu 
etwas Größerem als sich selbst angesehen. Mit der Eitelkeit, die in so 
vielen in eurer Welt vorhanden ist, gibt es ein Gefühl, dass sie mächtig 
sind, sehr mächtig, dass sie tatsächlich ihre Wünsche ohne Konsequenzen 
durchsetzen können. Das ist bedauerlicherweise falsch und bringt viel 
Schmerz, nicht nur für die Menschheit, sondern für die ganze Welt. Alle 
Geschöpfe, alles, was Gott geschaffen hat, leidet unter der Eitelkeit des 
Einzelnen und ihrer kollektiven Belastung für die Welt.

Nur wenige verstehen das und wollen es auch nicht verstehen. Schon 
in jungen Jahren wird dem Individuum beigebracht, stark zu sein und 
dass dies der Weg zu einem erfolgreichen, erfüllten Leben ist. Einige 
auf eurer Welt haben riesige Summen angehäuft, um diesen Macht- 
und Kontrollauftrag zu erfüllen. Viele haben unter ihren Anhäufungen 
und ihrer Gier gelitten. Natürlich haben diese Individuen ihr Leiden 
abgemildert, indem sie Luxus auf Luxus um sich herum und Ablenkung 
auf Ablenkung angehäuft haben.

Diese armen Seelen haben viel in ihrem eigenen spirituellen Selbst 
geopfert, um ihrem Verlangen nach materiellen Gütern und Macht 
nachzukommen. Es sind nicht nur die Reichen. Es sind viele von euch, 
die ihren Fokus weiterhin auf Luxus und materielle Gewinne richten, 
die Fänge der materiellen Welt, so dass ihr zutiefst einer erfüllten Seele 
beraubt seid. Viele von euch stehen mit einem Fuß im spirituellen 
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Bewusstsein und mit dem anderen im materiellen Bewusstsein. Das 
bringt euch manchmal in Bedrängnis. Ihr ruft zu Gott: “Warum segnest 
du mich nicht auf eine Weise, die ich mir so sehr wünsche, gesegnet 
zu werden?” Oft geht dieser Vorwurf an Gott, von eurem Verstand zur 
Seele Gottes. Die Antwort ist jedoch, dass ihr eure Entscheidungen 
durch euren eigenen freien Willen trefft. Durch eure Handlungen erntet 
ihr die Belohnungen und die Konsequenzen. Es sind die Bedingungen, 
die ihr in euch selbst schafft, die Handlungen in eurem täglichen Leben, 
die Gedanken, die ihr in euch tragt, die Ängste, an denen ihr festhaltet, 
der Irrtum, der weiterhin in euch existiert. All diese Dinge beeinflussen 
euer Leben und euer spirituelles Bewusstsein.

Anstatt Gott die Schuld zu geben oder auch nur ein Gefühl von 
Frustration und Überdruss zu haben, sage ich euch, übt euren Glauben 
aus. Bringt euch ins Gebet. Kein flehendes Gebet, das sagt: „Gott, heile 
mich von diesen Zuständen. Nimm mich weg von der Last, die ich 
trage.” Vielmehr betet: „Geliebter Gott, öffne meine Seele noch mehr 
für Deine Liebe. Hilf mir, an diesen Ort des wahren Seelenbewusstseins 
und Verständnisses zu kommen. Hilf mir, stark genug zu sein, um 
jene Entscheidungen zu treffen, die dieses Bewusstsein und diesen 
Seelenzustand verstärken.“

Eure Erlösung liegt in euren Seelen, Geliebte. Das, was euch von 
eurer Erlösung abhält, liegt in den Entscheidungen, die ihr täglich 
trefft. Die materielle Welt zerrt euch in viele verschiedene Richtungen. 
Das Verlangen nach materiellen Gütern verstärkt eure mentalen 
Überlegungen und Handlungen. Diese Dinge an sich sind keine Sünde, 
aber wie ich angedeutet habe, sind diese Bedingungen und Handlungen 
nicht im Gleichgewicht mit Gottes Gesetzen und müssen wieder ins 
Gleichgewicht gebracht werden.

Ihr habt einen Verstand, einen Verstand, der eigensinnig ist, einen 
Verstand, der oft bewusst Entscheidungen trifft. Doch ihr nutzt euren 
Verstand nicht in einer Weise, die die Bedingungen neutralisiert, unter 
denen ihr in dieser materiellen Welt so sehr leidet. Wenn ihr euren 
Verstand auf den Wunsch ausrichtet, im Gebet zu sein und dann den 
Zwang eures Verstandes loslasst, viele Gedanken zu hegen, die für das 
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Gebet nicht relevant sind, dann seid ihr auf dem besten Weg, die Tür 
zu eurer Seele zu öffnen. Es erfordert Disziplin und tiefes Verlangen 
und Sehnsucht. Aber mit einem disziplinierten Verstand und einer 
sehnsüchtigen Seele werdet ihr unweigerlich an einen Ort kommen, 
an dem ihr euren Schöpfer kennt und anerkennt und in euch Seine 
Gegenwart spürt. Seine Gegenwart ist immer bei euch, geliebte Seelen, 
ebenso wie die vielen Engel, die kommen, um euch zu unterstützen 
und zu erheben, aber es liegt an euch, euch um diese Wahrnehmung zu 
bemühen, um dieses Bewusstsein. Mit dem Erfolg dieser Bemühungen 
werdet ihr wirklich in der Lage sein, Veränderungen herbeizuführen, 
die im Einklang mit Gott, Gottes Willen und Gottes Gesetzen stehen.

Aus eurer Perspektive fühlt es sich oft wie ein großer Sprung von 
allem an, was ihr bisher gekannt habt und was ihr in Bezug auf die 
materielle Welt anstrebt. Aber in der Tat muss diese große Veränderung 
kommen. Eine Veränderung, die mit jedem Einzelnen einhergehen muss. 
Vorausgesetzt, dass es eine Anzahl von Individuen gibt, die wirklich 
zu diesem Seelenbewusstsein und Verständnis gekommen sind, dann 
können sie gemeinsam eine große Veränderung in der Welt bewirken, 
denn die Kraft ihres Lichts und ihres Bewusstseins, ihrer Weisheit und 
ihres Verständnisses, der Liebe und der Gnade, in der sie wandeln und 
handeln, werden die Bedingungen eurer Welt beeinflussen. Sie werden 
die Dunkelheit und die Ignoranz zurückdrängen, die in eurer Welt so 
tiefgreifend und vorherrschend sind.

Es braucht einen, um anzufangen. Und doch gibt euch Gott viele, 
die euch unterstützen und die sich gegenseitig unterstützen. Gott hat 
viele von euch gemeinsam geführt, hat euch viele Dinge gelehrt und 
viele Wahrheiten und Erkenntnisse über die Seele, den Geist und den 
Verstand vermittelt, damit ihr darüber nachdenkt und diese Dinge in 
eurem Verstand abwägt, in der Hoffnung, dass diese Wahrheiten in 
eure Seele hinabsinken und euch helfen, diese großen Kammern eurer 
Seele zu öffnen.

Gott sorgt um alles für Seine Kinder. In dieser materiellen Welt wird 
viel für euren Unterhalt, für ein gutes Leben bereitgestellt. Dennoch 
haben so viele einen tiefen Hunger, einen unstillbaren Hunger nach 
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mehr Materiellem, um der Qual (Angst) zu entkommen, die in der 
Seele liegt. Diese Angst fühlt sich oft wie eine große innere Leere an. 
Um die Leere zu füllen, sucht das Individuum nach bewussten Reizen, 
die die Wünsche des Fleisches und des Verstandes befriedigen und das 
Bewusstsein weiterhin auf dieser oberflächlichen Ebene aufrechterhalten; 
ein solches Verständnis betrügt das Individuum um das wahre Wunder 
und den Ausdruck seines schönen, individuellen Selbst.

Ich spreche davon, Veränderungen in der Welt zu bewirken. Ich sage 
euch, dass Veränderung beim Individuum beginnt. Mit den Erfahrungen, 
die man machen wird, wenn man Gott kennenlernt und seine eigene 
Seele durch Gottes Segen erweckt, ist es unvermeidlich, dass dieses 
Individuum auf eurer materiellen Ebene anders handeln wird. Dieser 
Unterschied wird von anderen bemerkt werden, einige werden diesen 
neuen Ausdruck ablehnen und andere werden angezogen werden und 
euch auf eurer Reise unterstützen.

Das ist der Lauf der Welt, denn der freie Wille ist in alles eingebettet, 
was die Menschheit tut und ist. Doch wenn die Seele erwacht ist, 
beginnt sie, eine andere Art des Seins zu verstehen, eine Reise, die Gott 
und Gottes Führung und Weisheit einschließt, die in die Seele fließt. 
Es erfordert eine Reise von der Seele hin zum Verstand, mit einem 
Verstand, der sich nicht länger widersetzt, sondern die Schönheit, 
das Staunen und die Einsichten der Seele und ihr Verständnis der 
Wahrheit willkommen heißt. Diese Reise umfasst Moral, Ambitionen 
und Wünsche, die dem Einzelnen und allem, was ihn umgibt, eine 
größere Harmonie bringen.

Mit Gott geht nichts verloren, aber alles wird in diesem großen 
Erwachen gewonnen, eine sich verändernde Perspektive und Tiefe 
der Weisheit und des Verständnisses, die mit der Liebe einhergehen. 
Die Kraft der Liebe ist es, die eure Welt verändern wird. Die Kraft 
der Liebe, die durch jeden Einzelnen zum Ausdruck kommt, der auf 
Gott eingestimmt ist und ein Kanal der Liebe für Gott ist, wird viele 
Veränderungen in eurer Welt bewirken, denn die Seele, die auf Gottes 
Liebe eingestimmt und mit Gottes Liebe erfüllt ist, kann nicht anders, 
als ein Agent der Veränderung in der Welt zu sein. Denn nur als ein 
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Licht, das so von Liebe durchdrungen ist, in der Welt zu wandeln, 
bedeutet, Veränderung herbeizuführen und alles um euch herum zu 
beeinflussen.

Mit einer Seele, die auf Gott eingestimmt ist und die Führung 
Gottes, die Inspiration Gottes empfängt, wird diese Seele den Kurs und 
die Wegstrecke kennen, die sie einschlagen muss, um Gottes Willen zu 
verwirklichen und das zu erfüllen, was als Gottes Plan für die Erlösung 
der Menschheit bekannt ist. Jeder hat seinen Platz in diesem Plan. Jede 
Seele, die auf Gott eingestimmt ist, wird ihren Platz darin kennen. Ihr 
werdet euren Weg finden, geliebte Seelen, vorausgesetzt, ihr sucht den 
Weg durch das Gebet. 

Ich habe viele Stunden damit verbracht, jedem von euch den Weg zu 
erklären. Es gibt Bücher über Bücher, die die Wahrheit dieses Weges in 
sich tragen. Es gibt keinen Mangel an Wahrheit in eurer Welt, vielmehr 
gibt es einen großen Mangel an Taten. Die Passivität der Menschheit ist 
groß. Ihr Widerstand, ihre Apathie erlaubt es denen, die für ihre eigene 
Verbesserung und Macht handeln, weiterhin zu tun, was sie wollen, und 
das zu verordnen, was sie für den richtigen Weg halten, in der Vorstellung, 
dass dies zum Wohle der Menschheit ist. Aber aufgrund der Ignoranz 
in der Welt und des Irrtums ist vieles von dem, was diese Individuen 
in der Welt tun, die Macht haben, fehlgeleitet und oft selbstmotiviert. 
Altruismus (Uneigennützigkeit) existiert in eurer Welt nicht. Es gibt 
nur sehr wenige, die den Altruismus zum Wohle anderer praktizieren. 
Das Ausmaß davon ist winzig im Vergleich zu dem Ausmaß derer, die 
aus Selbstbefriedigung und Ermächtigung handeln.

Viele Dinge müssen in eurer Welt verändert werden. Gott wird 
dafür sorgen, dass sich diese Gelegenheiten und Türen öffnen, damit 
der Wandel auf eine Weise geschehen kann, die zu größerer Harmonie 
führt. Diejenigen, die bereit sind zu handeln, und diejenigen, die 
in Übereinstimmung sind mit Gott und mit allem, was von Gottes 
Gesetzen und allem, was aus Liebe ist, und diejenigen, die stark genug 
und bereit sind, auf diese Weise voranzuschreiten, werden sehr belohnt 
und sehr gesegnet werden, und es werden ihnen viele Gelegenheiten 
geboten werden, um Gottes Willen und Plan in die Tat umzusetzen.

Unseren Weg nach Hause finden
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Dies ist der einzige Weg, auf dem eine wahre Veränderung in eure 
Welt kommen wird, ein Wandel, der nicht den Willen des Menschen 
einschließt oder umfasst, der nicht die Evolution des natürlichen 
Verstandes und die Ideen des Menschen widerspiegelt. Vielmehr ist 
es ein Weg, der den Menschen von seinem Anspruchsdenken, seiner 
Macht und Kontrolle befreit und ihn zur Demut führt und zu einer 
Wahl, dem zu folgen, was von Gott ist, oder, allein und ohne Macht 
zu sein, ohne all das, was ihn in seinem Irrtum und seiner Dunkelheit 
mächtig und wohl fühlen ließ.

Leider ist es eine harte Realität, die kommen wird, weil sich die 
Menschheit geweigert hat, hinzuschauen und weiterhin schläft. Gott 
wird sie aus ihrem Schlummer wecken und sie zwingen, ihr Leben, sich 
selbst und die Bedingungen, unter denen sie leben, neu zu bewerten. 
Doch durch diese schwierigen Zeiten werden sich viele Gelegenheiten 
für diejenigen unter euch ergeben, die auf Gott eingestimmt sind, um 
dabei zu helfen, die verlorenen Seelen, die durch Gottes Berührung 
erweckt wurden, zu erziehen, zu trösten und zu heilen.

Die Zeit der Vorbereitung wird kürzer. Eure Zeit der Hingabe 
muss eine starke Motivation in eurem Leben sein. Ihr müsst in größere 
Übereinstimmung mit Gott kommen und euer wahres Selbst erkennen. 
Seht, dass alles, was um euch herum ist, was gegenwärtig Leben ist, 
eher die Täuschung des Menschen als der Wille Gottes ist. Es steht 
euch nicht zu, sich zu schlagen und diese unglückliche Situation zu 
korrigieren. Vielmehr liegt es an euch, in dieser Zeit nach innen zu 
gehen und bei Gott zu sein, um Gott wirklich zu erlauben, eure Seele mit 
Seiner Liebe zu verwandeln, euch auf diese Weise zu erwecken, damit 
ihr in Harmonie handeln und den Willen und Plan Gottes vollständig 
widerspiegeln könnt.

Ich verlange viel von euch, geliebte Seelen, aber in der Tat ist in dieser 
Zeit vieles erforderlich. Es wird viel gebraucht. Ein großes Erwachen 
steht bevor, und für jeden von euch eröffnen sich große Möglichkeiten 
und Chancen auf eurem Weg. Seid gestärkt, Geliebte, in eurem ganzen 
Wesen, eurem Körper, eurem Geist und eurer Seele. Seid stark. Seid 
im Einklang und in Abstimmung mit Gott, und ihr werdet euch auf 
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einem wundersamen Weg wiederfinden, einem Weg, der einen Großteil 
des bevorstehenden Leidens vermeidet, einem Weg, der euch Erfüllung 
und Freude bringen wird. Gottes Liebe zu euch ist groß. Sein Wunsch, 
dass ihr mit Ihm im Einklang seid, ist groß, aber Gott wird euren freien 
Willen nicht an sich reißen. Es liegt an euch, mit jedem Atemzug die 
Ausrichtung zu wählen, die Gott euch mit Seiner Liebe und Wahrheit 
und Seinen Engeln an eurer Seite angeboten hat.

Möge Gott euch auf dieser Reise segnen, geliebte Seelen. Ich bin 
euer Bruder und Freund, euer Begleiter auf dieser Reise. Ich bin Jesus 
und meine Liebe für jeden von euch, für die ganze Menschheit ist groß. 
Möge Licht in eure Welt kommen. Dies ist mein inständiges Gebet. 
Mögen alle auf eurer Welt Frieden und Harmonie, Liebe und Wahrheit 
finden. Gott gibt all diese Dinge denen, die sich danach sehnen, zu 
empfangen. Mögen eure Wünsche stark sein und die Liebe Gottes in 
euch aufblühen, so dass sie mit jedem Atemzug und jedem Aspekt eures 
Lebens zum Ausdruck kommt. Gott segne euch. Gott segne euch.

i
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LEKTION 16 

Aufruf an alle Lichtbringer, beim Aufbau  

einer neuen Welt zu helfen

10 . August 2021

Ich bin Jesus. Ich komme noch einmal, um zu sprechen, um 
meine Wahrnehmungen und meine Weisheit mit euch zu 
teilen, denn wie ihr wisst, braucht die Welt zutiefst Wahrheit, 
Verständnis, Licht, Weisheit, Mitgefühl und Liebe.

Überall auf der Welt läuten in dieser Zeit Alarmglocken, jede 
einzelne Seele beginnt zu erkennen, dass nicht alles in Ordnung ist. Selbst 
diejenigen, die sich gut von irdischen Zuständen, die unangenehm und 
bedrohlich sind, abschirmen, werden erkennen, dass das Leben, wie ihr es 
kennt, zu Ende geht und dass große Veränderungen auf euch alle in eurer 
Welt zukommen. In der Atmosphäre eurer Welt herrscht ein Gefühl der 
Not, die von jenen unter euch empfunden wird, die sensibel sind, und 
es färbt euer Denken und eure Wahrnehmungen für den Moment. Es 
gibt auch diejenigen unter euch, die distanzierter sind und feststellen, dass 
die Ereignisse der Welt auf Armeslänge sind, anstatt mit ihren eigenen 
Emotionen zu reagieren und ihre Handlungen zu beeinflussen.

In dieser Zeit ist es wichtig, großes Vertrauen zu haben und ja, sich 
angesichts dessen, was als große Gefahr und Umwälzung erscheint, zu 
beruhigen, denn wie wir in der Vergangenheit gesagt haben, kommen 
diese Dinge zum Tragen, wenn ihr auf diese große Welle blickt, die sich 
vor euch erhebt und droht, euch zu verschlingen. In der Tat ist eure 
erste Reaktion die von Angst und Besorgnis. Aber ich sage euch, meine 
geliebten Brüder und Schwestern, dass ihr in dieser Zeit wenig tun 
könnt, um die Ereignisse, die unmittelbar bevorstehen, zu verhindern, 
außer in einem Zustand des Gebets zu sein und darauf zu vertrauen, 
dass Gott euch durch alles, was kommen wird, führen und beschützen 
wird. Es ist wahrscheinlich, dass einige dieser Ereignisse euch berühren 
werden, denn einige sind in der Tat so mächtig, dass ihr ihre Berührung 
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und ihre Wirkung auf euer Leben spüren werdet. Viele von euch haben 
dies bereits bis zu einem gewissen Grad erfahren, aber ihr habt gesehen, 
wie andere noch mehr leiden. Ihr habt erkannt, dass Gefahr besteht, und 
habt bis zu einem gewissen Grad die notwendigen Vorsichtsmaßnahmen 
getroffen, um euch vor diesen Dingen zu schützen.

Viele haben großes Glück in Bezug auf die Geographie und ihre 
materiellen Umstände, so dass sie von solchen Bedingungen nicht so 
leicht betroffen sind. Jeder von euch hat Wahrnehmungen, Intelligenz, 
ein Gespür dafür, was unter diesen Bedingungen benötigt wird. Auch 
wandelt ihr im Glauben und erlaubt Gott, euch durch den Tumult der 
Erdveränderungen und Umwälzungen vorwärtszuführen.

Diese Dinge werden nicht als ein großes, kataklystisches 
(zerstörendes)Ereignis kommen. Vielmehr werden sich die 
Bedingungen in bestimmten Gebieten zu bestimmten Zeiten 
verschlechtern. Jeder von euch wird, wie ich bereits sagte, die Berührung 
dieser Veränderungen in seinem Leben spüren. Ich hoffe, dass ihr euch 
entsprechend vorbereitet, denn jeder von euch ist gefordert, sich gegen 
diesen Tumult zu wappnen. Es geschieht in erster Linie durch Gebet 
und Glauben, indem ihr die Angst aus eurem Verstand verbannt und 
sie durch ein Vertrauen in Gottes Willen und Führung ersetzt.

Als solche werdet ihr Instrumente des Wandels in der Welt sein. 
Ihr werdet Gott dabei helfen, eine neue Welt einzuläuten, einen neuen 
Anfang für die Menschheit, einen Anfang, der beinhalten wird, einen 
Großteil der Verderbnis der Menschheit auf dieser Welt zu beseitigen. In 
Vorbereitung und Verständnis dessen, was kommt, müsst ihr erkennen, 
wie auch ihr zu dieser Verfinsterung der Zustände der Welt beitragt, 
denn niemand von euch ist immun gegen diese Verantwortung und die 
Handlungen, die von der gesamten Menschheit unternommen wurden 
und einen Großteil eurer Welt entweiht haben.

Ich habe mehrere Male über den Zustand gesprochen, der 
geschaffen wurde, und über den Irrtum und die Unwissenheit, die sich 
in der ganzen Welt ausbreiten. Aber jetzt kommt die Zeit, in der die 
Menschheit den Wirbelwind ihrer Handlungen erntet. Die Macht 
der Menschheit über die Welt ist groß, und so sind die Reaktionen, 
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die kommen, groß. Große Teile der Menschheit werden leiden und 
ihren Platz in der materiellen Welt verlieren und in die geistige Welt 
abwandern, wenn sich ändernde Bedingungen manifestieren und 
Reaktionen harte Ergebnisse für die Welt bringen.

Oft sind es die Armen und Unwissenden, die am meisten leiden. 
Diejenigen, die im materiellen Sinne ermächtigt sind und ihren Verstand 
und ihre Intelligenz einsetzen, um Reaktionen der Erde, die gegen die 
Menschheit rebellieren, zu vereiteln und zu vermeiden, neigen dazu, 
sich gegen die harten Folgen zu immunisieren, die sich manifestieren. 
Allerdings werden selbst diejenigen, die zu dieser Gruppe gehören, 
irgendwann leiden, wenn sich die Bedingungen in der Welt verschärfen 
und der Wandel auf so gewaltige Weise erfolgt, dass niemand ihm 
ausweichen oder sich davor verstecken kann.

Wie ich schon oft wiederholt habe, sind dies ernste Zeiten. Vieles 
wird kommen, was ihr nicht vorhersehen könnt. Vieles wird kommen, 
ohne dass ihr tiefgläubig seid und nicht auf eure eigene Führung hört, ihr 
werdet es nicht vermeiden können. Doch ich versichere euch, geliebte 
Seelen, diejenigen unter euch, die im Licht und in der Wahrheit der Liebe 
Gottes wandeln, und diejenigen unter euch, die ihre Seele bis zu einem 
gewissen Grad erweckt und ihren Verstand für eine größere Wahrheit 
geöffnet haben, diejenigen, die ihr “Lichtbringer” nennt, werden geführt 
und beschützt und ihnen wird der Weg gezeigt, der weitergeht. Es ist 
nicht so, dass ihr immun sein werdet gegen alles, was kommen wird, aber 
ihr werdet diese Ergebnisse überleben und euch in Führungspositionen 
wiederfinden, Positionen, in denen ihr anderen beibringt, was sie lernen 
müssen, um sich an eine neue Welt anzupassen.

Wir bereiten euch vor und bieten euch Zuflucht vor der Dunkelheit. 
Wir zeigen euch den Weg nach vorn, den Weg zur Wahrheit, den Weg 
zu Gott, den Weg zur Harmonie. Wir erheben euch jeden Tag aufs 
Neue. Doch oft nehmt ihr diese Bemühungen, die in eurem Namen 
unternommen werden, als selbstverständlich hin. Dies ist eine Reflexion 
eures eigenen Menschseins und des menschlichen Zustands, denn die 
materielle Welt lenkt euch ab. Euer Verstand spielt weiterhin seine 
Muster und Wahrnehmungen ab, die oft verzerrt und fehlerhaft sind. 
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Dennoch betet ihr weiterhin, um Gott die Hand zu reichen und nach 
mehr Harmonie zu streben. Obwohl diese Harmonie oft flüchtig ist, 
kommt sie doch mit dem Wirken der Engel und der Berührung Gottes 
auf eure Seelen zustande. 

Es gibt viele in eurer Welt, die sich zu dieser Zeit inkarniert haben, 
um dabei zu helfen, die Veränderungen zu erleichtern, die erforderlich 
sind und die rasch auf eure Erde zukommen werden. In ihren Seelen 
wissen sie das. Sie spüren, dass ein größeres Ziel auf sie wartet. Gott 
wird in Seiner Weisheit und in Seinem Zeitplan jedem Einzelnen den 
Zweck offenbaren, der in ihre Seelen eingepflanzt wurde. Dies wird 
oft in Form einer Offenbarung geschehen, einem Aufdämmern des 
Bewusstseins, das den Fortschritt widerspiegelt, den diese Seele auf 
dem Weg zum Licht gemacht hat. Wenn der Wendepunkt in der Seele 
erreicht ist, dann wird alles klar.

Es kommt zu klarem Verständnis, klarer Wahrnehmung und einem 
klaren Ziel. Dies geschieht, wenn eine Seele zu erwachen beginnt und in 
das Bewusstsein des Individuums eindringt, denn diese Dinge befinden 
sich in der Seele. Da die Seele eine Stimme hat, geschieht es, wenn 
Klarheit in das Bewusstsein derer kommt, die nach Wahrheit suchen, 
die danach streben, zu dienen, die eine große Liebe für ihre Brüder 
und Schwestern haben. Dieses Bewusstsein wird Tag für Tag gestärkt, 
wenn das Verständnis in den Verstand jedes Einzelnen eindringt und 
mit jedem Gebet und jedem Tag, der sich im Leben dieses Einzelnen 
entfaltet, Wahrheit und Klarheit aufbaut und einflößt.

In dem Maße, wie sich die Bedingungen in eurer Welt verschärfen, 
beschleunigt sich auch der Prozess des Erwachens und Verstehens. 
Gott sorgt dafür, dass viele dieser Seelen, die mit Absicht gesät wurden, 
erwachen können, bevor die Zeit kommt, in der sie handeln müssen. 
Gott tut dies, indem Er diese Welt der Erde mit vielen Energien und 
Elementen segnet, die das Erwachen der Menschheit beschleunigen.

In jeder Seele auf eurer Welt gibt es eine Ahnung, dass etwas Größeres 
bevorsteht. Leider begegnen viele dieser kleinen Wahrnehmung mit 
Furcht und versuchen, sich davor zu verstecken. In der Zeit, die sehr 
schnell kommt, kann sich die Menschheit nicht verstecken und es 
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werden ihr die Augen für die Wahrheit ihrer Existenz, ihrer Handlungen 
und ihrer spirituellen und materiellen Bedingungen geöffnet werden. 
Dies wird eine Zeit großer Angst in der Welt sein. Viele werden sehr 
desorientiert sein, denn die Grundlagen ihres Lebens werden nicht 
mehr existieren. Sie werden sich fühlen, als würden sie in einem Meer 
von Emotionen, Wahrnehmungen und Bedürfnissen umhertreiben.

Stabilität wird durch den Dienst der Agenten Gottes auf der Erde 
kommen. Diejenigen von euch, die bereit sind, diesem Ruf zu folgen, 
werden geführt und werden genau wissen, was sie tun müssen, um der 
Menschheit Ruhe, Frieden, Weisheit und Lösungen zu bringen. Es wird 
viele von euch geben, die diesem Ruf folgen werden. Es wird in eurer 
Welt viel zu tun geben. Doch zu diesem Zeitpunkt sind sich diejenigen 
von euch, die diese Worte hören, nicht ganz im Klaren darüber, was sie 
tun sollen und welche Bestimmung sie zu erfüllen haben.

Mit der Zeit wird Klarheit kommen. Wie ich schon sagte, erfordert 
es die Reife der Seele und das Verständnis, das mit der Seele einhergeht, 
die durch das Geschenk der Liebe des Vaters auf ihr und in ihr erweckt 
wird. Eure Zeit kommt, geliebte Seelen. Die Möglichkeiten werden 
groß sein und die Herausforderungen werden groß sein, aber ihr werdet 
vorbereitet sein. Wie alle Dinge, die Teil von Gottes Garten sind, besät 
Er diesen Garten mit vielen Setzlingen, und einige werden sprießen und 
andere nicht.

Es ist mein Wunsch, dass diejenigen von euch, die diese Worte 
ernst nehmen und in sich ein Gefühl der Absicht verspüren, das 
Gefühl, als Gottes Werkzeuge voranzukommen, sich diese Dinge zu 
Herzen nehmen und dafür beten, dass Bewusstsein und Verständnis 
entstehen. Wie sonst kann die Welt gerettet werden als durch 
diejenigen, die bereit sind, im Namen Gottes in der Welt zu handeln, 
sich täglich von Moment zu Moment leiten zu lassen, ihre eigenen 
Bedürfnisse für die Bedürfnisse anderer zu opfern? Auf diese Weise 
werden alle Bedürfnisse erfüllt. Liebt eure Brüder und Schwestern, 
wie ihr euch selbst und eure Familien liebt, und dehnt diese Liebe auf 
die verlorenen und hungrigen Kinder eurer Welt aus, die weiterhin in 
Not und Verzweiflung schreien.
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Wenn Gott euch ruft, wird Er außergewöhnliche Anstrengungen 
von euch und durch euch verlangen. Ihr müsst stark sein, geliebte 
Seelen. Ihr müsst treu und fleißig in euren Gebeten und klar und rein 
in euren Motiven sein. Wenn ihr von Angst und Irrtum befallen seid, 
die in eurer Welt weiterhin bestehen, könnt ihr kein wirksamer Lehrer 
und Führer in der Welt sein. Ihr müsst in der Welt sein, aber nicht von 
ihr, und das Banner der Wahrheit und der Liebe für die Menschheit 
tragen und den Weg weisen.

Viele werden folgen, wenn ihr Standhaftigkeit, Licht und Liebe zeigt. Ihr 
dürft dies nicht unterlassen und zweifeln, wenn die Welt zusammenbricht, 
die Realität des Menschen der Realität Gottes weicht, denn wenn dieser 
Übergang abgeschlossen ist, wird die große Belohnung jedem von euch und 
all jenen, die diesen Wandel überlebt haben, zuteilwerden. Eure Welt wird 
dann in größerer Harmonie sein. Die Belastungen und Schwierigkeiten, die 
ihr heute erlebt, werden durch Chancen und Möglichkeiten ersetzt, die sich 
unter den neuen Bedingungen eurer Welt ergeben werden. 

Ich habe bereits davon gesprochen, dass der Menschheit in dieser 
Zeit der großen Not und der großen Möglichkeiten viel Unterstützung 
und Hilfe zuteil werden wird. Ihr werdet am Ende dieser großen 
Herausforderungen große Freude finden. Ihr werdet Frieden finden und 
den Weg in die Zukunft sehen, denn Gott wird euch die Vision und 
das Verständnis geben, die erforderlich sind, um über die Grenzen des 
menschlichen Intellekts hinaus zu den Erweckungen und Erkenntnissen 
der Seele zu sehen; eine Seele, die eine weit größere Fähigkeit haben 
wird, in der Welt diese Dinge auszudrücken und zu verwirklichen, die für 
das menschliche Überleben und das menschliche Leben in Harmonie 
mit Gottes Gesetzen erforderlich sind.

Eure Dilemmas werden nicht mehr existieren. An ihre Stelle 
treten Weisheit und ein tiefes Verständnis der Mechanismen des 
Universums Gottes. Auf diese Weise werden viele neue Erfindungen 
und Möglichkeiten entstehen, um für eure materiellen Bedürfnisse 
zu sorgen. Mit der Zeit wird eine Art Paradies auf Erden entstehen. 
Dies wird mehr Licht, Wahrheit und Verständnis, tiefere Weisheit 
und Wissen in der Menschheit fördern. In dieser Neuausrichtung des 
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Fortschritts und der Präsenz der Menschheit auf dieser Welt wird die 
Harmonie der Schöpfung erblühen. Die Wahrheit über den Zweck und 
den Sinn des Lebens wird in jedem Individuum offensichtlich sein. Es 
wird keine Missverständnisse und Verzerrungen des spirituellen Lebens 
des Menschen mehr geben. Die Wahrheit wird auf eurer Welt die 
Oberhand gewinnen, und LIEBE wird die Währung sein.

Ich weiß, das klingt unrealistisch und sehr idealistisch, aber es wird 
kommen. Es muss zu diesem Zeitpunkt geschehen. Andernfalls wird die 
Menschheit einen Weg weitergehen, der in der Tat sehr zerstörerisch ist. 
Gottes Eingreifen, das Eingreifen der Engel, das Eingreifen von Mutter 
Erde und allen Kräften, die sich verschwören und Teil des Lebens sind, 
werden dafür sorgen, dass die Korrektur vorgenommen wird, damit die 
Welt größere Harmonie erfahren wird. Dies wird durch die Sphären des 
Geistes widerhallen und bei der Heilung vieler helfen, die sich in dieser 
Zeit in der Dunkelheit befinden.

Es ist eine Zeit großer Dynamik, kraftvoller Veränderungen, der 
Entfaltung einer neuen Welt. Möget ihr alle als Hebammen bei dieser 
Geburt tätig sein und entsprechend eurer Bestimmung, euren Gaben 
und Fähigkeiten eingesetzt werden. Möget ihr rein im Denken und stark 
in euch selbst sein, um jede Dunkelheit und jeden Irrtum zu vereiteln, 
die versuchen könnten, euer Denken und Handeln zu beeinträchtigen. 
Ihr werdet als Werkzeuge Gottes gebraucht.

Ich wünsche, dass jeder von euch Zeit in Kontemplation und Gebet 
über diese Botschaft verbringt und Gott bittet, Klarheit in euren Verstand 
und eure Seele zu bringen, damit Seine Liebe in eurer Seele aufblühen 
möge, dass der Übergang hin zum Verstehen eure Beziehung zu Gott 
intensiviert und klärt und in einem solchen Maße stärken möge, dass 
nichts eure Bemühungen und eure Instrumentalität hindert, die Gottes 
Willen auf dieser Welt zum Ausdruck bringen werden.

Ihr seid alle Lichter. Diejenigen von euch, die meine Worte hören 
können, wissen, dass in eurer Seele ein großes Licht ist, denn in eurer 
Seele schwingt das, was ich gesprochen habe, mit der Wahrheit mit 
und versichert euch, dass das, was sein soll, geschehen wird. Ihr, geliebte 
Seelen, jeder Einzelne, Gottes geliebte Kinder, werdet euren Weg auf 
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diesem instabilen Boden finden, der der Welt im Übergang entspricht. 
Ihr werdet auf einem Weg wandeln, der von Gott geführt wird. Ihr werdet 
eure Bestimmung kennen und euren Weg jenseits der Spekulationen des 
Verstandes finden und die Macht des Wissens eurer Seele klar erkennen. 
Viele werden jedem von euch, der bereit ist, dies für Gott und aus Liebe 
zur Menschheit zu tun, folgen. Ihr werdet viele Seelen vor großem 
Aufruhr und Leid bewahren. Gott wird euch auf eine Weise führen, die 
euren Brüdern und Schwestern Zuflucht, Frieden und Trost bringt. Licht 
wird auf euch scheinen, geliebte Seelen, und Manifestationen werden 
durch euch ausströmen, um denen, die verloren sind, zu versichern, dass 
es Hoffnung gibt und dass es eine Richtung gibt, die zum Licht führt.

Vieles wird kommen, geliebte Seelen, wie ihr fühlt und wisst. Die 
Welt, die ihr jetzt kennt, ist eine Fata Morgana, eine Illusion, die vom 
Menschen erschaffen wurde. Die Welt, die in dieser Zeit kommt und 
entsteht, wird eine mächtige Realität haben, die die Manifestation von 
Gottes Schöpfung und Willen ist, und nicht die des Menschen. Mögen 
eure Augen klar sehen, geliebte Seelen. Möget ihr verstehen, wer ihr 
wirklich seid. Möget ihr dazu kommen, das Leben so zu sehen, wie es 
wirklich ist, dass es ein Übergang zu größerem Seelenbewusstsein und 
größerer Entwicklung ist, ein Übergang vom Menschsein zu einer Seele, 
die zu ihrem großen Potential erwacht ist und die durch das Geschenk 
der Liebe des Vaters in Harmonie mit dem Göttlichen lebt.

Möge Gott euch auf dieser Reise segnen, geliebte Seelen. Möge es klar 
sein. Möge es freudig sein. Möge es von Weisheit und Liebe erfüllt sein, 
denn das ist Gottes Wunsch für euch alle, dass das Leben ein Erwachen, 
ein Wissen, eine freudige Reise zu größerer Übereinstimmung und 
Einssein mit Gott sein möge. Ich bin mit euch auf dieser Reise und 
werde immer bei euch sein.

Gott segne euch, Geliebte. Ich bin euer Bruder und Freund, Jesus. 
Gott segne euch.

i
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LEKTION 17 

Einige Details bezüglich der bevorstehenden 

Veränderungen in eurer Welt

1 . Oktober 2021

Möge Gott euch zutiefst mit Seiner Göttlichen Liebe 
segnen, meine Geliebten. Ich komme, um meine 
Abhandlungen in eurer Welt fortzusetzen. Heute 
möchte ich über die kommenden Veränderungen in 

eurer Welt sprechen und darüber, was sich in der Welt manifestieren 
wird, was eurer Welt mehr Licht und Segen bringen wird.

Ihr befindet euch derzeit an der Schwelle zu einer großen 
Transformation. Obwohl sich die Welt weiterhin vertraut anfühlt 
und Teil jener Bedingungen ist, die ihr kennt und in denen ihr lebt, 
werden sich diese Dinge verändern und große Veränderungen im 
Bewusstsein und in der Erfahrung bewirken. Ihr werdet beginnen, euer 
Denken, eure Prioritäten und eure Wünsche neu zu organisieren. Da die 
energetischen Bedingungen eurer Welt durch Gottes Segen beeinflusst 
werden, eröffnet dies verschiedene Fähigkeiten und Wahrnehmungen, 
die der Menschheit größtenteils verborgen und unerkannt blieben. 
Jeder Einzelne wird eine tiefere und größere Sensibilität entwickeln. 
Dies wird die übersinnlichen Fähigkeiten und das zarte Herz in jedem 
Individuum öffnen, das ein Spiegelbild der natürlichen Liebe ist.

Diese erhöhten Sensibilitäten und Wahrnehmungen werden vielen 
die Tür öffnen, so dass sie die Welt so sehen können, wie sie wirklich 
ist, und dass sie sich selbst so sehen können, wie sie wirklich sind. Der 
Schleier wird gelüftet und die Menschheit wird nicht in der Lage sein, in 
ihren eigenen Illusionen und Fantasien zu leben, sondern zur Wahrheit 
ihres eigenen Seins und ihrer Existenz gelangen. In vielerlei Hinsicht 
wird dies diejenigen entsetzen, die bisher weder die Deprivation 
(Zustand der Entbehrung, des Entzugs, des Verlustes, des Mangels), die 
in der materiellen Welt herrscht, noch deren Tiefe gesehen haben. Eine 
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Deprivation wird vom Menschen geschaffen, und der Mensch besteht 
darauf, sie aufrechtzuerhalten, indem er fälschlicherweise glaubt, dass 
dies die Lebensweise in der materiellen Welt ist und sein muss.

Der Beschluss der Menschheit, darauf zu bestehen, dass dies die Realität 
und die Wahrheit sei, ist in Wirklichkeit Irrtum und Täuschung. Obwohl 
es wahr ist, dass die Menschheit viele Bedingungen und Situationen in der 
Welt geschaffen hat, die Korrelationen (wechselseitige Beziehungen) und 
Reaktionen in Bezug auf das menschliche Leben haben, ist dies leider eine 
Perversion der Schöpfung Gottes und zieht dadurch ihre Konsequenzen 
nach sich. Ihr alle lebt in einer dunklen Welt, die mit vielen Irrtümern 
gefüllt ist, einem menschlichen Zustand, der voller Täuschung ist. Die 
Zeit kommt und ist gekommen, in der sich dieser Betrug und Irrtum 
aufzulösen beginnt und diese Welt davon gereinigt wird.

Wie ich schon oft gesagt habe, bedroht die Macht des menschlichen 
Zustands die Lebenskraft eurer Welt. Die Menschheit hat die Welt 
objektiviert und die natürliche Welt auf Armeslänge distanziert, 
daher herrscht tatsächlich große Disharmonie in allem, was Gottes 
Schöpfung ist, einschließlich der Menschheit. Diese Täuschung und 
dieser Irrtum können nicht weitergehen, denn die Welt muss erhalten 
werden und das Licht muss zurückkehren. Es muss ein Ort werden, an 
dem Harmonie herrscht. Denkt daran, dass Harmonie nicht Perfektion 
ist. Vollkommenheit wird nie erreicht, denn die Schöpfung Gottes ist 
immer dynamisch und verändert sich. Daher kann Perfektion nicht 
erreicht werden, weil Perfektion eine statische Umgebung erfordert und 
nicht eine, die fließend ist.

Damit Veränderung und Harmonie zusammen existieren können, 
müssen Gottes Gesetze in einem solchen Ausmaß ausgeübt werden, 
dass der Weg zur Harmonie möglich ist. Gott hat die Welt geschaffen, 
damit sie sich zu Harmonie und größerem Licht entwickeln kann. Mit 
Ausnahme der Menschheit, die einen freien Willen hat, ist alles, was 
Gott geschaffen hat, dazu bestimmt, das Gesetz in Richtung Harmonie 
auszuüben. Die Wahl des freien Willens ist keinem anderen in Gottes 
Existenz gegeben, außer der Menschheit und ähnlichen humanoiden 
Wesen auf anderen Planeten, die eine Seele in sich haben.
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Wie ich bereits sagte, gibt es Wesen, die viele andere Planeten 
bewohnen. Auch sie unterliegen den Gesetzen Gottes, und auch sie 
haben die Gabe des freien Willens. Einige dieser schönen Wesen, die 
im Licht sind, haben sehr entwickelte Seelen, Seelen, die in Harmonie 
mit Gottes Gesetzen der Liebe sind. Diese Seelen wachsen weiter in 
der Wahrheit der Liebe Gottes, sie kommen, um der Menschheit bei 
diesem großen Übergang zu helfen.

Zu Beginn dieses großen Übergangs wird die Menschheit tiefes 
Bedauern empfinden, wenn ihnen die Augen geöffnet werden und sie 
selbst den Schaden sehen, den sie der Welt, einander und sich selbst 
zugefügt haben. Diese herzzerreißende Erfahrung ist nicht notwendig, 
damit die Menschheit sich ändert, aber aufgrund ihres beharrlichen 
Widerstands gegen Veränderungen und die Annahme von Gottes 
Gesetzen und Gesetzen der Liebe führen die Konsequenzen zu 
schwierigen und harten Folgen. Dieses Erwachen, so hart es auch sein 
mag, ist notwendig. Die Menschheit hat sich dafür entschieden. So wie 
sich die Menschheit immer wieder dafür entschieden hat, ihren Willen 
durchzusetzen und ihr Beharren darauf, die menschliche Realität zu 
erschaffen, um Gottes Realität zu überlagern, so geht das Leiden weiter, 
so wird die Welt weiterhin in jedem Moment und mit jedem Atemzug 
degradiert. Es gibt zwar einige Versuche, dieses Fehlverhalten zu 
korrigieren, aber sie sind schwach in Bezug auf das, was erforderlich ist, 
und schnell benötigt wird, denn das Tempo der Degradierung nimmt 
weiter zu und verursacht viel Leid, indem es der Erde die Ressourcen 
und Lichtbedingungen entzieht, die die Erde erhalten.

Eure Erde stirbt langsam. Für einige ist das offensichtlich. Aber in der 
Tat schreiten die Maschinerie und das Funktionieren des menschlichen 
Zustands und dessen Schöpfung weiter voran, in dem Glauben, dass 
sie das, was die Menschheit geschaffen hat, aufrechterhalten müssen. 
In den Herzen vieler Menschen lebt eine große Angst. Es besteht 
kaum der Wunsch, sich so zu verändern, dass alles neu kalibriert und zu 
etwas Neuem erweckt wird, daher muss Gott darauf bestehen, der Welt 
jene Antworten und Segnungen zu bringen, die sicherstellen, dass der 
Wandel stattfinden wird.
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Es gibt wenig, was die Menschheit tun kann, um diesem kommenden 
Erwachen zu widerstehen. Wie wir schon oft gesagt haben, ist es wichtig 
für diejenigen, die die Kraft des Gebets verstehen, die Macht der Liebe 
Gottes verstehen, um den Einzelnen zu erwecken, es ist wichtig, dass 
diese Seelen in ihrem eigenen Gebetsleben konsequent und beharrlich 
sind. Sie müssen Gott bitten, sie auf dieses Erwachen vorzubereiten, 
ihnen das einzuflößen, was die Seele benötigt, um zu erwachen, dass 
Gott ihnen ein bewusstes Verständnis dafür geben möge, was vor sich 
geht und was geschehen wird. Auf diese Weise werden jene Individuen, 
die bereit und offen für diese Segnungen sind, ermächtigt und in der 
Lage sein, Gott dabei zu helfen, die Welt in etwas von größerem Licht 
und größerer Harmonie zu verwandeln und so die Evolution eurer Welt 
auf den Kurs zurückzusetzen, der vorgesehen und dafür bestimmt ist.

Viele Aspekte der materiellen Welt werden bestehen bleiben, auch 
wenn sie transformiert wird; aber vieles von dem, was die Menschheit 
geschaffen hat, wird nicht bleiben. Das, was übrigbleibt, wird einem 
neuen Zweck zugeführt und in größere Harmonie mit den Gesetzen der 
Schöpfung gebracht. Die Menschheit wird große Hilfe aus vielen Quellen 
erhalten, damit dies verwirklicht werden kann. Wir werden in der Welt 
sehr präsent sein, während sie ihre Transformation durchläuft. Es wird viele 
helle Wesen geben, die vielen Menschen ebenfalls beistehen und Segen 
bringen werden. Unsere große Anstrengung in dieser Zeit wird es sein, die 
Menschheit zu erhalten und zu erheben. Vieles wird sich manifestieren. 
Es wird viel Anleitung gegeben werden. Viele werden sich inspirieren 
lassen. Gott hat auf der Welt viele Seelen gesät, die darauf vorbereitet 
werden, die auf besondere Weise begabt sind, um der Menschheit zu 
helfen, diese neue Art des Seins zu verstehen und in Übereinstimmung 
damit zu handeln. Unsere Freunde von anderen Planeten innerhalb der 
Galaxie werden uns ebenfalls helfen und bei uns sein.

Es gibt in der Tat einen großen Plan. Gott hat uns diesen Plan 
eingeflößt, und Er hat uns einen tiefen Einblick in Seinen Willen 
und Seinen Wunsch, die Welt zu heilen, gegeben. Wir werden diesen 
Plan umsetzen, so wie ihr es auf eurem Weg tun werdet, indem ihr 
geführt, inspiriert und emporgehoben werdet. Viele Dinge werden sich 
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ändern, geliebte Freunde. Wir haben euch schon seit einigen Jahren 
davon erzählt. Wir haben euch angefleht, in eurer Seele im Gebet den 
Wunsch zu wecken, das Leben auf die höchste Art und Weise zu leben, 
ein Leben, das in Harmonie mit Gottes Gesetzen ist, ein Leben, das 
von Gottes Liebe erweckt wird, ein Leben, das Licht und Liebe zum 
Ausdruck bringt.

Wir versuchen weiterhin, diejenigen zu informieren und zu 
inspirieren, die zuhören wollen, diejenigen, die in ihrem Herzen glauben, 
dass sich neue Dinge, neue Ausdrucksformen, neue Arten des Seins auf 
eurer Erde manifestieren werden. Bitte betet weiter. Bitte wandelt weiter 
in der Wahrheit und öffnet euch für mehr Wahrheit und Verständnis, 
indem ihr eure Seele durch die Segnungen der Essenz Gottes erweckt. 
Auf diese Weise werden euch sicherlich die Augen geöffnet. Ihr werdet 
mit neuen Fähigkeiten sehen. Ihr werdet Dinge begreifen, die ihr in eurer 
früheren Zeit auf der Erde nicht akzeptieren oder verstehen konntet.

Geliebte Seelen, dies ist die Zeit des Erwachens, die Zeit der 
Öffnung eurer Herzen und Seelen für die Liebe, eine Zeit, um die Welt 
anders zu sehen, um zu verstehen, dass die materiellen Wünsche des 
Menschen nicht im Mittelpunkt des irdischen Lebens stehen. In der 
Tat hat Gott euch einen Körper und Wünsche und Bedürfnisse nach 
materiellem Wohlstand und Komfort gegeben, aber ohne die spirituelle 
Grundlage in der Menschheit steht vieles von dem, was die Menschheit 
tut, im Widerspruch zu Gottes Gesetzen.

Es kommt eine große Versöhnung zwischen Gott und den Menschen. 
Dadurch wird die Menschheit verstehen, was nötig ist, um Gottes Gesetze 
bereitwillig zu befolgen. Durch die Einhaltung der Gesetze Gottes entsteht 
Harmonie. Das Leben wird nicht länger ein Leben voller Schmerz und 
Kampf sein, sondern ein Leben der Freude und der Anerkennung der 
großen Schönheit und des Wunders des Lebens.

Gottes große Barmherzigkeit wird der Menschheit zuteil. Gott 
vergibt alles. Gottes einziger Wunsch ist, dass alle wissen, dass sie 
geliebt werden, zutiefst und wahrhaftig geliebt, und dass in dieser Liebe 
das zum Ausdruck kommt, was nötig ist, um in Harmonie mit Gottes 
Gesetzen, in Harmonie miteinander und in Harmonie mit der Welt 
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zu sein. Wie kann man denn den Gesetzen Gottes widersprechen, 
wenn Liebe zum Ausdruck kommt? In dieser Harmonie wird sich 
die Menschheit reflexartig dem zuwenden, was im Einklang mit den 
Gesetzen der Schöpfung steht.

Ein neues Bewusstsein wird in der Menschheit geboren. Egal, 
welchen Weg sie einschlagen, egal, welche Ideen sie haben, egal, welche 
Neigungen in ihnen sind, es wird einen Wendepunkt großer Veränderung 
geben, der in jedem Einzelnen stattfinden wird. Sie werden die Macht 
der Wahl verstehen und diese Gabe des freien Willens nutzen, um 
die Entscheidungen zu treffen, die mehr Licht bringen. Diejenigen, 
die verstehen, sich aber nicht entscheiden, werden nicht in der Lage 
sein, auf dieser Welt zu leben, denn es wird eine große Unvereinbarkeit 
mit denen geben, die weiterhin auf den alten Wegen und unter den 
Bedingungen der Dunkelheit in der Welt wandeln. Sie werden sich mit 
dem Licht versöhnen müssen. Manche sind dem abgeneigt. Manche 
werden darin keinen Vorteil sehen. Sie werden in dieser neuen Welt 
keinen Platz finden und in die Welt des Geistes weiterziehen müssen, 
wo ihnen die Möglichkeiten gegeben werden, zu wachsen und sich zu 
verändern, von der Dunkelheit zum Licht zu wandeln, in dem Tempo 
und unter den Bedingungen, die es ihnen erlauben, dies zu tun, abhängig 
von ihrem freien Willen und ihrer Wahl.

Das ist nicht hart, geliebte Seelen. Es ist ein Segen für diejenigen, 
die sich nicht mit den neuen Wegen des Lichts abfinden können und 
wollen. Ihr werdet gebraucht, um den Weg zu zeigen, um allen den Weg 
zu zeigen, denn jede Seele wird an den Punkt tiefer Besorgnis kommen, 
an dem sie bis zu einem gewissen Grad erwacht, das Fehlverhalten und 
die Disharmonie anerkennt, die sich aus den Handlungen des Menschen 
ergeben haben. In diesen Zeiten werdet ihr eure Stimme erheben und 
euch als Kinder Gottes bekennen. Auf diese Weise werdet ihr eure 
Brüder und Schwestern nicht in Zorn, Härte und Verurteilung lehren, 
sondern in Liebe und Großzügigkeit, Freundlichkeit und Wahrheit.

Deshalb bitten wir euch, alle Bedingungen des Urteils loszulassen und 
euch von diesen dunklen Gedanken und Ängsten zu befreien. Denn ihr 
müsst rein sein, geliebte Seelen, rein in eurem Wunsch zu dienen, rein in 
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eurem Mitgefühl für die Menschheit, rein in eurem Ausdruck der Liebe. 
Wenn ihr mit großem Licht, mit einer großen Sehnsucht zu dienen, mit 
einem großen Wunsch, im Einklang mit Gottes Willen zu sein, betet, 
werden sich viele Türen öffnen und euch werden Gelegenheiten gegeben, 
als Licht in der Welt zu wandeln. Strebt danach, dieses Leuchtfeuer 
des Lichts zu sein, das wahrhaft eine Botschaft Gottes ist, um nahe zu 
kommen und von Gottes großer Liebe zu euch und jedem Einzelnen 
umarmt zu werden.

Ihr werdet in den kommenden Tagen ein fortwährendes Erwachen 
und eine Transformation der Welt erleben. Ihr werdet in Frieden wandeln 
und in eurem Herzen wissen, dass ihr auf dem Weg seid, den Gott für 
euch bestimmt hat. Vieles wird in euer Leben kommen, was überraschend 
und beispiellos ist. Eure Gaben werden sich öffnen und aufblühen. Ein 
neues Leben wird sich verwirklichen und ihr werdet dieses Leben mit 
großer Freude, Weisheit und Liebe zum Ausdruck bringen.

Denkt daran, dass ihr alle Gottes Kinder seid und dass wir alle Gottes 
Kinder sind. Als solche sind wir eine Familie, eine Familie, die einander 
die Hand reicht, um jedes Mitglied in seinem Leben, in seinen Kämpfen, 
in seinen täglichen Herausforderungen zu unterstützen, damit die Liebe 
sicherstellt, dass jedes Kind Gottes seinen Brüdern und Schwestern 
dient. In diesem Ausdruck des Dienens und der Liebe, der Freude und 
des Lichts wird sich die Wahrheit auf der Erde manifestieren. Jedem 
von euch werden in dieser Zeit großartige Möglichkeiten gegeben, in 
Gottes Liebe zu wachsen. Jedem von euch, der wirklich in Einklang 
mit der Wahrheit der Gottesliebe steht, werden Engel und helle Wesen 
zugeteilt, die euch erheben, beschützen und euch auf dem Weg führen. 
Dies ist eine Manifestation von Gottes großer Liebe für jeden von euch, 
und es kann für jede Seele sein, die sich wünscht, zu größerem Licht und 
zur Wahrheit der Liebe zu gelangen.

Möget ihr diese hellen, leuchtenden Vorbilder in der Welt sein. Möget 
ihr Gott besser kennenlernen, damit ihr kommunizieren könnt, Seine 
Segnungen leichter empfangen und in Übereinstimmung mit Gottes 
Willen handeln könnt. All diese Dinge kommen mit dem Gebet, dem 
tiefen Wunsch der Seele, Gott zu erreichen. Erkennt dieses Verlangen an, 
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geliebte Seelen. Erkennt an, wer ihr seid, eine wunderschöne Schöpfung 
Gottes, der eine Seele gegeben wurde, etwas, das ein Spiegelbild Gottes 
ist, etwas, das wahrhaftig ein Teil von Gott ist und widerspiegelt, wer 
und was Gott ist. In dieser Reflexion muss man gesäte Potentiale zum 
Leben erwecken, damit die Seele nicht nur ein Abbild ist, sondern zur 
Substanz wird. Auf diese Weise werden die Aspekte Gottes, die in der 
Menschheit sein sollen, verwirklicht und erweckt und können für alle 
Ewigkeit wachsen.

Es wird für viele ein großer Segen sein, Menschen auf der Erde 
zu haben, die diese Wahrheit widerspiegeln und wirklich nach dieser 
Wahrheit leben. Gott braucht Seine Werkzeuge auf der Welt, besonders 
in dieser Zeit. Möget ihr die wahren Potentiale eurer Seele erkennen, 
damit ihr Gott als klarer und robuster Kanal Seiner Liebe und Seines 
Lichts dienen könnt. Möge das Abbild zur Substanz werden. Möge die 
Wahrheit in euch geboren werden. Möge die wahre Verwandlung zu 
euch kommen und möget ihr Seine Werkzeuge in der Welt sein.

Ich danke euch, dass ihr meinen Vortrag angehört habt. Ich werde 
wiederkommen, um über Dinge zu sprechen, über eine neue Welt, die 
Geburt der Seele in der Liebe, das Bedürfnis nach mehr Licht und 
Wahrheit. Möge Gott euch segnen. Ich bin euer Bruder und Freund 
Jesus. Ich komme noch einmal, um zu sprechen und der Menschheit 
meine Worte der Weisheit und Wahrheit mitzuteilen. Gott segne euch, 
geliebte Seelen, Gott segne euch.

i
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LEKTION 18 

Das Gesetz der Anziehung und der Seelenfortschritt 

13 . Oktober 2021

Ich komme noch einmal, um über ein anderes Thema zu 
sprechen, das euch interessieren könnte. Es geht um das Gesetz 
der Anziehung und sein Wirken in der materiellen Welt. Es ist 
ein Gesetz, das besagt, dass Gleiches von Gleichem angezogen 

wird, dass es einen Magnetismus und eine Resonanz gibt, die in eurer 
Welt offensichtlich sind, sogar zwischen materiellen Objekten, eine 
Anziehung von Kräften, eine Verbindung zwischen scheinbar einzelnen 
Objekten, die von unsichtbaren Kräften zusammengezogen werden.

So ist es auch mit der Menschheit, dass viele Individuen 
zusammengeführt werden. Es mag ein Rätsel sein, dass das möglich 
ist, aber in der Tat ist dies das Gesetz in Aktion. Diese Kraft wird auf 
eine Weise ausgeübt und ausgedrückt, die Verbindungen zwischen 
Individuen ermöglicht, die zunächst unmöglich oder weit entfernt 
erscheinen, aber im Laufe der Zeit tatsächlich zustande kommen. Viele 
Menschen fühlen sich zueinander hingezogen, weil sie gleichgesinnt 
sind und einen bestimmten Ausdruck und eine bestimmte Richtung in 
ihrem Leben haben, die sie in eine Resonanz der Verbundenheit und 
eine Übereinstimmung von Gedanken und Wünschen hineinzieht, 
die von der Seele kommen und sich in der Welt ausdrücken. Es gibt 
viele Ebenen, die ins Spiel kommen und schließlich die Verbindung 
der Seelen untereinander herstellen. Auch die Führung Gottes und der 
Einfluss der Engel und hellen Geister führen einen auf einen Weg, der 
eine geführte Verbindung mit einem anderen mit sich bringt.

Ich weiß, dass es für euch schwierig ist, diese Gesetze zu verstehen, 
wenn man die große Komplexität menschlicher Interaktion und 
Gedanken in der Welt bedenkt, diese Milliarden und Abermilliarden 
von Handlungen, die an einem Tag auf eurer Erde stattfinden. 
Wie navigiert das Individuum durch dieses große Labyrinth von 
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Entscheidungen, Handlungen und Gedanken, das den menschlichen 
Zustand widerspiegelt? Doch durch dieses Labyrinth hindurch zieht die 
Absicht der Seele, gepaart mit Gottes Absicht und der Absicht eines 
anderen, scheinbar Menschen unter bestimmten Umständen und in 
bestimmten Situationen zusammen, was eine Verbindung und in den 
meisten Fällen eine tiefe innere Erkenntnis ermöglicht, dass es etwas 
Wertvolles und Interessantes ist, eine Bindung und Verbindung mit 
einem anderen einzugehen.

Gottes Wille spielt in diesem Schema eine Rolle. Er hält Seine Engel 
damit beschäftigt, die Menschen zu führen und zu beeinflussen, damit 
sie irgendwann tatsächlich zusammenkommen können. Natürlich wird 
sich Gott nicht in den freien Willen einmischen. Gott wird nicht darauf 
bestehen, dass zwei Menschen ihre gegenseitige Resonanz innerhalb des 
Gesetzes der Anziehung anerkennen, das sie zusammengebracht hat, 
und das oft zu einem bestimmten Zweck.

Dennoch, es gibt viele Ereignisse, bei denen Menschen diese 
Anziehungskraft bestätigen und anerkennen. Oft wenden sie sich dann 
an einen anderen, der etwas in sich trägt, das den Einzelnen interessiert, 
und sie erkennen ein intuitives Gefühl, sich zu einem anderen hingezogen 
zu fühlen. Dies ist ein wichtiger Aspekt, den man bei der Begegnung 
mit einer anderen Person erkennen und berücksichtigen sollte.

Manchmal gibt es eine Abneigung zwischen Individuen, was auf 
eine Dissidenz (Widerspruch) in Gedanken, Absichten und Begehren 
zwischen diesen Individuen hindeuten würde. Dieses Gesetz gilt auch 
umgekehrt. Doch die Kraft der Anziehung ist eine mächtige Kraft im 
Universum, und ich spreche nicht nur von der Anziehung zwischen 
den beiden Geschlechtern, sondern auch die Anziehungskraft zwischen 
Verstand und Seele, zwischen den Auren und Energien der Individuen, 
die sich wohl und anziehend fühlen. Dieses Gesetz spielt eine wichtige 
Rolle, da wir euch auf eurem Weg begleiten und euch viele Möglichkeiten 
bieten, mit anderen in Kontakt zu treten und sie zu erreichen.

Eine positive Resonanz zwischen Individuen sorgt für eine kraftvolle 
Öffnung. Wenn jemand tatsächlich ein Kanal des Lichts und der Liebe 
für Gott ist, gibt es eher eine Akzeptanz dieses Einflusses zwischen zwei 
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Individuen, eine Öffnung, die viele Segnungen bringen kann. Obwohl 
es sicherlich Zeiten gibt, in denen der Empfänger sich nicht einmal 
dessen bewusst ist, was er empfangen hat, und sich vielleicht nicht 
einmal bewusst ist, dass das Gesetz der Anziehung in diesem Fall wirkt, 
gibt es dennoch eine Erfüllung von Gottes Willen und den Wunsch 
nach einem Segen für dieses Individuum. Es liegt an euch als Gottes 
Kanäle, sensibel zu sein und euch der Möglichkeiten bewusst zu sein, 
die Gott euch bietet. Es ist wichtig, dass ihr euer Leben so lebt, dass 
die höheren Absichten eurer Seele mit den Absichten von Gottes Seele 
übereinstimmen, in Harmonie zusammenarbeiten und so eine kraftvolle 
Gelegenheit schaffen, dass Segnungen fließen.

In vielerlei Hinsicht sind jene Engel und spirituelle Wesen, die 
euch führen, aufgrund des Gesetzes der Anziehung bei euch. Es gibt 
eine Ähnlichkeit zwischen eurer Persönlichkeit, eurem Licht, euren 
Wünschen, euren Schicksalen und denen, die vor euch gegangen sind 
und den Weg zum Licht so gegangen sind, dass sie einen starken Einfluss 
auf euch haben. Dieser Einfluss geht mit der Resonanz zwischen den 
Seelen einher, und diese Resonanz ist die Inkraftsetzung des Gesetzes 
der Anziehung.

Diese Dynamiken und Zusammenhänge werden von euch auf der 
Erdenebene oft nicht richtig verstanden. Dennoch seid ihr oft erfreut, 
manchmal beeindruckt oder habt sogar ein Gefühl der Ehrfurcht 
vor dem, was Gott in eurem Leben vollbracht hat, indem Er euch 
viele wunderbare Seelen gebracht hat, mit denen ihr euch in vielerlei 
Hinsicht und auf vielen Ebenen kompatibel und in Resonanz fühlt. Im 
Vergleich zu den Ebenen des Geistes ist das Gesetz der Anziehung auf 
der materiellen Ebene nicht so stark und direkt, aber dennoch ist es in 
eurer Welt weiterhin aktiv.

Viele von euch profitieren auf vielfältige Weise von diesem Gesetz. 
Wie sonst bildet ihr Gemeinschaften, geliebte Seelen? Viele beginnen 
mit dem Lesen eines Buches, lassen sich inspirieren, um Gottes Liebe 
zu erbitten, und ziehen durch das Gebet diese Gabe der Liebe in sich 
hervor. Mit der Kraft dieser von Gott gegebenen Gabe der Liebe entsteht 
ein resonierendes Licht, das andere mit einem ähnlichen Licht anzieht. 
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Man sucht oft nach Gemeinschaft, Kameradschaft und Freundschaft 
mit denen, die ähnliche Erfahrungen, Überzeugungen und Ideen haben. 
Ein mächtiges Element ist die Energie, das Licht und die Präsenz der 
Seele in euch, die ständig ihr Licht und ihre Wünsche in die Welt sendet.

Auf der Seelenebene, wie ihr sie nennt, wird dieser Ruf von einer 
anderen Seele gesendet, die ebenfalls den Wunsch hat, Verbindungen 
mit vielen auf der Erdenebene herzustellen, die ähnliche Erfahrungen 
und Seelenzustände haben. Ergänzt wird diese Dynamik durch jene von 
Gott geleiteten Engel, die große Anstrengungen unternehmen, um diese 
Verbindungen zu erleichtern. Gemeinschaften werden nicht nur durch 
Zufall gebildet, sondern mit Absicht und Führung, die Gott auf Seine 
Weise durch Seine Engel und hellen Wesen und durch den Wunsch 
jedes Einzelnen auf der Erdenebene orchestriert hat.

Diese vielfältigen und komplexen Wechselwirkungen haben ihre 
Wurzeln in Gottes Willen, auch wenn es einige Zeit und viele Schritte 
dauern kann, bis sie verwirklicht werden. Daher ist das Gesetz der 
Anziehung auf der Erdenebene ein etwas diffuser Ausdruck und ist 
nicht oft direkt, offensichtlich und mächtig in seinen Auswirkungen auf 
das Individuum. Doch wenn ihr in der Göttlichen Liebe wachst, werden 
diese Dinge in der Tat sehr offensichtlich. Wenn eure Seele für ihre 
Sinne, Intuition und Gefühle sensibilisiert ist, wird es ein deutliches 
Signal geben, dass es einen Sinn hat, jemanden zu treffen und eine 
Bindung oder Beziehung einzugehen, die kurz- oder langlebig sein 
kann, aber dennoch einen Zweck hat.

Ich möchte euch alle auffordern, weiterhin auf eure Seelen zu 
hören, denn in der Weisheit eurer Seelen kann Gott euch leiten und 
euch auf eine Weise führen, die direkt, kraftvoll und zielgerichtet ist. 
Ihr betet, um ein Kanal der Liebe Gottes zu sein, und so seid ihr durch 
die Wirkung der Gesetze, einschließlich des Gesetzes der Anziehung, 
in der Lage, Gottes Willen durch eure Instrumentalität auszudrücken 
und zu erfüllen.

Das Gesetz der Anziehung ist in der Geistigen Welt in der Tat sehr 
direkt und sehr mächtig. Es bestimmt die Sphäre, in der sich ein Geist, 
der neu in die Geisterwelt eingetreten ist, aufhalten muss. Sein oder 
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ihr geistiger und mentaler Zustand bestimmt genau die Position, die er 
oder sie in den vielen Sphären des Geistes und den Untersphären des 
Geistes einnehmen wird, die Teil der Realität der Geistigen Welt sind. 
Sie werden dann bei Individuen wohnen, die wirklich einer ähnlichen 
Gesinnung sind, und das gilt in hohem Maße auch für ihr spirituelles 
Licht oder ihren Zustand, der durch ein Leben auf der Erdenebene 
hervorgerufen wurde.

Auch spirituelle Wesen bilden Gemeinschaften, zumindest solche, 
die sich nicht in den sehr dunklen Zuständen der Höllen befinden. Auch 
sie suchen manchmal nach anderen, sind aber oft isoliert und allein in 
ihrer Deprivation (Entbehrung) und ihrem Leiden. Dieser Zustand 
des Leidens wurde durch die Ausübung des Gesetzes der Anziehung 
herbeigeführt, das sie in die Sphäre versetzt, die für ihren Zustand am 
besten geeignet ist.

Es ist wichtig, dass ihr diejenigen auf der Erdenebene, denen ihr 
begegnet, auffordert, das Licht zu suchen, dass sie danach streben, Gutes 
in der Welt zu tun, denn die Konsequenzen der Förderung des Bösen 
und der Dunkelheit auf der materiellen Ebene sind sehr direkt, wenn 
man in die Geistige Welt hinübergeht. Es gibt viele, viele Welten in der 
Geistigen Welt, Welten, die von gleichgesinnten Individuen geschaffen 
wurden und die im Wesentlichen ihre eigene Realität durch ständige 
Verstärkung der Gedanken, Einstellungen und Handlungen geschaffen 
haben, die in ihrer jeweiligen Gemeinschaft geteilt werden. In der Tat 
gibt es bestimmte Gesetze, die sich darauf beziehen, und bestimmte 
Elemente, die in der Existenz der geistigen Sphären konsistent sind. 
Dennoch gibt es viele Möglichkeiten, in der Welt des Geistes eigene 
Erfahrungen zu machen.

Während ihr auf der irdischen Ebene wandelt, habt ihr viel 
Spielraum, um das Gesetz der Anziehung in eurem Leben zu 
praktizieren und anzuwenden. Es gibt viel, was erreicht werden kann, 
wenn man dieses Gesetz versteht und wie man sein Leben auf der Suche 
nach dem Höchsten, auf der Suche nach Licht, auf der Suche in Liebe 
dienen zu wollen, in dem Bemühen, ein Werkzeug des Willens Gottes 
zu sein. Wenn ihr eure Entscheidungen im Leben trefft, setzt ihr viele 
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Gesetze in Bewegung, einschließlich das Gesetz der Anziehung. Ihr 
mögt viele schöne Seelen mit gleicher Gesinnung und gleicher Absicht 
zu euch ziehen. Wenn ihr euch zusammenschließt, schafft ihr auf diese 
Weise eine gewaltige Kraft in der Welt. Ihr zieht das Licht von Gottes 
Liebe, Gegenwart, Segen und Heilung in eure Mitte. Dieses sendet ihr 
als kollektiver Kanal für Gott in die Welt hinaus. All dies wird durch 
die Handlungen des freien Willens und des Gesetzes der Anziehung 
erreicht, neben vielen anderen Gesetzen.

Das Leben auf der Erde ist ein großes Geschenk. Es bringt viele 
Möglichkeiten und Chancen mit sich. Ihr, die ihr euer Leben in einer 
materiellen Welt lebt, die scheinbar alle eure Bedürfnisse, materiellen 
Bedürfnisse, befriedigt, könnt dieses Gesetz auch anwenden, um euch 
viele Möglichkeiten zu eröffnen, Gott zu dienen, der Menschheit zu 
dienen und euch selbst zu erheben. Wenn ihr betet, macht ihr euch 
das Gesetz der Anziehung zunutze. Ihr bittet Gott, euch zu segnen. 
Ihr zieht euch selbst zu Gott hin, so wie Gott sich immer selbst zu 
euch hinzieht. Es gibt eine Resonanz der Seele, die die Segnungen 
ermöglicht, die Gott euch zu geben hat. Wenn ihr betet, zieht ihr 
auch die himmlischen Engel in eure Mitte. Ihr zieht Kräfte und 
Energien an, die in Übereinstimmung mit Gott sind und kraftvolle 
Ergebnisse bringen, viele Türen öffnen und euch viele Segnungen 
bringen können.

Wenn man beginnt, diese Gesetze des Lebens zu verstehen, 
öffnet man Türen, die einem in der Vergangenheit bis zu einem 
gewissen Grad nicht zugänglich waren. Es ist wichtig, die Gesetze zu 
studieren, um zu verstehen, dass ihr durch die Kenntnis der Gesetze 
und durch das Handeln danach, indem ihr sie in eurem täglichen 
Leben praktiziert, eine größere Harmonie und Verbindung mit eurem 
Himmlischen Vater schmiedet, dem Schöpfer von allem. Ihr versteht 
das Gesetz der Liebe, wenn ihr darum betet, dieses große Geschenk 
zu empfangen, ein Geschenk, das kraftvolle Transformation und 
Ergebnisse in eurer Seele bewirkt. Ihr lebt nach dem Gesetz des 
freien Willens, das euch erlaubt, mit jedem Atemzug zu wählen. 
Ihr versteht das Gesetz der Kompensation (Wiedergutmachung) 
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und möchtet in eurem Leben Gutes tun, damit dieses Gesetz nicht 
gegen euch wirkt und euch Leid bereitet, wenn ihr euch für etwas 
entscheidet, was nicht im Einklang mit Gott ist.

Ihr beginnt, viele Dinge über eure eigene Seele und ihre Kapazitäten 
und Fähigkeiten zu verstehen und die Komplexität eures Körpers und 
eures spirituellen Körpers zu begreifen. Es gibt viele Aspekte und 
Elemente des Lebens, die ihr zu verstehen und anzuerkennen lernt. Ob 
das nun in eurem Verstand oder in eurer Seele geschieht, in beiden Fällen 
befähigt es euch, im Einklang mit Gottes Gesetzen zu handeln, denn 
die Kenntnis der Gesetze eröffnet euch die Möglichkeit, innerhalb der 
Auswirkungen dieser Gesetze in eurem Leben zu handeln und positive 
Ergebnisse zu erzielen.

Eure Engelfreunde verbringen viel Zeit damit, euch über diese 
Gesetze zu unterrichten und euch zu zeigen, wie wichtig es ist, 
innerhalb dieser Gesetze zu handeln, um Harmonie zu fördern. Doch 
es gibt einen entgegenwirkenden Einfluss auf euch, nämlich den 
menschlichen Zustand, in den ihr hineingeboren wurdet und der euer 
Leben lang genährt wurde. Der Verstand hat einen großen Einfluss auf 
eure Entscheidungen und eure Wahrnehmung der Welt. Doch während 
ihr weiter in eurer Seele wachst und die große Weisheit kennenlernt, die 
in eurer Seele ist, das wahre und tiefe Verständnis dieser Gesetze, das 
in euch wohnt, kommt ihr in eine größere Übereinstimmung mit allem, 
was Teil von Gottes Schöpfung ist; und so verbringt ihr weniger Zeit 
damit, euch in eurem Verstand mit Dingen abzulenken, die nicht im 
Einklang mit Gott sind.

Eure Seelen wachsen weiter in der Liebe, wenn ihr jeden Tag um dieses 
Geschenk betet. Die Kraft dieses Segens wird euch weiterhin verändern 
und beeinflussen. Bald wird euer Verstand nicht mehr den vorherrschenden 
Einfluss auf eure täglichen Handlungen und Entscheidungen haben. 
Stattdessen wird es ein co-kreatives Ausgießen von Einsicht und Weisheit 
geben, das sowohl aus der Seele als auch aus dem Verstand kommt. Diese 
Verbindung von beidem wird ein starker Katalysator für viele Handlungen 
und Entscheidungen in der Zukunft sein. Wenn ihr weiterhin betet, um 
als Werkzeug Gottes eingesetzt zu werden, wird diese neue Einsicht 
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und Weisheit eine wichtige Rolle dabei spielen, wie Gott euch einsetzen 
kann. Der Spielraum, wie Gott euch gebrauchen kann, wird sich durch 
die Einbeziehung der Weisheit der Seele stark vergrößern. Die Seele ist 
immer empfänglich für Gottes Willen, und ihre Abstimmung führt zu 
größerer Wirksamkeit eurer Arbeit.

Ihr beginnt zu erkennen, wie wichtig es ist, euren Verstand zu 
disziplinieren, denn es gibt zwei Zentren in euch, die Gedanken und 
Energie in die Welt hinaussenden; eure Seele und euer Verstand. Wenn 
sie in Harmonie miteinander sind, dann ist das, was ausgestrahlt wird, 
viel mächtiger, und zwar exponentiell. Ihr könnt in der Tat ein mächtiges 
Instrument für Gott und ein Kanal der Liebe und des Lichts sein. Wenn 
diese Resonanz und Einheit in euch wachsen, so werdet ihr als Seine 
Werkzeuge effektiver. Ihr seid viel leichter zu führen und ihr könnt 
klarer sehen, was zu tun ist, die Worte, die gesprochen werden sollen, die 
Taten, die zum Ausdruck gebracht werden sollen, die Liebe, die leichter 
und kraftvoller durch euch fließt.

Auf diese Weise wirkt das Licht, zu dem ihr werdet, durch das 
Gesetz der Anziehung kraftvoll, um andere zu euch zu ziehen. Ihr habt 
Individuen erlebt, die eine Aura um sich haben, ein Charisma, wie ihr es 
nennt, das ist kraftvoll. Ihr könnt nicht anders, als darauf zu reagieren, 
um die Anziehung zu diesem Individuum zu spüren, die in der Tat eure 
seelische Reaktion auf dieses Individuum ist. Mit der Zeit werdet ihr ein 
gewisses Charisma erlangen. Nicht eines, das durch Ego und mentalem 
Talent besteht, sondern eines, das durch eine Seele hervorgerufen wird, 
die in Resonanz mit Gottes Liebe und Gottes Willen steht und diese 
ausstrahlt. Dies wird euch in der Tat zu einem mächtigen Kanal in der 
Welt machen, und das braucht die Welt dringend, um mehrere zu sein, 
die die Wahrheit von Gottes Liebe, die Erlösung der Seele, zu anderen 
Menschen bringen.

Es gibt viele, viele Seelen auf der Welt, die auf der Suche sind. 
Indem sie suchen, setzen sie das Gesetz der Anziehung in Kraft. Wenn 
ihr bereit seid, euch führen zu lassen und als Kanal des Lichts und der 
Liebe mächtig seid, könnt ihr dem Ruf folgen. Ihr werdet das Gesetz 
in Aktion spüren und erkennen, ebenso die anderen, mit denen ihr in 
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Kontakt seid. Ihr seht, wie das Wachsen in Gottes Liebe viele, viele 
wunderbare Gelegenheiten und Möglichkeiten in euer Leben bringen 
kann. Ihr werdet verstehen, wie die Kraft der Liebe in eurer Seele das 
Gesetz der Anziehung auf machtvolle Weise umsetzt. Ihr werdet Gott 
kennenlernen, wenn ihr euch von Ihm anziehen lasst und dieses Gesetz 
im Gebet umsetzt. Sogar in euch selbst wird das Gesetz der Anziehung 
euren Verstand und eure Seele zusammenbringen, so dass ihr als ein 
integriertes Selbst in Resonanz gehen könnt, das viele Gaben und 
Fähigkeiten hat, die auf kraftvolle und wunderbare Weise zum Wohle 
anderer genutzt werden können.

Ihr lernt mit jedem Tag. Ihr lernt euer wahres Selbst kennen. Ihr zieht 
euch zu Gott hin und empfangt das große Elixier der Seele, sodass ihr 
gestärkt, transformiert und erweckt werdet. Darin werden die Gesetze 
der Schöpfung ganz offensichtlich. Wenn ihr sie kennt, werdet ihr in 
größerer Harmonie und größerem Licht in der Welt wandeln und ein 
wunderbarer Kanal für Gott sein, der der Welt größeres Licht bringt. 
Dies ist der Wunsch Gottes für euch, geliebte Seelen. Es ist Gottes 
Wunsch für alle Menschen in der Welt, dass wirklich alle in Wahrheit, 
Liebe und Licht schwingen mögen. Da es eine Gruppe von Menschen 
gibt, die auf diese Weise leben, werden sie mehr und mehr zu sich ziehen 
und einen Effekt erzeugen, der exponentiell und mächtig sein wird, um 
die Welt zu verändern.

Möget ihr weiterhin Licht zu euch ziehen, geliebte Seelen. Möget 
ihr weiterhin verstehen, was ihr in euch tragt, die Macht eurer eigenen 
Gaben und die Kraft eures eigenen freien Willens, diese Gaben zu 
verwirklichen. Seid ein Kanal für Gottes Willen in der Welt. Die 
Erleuchtung wird kommen, meine schönen Freunde. Die Erleuchtung 
gehört euch, wenn ihr in der Liebe Gottes wachst. Möget ihr tiefen 
Frieden und tiefe Freude auf dieser großen Reise des Lebens finden. 
Möget ihr Gott mit jedem Gebet tiefer und tiefer kennenlernen. Möget 
ihr euch selbst in einem Meer aus Licht sehen, als eine Seele voller 
Liebe, mit einem Verstand, der mit der Wahrheit in Harmonie ist, in 
einem Körper, der stark und fähig ist, sich in der Welt zu bewegen. In 
diesen Dingen werdet ihr Gottes Kinder und Kanäle der Liebe sein.
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Ihr seid meine Brüder und Schwestern und ich bin immer bei euch. 
Geliebte, geliebte Seelen, meine Liebe zu euch ist groß. Meine Liebe für 
alle Menschen auf der Welt ist groß. In der Tat werden wir mit der Zeit 
mehr Licht und größere Wahrheit bringen, so dass die Welt verwandelt 
und in Liebe geheilt wird, während Gott uns alle auf dieser Reise segnet. 
Ich danke euch. Ich gebe euch meine Liebe. Ich bin euer Bruder und 
Freund, Jesus. Gott segne euch.

i
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LEKTION 19 

Ruft alle Lichtbringer zum Dienen auf 

2 . November 2021

Es ist gut, dass ihr nach Wegen und Möglichkeiten sucht, 
um die Botschaften weiterzugeben, die ich durch dieses 
Instrument vermittelt habe, in meinen Bemühungen, mit 
der Welt zu kommunizieren. Ihr spürt, wie die Dynamik 

zunimmt, wenn ihr viele Menschen in der Welt erreicht. Es gibt 
diejenigen, die antworten und anbieten, euch bei diesen Bemühungen 
zu unterstützen und zu helfen. Auch dies ist geleitet und wird in diesen 
Bemühungen, der Menschheit die Wahrheit der Liebe zu bringen, 
Früchte tragen.

Wenn ihr weiterhin betet und darum bittet, als Gottes Werkzeuge 
eingesetzt zu werden, nehmen die Verantwortlichkeiten und 
Möglichkeiten, die sich euch bieten, zu. Ich fordere euch auf, dem 
Ruf zu folgen, in euren Bemühungen fleißig zu sein, unaufhörlich für 
den Göttlichen Ruf zu arbeiten, um Wahrheit, Transformation, Licht, 
Liebe und Frieden in eure Welt zu bringen. Nur wenige hatten solche 
Gelegenheiten, Gaben und Segnungen von Gott, die ihr empfangen 
habt. Es ist längst an der Zeit, diese Gaben zum Ausdruck zu bringen, 
sich in die Welt hinauszuwagen, auf welche Weise auch immer ihr 
geführt werdet, welche Tür sich auch immer öffnet, ganz gleich welche 
Gelegenheiten sich euch bieten. Reagiert, tretet hervor und tut dies 
mit der Weisheit eurer Seele, der Liebe, die ihr für die Menschheit 
empfindet, und dem Wunsch, alles zu korrigieren, was in eurer Welt in 
Disharmonie ist.

Es ist eine Frage der Einstellung und der Prioritäten. Erlaubt eurem 
Verstand, sich auf die anstehende Aufgabe zu konzentrieren, anstatt sich 
von den materiellen Dingen des Lebens ablenken zu lassen und von 
allem, was dem Fleisch und dem Verstand Vergnügen und Befriedigung 
bringen mag, aber nicht in Einklang mit der Wahrheit der Seele ist. Wir 
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müssen in dieser Zeit alle einen Schritt nach vorne machen, denn diese 
Zeit bietet eine Chance, in der Welt etwas zu bewegen. Verbreitet diese 
Wahrheit, jeder auf seine Weise, und tragt sie mit euren Gaben und 
Möglichkeiten in die Welt hinaus.

Für diejenigen, die engagiert sind und es ernst meinen, die Gottes 
Werkzeuge sein wollen, um ihren Brüdern und Schwestern die Wahrheit 
der Liebe Gottes zu bringen, wird der Weg geöffnet und Möglichkeiten 
werden ihnen geboten. So wie ihr gesehen habt, wie Barrieren beseitigt 
wurden und die Möglichkeit des Dienens wuchs und sich ausdehnte, 
während ihr in der Wahrheit der Liebe Gottes in eurer Seele und in 
eurem Bewusstsein gewachsen seid und euch geweitet habt, so wird dies 
allen gegeben und fließt zu denen, die in Harmonie mit Gottes Willen 
und Gottes Plan für die Rettung der Menschheit sind.

Wie es oft in eurer Welt der Fall ist, wenn ihr aufgefordert werdet, 
vorwärtszugehen und spirituell zu wachsen, liebevoller zu sein und mehr 
auf Gottes Gesetze der Liebe eingestimmt zu sein, geht ihr vorwärts 
und manchmal zurück und manchmal wieder vorwärts. Dieser Tanz 
zwischen eurem Willen und dem Willen Gottes findet weiterhin mit 
jedem Tag statt, der für euch zum Segen wird. Möget ihr immer wieder 
vorwärts gehen, ohne eure Schritte zurückzuziehen, und euch in der 
Ausrichtung mit Gottes Plan für euch und für euer Wirken immer 
weiter vorwärtsbewegen.

Es gibt viel zu tun und nur wenige sind dazu bereit. Ich bitte euch, 
geliebte Seelen, und alle, die diese Botschaft hören, dass ihr die Fantasien, 
die ihr in eurem Verstand hegt, beiseitelegt und tief in eurer Seele auf 
den Willen und die Führung Gottes hört, denn das ist es, was euch 
durch diese wertvollen Schritte nach vorne bringen wird. In der Tat, 
wenn Gottes Führung kommt und Klarheit herrscht, dann wird das, was 
eure Schritte ausmacht, leicht erreicht und ausgedrückt werden können. 
In eurer Welt gibt es kaum etwas, das nicht erkämpft wurde. Jeder 
von euch hat sehr darum gekämpft, Barrieren, Fehler und Illusionen 
zu überwinden, einschließlich jener mentalen und egozentrischen 
Wünsche, die eurer Vorstellung von Dienst entsprechen, aber nicht dem 
Dienst für Gott. Hört auf Seinen Willen, der unaufhörlich in eure Seele 
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fließt. Dadurch wird euch die Wahrheit über Gottes Willen und Seinem 
Wunsch für euch in den Sinn kommen. Wir bitten euch dringend, euch 
für diese Führung zu öffnen, ohne Angst vor Fehlinterpretationen oder 
dem Versuch, das Gegebene neu zu interpretieren.

Gottes Führung ist oft einfach und direkt. Es gibt wenig, was eurer 
Interpretation bedarf, nur euer Handeln. Diese Aktion an sich kann 
einfach und unkompliziert sein. Obwohl ihr in einer komplexen Welt 
lebt, einer Welt, die euch den Weg nicht leicht macht, werdet ihr im 
Glauben voranschreiten, wenn auch oft blind, und feststellen, dass sich 
Türen öffnen und sich Gelegenheiten ergeben, die erforderlich sind, um 
Gottes Plan zu erfüllen. Jetzt ist es an der Zeit, wirklich im Glauben 
voranzuschreiten. Die Dinge, die für euch ein Hindernis sind, sei es eure 
körperliche Gesundheit, eure Sorge um das finanzielle Wohlergehen, 
euer Wunsch, sich mit materiellen Dingen abzulenken, eure Zweifel 
und Ängste, all diese Dinge müssen jetzt losgelassen werden. Mit dem 
Glauben werden die Barrieren, die in eurem Leben vorhanden sind, 
fallen. Wie kraftvoll sind eure Gebete, meine Lieben? Wie stark sind 
eure Überzeugungen und euer Engagement? Wie sehr wünscht ihr euch, 
wirklich ein Kanal Gottes zu sein, anstatt eure eigenen Vorstellungen 
von Instrumentalität und Dienst zu formulieren? Seid ihr bereit, 
demütig zu sein und Gottes Willen zu folgen, ganz gleich, was das zu 
sein scheint und für euren Verstand herausfordernd ist? Seid ihr bereit, 
die Dinge in euch loszulassen, die euch davon abhalten, frei, aktiv und 
zielgerichtet Gottes Werkzeug zu sein, und im Einklang mit Seinem 
Willen zu handeln?

Jeder Tag stellt für euch eine Herausforderung dar. Oft ist jeder 
Tag mit euren mentalen Erwartungen, Wünschen und Äußerungen 
erfüllt. Dennoch haben wir euch immer wieder aufgefordert, den Rat 
eurer Seele zu suchen, die in Übereinstimmung mit Gott ist. Und 
doch werdet ihr oft durch das behindert, was ihr als Stille wahrnehmt 
und dass Gott nicht zu euch spricht. Dies ist nicht der Fall, sondern 
lediglich eine Folge davon, dass ihr euch auf euren Verstand und seine 
Wünsche konzentriert und seinen Zustand immer wieder reflektiert 
und zum Ausdruck bringt. Ihr müsst jetzt darüber hinausgehen, meine 
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geliebten, geliebten Freunde. Ihr müsst euch wirklich als eine Seele 
sehen, die in einer materiellen Welt lebt, eine Seele, die jenseits dieser 
Welt existiert, und dass all diese materiellen Errungenschaften und 
Ansprüche sich mit eurem Übergang in die geistige Welt verflüchtigen 
werden. Das Leben aus dieser Perspektive zu betrachten, bedeutet, sich 
nicht auf alles Materielle zu konzentrieren und zu bemühen, sondern 
euren materiellen Verpflichtungen zu erlauben, im Einklang mit den 
vorrangigen Neigungen der Seele zu fließen, einer Seele, die von Gott 
im Fluss des Göttlichen Willens geführt wird.

Ich weiß, dass dies eine große und mühsame Aufgabe ist in einer 
Welt, die so sehr im Materialismus und in der Schwere des menschlichen 
Zustands verwurzelt ist. Aber wenn ihr in der Welt führend sein wollt, 
müsst ihr den Weg der Seele lehren. Ihr könnt nicht von diesen Dingen 
sprechen und dann ein Leben führen, das sich nicht nach diesen Dingen 
richtet. Ein Lehrer lebt in der Wahrheit seiner eigenen Lehren und 
muss dies tun, um anderen ein Vorbild zu sein. Wahre Spiritualität ist 
die Hingabe der Seele an Gott und das Verständnis, dass Gott jeden 
Menschen mit einem Leben auf der materiellen Ebene beschenkt hat, 
was in der Tat materielle Handlungen und Engagement mit sich bringt, 
aber auch auf der Wahrheit der Liebe, der Wahrheit des Lichts, der 
Wahrheit der Großzügigkeit der Seele beruht, alles zu umarmen, alles 
zu lieben und die wahre Schönheit der Schöpfung Gottes, die diese 
Welt ist, zu schätzen.

Könnt ihr euch den Luxus erlauben, die Last der Verpflichtungen 
und der Verantwortung loszulassen und in der Freiheit von Gottes 
Plan für jeden einzelnen Tag auf dieser Erde zu wandeln? Auf diese 
Weise werdet ihr große Freude und ein großes Gefühl des Engagements 
im Leben erfahren, das nicht durch jene materiellen Verpflichtungen 
belastet wird, die sich so dringend und notwendig anfühlen. In der 
Tat werden diese Verpflichtungen erfüllt, aber auf eine andere Art und 
Weise und mit einer anderen Einstellung als der, die ihr euer ganzes 
Leben lang kultiviert habt.

Es ist an der Zeit, euren Fokus und euer Bewusstsein von dem des 
materiellen Verstandes und der Erwartungen auf den Ort der Seele zu 
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verlagern, der expansiv, inklusiv und freudig ist und bei Gott ist. Auf 
diese Weise werdet ihr wahrhaft mächtige Vorbilder und Vertreter der 
Wahrheit sein. Auf diese Weise wird all diesen Sorgen und Anliegen 
mit Liebe begegnet und mit Leichtigkeit erfüllt, da die Liebe alle 
Dinge in eurem Leben durchdringt. Mit Sorgen, Frustration, Wut, 
Verwirrung, dem Gefühl, dass das Leben schwierig und Perfektion 
unerreichbar ist, wird nichts erreicht. All diese Dinge werden durch 
den Verstand verursacht. So wie der Verstand weiterhin den Ausdruck 
der Seele einschränkt, so häufen sich die Schwierigkeiten, die 
Frustrationen nehmen zu, der Ärger wächst und ein Mangel an Freude 
ist allgegenwärtig.

So ist die Welt. Doch ihr seid dazu aufgerufen, einen anderen Weg 
auszudrücken und zu lehren, einen Weg, der die Harmonie in eurem 
Leben und in der Welt wiederherstellen wird. Praktiziert ihr wirklich 
auf diese Weise? Ich sehe, dass ihr das manchmal tut, manchmal 
aber auch nicht. Dies spiegelt lediglich eure Menschlichkeit und eure 
Verwundbarkeit wider, aber ich fordere euch auf, euch selbst jeden Tag 
so zu sehen, wie ihr wirklich seid.

Wenn ihr euch zu sehr mit den materiellen Belangen des Lebens 
beschäftigt, manchmal besessen, manchmal voller Angst und Sorgen, 
dann bringt dies vor Gott. Bittet Gott, euch bei diesen Aufgaben zu 
helfen, und Gott wird euch die Mittel und Wege zur Verfügung stellen, 
um diese Verpflichtungen zu erfüllen, ohne die Bedingungen und 
Schwierigkeiten, die oft damit verbunden sind. Gott hat vielen von 
euch Wege und Lösungen für ihre Dilemmas bereitgestellt, damit alles 
in Harmonie ist. Ihr werdet feststellen, dass sich dies verstärken wird 
und dass Gottes Einfluss und Segen auf euch jeden Teil eures Lebens 
durchdringen wird.

Wenn ihr euer Leben in diesem Moment bewertet und auf die 
vergangenen Jahre zurückblickt, in denen ihr darum gebeten habt, ein 
Werkzeug Gottes zu sein, seht ihr dann nicht die vielen tausend Wege, 
wie Gott diese Gebete erhört hat, dass Lösungen gekommen sind, 
dass sich Türen geöffnet haben, und dass alles mit Liebe geschehen ist? 
Einzelne Menschen sind gekommen, um zu helfen. Ihr habt die Mittel 
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erhalten, um jedes Problem, das ihr in eurer materiellen Welt und 
eurem Leben habt, physisch zu lösen. Ihr habt große Liebe und große 
Segnungen erfahren. Für euch haben sich Türen der Möglichkeiten 
geöffnet. Das wird auch weiterhin so sein. Dies ist der Weg Gottes, da 
alles in Fülle fließt, wenn es als das, was es ist, akzeptiert und anerkannt 
wird und nicht durch den Verstand und die Interpretationen des 
Verstandes verfälscht wird. Vielmehr bitte ich euch, ein Dankgebet 
zu Gott zu sprechen für alles, was Er euch gegeben hat. Es ist viel 
gegeben worden, viele Segnungen und Möglichkeiten, viele Lösungen 
und Türen, die sich geöffnet haben, um die Aufgabe zu erfüllen, die 
Gott euch gestellt hat.

Es ist an der Zeit, dieses Gefühl der Unzulänglichkeit auszulöschen, 
dieses Gefühl, dass nicht alles gut oder perfekt ist, dieses Gefühl, dass 
ihr Gottes Willen nicht angemessen erfüllt habt. All diese Dinge des 
Verstandes, die die Liebe ausschließen und die Welt so sehen, dass sie 
eher eine große Herausforderung als eine große Chance ist. Lasst diese 
Dinge los, meine Geliebten. Lasst eure Ängste und eure Beurteilungen 
los. Erlaubt eurem Verstand, ruhig und akzeptierend zu sein. Lasst 
nicht zu, dass euer Verstand dominiert und Bestürzung und Reaktionen 
hervorruft, die nicht von Liebe geprägt sind.

Ihr seid Seine Kinder und wir sind alle Seine Kinder. Gott hat 
uns alle gebeten, der Menschheit in Liebe zu dienen, als Licht in der 
Welt zu wandeln und dieser klare und schöne Kanal der Liebe, der 
Wahrheit, des Friedens und der Heilung für die Welt zu sein. Es wird 
in Übereinstimmung mit eurem Willen, euren Wünschen und euren 
Handlungen sein. So wird es sein. Seid ihr bereit, Gott zu erlauben, 
euer Leben vollständig zu infiltrieren, mit den Mitteln und Wegen, 
den Handlungen und dem Antrieb, ein Leben des Dienstes in Liebe, 
Wahrheit und Licht zu leben?

Möge Gott euch auf dieser Reise segnen, geliebte Seelen. Möge 
Gott euch jeden Tag helfen, über die Schatten des Verstandes 
hinauszusehen und zum reinen Licht der Seele zu gelangen, unbelastet 
vom menschlichen Zustand, frei von den Verkrustungen, die jede Seele 
umgeben, um in Licht, Wahrheit und Liebe hervorzubrechen, was mit 
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großer Vitalität hervorbricht, ein Charisma der Wahrheit, des Vertrauens 
und der Liebe schafft, zu dem sich viele hingezogen fühlen und zu euch 
kommen und euch suchen.

Möge Gott euch segnen, Geliebte. Ich bin euer Bruder und Freund, 
Jesus. Ich liebe euch. Ich liebe euch von ganzem Herzen. Ich bin mit 
euch auf dieser Reise, um euch nie zu verlassen, immer an eurer Seite, 
immer im Gebet für eure Erhebung, für euer Wachstum und eure 
Entwicklung der Seele in der Liebe Gottes. Gott segne euch. Meine 
Liebe ist mit euch. Gott segne euch.

i
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LEKTION 20 

Gottes Liebe ist der Weg zur Rettung  

der Menschheit

4 . November 2021

Geliebte Seelen, ich bin Jesus. Wir nähern uns dem Ende 
unserer Abhandlungen über spirituelle Wahrheiten. 
Dieses Instrument hat zusammen mit seiner geliebten 
Partnerin viele Stunden damit verbracht, diese 

Wahrheiten aufzuzeichnen und sie mit der Welt zu teilen. Wie immer gibt 
es noch viel mehr Wahrheiten, die geteilt werden können, aber wir wollen 
euch nur das geben, was für euer Leben am relevantesten und nützlichsten 
ist. Zu gegebener Zeit werdet ihr die Einzelheiten entdecken, die sich 
aus diesen Wahrheiten ergeben, und das universelle Erwachen, das sich 
einstellt, wenn ihr diese Wahrheiten in eurem Leben anwendet.

Wir haben uns sehr bemüht, diejenigen zu unterrichten, die bereit 
sind, zuzuhören, zu lesen, aufzunehmen und die einfachen Wahrheiten, 
die wir dargelegt haben, zu praktizieren. In der Tat hat es in der Welt eine 
konzertierte Anstrengung gegeben, die Wahrheit auf vielfältige Weise zu 
verbreiten. In dieser Zeit gibt es eine große Flut von Informationen, eine 
Flut, die so groß und intensiv ist, dass man fast in Worten, Beschreibungen, 
Ideen und Konzepten ertrinkt. Millionen von Büchern wurden zu 
unzähligen Themen veröffentlicht und weitergegeben. Dennoch geht 
die Menschheit weiterhin den Weg der Unwissenheit, einen Weg, der 
keine Besserung oder Wahrheit oder höhere Ebenen des Bewusstseins 
bringt. Vielmehr beschäftigt sich der größte Teil der Menschheit mit den 
weltlichen Praktiken und Mustern des materiellen Lebens. 

Die meisten sind bereit, die wissenschaftlichen Fortschritte 
anzuerkennen, die im Laufe der Jahre erzielt wurden, da ihr Verstand 
eher geneigt ist, auf eine materielle Erklärung der Welt zu hören. Wenn 
man sich an das Spirituelle heranwagt, gibt es weniger Wertschätzung 
oder Interesse. Der Verstand ist gierig nach dem, was den Verstand nährt. 
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Bei der intensiven Suche und Beschaffung von Fakten gibt es wenig 
Raum für das, was über das Intellektuelle und Mentale hinausgeht. Doch 
die Rettung der Menschheit liegt in der Erkenntnis, dass das Leben 
mehr ist als nur die materielle Erfahrung und das mentale Erkennen 
des Lebens mit den Sinnen. Es gibt etwas Tieferes in uns allen. Das 
ist, wie ich erklärt habe, die Seele. Wenn die Seele nicht genährt und 
nicht wach wird, wird tiefe Unwissenheit weiterhin das Kennzeichen 
des irdischen Lebens sein, denn es gibt wenig, was das materielle Leben 
dem Einzelnen an spirituellem Bewusstsein bringen kann.

Eure Wissenschaftler, Forscher, Ärzte und Pädagogen konzentrieren 
sich auf das Offensichtliche und Greifbare der materiellen Existenz, 
indem sie wissenschaftliche Methoden der Forschung und des 
Beweises anwenden. Es gibt keine Mittel und Wege, das Spirituelle 
mit materiellen Methoden der Deduktion (logische Schlussfolgerung) 
auch nur annähernd zu beweisen. Diejenigen, die fest in der mentalen 
Perspektive verwurzelt sind, werden keinen Beweis akzeptieren, nicht 
einmal für ein Leben jenseits der materiellen Ebene. Sie leben mit fest 
aufgesetzten Scheuklappen und sind nicht in der Lage, über die Grenzen 
ihrer Perspektive und Paradigmen hinauszugehen.

Doch dies bricht langsam zusammen, selbst bei denen, die an 
der Macht sind und durch ihre großen intellektuellen Fähigkeiten 
ermächtigt wurden und nicht über die Grenzen ihrer eigenen 
Schöpfung hinaussehen können und daher in einer Welt leben, die nur 
eine Perspektive sieht, einen Bruchteil dessen, was die Wahrheit des 
Universums ist. Sie warten auf materielle Beweise, die ihnen ein größeres 
Bewusstsein verschaffen. In Bezug auf das mechanische Universum hat 
diese Perspektive viele Früchte getragen, aber was ist mit den tieferen 
Bereichen der Menschheit? Diejenigen, die das Gehirn erforschen, 
neigen dazu, das Bewusstsein zu sezieren und zu etikettieren, so dass die 
Funktion des Gehirns der einzige Weg des Bewusstseins ist und dessen 
Teile identifiziert und kategorisiert werden.

Doch es gibt mehr als nur materielles Bewusstsein. Sogar ein Kind 
versteht das. Jeder Mensch hat tiefe Gefühle, kann vieles intuitiv erfassen, 
hat ein tiefes Gespür dafür, was das Leben für ihn bedeutet und was es 
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ihm offenbart. Diejenigen, die diese Sensibilitäten in Religionen und 
spirituellen Glaubenssystemen integriert haben, kommen dem wahren 
Sinn des Lebens näher. Doch oft scheitern sie, weil sie die Fähigkeiten 
des Gehirns und des Verstandes benutzen, um zu erkennen, was der 
Seele angehört. Die Seele bleibt für viele in eurer Welt unzugänglich, 
weil sie vom menschlichen Zustand, der großen Informationsflut und 
den Reizen des modernen Lebens überwältigt sind. Diejenigen, die 
in einfacheren Zeiten gelebt haben, hatten einen besseren Zugang 
zu tieferen Bewusstseinsebenen und größerer Seelenerkenntnis. Sie 
wurden nicht durch die maßlosen Anforderungen des Lebens in eurer 
modernen Welt behindert. Das materielle Leben stellte sicherlich seine 
Anforderungen an die Menschen der Vergangenheit, so wie es das 
irdische Leben verlangt, aber diese Anforderungen waren nicht so groß, 
dass ihnen Zeit für tiefe Kontemplation und Betrachtung der tieferen 
Bedeutungen des Lebens fehlte.

In eurer schnelllebigen Welt bleibt keine Zeit für solche Dinge, 
es sei denn, man teilt sich diese Zeit ein und nutzt sie intensiv und 
zielgerichtet. Selbst dann wirken sich die energetischen Bedingungen 
und psychischen Bedingungen eurer Welt auf das Bewusstsein eines 
jeden Einzelnen aus. Es erfordert in der Tat eine große Anstrengung, 
tief nach innen zu gehen. Manche haben den Weg nach innen zu einer 
mentalen Praxis gemacht und durch die Beruhigung des Verstandes eine 
gewisse Befriedigung, Einsicht und Erfahrung gefunden. Wir lehren 
jedoch etwas anderes, nämlich nicht nur den Verstand zu beruhigen, 
sondern tiefer zu gehen und die Seele zu entdecken, indem die mentalen 
Vorurteile und Barrieren, die die Erfahrung des spirituellen Erwachens 
einschränken, beiseitegelegt werden.

Viele zögern, Gott in ihre spirituelle Suche einzubeziehen, wie es 
in der Menschheit von Anfang an der Fall war. Es besteht eine tiefe 
Neigung, mit sich selbst beschäftigt und selbstermächtigt zu sein, 
wodurch das Potential für eine tiefe Beziehung zu unserem Schöpfer 
vernachlässigt wird. Seit Tausenden von Jahren lehre ich, dass in dieser 
Beziehung zu Gott, eurem Schöpfer, den ich unseren liebenden Vater 
nenne, die Nahrung liegt, die der Seele gegeben werden kann, um sie zu 
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erwecken und zu stärken. Diese Nahrung ist die Liebe Gottes. Leider 
ist das Konzept von Gott und Liebe zusammen für viele eine sehr 
fremde Vorstellung. Die Vorstellung von Gott, wie sie von orthodoxen 
Religionen gelehrt wird, ist oft die eines Wesens voller Zorn, Regeln 
und Gericht. Im orthodoxen Christentum wurde ich mit diesen 
Vorstellungen in Verbindung gebracht. Sie sind sogar so weit gegangen, 
mich in die Gottheit, die Trinität, einzubeziehen, wie es in den biblischen 
Schriften gelehrt wird. Dies ist jedoch völlig falsch. Ich bin nicht Teil der 
Gottheit. Ich wandelte als Mensch auf der Erde, aber als ein Mensch, 
der viele Segnungen von Gott erhielt und dem die Wahrheit Seiner 
Liebe gegeben wurde.

Ich gab diese Wahrheit an meine Brüder und Schwestern weiter, 
so gut ich konnte. Meine Reisen, Erfahrungen und Lehren wurden bis 
zu einem gewissen Grad in der Bibel wiedergegeben, aber meistens so 
verzerrt und umgelenkt, sodass sie bestimmte Ideale und Vorstellungen 
davon, wer ich war, bekräftigen. Ich bin wieder auf die Erde gekommen, 
obwohl ich sie in vielerlei Hinsicht nie verlassen habe, um die Wahrheit 
zu lehren, die ich vor 2000 Jahren gelehrt habe, und zwar in einer 
Sprache und auf eine Weise, von der ich hoffe, dass ihr sie versteht, euch 
davon inspirieren lasst und sie in die Praxis umsetzt. Diese Wahrheiten, 
die wunderbare Gelegenheit, die Gott der Menschheit gegeben hat, um 
zu erwachen und von der großen Essenz Gottes, Seiner Liebe, die in 
eure Seelen fließt, erweckt zu werden, ist ein Schatz, der jeder Seele zur 
Verfügung steht. Doch nur wenige nehmen ihn an. Nur wenige verstehen 
wirklich das Wunder und die Unermesslichkeit dieses Geschenks, das 
jeder Seele angeboten wird. Wir sind heute hier und sind viele Male 
gekommen, um über diese Wahrheit und diese Gelegenheit zu sprechen, 
denn sie ist der Schlüssel zur Errettung der Menschheit.

Die Menschheit steht weiterhin am Rande großer Disharmonie, ja 
sogar der Selbstzerstörung. Die Zeit ist nahe für diejenigen, die über 
die Oberflächlichkeit des Materialismus hinausblicken und tiefer in ihr 
eigenes spirituelles Selbst und ihre Potentiale eindringen wollen, ihre 
Stimme zu erheben, diese Wahrheit weiterzugeben, ihre Brüder und 
Schwestern anzuflehen, im Gebet zu Gott zu kommen und demütig 
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Seinen Segen zu erbitten. So viel Furcht ist in die Herzen der Menschen 
gesät worden, was ihre Beziehung zu Gott betrifft. In Wahrheit ist Gott 
allliebend, vergebend und barmherzig. Gott richtet nicht. Gott liebt nur. 
Wir, Seine himmlischen Engel, können nicht urteilen. Vielmehr sind 
wir im Fluss der Liebe Gottes Diener, die hier sind, um der Menschheit 
in ihrem Kampf um mehr Licht und Wahrheit beizustehen.

Die einfache Wahrheit ist gegeben worden. Es liegt nun an denen, 
die nach dem Höheren und Höchsten streben wollen, diese Wahrheiten 
in ihrem täglichen Leben anzuwenden, als Licht auf dieser Welt zu 
wandeln und ein Vorbild zu sein, ein Beispiel, dem es sich zu folgen 
lohnt und das viele inspiriert und zu ihnen hinzieht. Ich war ein solches 
Beispiel auf der Erde. Ich lade jeden von euch ein, meinem Beispiel zu 
folgen, das darin bestand, Liebe zu geben, Trost zu spenden, Wahrheit 
zu vermitteln und ein Kanal für Gottes Segen für die Menschheit zu 
sein. Ich weiß, dass dies keine leichte Aufgabe ist, denn selbst zu meiner 
Zeit haben einige, die mich kannten, über meine Bemühungen gelacht. 
Sie haben mich nicht verstanden. Diejenigen, die sich von mir bedroht 
fühlten, entfernten mich schließlich von dem Ort meines Wirkens. Heute 
ist das Denken jedoch flexibler und die Empfänglichkeit für Ideen und 
spirituelle Praktiken größer. Ich glaube nicht, dass euer Leben in Gefahr 
ist, wenn ihr die Wahrheit sagt. Vielmehr ist es eure eigene Abneigung, 
kritisiert zu werden und von denen, die ihr liebt, gemieden zu werden, 
was euch oft daran hindert, als Gottes reine und schöne Kanäle für die 
Welt zu handeln.

Viele von euch fühlen sich in ihrem Alltag wohl. Sie haben ein 
gewisses Maß an Reichtum erlangt, sind in ihren Gewohnheiten 
und Vorstellungen gefestigt und erwägen diese Wahrheiten, die euch 
gegeben wurden, eher beiläufig. Doch in euren Seelen gibt es eine 
große Sehnsucht, sich diesen Wahrheiten noch mehr zu verpflichten, 
mehr zu diesen Wahrheiten zu erwachen und ein Leben zu führen, das 
mehr im Einklang mit diesen Wahrheiten ist. Möget ihr die Liebe über 
alle anderen Dinge in eurem Leben stellen, möget ihr die Liebe auf 
vielfältige Weise zum Ausdruck bringen, damit ihr tatsächlich in einer 
bewussten und kraftvollen Weise im Einklang mit Gott seid.
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All diese Dinge sind möglich und plausibel, vorausgesetzt, ihr seid 
bereit, zu erwachen und euch auf diese einfachen Wahrheiten einzulassen. 
Begreift, dass das Leben, das ihr auf der Erdenebene lebt, nur ein 
Tropfen im Ozean eurer weiteren Existenz ist. Doch dieser erste Schritt 
im Leben als verwirklichtes materialisiertes Wesen ist entscheidend; es 
bestimmt die Richtung und den Fluss eures Lebens, wenn ihr in die 
Welt des Geistes eintretet. Es ist von äußerster Wichtigkeit, dass ihr 
erkennt, dass das, was ihr fühlt, denkt und tut, während ihr auf der Erde 
seid, einen großen Einfluss auf eure zukünftige Existenz hat.

Wir sind gekommen, um euch zu helfen, zu verstehen, warum dies 
von so großer Bedeutung ist. Ich glaube, wenn ihr die vielen Lektionen 
lest, die euch angeboten wurden, werdet ihr ein umfassendes Bild und 
Kenntnis davon bekommen, was wirklich die Realität des Lebens ist, 
was Gott geschaffen hat und was ihr lebt. Wir haben euch aufgefordert, 
die Illusionen eures Verstandes loszulassen, die die Menschheit 
erschaffen hat und darauf besteht, sie seien die Realität des Lebens. 
Geht über diese oberflächliche Realität hinaus auf den festen Grund 
der Schöpfung Gottes, eurer Beziehung zu eurem Schöpfer, damit ihr 
Freiheit und Freude in Seiner Liebe finden könnt. Möge die Liebe in 
euren Herzen überströmen, und möge Wissen in eure Seele und euren 
Verstand kommen. Möge die Wahrheit zum Credo eures Daseins 
werden, anstatt weiterhin an den alten und müden Wegen der falschen 
Vision und Darstellung des Lebens der Menschheit festzuhalten.

Der Materialismus ist die große Achillesferse der Menschheit. Es 
hält weiterhin das Bewusstsein des Menschen am Boden, anstatt sein 
Höheres Selbst zu etwas Größerem zu inspirieren, das mehr mit seiner 
wahren Natur übereinstimmt. Der Materialismus zerstört auch eure 
Welt, da ihr sie weiterhin ihrer Ressourcen und ihrer Vitalität beraubt, 
um Dinge zu fabrizieren, von denen ihr glaubt, dass ihr sie braucht und 
wollt. Dies führt zu einem großen Ungleichgewicht, das korrigiert und 
wieder in die beabsichtigte Harmonie zurückgebracht werden muss. 
Ihr seid alle dafür verantwortlich, euren Teil dazu beizutragen, dieses 
Gleichgewicht in die Welt zu bringen. Wenn ihr in der Göttlichen 
Liebe wachst und eure Seele erwacht, so werdet ihr sehen, wie ihr 
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euch verändern könnt. Ihr werdet die großartigen Eröffnungen und 
Möglichkeiten sehen, die Gott euch bieten wird, damit ihr Sein aktives 
Instrument sein könnt, um die Welt zu verändern.

Die Kraft der Liebe ist die größte Kraft von allen. Und doch ist 
es diese Macht, die vom Menschen ignoriert wird. Der Mensch hat 
die Liebe romantisiert und sie zu etwas gemacht, das mehr mit seiner 
materiellen und tierischen Natur übereinstimmt als mit dem, was dem 
Höheren Selbst, der Seele, angehört. Diese Botschaft wurde immer 
wieder wiederholt. Eine Botschaft, die euren Kindern weitergegeben 
wird, die heranwachsen und die sie an ihre Kinder weitergeben und 
so weiter, aber wahre Liebe ist der Ausdruck der Seele, die durch die 
Essenz Gottes erweckt und als Geschenk gegeben wird. Diese Höhere 
Liebe bringt viele Segnungen mit sich und öffnet viele Fähigkeiten, die 
es dem Individuum ermöglichen, die wahre Essenz des Lebens und 
den wahren Sinn des Lebens mit größerer Klarheit und Verständnis zu 
sehen, zu fühlen und zu erkennen.

Es an der Zeit, dass die Menschheit zu diesen Dingen erwacht. 
In dem Maße, in dem sich die Menschheit in ihren menschlichen 
Ausdrucksformen und niederen tierischen Instinkten weiter 
zurückentwickelt, besteht die Gefahr, dass sie in eine tiefere Dunkelheit 
hinabsteigt, was ihren Kampf zu etwas macht, das in Ausmaß und 
Schwierigkeit gewaltig ist. Die Menschheit steht am Abgrund, doch 
Gott hat es für möglich gehalten, dass in dieser Zeit alle Arten von 
Hilfe, Unterstützung und Erhebung gewährt werden.

Für die Welt hat sich eine große Tür der Möglichkeiten geöffnet, 
und Gottes Segnungen fließen weiterhin in immer größerer Intensität. 
Diese Segnungen tragen dazu bei, transformative Elemente und Aspekte 
der materiellen Welt und der spirituellen Welt zu entfachen, so dass 
die Menschheit emporgehoben werden kann. Die ganze Welt erhält die 
Vorteile der Heilung und Neuausrichtung. Es ist eine großartige Wahl, 
eine Gelegenheit, über die Scheuklappenperspektive hinauszusehen, 
die die Menschheit entwickelt hat und daher aufrechterhalten möchte, 
damit es zu einem großen Bewusstseinswandel und zur Erkenntnis 
kommen kann.
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In dieser Zeit wird so viel gegeben, meine Freunde, so viel, was 
wir, eure himmlischen Helfer, tun können, so viel, was gegeben wird, 
sogar von Seelen, die auf anderen Planeten in eurer Galaxie und 
im Universum leben, und natürlich vom Schöpfer selbst. Mächtige 
Kräfte sind in dieser Zeit im Einklang. Ihr alle könnt dies nutzen, um 
Unterstützung und Hilfe, Führung und Liebe zu erhalten, die alle frei 
und reichlich gegeben werden.

Ist dies ein Gott, der richtet? Nein, es ist ein Gott, der alle Seine 
Geschöpfe liebt, und vor allem diejenigen liebt, die Er geschaffen hat 
und die eine Seele besitzen. Gott hat in Seiner Barmherzigkeit und 
Liebe zur Menschheit viele Türen geöffnet, die bisher nicht geöffnet 
waren, und Er gibt alles, was Er geben kann, um die Menschheit zu 
erwecken. Wir befinden uns gemeinsam in einem großen Bestreben, die 
Dunkelheit in der Welt zu zerstreuen und der Menschheit Hoffnung 
zu geben. Wir bringen die Menschheit zur Wahrheit und zeigen der 
Menschheit den Weg zur wahren Liebe. Es wird so viel gegeben und es 
wird in Liebe gegeben, eine große Liebe für alle Seelen in dieser Welt 
und in der Welt des Geistes, unabhängig davon, wer sie sind und was sie 
glauben und wie sie leben. Alle werden geliebt, wahrhaft geliebt.

Wenn die Menschen auch nur ein gewisses Maß von dieser Liebe 
in sich aufnehmen und diese akzeptieren und nähren können, ist 
die Menschheit auf dem besten Weg, den Lauf der Geschichte von 
fortgesetzter Erniedrigung und Unmenschlichkeit hin zu Harmonie 
und Frieden zu verändern. Dies ist eine Wahl, denn wie ich bereits 
gesagt habe, ist der freie Wille eine große Determinante (bestimmender 
Faktor) des Verlaufs der Geschichte für jeden Einzelnen und kollektiv 
für die gesamte Menschheit.

Es liegt an euch, zu entscheiden. Ich flehe diejenigen an, die bereit sind, 
auf diese Worte zu hören, diejenigen, die sich in ihrem Herzen inspiriert 
fühlen, wenn diese Worte gelesen oder gesprochen werden, sich für das 
Licht zu entscheiden, für ihr Höheres Selbst, ihre Seele, anstatt für das, 
was euch von Generationen von Menschen aufgezwungen wurde, die 
Macht und Vorherrschaft über die Welt errichten wollten. Es ist an der 
Zeit, sich zu befreien, über die rudimentären Gedanken, Handlungen 
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und Prioritäten hinauszugehen, die so viele in ihrem Leben festgelegt 
haben. Ein großer Wandel ist erforderlich, ein Wandel des Bewusstseins, 
ein Wandel des Denkens und Handelns. Es liegt an euch, zu entscheiden. 
Auch wenn ihr in der Welt nicht völlig frei von jenen Zuständen, von 
denen ich spreche, voranschreiten werdet, macht ihr doch einen Anfang. 
Ihr könnt über die Einschränkungen eines Verstandes voller Irrtümer 
und Verzerrungen hinausgehen und werdet mit der Zeit eure eigene 
Seele kennenlernen, dieses wahre Selbst, welches bestehen bleibt.

Die Menschheit muss in eurer Welt bestehen bleiben und gedeihen. 
Gott schuf diese Welt zu einem bestimmten Zweck, und Gott schuf 
jeden von euch als Teil dieser Welt und dieses Zwecks. Möget ihr euer 
wahres Selbst und eure wahre Bestimmung im Leben finden. Möget ihr 
dies im Ausströmen und im Überfließen der Liebe finden, die ihr für 
eure Brüder und Schwestern, für euch selbst und für Gott habt. Liebe 
ist der Schlüssel. Die Liebe wird immer der Schlüssel zu spirituellem 
Wachstum und Erwachen sein. Sich der höchsten Liebe, der Liebe Gottes, 
zuzuwenden, bedeutet, den Weg der spirituellen Entwicklung und des 
Erwachens auf eine intensive und aufregende Weise voranzutreiben. 
Das Leben wird eine neue Farbe annehmen, eine neue Perspektive. In 
der Tat werden diese alten und müden Prioritäten wegfallen und neuen 
Prioritäten, neuen Perspektiven und neuen Wünschen Platz machen.

Eure Seele wird ein aktiver Teil eures Wesens und eures Ausdrucks 
sein und dadurch eurem Handeln und eurem Leben große Weisheit 
und große Ressourcen verleihen. Ein aktiver Vertreter Gottes zu sein, 
bedeutet, ein mächtiger Akteur des Wandels und ein Beispiel für Liebe 
und Wahrheit zu sein. Es ist die Verwandlung der Seele durch den 
Segen der Liebe Gottes, die euch diese Dinge bringt und durch euch 
viele Dinge möglich macht. Sucht die Liebe Gottes, eine so einfache 
Sache, aber eine, die so vielen entgangen ist.

Möget ihr die Barrieren, Verzerrungen und Ängste eures Verstandes 
überwinden und die wunderbare Welt der Seele entdecken und all das, 
was eure Seele in sich trägt und darauf wartet, erforscht und erweckt zu 
werden. Gott wird eure Seele immer wieder berühren, bis ihr erwacht 
seid und der große Bewusstseinswandel zu euch kommt. Gewiss, es 
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wird allmählich kommen, aber in einer festen Richtung, die nicht von 
eurem Verstand vereitelt werden kann. Auch wenn euer Verstand sich 
wehren mag, wird er mit der Zeit vor der Seele kapitulieren, denn die 
Seele ist viel stärker als das materielle Bewusstsein. Wenn ihr einmal 
von der Liebe ermächtigt seid, wird sie zum vorherrschenden Aspekt 
eures Wesens und wird euch bei euren Entscheidungen hin zu größerem 
Licht leiten, beeinflussen und unterstützen.

Möge Gott euch alle auf dieser Reise segnen. Möget ihr meine Worte 
in der Aufrichtigkeit und Kraft der Wahrheit und der Liebe hören, denn 
ich liebe jede einzelne Seele auf dieser Welt, jede einzelne Seele, die 
Gott geschaffen hat. Wenn man mit Gott im Einklang ist, wächst diese 
Liebe für alle und wird nicht aufhören. Es ist die Wahrheit, die mit den 
großen Segnungen der Liebe des Vaters einhergeht.

Gott segne euch, geliebte Freunde. Möge Er euch in Seiner Fürsorge 
und Seinem Licht bewahren. Möge Er euch leiten und euch den Weg 
zum Heil eurer Seele zeigen, wo ihr in Liebe geborgen, in Liebe gebadet 
und in Liebe geheilt werdet. Möget ihr all das erfahren, was in der 
großen und wundersamen Kraft der Liebe gegeben ist, die die Seele 
Gottes ist. Gott segne euch, meine Geliebten. Ich bin euer Bruder und 
Freund Jesus und ich liebe euch. Gott segne euch.

i
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Hier ist Jesus. Ich möchte über die Gesetze sprechen, die 
in Kraft treten, wenn man sich in der materiellen Welt 
und in der geistigen Welt behauptet. Es gibt sicherlich 
das Gesetz von Ursache und Wirkung, was bedeutet, 

dass es für jede Aktion, die unternommen wird, eine gleichwertige 
und entgegengesetzte Reaktion und Antwort gibt, die sich aus diesen 
Handlungen, Gedanken und Taten ergibt, die ein Teil des Individuums 
sind. So erschafft jedes Individuum Bedingungen, Atmosphären und 
Energiewellen, die in direkter Korrelation (Zusammenhang) mit dem 
Zustand und den Emanationen (Ausstrahlungen) des Individuums 
stehen, sei es durch körperliche Aktion, mentales Denken oder 
spirituellen Ausdruck und Absicht.

All diese Dinge haben ihre Auswirkungen auf die Erdenebene, und 
sie korrelieren ebenso mit den spirituellen Ebenen. Ihr erschafft also 
eure Realität durch eure Gedanken und Taten. Durch das Gesetz der 
Anziehung zieht ihr viele Dinge zu euch. Diese Dinge bestärken und 
inspirieren euch in bestimmte Richtungen und Arten des Denkens und 
Seins in der Welt. Diese Aspekte des Lebens bleiben oft unerkannt, weil 
sie subtil sind und in ihren Aktionen und Reaktionen nicht unbedingt 
direkt auf den Einzelnen wirken. Dennoch sind diese Dinge mächtig 
und haben weiterhin einen Einfluss auf das Leben jedes Einzelnen.

In Verbindung damit steht das Gesetz der Kompensation 
(Wiedergutmachung). Eure Handlungen und Gedanken schaffen 
einen Zustand in euch, der das Licht, das ihr als individuelles Wesen 
in euch tragt, beeinflusst und verändert. Wenn eure Gedanken dunkel, 
eure Emotionen wütend, zerstörerisch und ängstlich sind, werden eure 
Handlungen dies widerspiegeln, und oft diese Zustände verstärken und 
spirituelle Wesen zu euch ziehen, die diese Zustände ebenfalls verstärken.

LEKTION 21 

Gesetze, die das Fortschreiten der Seele bestimmen

25 . November 2021
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Wenn ihr euch die Welt als eine Verschmelzung von Energie 
vorstellt, als viele unzählige Ausdrucksformen von Energie, dann 
könnt ihr sehen, dass die Energiekräfte in der Welt interaktiv sind und 
entweder von anderen Energien angezogen oder von ihnen abgestoßen 
werden. Innerhalb dieser Komplexität baut man also in sich selbst eine 
Realität, eine Energiesignatur auf und konditioniert im Verstand und 
in der Seele sowie im spirituellen Körper und im fleischlichen Körper 
bestimmte Aspekte und Manifestationen, die sowohl positiv als auch 
negativ sind. Diese erhalten entweder das Leben oder schädigen das 
Leben; je nachdem, ob sie liebevoll oder nicht liebevoll sind, ob sie von 
Angst oder von Frieden geprägt sind. Diese Gegensätze und Dualität 
existieren in der Welt und befinden sich in ständiger Wechselwirkung.

 Daher werdet ihr oft herausgefordert, nicht unbedingt, weil ihr die 
Entscheidung getroffen habt, eine dunkle oder negative Reaktion in 
euch und um euch herum hervorzurufen, sondern weil die Bedingungen 
um euch herum oft dunkel und negativ sind. Diese vorherrschenden 
negativen Bedingungen werden von euren Brüdern und Schwestern 
geschaffen, die sich oft der Tatsache nicht bewusst sind, dass sie mit 
allen auf diesem Planeten die Bedingungen eurer Welt miterschaffen. 
Bemüht euch, den Glauben und die Liebe zu bewahren.

Geht im Gebet zu Gott, mit dem Wunsch nach Linderung von 
diesen Zuständen. Sucht den Segen des Lichts in eurer Seele. Bittet um 
den Mantel des Schutzes um euch herum. Bittet um die Anwesenheit 
eurer Engelfreunde und hellen Wesen, die euch auf eurem Lebensweg 
unterstützen. Auf diese Weise schafft ihr einen Puffer zwischen euch 
und den vorherrschenden energetischen Bedingungen eurer Welt. Das 
ist weise und wichtig, um weiterhin zu wachsen und in eurer Seele und 
eurem Verstand zu erwachen. Dies wird euch helfen, mehr Licht und 
Wahrheit zu erlangen, sowie eine größere Fähigkeit zu lieben. Dies ist 
der Weg, um ein Kanal für Gott zu werden, damit Seine Segnungen 
durch euch fließen können.

Alles, was ihr denkt, sagt und tut, trägt zu eurem spirituellen 
Zustand bei, zu dem Licht in euch; um Licht in euch zu schaffen, um 
euch selbst zum Licht, zur Liebe und zur Wahrheit zu erwecken. Das ist 
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entscheidend, denn innerhalb dieser anfänglichen Schritte des Lebens, 
was eure Existenz auf dieser Welt ist, erschafft ihr den Schwung, die 
Kraft, die euch über diese Welt hinausträgt, wenn die Zeit kommt, den 
fleischlichen Körper abzulegen.

Als Ergebnis des Lichts, das ihr erschafft, der Gedanken, die ihr 
kultiviert, der Handlungen, die ihr in eurer Welt zum Ausdruck bringt, 
ehrt ihr das Gesetz der Kompensation auf eine Weise, die euch eher 
Segen als Lasten bringt, denn das  Gesetz der Kompensation  ist ein 
zweischneidiges Schwert. Es besteht darauf, dass jede Seele zum Licht 
streben muss. Aber wenn die Seele nicht nach Licht strebt, dann ist 
sie verpflichtet, sich von der Dunkelheit in ihrem Inneren zu reinigen, 
von jenen Erinnerungen, Handlungen und Zuständen, die sie im Laufe 
ihres Lebens geschaffen hat. Jede dieser Handlungen, Zustände und 
Gedanken muss untersucht und durch das Wirken dieses Gesetzes 
losgelassen werden.

Dies kann für eine Seele in der Geistigen Welt eine sehr beschwerliche 
Reise sein, wenn diese Seele tatsächlich viel Dunkelheit in sich kultiviert 
hat. Sie wird dann in der Geisterwelt an einen Ort gezogen, der dies 
widerspiegelt und mit ihr im Einklang damit ist. Infolgedessen wird 
der Kampf tief und schwierig sein, denn die Seele wird sich in einem 
dunklen Zustand befinden, der die Dunkelheit in sich noch verstärkt. 
Dort trifft sie auf andere, die in der gleichen Verfassung sind, da das 
Gesetz der Anziehung sie zusammenführt. Diese Seelen leben in den 
Höllen der Geisterwelt zusammen. Es gibt viele in solchen Höllen. Diese 
Höllen haben verschiedene Abstufungen und Ebenen der Dunkelheit. 
Glücklicherweise gibt es nur wenige in den tiefsten Höllen, aber es gibt 
viele in der Grauzone jener Zustände, die immer noch als Hölle gelten.

Sie verstehen die Gesetze nicht, die für jede Seele gelten. Sie 
kommen nicht zu der Erkenntnis, dass sie für ihre Handlungen 
verantwortlich sind und jede Handlung eine entsprechende Reaktion 
und eine Abgrenzung für die individuelle Seele mit sich bringt, die 
gereinigt, befreit und auf irgendeine Weise geheilt werden muss. Für 
diejenigen, die sich auf dem sogenannten natürlichen Weg befinden, 
kann dieser Prozess sehr langwierig und mühsam sein, denn sie müssen 
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jedes einzelne Element ihres eigenen Zustands, jede Erinnerung, jeden 
Gedanken und jede Energie, die dem Individuum als Ergebnis seiner 
Handlungen auf der Erde anhaftet, erkennen und loslassen.

Diese Seelen mögen viele hundert Jahre eurer Erdenzeit brauchen, 
um diese Aufgabe zu bewältigen; und erst dann sind sie in der Lage, 
zu den höheren Ebenen des Lichts überzugehen. Sie können diese 
Ebenen nicht in irgendeiner sinnvollen Weise betreten, ohne zuvor diese 
Bedingungen in ihnen auszugleichen, da das Gesetz der Kompensation 
seine Auswirkungen hat. Für diejenigen, die mit dem Wunsch in die 
Welt gehen, Licht zu sein und anderen zu dienen, die Liebe kultivieren 
und in einem harmonischen Zustand sein möchten, wirkt das Gesetz 
der Kompensation zu ihren Gunsten und nicht als Entschädigung für 
Taten, die auf der Erde begangen wurden und daher den Zustand der 
Ebene, auf der sie sich aufhalten, widerspiegeln, sie profitieren von 
dem in ihnen kultivierten Licht, das sie an einen Ort des Lichts in der 
Geistigen Welt zieht.

Diese Orte sind voller Freude und Glück. Obwohl es selten 
vorkommt, dass ein Individuum über die Dritte Sphäre hinauskommt, 
die in der Tat ein wunderschöner Ort ist, sind sie dennoch von ihrem 
irdischen Zustand entlastet und in der Lage, sich auf die Sphären des 
Lichts und all die Wunder einzulassen, die darin enthalten sind. Ihre 
Reise wird dann nicht durch die dunklen Bedingungen behindert, die 
sich bei so vielen, die in die Welt des Geistes gehen, im Laufe ihres Lebens 
angesammelt haben. Diese wenigen Glücklichen haben entweder durch 
ihren Willen oder durch ihre eigene Natur und durch ihr Verlangen 
nach dem Licht diese beschwerlichen Reisen von der Dunkelheit ins 
Licht umgangen.

Jeder Einzelne birgt in sich Zustände, die der Heilung und Befreiung 
bedürfen, denn niemand entkommt den irdischen Zuständen so weit, 
dass er frei von allem ist, was ihn in der irdischen Welt behindert. Aber 
wenn man sich dafür entscheidet, seine Seele in der Göttlichen Liebe 
wachsen zu lassen, um das große Geschenk des Vaters, die Essenz 
Seiner Seele, in seine Seele aufzunehmen, dann wird das höhere Gesetz 
angerufen, das Gesetz der Liebe. Das Gesetz der Liebe schreibt vor, 
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dass die Kraft der Göttlichen Liebe in der Seele das Individuum mit 
der Zeit von allen Zuständen befreit, die nicht im Einklang mit der 
Liebe sind, wodurch das Gesetz der Kompensation umgangen und das 
Individuum an einen Ort der Reinheit gebracht wird, wobei die Kraft 
der Liebe in der Seele aktiviert wird. Diese Kraft heilt und transformiert 
alle Zustände und Energien innerhalb des Individuums in Richtung 
Harmonie, in Richtung einer verwandelten Seele. Dies kann nur durch 
das Einströmen der Göttlichen Liebe geschehen.

Diejenigen, die danach suchen, die Göttliche Liebe zu empfangen, 
während sie noch auf der Erde wandeln, profitieren infolgedessen 
sehr davon.  Sie haben einen großen Vorsprung im Vergleich zu 
vielen anderen auf eurer Erdenebene. Das Gesetz der Kompensation 
umgehen zu können, ist für jede Seele ein großer Segen. Um in einem 
Licht wandeln zu können, das in der Seele erzeugt wird, bringt diese 
wunderschöne Glut der Liebe, die immer größer wird, während der 
Einzelne weiterhin mehr von diesem Geschenk erhält, ihn auf einen 
Weg, der schnell und schön und voller Segnungen ist. Sie können 
nicht anders, als sich zu jenen Dingen hingezogen zu fühlen, die aus 
Licht sind, die im Einklang mit Gottes Schöpfung sind, und sich 
auszudrücken, indem sie dies widerspiegeln, die Liebe widerspiegeln, 
und sich von Gott leiten zu lassen, weil Gott den Kanal zwischen 
ihnen und Sich durch ihr Verlangen, Seine Liebe zu empfangen, 
geöffnet hat.

Die Kraft dieses Segens wird immer wieder durch das Gebet 
verstärkt. Durch das Gebet erhält man mehr von der Essenz, was 
wiederum den Kanal zwischen euch und Gott erweitert. Dies wiederum 
macht es leichter, mehr von Gottes Liebe zu empfangen. Dieser sich 
selbst erhaltende Kreislauf wird weiterhin durch eure Bemühungen 
verstärkt, durch euren Wunsch, in Harmonie mit Gott zu sein und den 
großen Segen zu empfangen, den Er geben möchte. Dieser Segen ist die 
Essenz Seiner Seele, die euch durch das Wirken des Heiligen Geistes 
übermittelt wird, ein weiteres Gesetz, das in eurem Leben in Kraft 
gesetzt wurde und das kontinuierliche Wachstum eurer Seele und die 
Ausdehnung eurer Seele in der Liebe sicherstellt.
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Wie ihr euch gut vorstellen könnt, ist die Kraft dieser Liebe, die 
Kraft dieses verstärkenden Mechanismus, der mit dem Gebet und 
dem Verlangen der Seele einhergeht, ein mächtiges Element, das alle 
Zustände verbrennt und zur Auflösung bringt, die nicht in Harmonie mit 
der Liebe sind, mit der Höchsten Liebe. So setzt ihr höhere Gesetze in 
Gang, die entsprechend reagieren. Das ist Teil von Gottes wundersamem 
Universum, Seiner Schöpfung; es schreibt vor, dass bestimmte Gesetze 
andere Gesetze außer Kraft setzen können, um eine größere Harmonie 
mit Seiner Schöpfung zu schaffen. Dieses große Gesetz der Liebe ist 
das höchste aller Gesetze und ist in der Lage, viele andere Gesetze im 
Universum außer Kraft zu setzen, die sonst euren eigenen Fortschritt 
und Zustand bestimmen würden.

Es gibt viele, viele Vorteile, die mit der Kraft von Gottes Segen und 
Seiner Essenz in euch einhergehen. Es öffnet viele Aspekte eurer Seele, 
die in den meisten schlummern, aber durch die Kraft der Liebe aktiviert 
werden können. Viele Türen der Möglichkeiten werden euch geöffnet, 
denn wenn ihr in der Liebe des Vaters wachst und eure Seelenfähigkeiten 
aktiviert werden, dann seid ihr in der Lage, viele Dinge wahrzunehmen 
und zu wissen, die für den Verstand nicht erkennbar sind, weil er nicht 
im Einklang mit der Seele ist.

Für die meisten in eurer Welt ist der Verstand das mächtigste und 
aktivste Mittel, das die Menschheit in ihrem Leben einsetzt. Daher 
hat die Seele keine Möglichkeit oder ist nicht in der Lage, sich in der 
Welt zu behaupten, weil ihr die Nährstoffe, die richtige Gabe Gottes 
fehlt, um auf eine Weise befähigt und aktiviert zu werden, die es ihr 
ermöglicht, Dinge wahrzunehmen und zu erkennen, die von der Seele 
und von Gott sind.

Gott hat ein wundersames Universum geschaffen. Er hat dafür 
gesorgt, dass Seine kostbaren Kinder viele Möglichkeiten und 
Segnungen erhalten. Sein Tisch ist reich gedeckt und voller Wunder, an 
dem sich jeder Einzelne an den wundersamen Segnungen Gottes laben 
kann. Aber sie müssen den Wunsch haben, an diesen Tisch zu kommen, 
sich die Mühe machen, sich hinzusetzen und mit Gott zu sein, sich zu 
öffnen und alle Segnungen aufzunehmen, die Gott ihnen zu geben hat, 
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und den Glauben haben, dass es in der Tat noch mehr gibt, unendlich 
viel mehr Segnungen, die sie sehen und empfangen können.

Anstatt dass die Menschheit in den Bedingungen der Erdenebene 
und im Materialismus, der auf dieser Ebene so vorherrschend ist, versinkt, 
würde es der gesamten Menschheit einen großen Dienst erweisen, wenn 
sie dieses Bewusstsein nur für einen Moment beiseitelegt und sich auf 
Gott konzentrieren würde, im Gebet und in der Kontemplation zu sein, 
mit Gott zusammen zu sein; denn Gott wartet immer darauf, dass der 
Einzelne bei Ihm ist, in Gemeinschaft mit Seiner Großen Seele. Gott 
gab jedem Menschen eine Seele, um die Große Seele Gottes zu erfahren 
und sich mit ihr zu verbinden.

Ich habe gesagt, Gleiches zieht Gleiches an. So kann eure Seele, 
die in der Tat ein Spiegelbild Gottes ist, zwar nicht in der Substanz 
(im Wesen), sondern als Abbild, Gott durch die geltenden Gesetze 
tatsächlich nahekommen. Wenn der Einzelne mit Gott in Verbindung 
tritt und um den großen Segen Seiner Liebe bittet, so wird dieses Bild 
zur Substanz. Auf diese Weise wird die Seele umgewandelt und zu 
etwas gemacht, das mehr im Einklang mit Gott ist; nicht Gott selbst, 
wie manche glauben, sondern in der Tat eine Reflexion, die das Licht 
und die Substanz, die Gottes Seele ist, in sich trägt. Dadurch rücken 
viele Wahrnehmungen, Gaben und Fähigkeiten, die auf andere Weise 
nicht aktiviert werden können, in den Fokus und werden lebendig.  Auf 
diese Weise hebt die Macht dieser Liebe die Macht des Gesetzes der 
Kompensation auf.

Wenn man in der Liebe des Vaters weiterhin wächst, wird dieser 
Einfluss groß und wirkt in seiner Macht auf die Dinge, die nicht im 
Einklang mit Gottes Gesetzen und der Liebe Gottes sind. Sie fallen 
mit der Zeit weg. Es geht nicht von jetzt auf gleich. Genauso wenig wie 
das Wachsen der Seele in der Liebe Gottes, denn es ist ein schrittweiser 
Prozess. Aber in der Tat, wenn man allmählich in der Liebe wächst, 
werden diese Zustände, die nicht der Liebe entsprechen, die belastend 
und oft schmerzhaft sind und nicht im Einklang mit Gott sind, 
losgelassen; sie fallen weg als Reaktion auf diesen vorherrschenden 
Einfluss, der das Erwachen der Seele ist.
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Der schnellste Weg zur Reinigung der Seele führt über den Segen der 
Göttlichen Liebe. Auf diesem Weg der Reinigung können viele Dinge 
erkannt und im Gebet losgelassen werden, schmerzhafte Erinnerungen 
und Zustände, die auftauchen und ins Bewusstsein kommen. Die weise 
Seele bringt dies vor Gott und bittet um Gottes Vergebung, um die 
Befreiung von diesen Dingen und um die Heilung dieses Schmerzes, 
so dass sie davon frei wird. Auch hier ist der Glaube gefragt, wenn man 
zu Gott kommt und um Seinen Segen bittet, um Seine Heilung, um 
Seine Liebe, die jeden Teil von euch durchdringt und euch in größere 
Harmonie bringt.

Möget ihr weiterhin beten, meine geliebten und wunderbaren 
Freunde. Möget ihr weiterhin in der Liebe des Vaters wachsen und 
all die Dinge loslassen, die nicht Seiner Liebe entsprechen. Ihr werdet 
in diesem Prozess verwandelt, geheilt und erweckt. Das Licht wächst 
entsprechend eurer Bemühungen und spiegelt das Licht eurer Seele 
wider, dieses wachsende Licht, diese brennende Glut, die eure Seele 
erhellt und erwärmt und euer Wesen mit Liebe wärmt.

Ihr erhaltet dieses Geschenk umsonst, geliebte Seelen. Gott möchte, 
dass alle Seine Kinder von der Dunkelheit und dem Schmerz, die 
Teil eurer Erde sind, befreit werden. Dieser Zustand war nie für eure 
Erdenebene bestimmt, sondern war und ist das Ergebnis des freien 
Willens des Menschen. Macht euch die Gesetze zunutze, geliebte Seelen, 
damit ihr euch von diesen Zuständen befreien könnt und wahrhaftig im 
Licht seid, dem Licht der Liebe des Vaters, der Harmonie Seiner Liebe, 
um Seinen Willen in eurem Leben zu erkennen, um zu wissen, dass 
Gott ein realer und mächtiger Aspekt eures Lebens ist, der euch führt 
und schützt und heilt und Weisheit und Liebe bringt. So viel ihr euch 
wünscht, so soll es gegeben werden.

Möget ihr in der Liebe gesegnet, in der Liebe geheilt, in der Liebe 
erweckt werden und auf die wahre und wundersame Weise zu Gott 
kommen, die darin besteht, dass sich eure Seele für euren Himmlischen 
Vater öffnet, für euren Gott, der euch so sehr liebt, bedingungslos, 
kraftvoll und verwandelnd. Möge Gott euch segnen, geliebte Seelen. Ich 
bin euer Bruder und Freund, Jesus, Meister der Göttlichen Himmel, und 
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ich gehe immer mit euch, die ihr im Licht sein wollt. Ich bin wahrhaftig 
euer Bruder, und ich bin hier, um zu helfen, euch zu erheben und zu 
dienen und euch meine Liebe zu bringen, um euch auf dieser Reise zu 
unterstützen. Gott segne euch. Gott segne euch alle, geliebte Seelen.

i
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Ich bin gekommen, um zu euch über all das zu sprechen, was in 
eurer Welt ist und der Menschheit Leid und Dunkelheit bringt. 
Diese Dinge müssen an die Oberfläche des menschlichen 
Bewusstseins kommen, um erkannt und aus ihren Gedanken 

und Verhaltensweisen entfernt zu werden, denn ohne dieses Bemühen, 
über den menschlichen Zustand hinaus in den des Lichts, der Harmonie 
und der Liebe zu gelangen, kann nur wenig erreicht werden, um die 
Welt zu Harmonie und Gnade zurückzubringen.

Es ist über 2000 Jahre her, dass ich das Evangelium der Liebe in 
die Welt gebracht habe. Meine Lehren haben sich weit verbreitet, 
und es gibt nur wenige in eurer Welt, die sie nicht kennen; doch mit 
tiefer Traurigkeit erkenne ich, dass diese Lehren pervertiert wurden 
und etwas ausdrücken, dass sich weit von meiner Absicht und der 
Wahrheit unterscheidet. Viele Gräueltaten und Ungerechtigkeiten 
wurden in meinem Namen und im Namen dieser Lehren begangen, 
weil die Menschheit nicht über ihren verstandesmäßigen Ehrgeiz, 
ihre Bedürfnisse und Wünsche hinausblicken kann und will, um an 
den Ort der Verbindung und Ausrichtung mit Gott zu gelangen. Die 
Menschheit hat es versäumt zu akzeptieren, dass Gott Liebe ist, dass 
Gottes Liebe bedingungslos ist und dass die Kraft der Göttlichen Liebe 
der Welt Harmonie bringen kann.

Harmonie und Liebe waren von Anfang an für die Menschheit 
bestimmt. Die Liebe sollte der Grundstein sein; denn die Liebe ist 
die Kraft und das Licht, das die Menschheit in ihrer Entwicklung 
voranbringen kann. Die Liebe kann die Menschen über ihre natürlichen 
Gaben und Fähigkeiten hinaus zur Erweiterung und Transformation 
ihrer Seelen führen, indem sie das große Geschenk der Göttlichen 
Liebe, der Essenz Gottes, empfangen. Doch wie ihr wisst, wurde dieses 
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Geschenk abgelehnt, und die Menschheit wählte ihren eigenen Weg 
der Entwicklung. Damit schneiden sie sich selbst von der Kraft und 
Schönheit des göttlichen Einflusses und der Erweckung ihrer Seelen 
auf eine Art und Weise ab, die ohne dieses Geschenk der Göttlichen 
Liebe nicht erreicht werden kann.

Es gab viele Tausende und Abertausende von Jahren, in denen die 
Menschheit auf dieser Welt gelebt und sich eine Realität und Perspektive 
geschaffen hat, die zwar in Kultur und Ideen unterschiedlich sind, sich 
aber in den Bedürfnissen der Menschen und ihren Perspektiven des 
Herzens sehr ähneln. Durch die hemmungslose Ausdrucksweise der 
Menschheit sind abwegige und schreckliche Dinge entstanden. Ihr 
seid an einem Punkt angelangt, der so sehr im Widerspruch zu Gottes 
Schöpfungsgesetzen steht, dass die menschliche Rasse in der Tat in 
Gefahr ist und eine Neukalibrierung und einen Richtungswechsel 
benötigt, der sie zu mehr Licht und Harmonie führt.

Doch die Menschheit ist geblendet von ihrem eigenen Ehrgeiz, von 
ihren eigenen Denkmustern und Ideen, die immer wieder den Irrtum 
und die dunklen Zustände verstärken und schaffen, die viel Leid über die 
Welt bringen; nicht nur über die Welt der Menschen, sondern auch über 
die Welt der Schöpfung Gottes. Die gesamte Schöpfung kämpft und 
schwankt und steht unter großem Stress, da sie versucht, ihren eigenen 
Ausdruck, der der Schöpfung Gottes entspricht, aufrechtzuerhalten.

Ihr beginnt, in eurem eigenen Leben die Ergebnisse dieses großen 
Kampfes zu sehen, der auf eurer Erdenebene stattfindet. Ihr werdet 
täglich mit vielen Botschaften und Ideen bombardiert, die oft Angst 
und Verzerrungen hervorrufen und nicht dazu beitragen, den Zustand 
der Liebe in der Welt zu fördern. Nur wenige auf eurer Welt sind sich 
der Potentiale ihrer eigenen Seele bewusst. Nur wenige verstehen sich 
selbst wirklich, die meisten gehen vergnügt von Moment zu Moment 
mit den flüchtigen Gedanken, Gefühlen und Wünschen, die in das 
Bewusstsein jedes Einzelnen eintreten.

Hinter vielen Beweggründen der Menschen steckt eine tiefe Angst, 
die Angst, nicht genug zu haben, die Angst, in den Augen der anderen zu 
versagen, die Angst, nicht geliebt oder akzeptiert zu werden. Sie folgen 
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also den abwegigen Botschaften derer, die die Menschheit kontrollieren 
und manipulieren wollen, um mehr Reichtum für sich selbst und ihre 
Geschäfte zu erlangen, und diesen Vorgehensweisen in der Welt. Eure 
Politiker sehen nicht über ihre eigenen fragilen (hinfälligen) Bedürfnisse 
und Vorstellungen hinaus. Eure religiösen Führer drücken ihre Rolle 
oft dadurch aus, indem sie den Erlassen und Lehren ihrer Religion 
blindlings folgen und nicht durch den Ausdruck ihres Herzens. 

Natürlich gibt es in jedem Bereich der Gesellschaft diejenigen, 
die dem Licht angehören, diejenigen, die in der Tat kämpfen und 
versuchen, das auszudrücken, was der Wahrheit und dem Licht 
entspricht; denn jede Seele hat ein Gespür für das, was wahr ist und was 
in Harmonie ist. Doch oft werden diese Botschaften der Seele ignoriert 
und von dem menschlichen Zustand mit Füßen getreten, und von den 
Entscheidungen eines jeden Einzelnen, den Materialismus, der in eurer 
Welt so vorherrschend ist, aufrechtzuerhalten und zu verstärken. Was 
als einfacher und schöner Ausdruck der menschlichen Rasse auf diesem 
physischen Planeten gedacht war, ist zu einer so mächtigen Kraft der 
Dunkelheit und Zerstörung korrumpiert worden, dass es notwendig ist, 
alles zu neutralisieren und durch die Hand Gottes hinwegzufegen.

Dies wird nicht das erste Mal sein, dass Gott zugunsten Seiner Kinder 
interveniert (eingreift). Es gab andere Zeiten in der Geschichte, die weit 
länger ist, als die Wissenschaftler sich die Existenz der Menschheit auf 
diesem Planeten vorstellen, in denen alles, was der Mensch geschaffen 
hat, in sich zusammenfiel, weil die Grundlagen und Fundamente ihrer 
Schöpfungen auf Irrtümern und den selbstsüchtigen Bedürfnissen der 
Menschen beruhten, anstatt ihre eigene innere Weisheit, die von der 
Seele kommt, zu nutzen, um ihre Handlungen und Bemühungen so zu 
lenken, dass das, was geschaffen wird, in Harmonie mit den Gesetzen 
der Schöpfung ist.

Die Menschheit ist wieder an einem Scheideweg angelangt, an dem 
Veränderungen notwendig und unvermeidlich sind. Dieser Wandel 
wird in einem solchen Ausmaß und auf eine solche Weise stattfinden, 
dass alle von dieser großen Veränderung auf eurem Planeten betroffen 
sein werden, denn Gott wird nicht zulassen, dass diese Welt so zerstört 
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und verletzt wird, dass sie sich nicht erholen kann. Dieser Zustand ist 
einzig und allein das Ergebnis der Handlungen und Entscheidungen 
der Menschen, denn so viele auf eurer Welt handeln weiterhin blindlings 
und nehmen wenig Rücksicht auf die Menschheit als Ganzes oder auf 
diese Welt, wie sie ist. Zu wenige Machthaber erkennen an, dass diese 
Welt ein gewisses Maß an Harmonie und Gleichgewicht braucht, um 
zu funktionieren und das Leben zu erhalten.

Die Schichten der Dunkelheit in der Welt sind so komplex und so 
intensiv, dass es tausend Jahre gemeinsamer Anstrengungen brauchen 
würde, um all diese Aspekte menschlichen Strebens zu heilen und 
wieder in Harmonie zu bringen. Dafür ist keine Zeit, meine Lieben, 
und es gibt auch keinen wirklichen Wunsch oder eine konzertierte 
Aktion, um dem Licht Platz zu machen und die Dinge loszulassen, die 
der Dunkelheit angehören. Ja, es gibt Bemühungen und Äußerungen 
der Unzufriedenheit und Besorgnis von vielen Einzelpersonen und 
Gruppen in eurer Welt, aber leider ist es zu wenig und zu spät.

Jetzt kommen wir an den Punkt, an dem extreme Maßnahmen und 
schreckliche Konsequenzen drohen. Ihr werdet in den kommenden 
Jahren eine solche Heftigkeit eures Wetters und Klimas erleben, dass 
im Vergleich zu dem, was ihr in letzter Zeit erlebt habt, verblassen wird. 
Ihr werdet feststellen, dass die Bemühungen der Regierungen und der 
Industrie, die Systeme und Volkswirtschaften der Welt aufrechtzuerhalten, 
durch die natürlichen Bedingungen behindert werden, die weiterhin 
Druck auf alle Systeme und Aspekte eurer physischen Welt ausüben 
werden. Ihr werdet feststellen, dass die Menschheit ihren Wunsch 
verlieren wird, diese produktiven und funktionierenden Individuen in 
der Maschinerie der Wirtschaftsstrukturen eurer Welt zu sein. Eine tiefe 
Apathie wird eure Welt überziehen, und viele werden mit ihrer Rolle 
und ihren Bemühungen, einen Beitrag zur Gesellschaft und Wirtschaft 
eurer verschiedenen Länder zu leisten, sehr unzufrieden sein. Es wird 
eine tiefe Unzufriedenheit aufkommen, vor allem unter denen, die jung 
sind und keine lebensfähige Zukunft vor sich sehen. Alte Ordnungen 
werden zusammenbrechen und großes Chaos wird entstehen, wenn die 
Menschheit versucht, sich zu verändern, um auf die Reaktionen und 
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Bedingungen des Lichts zu reagieren, die dazu beitragen werden, das 
Durcheinander in dieser Welt zu beseitigen. Es wird in der Tat eine sehr 
herausfordernde Zeit sein, meine geliebten Seelen.

Ich wünschte, ich könnte euch eine Botschaft des tiefen Friedens und 
der Hoffnung für die kommende Zukunft, die unmittelbare Zukunft, 
überbringen. Aber in der Tat kann ich euch keine Botschaft bringen, 
die nicht korrekt oder wahrheitsgemäß ist. Ich und eure Engelfreunde 
und andere können nur kommen, um das zu unterstützen, was aus 
Licht, Harmonie und Liebe besteht. Wir kommen also mit unserer 
Botschaft der Liebe. Wir sind gekommen, um euch die Botschaft zu 
überbringen, die eurer Welt Harmonie und Heilung bringen wird, und 
wir werden dies auch weiterhin tun. Ganz gleich, welche Bedingungen 
auf eurem Planeten herrschen mögen, wir werden weiterhin bei euch 
sein und euch unterstützen. In dem Maße, wie ihr euch weiter auf 
Gott ausrichtet, werdet ihr Gottes Schutz und Führung haben. Unsere 
Präsenz wird um euch sein.

Es wird eine schwierige Zeit sein, wenn ihr seht, wie sehr eure Brüder 
und Schwestern leiden. Obwohl das Leid der Menschheit auch heute 
noch groß ist, wird vieles davon durch die Fassade des Materialismus 
verdeckt, durch die Stummheit derer, die dieses Leid tragen und es 
unter einer Schicht geistiger Stimulation und materieller Befriedigung 
begraben. Diese Möglichkeit wird nicht mehr in einem solchen Maße 
zur Verfügung stehen, dass sie das Individuum betäuben und von seinen 
Schmerzen ablenken könnte.

Es wird eine Zeit kommen, in der es sich anfühlen wird, als würde 
die ganze Welt schreien und leiden. Es wird eine Zeit kommen, in der 
nichts mehr von dem, was die Menschheit für ihr eigenes Wohlergehen 
gemacht und geschaffen hat, zu funktionieren oder einen Sinn zu haben 
scheint, wenn sich die Welt verändert und das Bewusstsein der Welt 
sich auf das Licht und die Perspektive von Gottes Schöpfung zubewegt 
– und damit Harmonie über alles bringt.

Dies wird die Zeit sein, in der ihr dringend gebraucht werdet, geliebte 
Seelen. Dies wird die Zeit sein, in der eure Gaben, eure Absichten 
und eure Wünsche, Gott zu dienen und die Wahrheit Seiner Liebe 

Unseren Weg nach Hause finden ~ Lektion 22



194

weiterzugeben, in jedem von euch zum Ausdruck kommen werden. 
Eure Aufmerksamkeit für euer materielles Leben und euer materielles 
Wohlergehen wird durch ein tiefes Verlangen der Seele ersetzt werden, 
als Gottes Werkzeuge in der Welt voranzuschreiten, um vielen, die 
in tiefer Angst, Kummer und Verwirrung leben, Trost und Wahrheit 
zu bringen. Wenn ihr Gottes Willen auf diese Weise zum Ausdruck 
bringt, werden so viele Manifestationen und Zeichen, die Gott durch 
euch gegeben hat, in Erscheinung treten. Auf diese Weise wird die 
Menschheit zu ihrem wahren Selbst, zu Gottes Willen und zu Gottes 
Schöpfung erweckt.

Diejenigen, die dies nicht akzeptieren können, selbst wenn sie an 
den Ort des Erwachens gekommen sind, werden in der neuen Welt, die 
kommen wird, nicht überleben, der Welt, die von den Lasten des Menschen 
befreit und mit dem Geschenk eines Neuanfangs beschenkt worden ist, dem 
Beginn von Licht, Wahrheit und Frieden in der Welt. In eurer restriktiven 
(einschränkenden) und schweren materiellen Welt und euren Bedingungen 
ist es schwierig, diese Vision, die ich euch allen gebe, zu betrachten und 
zu verstehen. Ihr könnt nicht erkennen, wie dies geschehen kann oder wie 
ihr eure Rolle in diesem sich entfaltenden Plan Gottes für die Menschheit 
finden könnt, aber ihr werdet dies mit Klarheit erkennen.

Gott wird euch Visionen bringen, geliebte Seelen. Ihr werdet die 
Skepsis eures Verstandes ablegen und mit der Klarheit eurer Seele sehen. 
Dadurch wird in eurem Bewusstsein ein fester und unerschütterlicher 
Glaube an den Willen Gottes geschmiedet. Ihr werdet euch selbst 
so sehen, wie ihr wirklich seid. Ihr werdet die großen Potentiale und 
Gaben erkennen, die Gott in euch hineingelegt hat. Ihr werdet die Welt 
mit anderen Augen sehen. Ihr werdet sehen, dass eure Wünsche und 
Sehnsüchte durch die Weisheit eurer Seele ausgedrückt werden und nicht 
durch die Neigungen eures Verstandes und eure körperlichen Bedürfnisse. 
Ihr werdet auf den Wegen des Lichts, der Wahrheit und der Liebe geführt 
und kein anderer Weg wird euch zufriedenstellen, geliebte Seelen.

Anstelle von Angst und Sorge um die Realitäten, die ihr für euch 
selbst geschaffen und mit vielen, vielen anderen in eurer Welt vereinbart 
habt, werdet ihr, wenn diese zerbröckeln und wegfallen, ein Gefühl 
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von Freiheit und Freude empfinden und verstehen, warum dies so sein 
muss und wie es eine neue Welt, eine neue Existenz für euch und für 
alle einleiten wird – vorausgesetzt, ihr seid bereit, die kommenden 
Veränderungen als ein Geschenk Gottes anzunehmen.

Dies wird nicht so sehr durch Gehorsam und ein passives und 
unterwürfiges Verbeugen vor Gott erreicht. Stattdessen wird es das 
Ergebnis der Befreiung der Seele und eines neuen Bewusstseins sein, 
das jedem Einzelnen dämmert, wenn er akzeptiert, dass er wirklich ein 
Kind Gottes ist. Der Verstand widersetzt sich oft, weil er voller Angst 
und Besorgnis über das Neue ist und die Kontrolle und Macht, die er 
über das Bewusstsein des Individuums ausübt, nicht aufgeben möchte. 
Stattdessen wird dieser tiefe Wunsch nach Kontrolle durch Liebe, 
Frieden und durch die Bereitschaft und den Wunsch, in Harmonie 
und im Einklang mit den Gesetzen der Liebe und den Gesetzen der 
Schöpfung zu leben, verdrängt.

Obwohl sich viele dagegen sträuben werden, weil sie so sehr in ihren 
Glaubensvorstellungen und Ideen verhaftet sind und Angst haben, 
diese Dinge aufzugeben und etwas so radikal Anderes anzunehmen, 
wird es viele geben, die sich bereitwillig von den Anforderungen und 
Erwartungen des menschlichen Zustands lösen und einen neuen Weg 
einschlagen werden, ein neues Verständnis, das ein Gefühl der Gleichheit 
unter allen und eine Wertschätzung der Liebe für die ganze Menschheit 
und die gesamte Schöpfung hervorbringt.

Könnt ihr euch nicht vorstellen, dass ein solch radikaler Wandel des 
Bewusstseins, der Wahrheit nicht allmählich geschehen kann, sondern 
als Schock für die untergehende Welt der Menschheit geschehen muss, 
und für die Notwendigkeit, dass die Menschheit etwas Neues und 
Lichtvolleres annehmen muss? So wie die Menschheit aufgrund ihrer 
eigenen Schwächen und Kraftlosigkeit verarmt ist, so wird dieses Gefühl 
der Hilflosigkeit alle Absichten außer Kraft setzen, die Welt nach dem 
Bild der Vergangenheit wieder aufzubauen. Vielmehr wird es dazu keine 
Möglichkeit geben, meine geliebten Seelen.

Aber natürlich müssen eure materiellen Bedürfnisse erfüllt werden. 
Es gibt Dinge, die die Menschheit geschaffen hat, die in Harmonie mit 
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Gottes Schöpfung stehen, da ihnen die Weisheit und der Ausdruck 
gegeben wurden, dass sie allen zugutekommen und mit Gottes Gesetzen 
in Übereinstimmung sind. Diese Weisheit wird sich einstellen, wenn die 
Menschheit weiter im Licht voranschreitet.

Ich weiß, dass es eine tiefe Furcht gibt, dass diejenigen, die die 
Menschheit kontrollieren wollen und die Macht dazu haben, in diesen 
Zeiten der Verwundbarkeit und des Wandels ihre Kontrolle ausüben 
werden. Aber ich sage euch, ihre Macht wird neutralisiert. Ihre Fähigkeit, 
die Menschheit zu kontrollieren, wird nicht mehr vorhanden sein. Ihr 
werdet selbst sehen, wie die Handlungen der Menschen, die nach 
Kontrolle streben, durch die Hand Gottes neutralisiert werden. Dies 
allein wird ein großes Gefühl des Glaubens und Vertrauens in Gott 
entwickeln, da ihr seht, dass die Dunkelheit von Licht und Wahrheit 
umhüllt sein wird und der Eckpfeiler allen menschlichen Handelns in 
den kommenden Zeiten sein wird.

Die Zeit des Betruges, der Lügen, der Manipulation und der 
Lieblosigkeit bröckelt und wird sich auflösen, um einer neuen Ära der 
menschlichen Existenz auf dieser Welt Platz zu machen. Wenn diese 
Ära etabliert ist, wenn diese Zeit ausgeprägter und mächtiger im Licht 
wird, wird dies in den Sphären des Geistes widerhallen und wird viele 
dazu veranlassen, diese Spuren der Dunkelheit aufzugeben und das 
anzunehmen, was aus Licht ist. Der gesamte Planet und alles, was Teil 
unserer Welt ist, wird von dem beeinflusst, was auf der irdischen Ebene 
passieren wird. In den Sphären des Geistes wird es ein viel mehr größeres 
Licht geben, und die vielen spirituellen Wesen, die sie bewohnen, 
werden ihren Weg zu größerem Licht finden. Es wird eine wundersame 
Verwandlung sein, geliebte Seelen, ein großes, großes Geschenk, das 
Gott euch macht, in der Tat ein großes Geschenk, das in Liebe gegeben 
wird, da Gott der Menschheit ihre Verfehlungen vergibt und so, wie die 
Menschheit sich selbst alles vergibt, was sie im Namen ihrer Wahrheit 
getan hat, die nicht Wahrheit, sondern Irrtum ist.

Sie werden zur Wahrheit kommen, Geliebte. Jede Seele ist dazu 
bestimmt, zur Wahrheit zu gelangen. Diese Reise kann für jede Seele 
anders sein. Die Konsequenzen ihrer Handlungen bestimmen viel 
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darüber, wie sie auf dem Weg ihrer eigenen Seele vorankommen. 
Und doch liegt unter allem, was in der Welt ist und den Grundlagen 
des Lebens zugrunde liegt, der Ausdruck von Gottes Liebe für die 
gesamte Schöpfung. Seine Liebe zur Menschheit ist groß. Für all Seine 
kostbaren Kinder, diese wunderbaren Schöpfungen, die das Geschenk 
einer Seele erhalten haben, ist Seine Liebe groß. In dieser Gabe liegt 
das Potential für die Transformation jedes Einzelnen von den rein 
menschlichen, natürlichen Fähigkeiten und Gaben hin zum Göttlichen. 
Dazu gehört alles, was mit dem Geschenk der verwandelnden Liebe 
einhergeht, damit die Menschheit tatsächlich zum ewigen Fortschritt, 
zur ewigen Expansion (Ausdehnung) und zum Erwachen in dieser 
wundersamen Kraft, die Gottes Essenz ist, voranschreiten kann. Es ist 
für die Menschheit bestimmt, dieses Geschenk, das allen offensteht und 
in Liebe gegeben wird.

Heute habe ich euch die Reise dargelegt, die stattfinden muss, damit 
die Menschheit weiter zum Licht vordringt; der Sturm nähert sich 
schnell. Er ist turbulent und mächtig in seinem Ausdruck und seiner 
Wirkung auf jeden von euch. Aber wenn ihr im Glauben wandelt, 
geliebte und wunderbare Brüder und Schwestern, werdet ihr feststellen, 
dass selbst unter diesen dunklen Bedingungen Offenbarungen, 
Segnungen und wundersame, freudige Gaben denen zuteilwerden, die 
auf Gott eingestimmt und bereit sind, mit Gott zu wandeln.

Als Teil dieser Bedingungen, die Gott in eure Welt bringt, gibt es 
und wird es größere Möglichkeiten für die Öffnung eurer Gaben und die 
Erweckung der Potentiale eurer Seele geben, für die Manifestation eures 
großen und schönen Lichts in der Welt. Das wird euch so viel Freude 
und Zufriedenheit bringen, dass ihr euch mehr und mehr nach diesem 
Ausdruck, nach diesem Dienst im Einklang mit Gottes Plan sehnen 
werdet.  Die Türen werden sich also öffnen und die Möglichkeiten 
werden groß sein. Ihr werdet feststellen, dass ihr im Licht wandelt. Ihr 
werdet feststellen, dass Gott euch die Kraft, die Macht und die Fähigkeit 
geben wird, dies zu tun, ungehemmt und ungehindert von menschlichen 
Schwächen. Ihr werdet wahrhaftig Gottes Werkzeuge in der Welt sein. 
Die Kräfte eures schönen Wesens, dieser wundersamen Schöpfung 
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Gottes, werden in all ihrer Herrlichkeit, Schönheit und ihrem Licht 
erstrahlen. Die Liebe wird mit solcher Kraft und Erstaunlichkeit fließen, 
dass ihr die Herrlichkeit Gottes durch jeden von euch zum Ausdruck 
bringen werdet.

Ihr werdet euch in Situationen und Positionen mit großem Einfluss 
wiederfinden und die Herzen und Seelen vieler Menschen berühren. Sie 
werden sich an euch wenden wie die verlorenen Kinder, die sie sind, und sie 
werden ihren eigenen bedauernswerten Zustand vollständig erkennen. Sie 
werden Erleichterung, Trost, Wahrheit und einen Weg durch den Tumult 
suchen. In der Tat, der Weg wird vorgegeben sein. Die Türen werden 
geöffnet, die Möglichkeiten zum Ausdruck gebracht und manifestiert, 
sodass ihr und viele andere euresgleichen Gottes Kanäle, Führungskräfte, 
begabte Individuen, Heiler, Redner und Seher sein werdet. Alle spirituellen 
Gaben werden durch die vielen gegeben, die jetzt vorbereitet werden und 
sich auf die große Anstrengung einstellen, die im Namen der Menschheit 
unternommen werden muss und wird. Das Licht zu suchen, Harmonie 
und Frieden in die Welt zu bringen, das ist eure Berufung.

Gott ist dabei, dies zu orchestrieren. Wie wir schon oft gesagt haben, 
wird sich Sein Plan weiter entfalten. Seid euch selbst treu, geliebte 
Seelen. Seid diesem höheren Selbst treu, das eure Seele ist. Seid Gott 
treu. Alles wird zusammenpassen. Alles wird in Harmonie und Frieden 
sein. Auch wenn ihr um euch herum viel Leid seht, werdet ihr eine 
Insel des Friedens sein. Ihr werdet eine Insel des Lichts im Tumult sein. 
Erinnert euch daran, geliebte Seelen. Wenn die Zeiten Verzweiflung 
bringen, denkt daran, dass, wenn ihr euch an Gott wendet, wenn ihr 
Gottes Berührung und Gegenwart sucht, Seine Liebe in eurer Seele, 
Seine Führung in euren Gedanken, Seinen ausstrahlenden Frieden in 
eurem Herzen, könnt ihr das Licht sein, von dem ich spreche, der Kanal 
des Lichts für eure Brüder und Schwestern.

Gebt nicht der pulsierenden Dunkelheit nach, die versuchen wird, das 
Licht zu überwinden. Es wird nicht gelingen. Das Licht ist unvermeidlich 
und es wird kommen; aber zu welchem Preis, wird von den Handlungen 
der Menschheit abhängen. Was in eurem Leben geschehen wird, hängt 
von euren Wünschen, Bemühungen, Perspektiven und Gebeten ab. Es 
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liegt an euch, geliebte Seelen, zu entscheiden, denn Gott kann nicht für 
euch entscheiden, und wir auch nicht. Es liegt an euch zu entscheiden, 
ob ihr im Licht wandelt oder euch denen anschließt, die ängstlich sind 
und in der Dunkelheit leben. Lasst alles in euch los, was Angst macht, 
was nicht über die mentalen Zustände, die so sehr Teil eurer Welt sind, 
hinaussehen kann. Wandelt im Licht und wandelt im Glauben. Vertraut 
eurem Schöpfer. Vertraut auf die Liebe und die Macht der Liebe, um 
eure Welt zu einer Welt des Lichts zu machen.

Ihr werdet geliebt. Ihr seid gesegnet. Ich liebe euch und ich gehe mit 
euch. Ich bin euer Bruder und Freund, der Meister der Göttlichen Himmel. 
Ich bin Jesus. Ich bin gekommen, um mit euch über wichtige Themen zu 
sprechen und die Botschaften zu bekräftigen, die im Laufe der Monate 
und Jahre übermittelt wurden. Ich bin gekommen, um zu bestätigen, dass 
ihr euch für die Wahrheit geöffnet habt. Versucht nun jeden Tag, es zu 
leben. Möget ihr weiterhin zur Wahrheit der Liebe erwachen. Möget 
ihr weiterhin euren Weg durch das Labyrinth des menschlichen Daseins 
finden, hin zur Reinheit und Einfachheit Gottes und Seinem Segen der 
Liebe für euch. Gott segne euch, geliebte Seelen. Gott segne euch und 
bewahre euch im Licht. Ich liebe euch. Gott segne euch.

i
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ZUSÄTZLICHE RESSOURCEN

Die Divine Love Sanctuary Foundation ist auch auf WhatsApp, FaceBook, 
Twitter u.a. vertreten. Besuchen Sie divinelovesanctuary.com, um mehr 
über die Göttliche Liebe zu erfahren und sich anderen anzuschließen, um 
zu beten, zu heilen und Licht und Liebe in unsere Welt zu bringen. 

WEITERE DETAILLIERTE REFERENZEN 

Diese Seite auf unserer Soul Truth Website enthält weitere Links und 
Referenzen zu unseren Gemeinschaftsaktivitäten: soultruth.ca/refer

Al hat drei Bücher in der Reihe „Erkundungen in der Göttlichen 
Liebe“ (Explorations in Divine Love) veröffentlicht: 

Unsere Welt im Wandel, Botschaften von Jesus (Our World in Transition, 
Messages from Jesus)

Unsere Welt befindet sich in einem Wandel. Eine Veränderung, die so 
tiefgreifend und mächtig ist, dass sich jeder von uns auf das vorbereiten 
muss, was kommt. Dieses Buch, das im Wesentlichen von Jesus durch 
die Medialität von Albert J. Fike geschrieben wurde, besteht zum Teil 
aus Prophezeiungen und zum Teil aus spirituellen Lehren. Zwanzig 
Lektionen, die wir über einen Zeitraum von sechs Monaten erhalten 
haben, nehmen uns mit auf eine Reise, auf der wir unsere wahre Natur 
und das Potential, eine persönliche Beziehung zu unserem Schöpfer 
aufzubauen, verstehen lernen. Jesus lehrt, dass die Menschheit ohne 
größeres Wissen und klares Verständnis der tieferen spirituellen 
Wahrheit in diesen Zeiten schwieriger Übergänge leiden wird. Er 
spricht von der Macht der Liebe, uns alle zu heilen, und weist auf 
Wege zu unerschlossenen Ressourcen hin, die uns helfen werden, uns 
selbst und unsere Welt zu verändern. Eine neue Welt spiritueller und 
materieller Harmonie kommt, während die alte Welt zusammenbricht 
und eine neue entsteht.

Die Stille Revolution der Seele

Wir alle wollen in den Himmel kommen, aber die meisten von uns 
haben Schwierigkeiten zu verstehen, was der Himmel wirklich ist und 
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haben keine Ahnung, wie man dorthin kommt. Dieses Buch bietet 
einen Wegweiser zum Himmel. Engel sind bestrebt, uns auf unserem 
Weg zu helfen und eine Verbindung mit diesen schönen Seelen ist 
möglich. Der Schlüssel liegt darin, einen einzigartigen Segen vom 
Schöpfer zu erhalten, die Göttliche Liebe, die frei gegeben wird, wenn 
sie aufrichtig gewünscht wird. 

Die Medialität der Göttlichen Liebe

Seit der inspirierten Arbeit von James E. Padgett, der mit seiner Gabe 
des automatischen Schreibens die Wahrheiten der Göttlichen Liebe 
vermittelte, haben viele ein großes Interesse zum Thema Medialität 
entwickelt. Obwohl uns die himmlischen Führer einige Informationen 
darüber gegeben haben, worum es bei der Medialität der Göttlichen 
Liebe geht, wurde bis jetzt noch kein umfassendes Buch geschrieben. 
Albert J. Fike, selbst ein Medium der Göttlichen Liebe, hat ein zweites 
Buch in der Reihe “Erkundungen in der Göttlichen Liebe” geschrieben, 
das viele Fragen zu diesem Thema behandelt. Dieses Buch ist kurz und 
leicht zu lesen. Es ist so gestaltet, dass es den Leser sowohl lehrt als 
auch inspiriert.  Es ist nicht nur ein Lehrbuch für diejenigen, die ein 
Medium werden wollen, sondern gibt auch wertvolle Informationen 
über die Gesetze, die die Gaben der Kommunikation und des Kontakts 
mit den Himmlischen Engeln regeln. 

Alle drei Bücher (auf Englisch) können auf divinelovesanctuary.com 
gefunden werden, sowie über den Link soultruth.ca/refer, der direkt zu 
Amazon führt. 

(Ansonsten sind die Bücher auf Deutsch im PDF-Format auf 
dieser Webseite zu lesen: https://wahrheitfuerdiewelt.de/sonstiges/
empfehlenswerte-buecher/deutsche-buecher/)
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SPENDEN 

Die Mission der Divine Love Sanctuary Foundation ist es, die 
Menschheit für die Wunder der Göttlichen Liebe zu erwecken und 
Kanäle der Liebe, des Friedens und der Heilung für unseren Planeten 
zu sein. 

Das Ziel der D.L.S.F. ist es, Zusammenkünfte auf der ganzen Welt 
zu ermöglichen, um zu beten, zu heilen und etwas über die spirituelle 
Praxis des Empfangens der Göttlichen Liebe zu lernen. 

Bitte helfen Sie uns, weiterhin Botschaften von Jesus und 
den Himmlischen Engeln zu veröffentlichen und weltweit zu 
verbreiten. Kanadier können Spenden per E-Mail überweisen an: 
divinelovesanctuary@gmail.com. Für Spenden außerhalb Kanadas 
benutzen Sie bitte die Pay Pal “DONATE” Option auf unserer 
Homepage: divinelovesanctuary.com.

Mit unserer Liebe und Dankbarkeit 
Jeanne und Al Fike 

i
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D ieses zweite Buch in der Reihe der Lektionen, die wir von Jesus 

von Nazareth durch die Vermittlung von Albert J. Fike erhalten 

haben, bietet viele Einblicke und Details über die Reise der Seele. 

Erdveränderungen und das fortwährende Seelenerwachen 

der Menschheit sind zentrale Themen dieses Buches. Lektionen über die 

Entwicklung von Seele und Geist, Reinkarnation und die Fülle des Lebens auf 

anderen Planeten im Universum sind ebenfalls gut durchdachte Themen. 

Wie beim ersten Buch Unsere Welt im Wandel, ist jede Seite gefüllt mit 

spiritueller Weisheit und Inspiration, die uns dabei helfen, das Feuer unseres 

persönlichen Seelenerwachens zu entfachen.  

Albert J. Fike

Albert J. Fike ist ein pensionierter 

Landschaftsgärtner, der an der 

Westküste Kanadas lebt. Seit 45 

Jahren ist er ein Praktizierender 

des Weges der Göttlichen 

Liebe. Er und seine Frau Jeanne 

haben ihre spirituellen Reisen 

und Erkenntnisse mit anderen in 

über 60 verschiedenen Ländern 

geteilt. Al ist ein Medium der 

Göttlichen Liebe, das über 

2000 Botschaften übermittelt 

hat. Wenn er nicht reist, spricht, 

schreibt oder töpfert, kümmert 

sich Al um seinen Garten und 

genießt das idyllische Leben 

in Sechelt in der kanadischen 

Provinz British Columbia.

divinelovesanctuary.com

https://divinelovesanctuary.com
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